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PRÉFACE DE LA PREMIÈRE ÉDITION
Thea auteur de ces études, M. Watchman Nee (Nee Pour -sheng) de Foochow, un vrai
serviteur de Jésus - Christ, placé un grand nombre d' entre nous dans sa dette lorsque,
sur une visite en Europe
en 1938 et 1939, il exposait si lucidement dans son ministère à de nombreux groupes de
jeunes travailleurs et
d' autres , les principes de base de la vie chrétienne et à pied.
Plusieurs des adresses formant le matériau à partir duquel ce livre a été compilé
ont déjà été publiés de façon indépendante et ont été le moyen de bénédiction pour
beaucoup.
D' autres s,  couvrant sol similaire mais plus large,  existent depuis longtemps dans  le
manuscrit ou une note forme.
Il est avec la conviction que leur message mérite une circulation plus large à l'heure
actuelle que je
ont entrepris la rédaction du matériel disponible pour former ce plus grand livre.
Être privé de contacts personnels ou de communication avec l'auteur, je me dois
assumer  l'  entière  responsabilité  pour  les  travaux de  montage.  Cela  a  impliqué  le
rapprochement des
la matière à partir d' un certain nombre de sources , pour former une séquence logique
dans le cadre prévu
par deux de la série originale d'études. En raison de la grande variété de ce matériau,
comprenant
procès -  verbaux des adresses en anglais parlé,  notes privées de lectures bibliques et
personnels
conversations, et quelques traductions froma les Chinois, les libertés, Perforce, ont dû
être
pris avec l'arrangement littéraire - pas, bien sûr, avec la doctrine - faire la main
l'éditeur plus évident que je l'  aurais souhaité.  Mais le privilège de contact personnel
étroit
avec M.  Nee pendant 1938,  et l'aide et  la  critique des autres qui ont apprécié son
ministère ou
qui ont travaillé  avec  lui,  et  qui  le  connaissait  mieux que moi,  ont  combiné,  dans
quelques - uns
endroits où l' interprétation était nécessaire, pour rendre la fidélité à sa pensée plus
certain.
Le travail sur ce livre a été une expérience de recherche. Il sort maintenant avec la prière
que son
fort accent sur la grandeur du Christ et sur la finalité et la suffisance de son
le  travail peut être utilisé par Dieu pour amener ses enfants à un endroit d'  une  plus
grande efficacité spirituelle et
ainsi d'accroître la valeur à Lui.
Angus Kinnear I.
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Bangalore, Inde
1957
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Préface à l'édition BRITANNIQUE
Une  nouvelle  édition  a  rendu  possible  une  nouvelle  révision  et  légère  expansion
occasionnelle du
le texte à l'aide d' un matériau source fraîche. Un index est maintenant disponible.
Le lecteur est à nouveau rappelé que le message de l'auteur sous cette forme recueillie
avait son origine
comme ministère parlé.  Il est donc tout à fait pas systématique.  Sur aucun des sujets
traités est -
elle doit être considérée comme exhaustive.  Il devrait être abordée dans la prière - non
pas comme un traité, mais comme
un message de vie du coeur.
Angus Kinnear I.
1958
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Chapitre 1: Le Sang du Christ
Quelle est la vie chrétienne normale? Nous faisons bien au o utset de réfléchir à cette
question. le
objet de ces études est de montrer qu'il est quelque chose de très différent de la vie de la
moyenne chrétienne. En effet , une étude de la Parole écrite de Dieu - du Sermon sur la
Mont par exemple - devrait nous amener à se demander si une telle vie n'a jamais été en
acte vécu sur
La terre,
sauver que par le Fils de Dieu lui - même.
Mais dans cette dernière sauvegarde clause se trouve immédiatement
la réponse à notre question.
L'apôtre Paul nous donne sa propre définition de la vie chrétienne dans Galates 2:20.
C'est
"plus moi, mais Christ». Ici , il ne déclare pas quelque chose de spécial ou particulier -
un niveau élevé de
Christianisme.  Il est,  selon nous,  la  présentation de Dieu normal pour un chrétien, qui
peut être
résumée dans les mots: je ne vis plus, mais le Christ qui vit Sa vie en moi.
Dieu rend tout à fait clair dans Sa Parole qu'Il a qu'une seule réponse à tous les besoins
humains -
Son Fils, Jésus - Christ. Dans toutes ses relations avec nous , il travaille en prenant
nous
sortir de la voie et
substituant Christ à notre place.  Le Fils de Dieu  est  mort au lieu de nous pour notre
pardon: Il
vit  au  lieu  de  nous  pour  notre  délivrance.  Donc  ,  nous  pouvons  parler  de  deux
substitutions - un suppléant
la Croix qui sécurise notre pardon et un suppléant au sein qui sécurise notre victoire. Ce
sera
nous aider  grandement,  et nous sauver  de beaucoup  de  confusion,  si nous gardons
constamment devant nous ce fait,
que Dieu répondra à toutes nos questions dans un seul sens, à savoir, en nous montrant
plus de son
Fils.

Notre double problème: Sins et Sin
Nous allons maintenant prendre comme point  de  départ  pour  notre étude de  la vie
chrétienne normale ce grand
exposition de ce que nous trouvons dans les huit premiers chapitres de l'épître aux
Romains, et nous
doit aborder notre sujet d'un point de vue pratique et expérimental. Il sera utile
tout d'abord le point sur une division naturelle de cette section de Romains en deux, et
de noter
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certaines différences frappantes dans l'objet de ses deux parties.
Les huit  premiers chapitres de Romains forment une unité contenaient de soi.  Les
quatre - chapitres et demi -a
de 1: 1 à 5:11 forme la première moitié de cette unité et les trois - et- a- chapitres et
demi de 05h12 à
08h39 la seconde moitié.  Une lecture attentive nous montrera que l'objet  des deux
moitiés
ce n'est pas la même chose. Par exemple, dans l'argument de la première section , nous
trouvons le mot pluriel `péchés '
compte tenu de l' importance. Dans la deuxième partie, cependant, cela a changé, car si
le mot `péchés '
se produit à peine une fois, le mot singulier `péché» est utilisé encore et encore et fait
l'objet principalement
traité. Pourquoi est-ce?
Il est parce que dans la première section  , il est question des péchés que j'ai commis
devant Dieu,
qui sont nombreuses et peuvent être énumérés,  alors que dans le second  ,  il est une
question de péché en tant que
principe de fonctionnement en moi. Peu importe combien de péchés que je commets, il
est toujours le principe d' un péché
qui mène à eux. Je besoin de pardon pour mes péchés, mais je dois aussi la délivrance de
la puissance
du péché. L'ancien touche ma conscience, ce dernier ma vie. Je peux recevoir le pardon
pour tous
mes péchés,  mais  à  cause de mon péché ,  je  l'  ai,  même alors,  pas respectueux de  la
tranquillité d'esprit.
Lorsque la lumière de Dieu brille d' abord dans mon cœur mon seul cri est pardon, car
je réalise que je
ont commis des péchés devant lui; mais quand une fois que je l'  ai reçu  le  pardon  des
péchés que je fais
nouvelle découverte,  à  savoir,  la  découverte du  péché,  et  je  me rends compte  non
seulement que j'ai commis des péchés
devant Dieu , mais qu'il ya quelque chose de mal dans. Je découvre que je dois la nature
d'un
pécheur. Il y a une inclinaison vers l' intérieur pour le péché, un pouvoir à l' intérieur qui
tire au péché. Quand cela
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puissance éclate je commets des péchés.  Je MAYA chercher et  de recevoir  le  pardon,
mais je pèche encore une fois.
Donc , la vie continue dans un cercle vicieux du péché et être pardonné, puis péchant à
nouveau. je
apprécier le fait béni du pardon de Dieu, mais je veux quelque chose de plus que cela: je
veux
délivrance. Je besoin de pardon pour ce que je l' ai fait, mais je dois aussi la délivrance de
ce que je
un m.

Double Remède de Dieu: Le sang et la Croix
Ainsi ,  dans les huit premiers chapitres de Romains deux aspects du salut nous sont
présentés:
d'une part, le pardon de nos péchés, et d'  autre part, notre délivrance du péché.  Mais
maintenant, en
Conformément à ce fait, il faut noter une autre différence.
Dans la première partie de Romains 1 à 8, nous avons deux fois référence au Sang du
Seigneur Jésus,
au chapitre 3:25 et dans le chapitre 5: 9. Dans le second, une nouvelle idée est introduit
dans le chapitre 6: 6,
où nous sommes dit avoir été "crucifié" avec le Christ. L'argument de la première partie
rassemble
ronde cet aspect de l'œuvre du Seigneur Jésus qui est représenté par le `Blood 'versé
pour
notre justification par «la rémission des péchés». Cette terminologie est cependant pas
exploitée
dans la deuxième section, où l'argument maintenant  des centres dans l'aspect de son
œuvre représenté
par `la Croix», c'est - à - dire, par notre union avec Christ dans Sa mort, l' enterrement et
la résurrection.
Cette distinction est précieux. Nous verrons que le sang traite de ce que nous avons fait,
tandis que la Croix traite de ce que nous sommes.  Le sang dispose de nos péchés,
tandis que la Croix
frappe à la racine de notre capacité pour le péché. Ce dernier aspect fera l'objet de notre
considération dans les chapitres suivants.

Le problème de nos péchés
Nous commençons donc avec le précieux Sang du Seigneur Jésus - Christ et sa valeur
pour nous dans
face à nos péchés et nous justifier aux yeux de Dieu. Ceci est exposé pour nous dans le
passages suivants:
"Tous ont péché» (Romains 3:23).
"Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore pécheurs,
Christ est mort pour
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nous. Beaucoup plus donc, étant maintenant justifiés par son sang, serons - nous sauvés
de la colère
Dieu par lui »(Romains 5: 8,9).
" Ils sont gratuitement justifiés par sa grâce , par la rédemption qui est en Jésus - Christ:
que Dieu
énoncée comme une propitiation, par  la  foi,  par son sang, pour montrer sa justice,  à
cause de
le passage sur des péchés les uns aforetime, dans la patience de Dieu; pour le Shewing,
dis - je,
de sa justice dans le temps présent: qu'il pourrait être lui - même juste, et justifiant
celui qui a la foi en Jésus "(Romains 3: 24-26).
Nous aurons raison à un stade ultérieur dans notre étude à examiner de près la nature
réelle de la
tomber et le chemin de la reprise. À ce stade , nous allons simplement nous rappeler que
lorsque le péché est entré dans
il  a  trouvé  son  expression  dans  un  acte  de  désobéissance  à  Dieu  (Romains  5:19).
Maintenant , nous devons se rappeler
que chaque fois que cela se produit la chose qui suit immédiatement est la culpabilité.
Sin entre comme la  désobéissance, pour créer d'abord une séparation entre Dieu et l'
homme
par lequel l' homme est mis loin de Dieu. Dieu ne peut plus en communion avec lui, car
il n'y a
quelque chose maintenant qui entravent s,  et  il est celui qui est connu  dans  toute  l'
Écriture comme `péché».
Ainsi ,  il est tout d'abord Dieu qui dit: «Ils sont tous sous le  péché» (Romains 3: 9).
Puis, en second lieu ,
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que le péché dans l' homme, qui constitue désormais un obstacle à sa communion avec
Dieu, donne lieu à
lui un sentiment de culpabilité - d'éloignement de Dieu. Ici , il est lui - même l' homme
qui, avec l'aide
de sa conscience éveillée, dit: «J'ai péché» (Luc 15:18). Ni est tout cela, pour le péché
aussi
fournit Satan , avec son terrain d'accusation devant Dieu, alors que notre sentiment de
culpabilité lui donne
son  terrain d'accusation  dans nos cœurs;  de  telle sorte  que,  en  troisième  lieu,  il est
`l'accusateur des frères» (Rev.
12:10) , qui dit maintenant: Tu as péché ».
Pour  nous racheter,  par  conséquent,  et  pour  nous ramener  au  dessein  de  Dieu,  le
Seigneur Jésus a dû
faire quelque chose au sujet de ces trois questions du péché et de la culpabilité et de la
charge de Satan contre nous.
Nos péchés devaient d' abord être traitées, ce qui a été effectuée par le sang précieux de
Christ. notre
la  culpabilité doit être traitée et  notre conscience tranquillisent en nous montrant la
valeur de cette
Du sang. Et enfin l'attaque de l'ennemi doit être atteint et ses accusations répondu. dans
le
Ecritures le Sang du Christ est représentée pour fonctionner efficacement dans ces trois
manières, Godward,
manward et Satanward.
Il y a donc une nécessité absolue pour nous approprier ces valeurs du sang si nous
voulons
continue. Ceci est une première essentielle. Nous devons avoir une connaissance de base
du fait de la mort du
Seigneur Jésus comme notre substitut sur la Croix, et une crainte claire de l'efficacité de
son
Sang pour nos péchés, car sans cela on ne peut pas être dit avoir commencé sur notre
route. Laissez-nous
examinons ensuite ces trois questions de plus près.

Le sang est principalement pour Dieu
Le sang est pour l' expiation et doit faire d' abord avec notre position devant Dieu. Nous
avons besoin
pardon  pour  les péchés  que  nous avons commis,  de  peur  que nous venons sous  le
jugement; et ils sont
pardonné, non pas parce que Dieu donne ce que nous avons fait , mais parce qu'il voit
le sang. le
Le sang est donc pas principalement pour nous , mais pour Dieu. Si je veux comprendre
la valeur de la
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Sang je dois accepter l'évaluation de Dieu de celui - ci, et si je ne sais pas quelque chose
de l'ensemble de la valeur
sur le sang par Dieu , je ne sais jamais ce que sa valeur est pour moi. Il est seulement
comme l'estimation
que Dieu met sur le Sang du Christ est fait connaître à moi par Son Saint - Esprit que je
viens
dans le bien de moi - même et de trouver comment bien précieux sang est à moi. Mais le
premier
aspect de celui - ci est Godward.  Tout au long de l'Ancien et du Nouveau Testament le
mot sang »est utilisé dans
connexion avec l'idée de l' expiation, je pense que plus d' une centaine de fois, et tout au
long , il est
quelque chose pour Dieu.
Dans le calendrier Ancien Testament il y a un jour qui a une grande incidence sur la
question de notre
péchés et ce jour est le Jour du Grand Pardon. Rien explique cette question des péchés
aussi clairement que
la description de ce jour  -  là.  Dans Lévitique 16  ,  nous constatons que le jour de  l'
expiation du sang
a été prise du péché et mis en place la Très Sainte et il aspergea
devant le Seigneur sept fois. Nous devons être très clair à ce sujet. Ce jour - là le péché
a été offert publiquement dans la cour du tabernacle. Tout y était en vue et
pourrait être vu par tous. Mais le Seigneur a commandé que personne ne doit entrer dans le
tabernacle lui-même
sauf le grand prêtre. Il était lui seul qui a pris le sang et, en entrant dans la Très Sainte
Place, saupoudrées là pour faire l'  expiation devant l'Éternel.  Pourquoi? Parce que le
grand prêtre
était un type du Seigneur Jésus dans son œuvre rédemptrice (Hébreux 9: 12,12), et
ainsi, dans la figure, il
était le o ne qui a fait le travail.  Aucun mais il pourrait même se rapprocher d'entrer
dans. En outre,
relié à son départ, il n'y avait qu'un seul acte, à savoir la présentation du sang à Dieu
comme  quelque  chose  qu'il  avait  accepté,  une  chose  à  laquelle  il  pouvait  trouver
satisfaction. C'était un
transaction entre le grand prêtre et Dieu dans le sanctuaire, loin des yeux des hommes
qui devaient bénéficier. Le Seigneur exige que. Le sang est donc en premier lieu pour
Lui.
Plus tôt encore que cela est décrit dans Exode 12: 1 3 l'effusion du sang de la
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pâque agneau en Egypte pour la rédemption d'Israël. Ceci est encore, je pense, l' un des
meilleurs types de
l'Ancien Testament de notre rédemption.  Le sang a été mis sur le linteau et sur les
porte-postes,
tandis que la viande, la chair de l'agneau, a été mangé dans la maison; et Dieu a  dit:
«Quand je
voir le sang, je passerai par- dessus vous ». Ici , nous avons une autre illustration du fait
que la
le sang n'a pas été conçu pour être présenté à l' homme , mais à Dieu, car le sang a été
mis sur le linteau
et sur les portes-postes, où ceux qui se régalant à l' intérieur de la maison ne serait pas le
voir.

Dieu est satisfait
Il est la sainteté de Dieu, la justice de Dieu, qui exige qu'une vie sans péché doit être
donnée
pour homme. Il est la vie dans le sang, et que le sang doit être versé pour moi, pour mes
péchés.
Dieu est celui qui exige qu'il en soit ainsi. Dieu est celui qui exige que le sang soit
présenté, afin de satisfaire sa propre justice, et il est celui qui dit:
`Quand je vois le
du sang'
, Je passerai par- dessus vous. Le Sang du Christ entièrement satisfait Dieu.
Maintenant , je veux dire un mot à ce point à mes jeunes frères dans le Seigneur, car il
est ici
que  nous  recevons  souvent  des  difficultés.  Comme  incroyants  nous  avons  été
totalement serein par notre
conscience  jusqu'à  ce  que  la  Parole  de  Dieu  a  commencé  à  nous  exciter.  Notre
conscience était mort, et ceux
avec les consciences mortes sont certainement d'aucune utilité à Dieu.  Mais plus tard,
lorsque nous avons cru, notre
conscience éveillée peut être devenue très sensible, et cela peut constituer un réel
problème pour nous.  Le sens du péché et  de  la  culpabilité peut devenir  si grand,  si
terrible, comme presque paralyser
nous en nous faisant perdre de vue l'efficacité réelle du sang. Il nous semble que notre
péchés sont si réels, et un péché particulier peuvent nous troubler tant de fois, que nous
arrivons à la
point où nous nos péchés pèsent plus grand que le Sang du Christ.
Maintenant , l'ensemble des problèmes avec nous est que nous essayons de le sentir; nous
essayons de sentir son
valeur et d'estimer subjectivement ce que le sang est pour nous. Nous ne pouvons pas le
faire; ça ne marche pas
de cette façon.  Le sang est  d'  abord pour Dieu de voir.  Nous avons alors d'accepter
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l'évaluation de Dieu de celui - ci. Dans
Ce faisant, nous trouverons notre évaluation. Si , au contraire , nous essayons de parvenir
à une évaluation par le biais de notre
sentiments que nous ne reçoivent rien;  nous restons dans l'  obscurité.  Non,  il est une
question de foi dans la Parole de Dieu. nous
faut croire que le sang est précieux pour Dieu
parce qu'il dit qu'il est si
(1 Pierre 1: 18,19). Si
Dieu peut accepter le sang comme un paiement pour nos péchés et que le prix de notre
rédemption, puis
nous pouvons être assurés que la dette a été payée. Si Dieu est satisfait du sang, le
Le sang doit être acceptable. Notre évaluation de celui - ci est seulement selon sa valeur -
ni
plus ni moins.  Il ne peut pas,  bien sûr,  être plus,  mais il ne doit pas être inférieure.
Rappelons - nous qu'il
est saint et il est juste, et qu'un Dieu saint et juste a le droit de dire que le
Le sang est acceptable à ses yeux et a lui pleinement satisfait.

Le sang et l'accès des The Believer
Le sang a satisfait Dieu; elle doit nous satisfaire aussi. Il a donc une deuxième valeur qui
est
manward dans le nettoyage de notre conscience.  Quand nous arrivons à l'épître aux
Hébreux nous
constater  que le sang fait  cela.  Nous devons avoir  "coeurs purifiés d'une mauvaise
conscience"
(Hébreux 10:22).
Ceci est très important. Regardez attentivement ce qu'il dit. L'auteur ne nous dit pas que
la
Sang du Seigneur Jésus purifie nos cœurs, un arrêt puis il dans sa déclaration.  Nous
avons tort
pour  relier  le  cœur  avec  le  sang  dans  tout  à  fait  ainsi.  Il  peut  montrer  une
incompréhension de la
domaine dans lequel le sang fonctionne à prier: Seigneur, purifie mon cœur du péché
par ton sang ».
Le cœur, Dieu dit, est "désespérément malade" (Jérémie 17: 9), et il doit faire quelque
chose de plus
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fondamental que la nettoyer: Il doit nous donner un nouveau.
Nous ne lavons et des vêtements de fer que nous allons jeter.  Comme nous le verrons
bientôt
voir, la `chair 'est trop mauvais pour être nettoyé; il doit être crucifié. L'œuvre de Dieu
en nous faut
être quelque chose de complètement nouveau. «Un cœur nouveau , je vous donne, et un
esprit nouveau et je mettrai en
vous "(Ezéchiel 36:26).
Non,  je ne  le  trouve pas déclaré que le sang purifie nos cœurs.  Son travail est pas
subjectif
de cette façon, mais tout à fait objective, devant Dieu. Certes, le travail de nettoyage du
sang est vu ici
en hébreu 10 à se référer au cœur, mais il est en relation avec la conscience.  «Avoir
notre
coeurs purifiés d'une mauvaise conscience ". Quel est donc le sens de cette?
Cela signifie qu'il y avait quelque chose d' intermédiaire entre moi et Dieu, à la suite de
que j'ai eu une mauvaise conscience à chaque fois que je cherchais à l'approcher. Il était
constamment
me rappelant la barrière qui se trouvait entre moi et lui. Mais maintenant, grâce à la
fonctionnement du sang précieux,  quelque chose  de  nouveau a été effectuée devant
Dieu qui a
enlevé cette barrière, et Dieu a fait ce fait connu de moi dans Sa Parole. Quand cela a
été cru et accepté, ma conscience est à la fois effacé et mon sentiment de culpabilité
retiré, et je n'ai pas plus une mauvaise conscience envers Dieu.
Chacun  de nous sait  ce  qu'est  une chose précieuse  ,  il est  d'avoir  une  conscience
d'infraction
nos relations avec Dieu. Un cœur de la foi et une bonne conscience de tout et de toutes les
accusations sont
tous deux également essentiel pour nous, car ils sont interdépendants.  Dès que nous
trouvons notre conscience
est mal à l' aise notre foi fuit loin et nous trouvons immédiatement nous ne pouvons pas
faire face à Dieu. En ordre
donc de continuer avec Dieu , nous devons connaître la valeur amont à jour du Sang.
Dieu
tient une comptabilité courts, et nous sommes faits rapprochés par le sang chaque jour,
chaque heure et chaque
minute. Il ne perd jamais son efficacité comme notre terrain d'accès si nous allons , mais
se saisir sur elle.
Lorsque nous entrons dans le lieu très saint, sur quel terrain osent nous entrons , mais par
le sang?
Mais je veux me demander, suis - je cherche vraiment la voie dans la Présence de Dieu
par le
Le sang ou par autre chose? Qu'est - ce que je veux dire quand je dis: par le sang »? Je
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veux simplement dire que je
reconnaître mes péchés, que je vous avoue que j'ai besoin de nettoyage et de l' expiation,
et que je
venir à Dieu sur la base de l'œuvre accomplie par le Seigneur Jésus.  J'approche Dieu
par son
seul mérite, et jamais sur la base de ma réalisation; jamais, par exemple, sur le terrain
que je
ont été ou type supplémentaire des patients dès aujourd'hui, ou que je l' ai fait quelque
chose pour le Seigneur cette
matin. Je dois venir par l' intermédiaire du sang à chaque fois. La tentation de beaucoup
d' entre nous
quand nous essayons d'approcher Dieu est de penser que parce que Dieu a eu affaire
avec nous - parce
Il a pris des mesures pour nous apporter quelque chose de plus de lui - même et nous a
enseigné
leçons plus profondes de la Croix - Il a ainsi mis devant nous de nouvelles normes, et
que seulement par
la réalisation de ceux - ci , nous pouvons avoir une conscience claire devant lui.  Non!
Une conscience est
jamais
sur la base de notre réalisation; il ne peut être basée sur le travail du Seigneur Jésus dans
l'effusion
de son sang.
Je peux me tromper, mais je me sens très fortement que certains d' entre nous pensent
en termes tels que
ceux - ci: `Aujourd'hui , j'ont été un peu plus prudent; aujourd'hui , je l' ai fait un peu
mieux; ce
matin  , j'ai lu la Parole de Dieu d'une manière plus chaud, donc aujourd'hui je peux
prier mieux!
Ou encore, `Aujourd'hui , j'ai eu un peu de difficulté avec la famille; Je commençai le
jour se sentant très
sombre et morose; Je ne me sens pas trop clair maintenant; il semble qu'il doit y avoir
quelque chose
faux; donc je ne peux pas approcher de Dieu ».
Qu'est  -  ce,  après tout,  est  votre  base  d'approche de  Dieu?  Vous venez  à  Lui sur
l'incertain
sol de votre sentiment, le sentiment que vous avez accompli quelque chose pour Dieu
aujourd'hui? Ou
est votre approche basée sur quelque chose de beaucoup plus sûr, à savoir, le fait que le
sang a
été versé, et que Dieu regarde ce Sang et est satisfait? Bien sûr, ne fût - ce concevable
possible pour le sang de souffrir tout changement, la base de votre approche de Dieu
pourrait être moins
digne de confiance. Mais le sang n'a jamais changé et ne le sera jamais. Votre approche
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de Dieu est
donc toujours d'audace; et que l' audace est le vôtre à travers le sang et jamais par
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votre réalisation personnelle. Quelle que soit votre mesure du niveau aujourd'hui ou hier
ou
veille, dès que vous faites un mouvement conscient dans le lieu très saint, immed iately
vous devez prendre votre stand sur le sol en toute sécurité et seulement du sang versé.
Que vous
ont eu une bonne journée ou une mauvaise journée, si vous avez consciemment péché
ou non, votre base de
approche est toujours la même - le sang du Christ.  Tel est le terrain sur lequel vous
pouvez
entrer, et il n'y a pas d' autre.
Comme beaucoup d' autres étapes de notre expérience chrétienne, cette question de l'
accès à Dieu a
deux phases,  une première et un progressiste.  Le premier  est  présenté à nous dans
Ephésiens 2 et
celui - ci dans Hébreux 10. Initialement, notre position avec Dieu a été fixé par le sang,
car nous
sont «été approchés dans le sang du Christ" (Eph. 2:13). Mais par la suite , notre terrain
de continu
l'  accès est encore par le sang, pour l'apôtre nous exhorte: «Ayant donc ...  l'  audace
d'entrer
dans le lieu saint par le sang de Jésus ...  approchons-nous »(Héb  .  10: 19,22) Pour
commencer, je.
a été rapprochés par le sang, et de continuer dans cette nouvelle relation que je viens à
travers le
Le sang à chaque fois. Il est pas que j'a été enregistré sur une base et que je maintiens
maintenant mon
bourse sur un autre. Vous dites: C'est très simple; il est l'ABC de l'Evangile ». Oui mais
le problème avec beaucoup d' entre nous est que nous nous sommes éloignés de l'ABC
Nous nous avons pensé
avait progressé et ne pouvait donc se passer, mais nous ne pourrons jamais le faire. Non,
mon approche initiale
Dieu est par le sang, et chaque fois que je viens devant Lui , il est le même. Droit à la fin
, il
toujours et seulement être sur le terrain du Sang.
Cela ne signifie pas du tout que nous devrions vivre une vie insouciante, car nous allons
bientôt étudier
un autre aspect de la mort du Christ qui nous montre que rien mais est envisagé.
Mais pour le moment  ,  laissez  -  nous être satisfaits du sang,  qu'il est là et  qu'il est
suffisant.
Nous pouvons être faible, mais en regardant notre faiblesse ne pourrons jamais nous
rendre forts. Non essayant de se sentir
mauvais et faire pénitence va nous aider à être même un peu plus saint. Il n'y a aucune
aide là - bas, donc laissez - nous
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être audacieux dans notre approche en raison du sang: `Seigneur, je ne sais pas bien ce
que la valeur de
Le sang est, mais je sais que le sang a satisfait toi; de sorte que le sang est suffisant pour
moi, et
il est mon seul moyen. Je vois maintenant que si je l' ai vraiment progressé, si je dois
vraiment
atteint à quelque chose ou non, ne sont pas le point. Chaque fois que je viens devant
toi, il est toujours sur
le sol du précieux Sang. Ensuite , notre conscience est très claire devant Dieu. Non
conscience ne pourrait jamais être clair en dehors du sang. Il est le sang qui nous donne
l' audace.
"Pas plus conscience de péchés": ce sont des mots énormes de Hébreux 10: 2.  Nous
sommes
purifié de tout péché; et nous pouvons vraiment écho les paroles de Paul: «Heureux
l'homme à
que le Seigneur ne sera pas compter le péché »(Romains 4: 8).

Surmonter L'Accusateur
Compte tenu de ce que nous avons dit que nous pouvons maintenant passer à faire face
à l'ennemi, car il y a une autre
aspect du sang qui est Satanward. La plus stratégique activité de Satan en ce jour est le
accusateur  des  frères  (Apocalypse  12:10)  et  il  est  aussi ce  que  notre  Seigneur  le
confronte à sa
ministère spécial comme grand prêtre "par son propre sang» (Hébreux 9:12).
Comment donc le sang fonctionne contre Satan? Il le fait en mettant Dieu sur le côté
l' homme contre lui.  L'automne a apporté quelque chose dans l' homme qui a donné à
Satan un pied dans les
lui,  avec le résultat que Dieu était obligé de se retirer.  L'  homme est maintenant  en
dehors de la
jardin  -  hors  de  portée  de  la  gloire  de  Dieu  (Romains  3:23)  -  parce  qu'il  est
intérieurement séparé
de Dieu. En raison de ce que l' homme a fait, il y a quelque chose en lui qui, jusqu'à ce
qu'il soit
enlevé, rend Dieu moralement incapable de le défendre. Mais le sang supprime cette
barrière et
restaure l' homme à Dieu et Dieu à l' homme.  L' homme est en faveur maintenant, et
parce que Dieu est de son côté
il peut faire face à Satan sans crainte.
Vous vous souvenez  de  ce verset  dans  la  première  épître  de  Jean  -  et  ceci est  la
traduction de ce que je préfère:
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«Le sang de Jésus son Fils nous purifie de
tout péché "
[1] Il est pas exactement «tout péché» dans le
sens général, mais
chaque
le péché, chaque article. Qu'est-ce que ça veut dire? Oh, il est une chose merveilleuse!
Dieu
est la lumière, et que nous marchons dans la lumière avec lui tout est exposé et ouvert à
cette lumière,
afin que Dieu puisse tout voir -
et encore
Le sang est capable de purifier de tout péché. Quel
nettoyage! Il est pas que je n'ai pas une connaissance profonde de moi - même, ni que
Dieu n'a pas un
parfaite connaissance de moi. Il n'est pas le chapeau j'essaie de cacher quelque chose , ni
que Dieu essaie d'oublier
quelque chose. Non, il est qu'il est dans la lumière et je suis trop à la lumière, et que
Là
le précieux
Le sang me purifie de tout péché. Le sang suffit pour cela!
Certains d' entre nous, opprimés par notre propre faiblesse, peut parfois ont été tentés de
penser que
il y a des péchés qui sont presque impardonnable. Rappelons - nous le mot: «Le sang de
Jésus
Christ  son  Fils nous purifie  de tout péché.  "Big péchés,  petits péchés,  péchés qui
peuvent être très noir
et les péchés qui semblent être pas si noir, péchés qui je pense peut être pardonné et les
péchés qui
semble impardonnable, oui,
tout
péchés, conscients ou inconscients, se souvenaient ou oubliés, sont
inclus dans ces mots: «tout péché».  «Le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout
péché»,
et il le fait parce que , en premier lieu , il satisfait Dieu.
Puisque Dieu, voyant tous nos péchés à la lumière, peut leur pardonner sur la base du
Sang, ce
terrain d'accusation a Satan? Satan peut nous accuser devant lui, mais,  «Si Dieu est
pour nous, qui
est contre nous? »(Romains 8:31). Dieu lui montre le Sang de Son Fils bien - aimé. Il
est le
réponse suffisante contre laquelle Satan n'a pas d' appel. «Qui posera quoi que ce soit à la
charge de
Les élus de Dieu? Il est Dieu qui justifie; qui est celui qui condamnera? I l est Jésus -
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Christ qui est mort,
bien plus, il est ressuscité des morts, qui est à la droite de Dieu, qui a également maketh
intercession pour nous »(Romains 8: 33,34).
Donc  ,  là encore ,  notre besoin est de reconnaître la suffisance absolue du précieux
Sang.
"Chr ist étant venu un grand prêtre ... par son propre sang, est entré une fois pour toutes
dans la sainte
place,  ayant obtenu  une  rédemption éternelle »(Hébreux 9:  11,12).  Il était  une fois
Rédempteur Il.
a été grand prêtre et avocat pendant près de deux mille ans. Il se tient là , dans le
présence de Dieu, et "il est la propitiation pour nos péchés» (1 Jean 2: 1,2). Notez les
mots de
Hébreux 9.14:
"Combien en plus
sont le sang du Christ ... »Ils soulignent le caractère suffisant des
Son ministère.
Il suffit pour Dieu.
Que dire alors de notre attitude à Satan? Ceci est important,  car il nous accuse non
seulement avant
Dieu , mais dans notre propre conscience aussi. `Vous avez péché, et vous continuer à
pécher. Tu es
faible, et Dieu peut avoir plus rien à faire avec vous. Voici son argument. Et notre
la tentation est de regarder à l' intérieur et la légitime défense pour essayer de trouver en
nous - mêmes, dans nos sentiments ou
notre comportement, un terrain de croire que Satan est erroné.  Sinon , nous sommes
tentés de
admettre notre impuissance et, aller à l'autre extrême, pour conduire à la dépression et le
désespoir.
Ainsi accusation devient l' un des plus grand et le plus efficace des armes de Satan.  Il
souligne
à nos péchés et cherche à nous faire payer avec eux devant Dieu, et si nous acceptons
ses accusations nous
descendre immédiatement.
Maintenant , la raison pour laquelle nous acceptons si facilement ses accusations est que
nous espérons toujours avoir
une certaine justice de notre propre .. Le sol de notre attente est erroné. Satan a réussi
en nous faisant regarder dans la mauvaise direction.  Ainsi il gagne son point,  nous
rendant inefficace.
Mais si nous avons appris à mettre aucune confiance dans la chair, nous ne serons pas
se demander si nous péchons, pour la
la nature même de la chair est dans le péché. Est-ce que tu comprends ce que je veux
dire? Il est parce que nous avons pas
venez apprécier notre vraie nature et de voir comment nous sommes impuissants que
nous avons encore un peu
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attente en nous - mêmes, de sorte que, quand Satan arrive et nous accuse, nous partons
vers le bas en dessous.
Dieu est bien capable de faire face à nos péchés; mais il ne peut pas traiter avec un
homme en accusation,
parce qu'un tel homme est le manque de confiance dans le sang.  Le sang parle en sa
faveur, mais son est
écouter  au  lieu  de  Satan.  Christ  est  notre  avocat  ,  mais  nous,  l'accusé,  côté  avec
l'accusateur.
On n'a pas reconnu que nous sommes indignes de quoi que ce soit , mais la mort; qui,
comme nous le verrons bientôt
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voyons, nous sommes seulement apte à être crucifié de toute façon. On n'a pas reconnu
qu'il est Dieu seul
peut répondre à l'accusateur, et que dans le sang précieux Il l' a déjà fait.
Notre salut réside dans détournant les yeux vers le Seigneur Jésus et en voyant que le
Sang du
Lamb a rencontré l' ensemble de la situation créée par nos péchés et a répondu. Tel est le
sûr
fondation sur laquelle nous nous tenons. Nous ne devrions jamais essayer de répondre à
Satan avec notre bonne conduite
mais toujours avec le sang.  Oui, nous sommes pécheurs, mais, Dieu soit loué! le sang
nous purifie de
tout péché. Dieu regarde le sang par lequel son Fils a rencontré la charge, et Satan n'a
pas
plus de terrain d'attaque. Notre foi dans le sang précieux et notre refus d'être déplacés de
cette
la position peut seul faire taire ses charges et le mettre en fuite (Romains 8: 33,34); et
ainsi il sera
être, à droite sur la fin (Apocalypse 12:11). Oh, quelle émancipation ce serait si nous
avons vu
plus de la valeur des yeux de Dieu du Sang précieux de son cher Fils!
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Chapitre 2: La Croix du Christ
Nous avons vu que les Romains 1 à 8 chutes en deux sections, dans la première dont
nous sont présentés
que le sang traite de ce que nous avons fait, alors que dans le second, nous verrons que
la
Traversez [2]  traite de ce que nous sommes.  Nous avons besoin  du  sang pour  le
pardon; nous avons également besoin de la Croix
pour la délivrance. Nous avons traité brièvement ci-dessus avec la première de ces deux
et nous allons passer
maintenant à la deuxième; mais avant de le faire, nous allons examiner un instant à un
peu plus de fonctionnalités de
ce passage qui servent à souligner la différence de sujet et discussion entre
les deux moitiés.

Quelques autres Distinctions
Deux aspects  de  la  résurrection  sont  mentionnés dans les deux sections,  dans les
chapitres 4 et 6. Dans
Romains 4:25 la résurrection du Seigneur Jésus est mentionné en relation avec notre
justification:
"Jésus notre Seigneur ... a été livré pour nos offenses, et a été ressuscité pour notre
justification."
Voici la question en vue est celle de notre position devant Dieu. Mais dans Romains 6:
4 la résurrection
est parlé comme nous donnant une nouvelle vie en vue d'une marche sainte:  «Ce,
comme Christ était
ressuscité des morts ... alors nous pourrions aussi nous marchions en nouveauté de vie.
"Voici la question qui nous est
comportement.
Encore une fois, la paix est parlé dans les deux sections, dans les cinquième et huitième
chapitres. Romains 5 dit
de la paix avec Dieu qui est l'effet de la justification par la foi en son sang: «Être donc
justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ ". (5:
1mg). Cette
signifie que, maintenant que j'ai le pardon des péchés, Dieu ne sera plus une cause de
terreur et de
la difficulté pour moi. Moi qui était un ennemi de Dieu ont été «réconciliés ... par la
mort de son
Fils "(5:10). Je trouve très vite, cependant, que je vais être une grande cause de la peine
de
moi même. Il y a encore des troubles au sein, car en moi il y a quelque chose qui me
tire du péché.
La re est la paix avec Dieu, mais il n'y a pas de paix avec moi-même. Il est en fait une
guerre civile dans mon
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propre cœur. Cette condition est bien représenté dans Romains 7 où la chair et l'esprit
sont vus
être en conflit mortel en moi. Mais à partir de ce l'argument conduit au chapitre 8 à
l'intérieur
la tranquillité d'une promenade dans l'Esprit. «L'esprit de la chair est la mort", parce
qu'il "est inimitié contre
Dieu "," mais l'esprit de l'esprit est la vie et la paix »(Romains 8: 6,7).
À plus encore,  nous constatons que la première moitié de la section traite de façon
générale avec
la question de la justification (voir, par exemple, Romains 3: 24- 26; 4: 5,25), tandis
que la seconde moitié
a pour  thème principal la  question  correspondante  de  la  sanctification (cf.  Rm 6:.
19,22). Quand
nous savons la précieuse vérité de la justification par la foi, nous savons toujours que la
moitié de l'histoire. nous
ont encore seulement résolu le problème de notre position devant Dieu. Comme nous
continuons, Dieu a
quelque chose de plus pour nous offrir,  à savoir,  la solution du problème de notre
conduite, et
développement de la pensée dans ces chapitres sert à souligner. Dans chaque cas, la
deuxième
étape découle de la première,  et si nous savons que le premier alors nous sommes
toujours en tête un sous - normale
la vie chrétienne. Comment pouvons-nous vivre une vie chrétienne normale? Comment
pouvons-nous entrons dans? Eh bien,
Bien  sûr,  au  début,  on  doit  avoir  le  pardon  des  péchés,  nous  devons  avoir  une
justification, nous devons avoir
la  paix avec  Dieu:  ce  sont  notre  fondement  indispensable.  Mais  avec  cette  base
véritablement établie
grâce à notre premier acte de foi dans le Christ, il est encore clair du abo ve que nous
devons passer à
quelque chose de plus.
Ainsi, nous voyons que objectivement le sang traite
nos péchés
. Le Seigneur Jésus leur a porté
sur la croix pour nous en tant que notre substitut et a ainsi obtenu pour nous le pardon,
la justification
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et de la réconciliation. Mais nous devons maintenant aller plus loin dans le plan de Dieu
pour comprendre comment
Il traite
le principe du péché en nous.
Le sang peut laver mes péchés, mais il ne peut pas se laver
loin mon `vieux '. Il a besoin de la croix pour me crucifier. Le sang traite de la
péchés capitaux,
mais le
Croix doit faire face à la
pécheur.
Vous trouverez à peine le mot pécheur »dans les quatre premiers chapitres de Romains.
C'est
parce qu'il le pécheur lui-même est pas principalement en vue, mais plutôt les péchés
qu'il a commis.
Le mot pécheur vient d'abord en évidence que dans le chapitre 5, et il est important de
noter
comment le pécheur  y est  introduit.  Dans ce  chapitre,  un  pécheur  est  dit  être  un
pécheur parce qu'il est
né pécheur; non pas parce qu'il a commis des péchés. La distinction est importante.
C'est vrai que
souvent whe travailleur na Evangile veut convaincre un homme dans la rue qu'il est un
pécheur, il
utiliser le favori verset Romains 3:23, où il est dit que «tous ont péché»; mais cette
utilisation du
verset est pas strictement justifiée par les Écritures. Ceux qui l'utilisent sont donc en
danger ou en faisant valoir
dans le mauvais sens, pour l'enseignement des Romains ne sont pas que nous sommes
pécheurs parce que nous
commettre des péchés, mais que
nous péchons parce que nous sommes pécheurs.
Nous sommes pécheurs par la constitution plutôt
que par  l'action.  Comme Romains 5:19  exprime:  «Par  la  désobéissance  d'un  seul
homme de l'homme
ont été faites (ou `constitué ') pécheurs".
Comment avons-nous constitués pécheurs? Par  la désobéissance d'Adam.  Nous  ne
devenons pas pécheurs par
ce que nous avons fait,  mais à cause de ce qu'Adam a fait et est devenu. Je  parle
anglais, mais
Je ne suis pas ainsi constitué le Anglais. Je suis en fait un Chinois. Donc, le chapitre 3
attire notre
attention à ce que nous avons fait - "tous ont péché" Â - mais il est pas parce que nous
l'avons fait
que nous devenons des pécheurs.
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Je demandai une classe d'enfants. : Qui est un pécheur? et leur réponse immédiate était,
`One
qui pèche ». Oui, celui qui pèche est un pécheur, mais le fait qu'il pèche est simplement
la preuve qu'il
est déjà un pécheur; il est pas la cause. Celui qui pèche est un pécheur, mais il est tout
aussi vrai que l'on
qui ne pèche pas, s'il est de la race d'Adam, est un pécheur aussi, et dans le besoin de la
rédemption. Le faites vous
Suivez-moi? Il y a de mauvais pécheurs et il y a de bons pécheurs, il y a des pécheurs
moraux et il
sont des pécheurs corrompus, mais ils sont tous les pécheurs aussi bien. Nous pensons
parfois que si seulement nous avions pas
fait certaines choses tout irait bien; mais le problème est beaucoup plus profond que ce
que nous faisons: il se trouve
dans ce que nous sommes. Un Chinois peut être né en Amérique et être incapable de
parler chinois du tout, mais il
est un Chinois pour tout cela,  parce qu'il est né un Chinois.  Il est la naissance qui
compte. Je suis un
pécheur pas de mon comportement, mais de mon hérédité, ma filiation. Je ne suis pas
un pécheur parce que je pèche,
mais je pèche parce que je viens du mauvais stock.  Je pèche parce que je suis un
pécheur.
Nous sommes enclins à penser que ce que nous avons fait isa très mauvais, mais que
nous nous ne sont pas si
mal. Dieu prend soin de nous montrer que nous nous sommes mal, fondamentalement
mauvais. le
la difficulté de la racine est le pécheur; il doit être traité. Nos péchés sont traitées par le
sang, mais nous
nous sont traités par la Croix. Le sang procure notre pardon pour ce que nous avons
fait;
la Croix procure notre délivrance de ce que nous sommes.

État By Nature de l'homme
Nous venons donc de Romains 5: 12-21. Dans ce grand passage, la grâce est mis en
contraste
avec le péché et l'obéissance du Christ est fixé contre la désobéissance d'Adam. Il est
placé à
le début de la deuxième section de Romains (5 heures 12-à-08h39) avec laquelle nous
allons maintenant être
particulièrement préoccupé, et son argument conduit à une conclusion qui est à la base
de
nos autres méditations. Qu'est-ce que cette conclusion? Il se trouve dans le verset 19
déjà cité: «Pour
comme par la désobéissance d'un seul homme beaucoup ont été rendus pécheurs, de
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même par la
obéissance d'un seul beaucoup seront rendus justes. »Ici, l'Esprit de Dieu cherche à
nous montrer d'abord ce que nous sommes et comment nous sommes arrivés à être ce
que nous sommes.
Au début de notre vie chrétienne, nous sommes préoccupés par notre fait, non pas avec
notre être;
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nous sommes en  détresse plutôt  par  ce que nous avons fait  que par  ce que nous
sommes. Nous pensons que si seulement nous
pourrait rectifier certaines choses que nous devrions être de bons chrétiens,  et nous
partîmes donc de changer
nos actions. Mais le résultat est pas ce que nous attendions. Nous découvrons à notre
grande consternation qu'il est
quelque chose de plus qu'un simple cas de problème sur le o utside - qu'il y a en fait
plus grave
la difficulté à l'intérieur.  Nous essayons de plaire au Seigneur,  mais trouver quelque
chose dans ce qui ne veut pas
Lui plaire. Nous essayons d'être humble, mais il y a quelque chose dans notre être qui
refuse d'être
humble.  Nous  essayons  d'être  aimante,  mais  à  l'intérieur  nous  nous  sentons  plus
unloving. Nous sourions et essayons de regarder très
gracieuse, mais intérieurement nous nous sentons décidément ungracious.  Plus nous
essayons de rectifier la situation sur
l'extérieur plus nous nous rendons compte combien profonde est la peine au sein. Puis
nous arrivons à la
Seigneur et dit: Seigneur, je le vois maintenant! Non seulement ce que je dois
terminé
est faux;
je
me trompe.
La conclusion de Romains 5:19 commence à l'aube sur nous. Nous sommes pécheurs.
Nous sommes
membres d'une race de gens qui sont constitutionnellement autre que ce que Dieu a
voulu que la m
être. À l'automne un changement fondamental a eu lieu dans le caractère d'Adam par
lequel il est devenu
un pécheur, un constitutionnellement incapable de plaire à Dieu; et la ressemblance de
famille que nous partageons tous
est nul seulement superficielle, mais étend à notre caractère vers l'intérieur aussi. Nous
avons été
"Pécheurs constitué".  Comment est-ce arrivé? «Par  la désobéissance d'un seul",  dit
Paul. Laisser
moi d'essayer d'illustrer cela.
Mon nom est Nee. Il est un nom chinois assez commun. Comment suis-je venu par
elle? Je n'ai pas
choisis le. Je ne suis pas thr Ough la liste des possibles noms chinois et sélectionnez
celui-ci. Que mon
nom est Nee est en fait pas mon fait du tout,  et,  d'ailleurs,  je ne peux rien peut le
modifier. je suis un
Nee parce que mon père était  un Nee,  et  mon père  était  un  Nee parce que mon
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grand-père était un
Née. Si je joue comme un Nee Je suis un Nee, et si je joue contrairement à un Nee je
suis encore un Nee. Si je deviens
Président de la République de Chine Je suis un Nee, ou si je deviens un mendiant dans
la rue, je suis encore un
Née. Rien que je fais ou ne pas faire me fera autre qu'un Nee.
Nous sommes pécheurs non pas à cause de nous-mêmes, mais à cause d'Adam. Il est
pas parce que je
individuellement ont péché que je suis un pécheur, mais parce que je suis en Adam
quand il péché.
Parce que par la naissance que je viens d'Adam, donc je suis une partie de lui. Qui plus
est, je peux le faire
rien à modifier cela. Je ne peux pas en améliorant mon comportement me faire autre
qu'une partie de
Adam et donc un pécheur.
En Chine, je suis une fois parle dans cette souche et la remarque, `Nous avons tous
péché en Adam». UNE
l'homme a dit, `Je ne comprends pas», donc je cherche à l'expliquer de cette manière.
`Tous les Chinois tracent leur
descente de ti Huang-, dis-je. `Il y a plus de quatre mille ans, il a eu une guerre avec Si-
iu. Son
ennemi était très forte, mais néanmoins Huang- ti vainquit et le tua. Après cette Huang-
ti fonda la nation chinoise. Il y a quatre mille ans donc notre nation a été fondée par
ti Huang-. Maintenant, ce qui se serait passé si Huang- ti avait pas tué son ennemi, mais
avait été
se faire tuer à la place? Où seriez-vous maintenant? `Il n'y aurait pas moi du tout», il
répondu. `Oh, non! Huang-ti peut mourir sa mort et vous pouvez vivre votre vie.  '
`Impossible! il
pleuré, `S'il était mort, alors je n'aurais jamais vécu, car je l'ai tiré ma vie de lui.
Voyez-vous l'unicité de la vie humaine? Notre vie vient d'Adam. Si votre Great-
grand-père était mort à l'âge de trois ans, où seriez-vous? Vous auriez pu mourir en lui!
Votre  expérience  est  liée  à  la  sienne.  Maintenant,  exactement  de  la  même  façon
l'expérience de chacun
de nous est lié à celui d'Adam. Personne ne peut dire, `je ne l'ai pas été en Eden» pour
potentiellement
nous étions tous là quand Adam a donné les paroles du serpent. Donc, nous sommes
tous impliqués dans Adam
le péché, et en étant né "en Adam" nous recevons de lui tout ce qu'il est devenu à la
suite de son péché
-  C'est-à-dire,  la  nature  qui est  la  Adam-nature  d'un  pécheur.  Nous  tirons  notre
existence
de lui, et parce que sa vie est devenue une vie de péché, une nature pécheresse, donc la
nature qui
nous tirons de lui est également un péché. Donc, comme nous l'avons dit, le problème
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est dans notre hérédité, pas dans notre
comportement.  À  moins que nous pouvons changer  notre  filiation  il n'y a  pas de
délivrance pour nous.
Mais il est dans ce sens même que nous trouverons la solution de notre problème, car
cela est
exactement comment Dieu a traité de la situation.
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Comme en Adam So In Christ
Dans Romains 5:12 à 21 nous ne sommes pas seulement dit quelque chose au sujet
d'Adam; on nous dit aussi
quelque chose à propos du Seigneur Jésus. «Comme par la désobéissance d'un seul
homme beaucoup ont été rendus
pécheurs, de même par l'obéissance d'un seul beaucoup seront rendus justes. "En
Adam nous recevons tout ce qui est d'Adam; en Christ, nous recevons tout ce qui est
du Christ.
Les termes `Adam 'et` dans le Christ »sont trop peu compris par les chrétiens, et, au
risque
de  la  répétition,  je  voudrais  à  nouveau  souligner  au  moyen  d'une  illustration  du
héréditaires anda raciales
signification du terme `dans le Christ». Cette illustration se trouve dans la lettre aux
Hébreux.
Vous souvenez-vous que,  dans la première partie de la lettre  de l'écrivain tente de
montrer que
Melchisédek est supérieur à Levi? Vous vous rappelez que le point à prouver est que le
sacerdoce
du  Christ  est  plus grand  que le  sacerdoce d'Aaron,  qui était  de  la  tribu  de  Lévi.
Maintenant, pour
prouver que, il doit d'abord prouver que le sacerdoce de Melchisédech est supérieure à
la
sacerdoce de Lévi, pour la simple raison que le sacerdoce du Christ est «l'ordre de
Melchisédech "(Héb. 7: 14- 17), tandis que celle d'Aaron est, bien sûr, après l'ordre de
Lévi Si le.
écrivain peut nous démontrer que Melchisédek est supérieur à Levi, puis il a fait son
point. Telle est la question, et il le prouve d'une manière remarquable.
Il nous dit dans Hébreux chapitre 7 qu'un jour Abraham, de retour de la bataille de la
rois (Genèse 14), a offert la dîme de son butin à Melchisédek et reçu de lui une
bénédiction.  Dans la mesure où Abraham a fait,  Levi est donc moins compte que
Melchisédek.
Pourquoi? Parce que le fait que Abraham offrit la dîme à Melchisédek. Mais si cela est
vrai, alors
Jacob  aussi `en  Abraham»  offert  à  Melchisédek,  qui à  son  tour  signifie  que Levi
`Abraham '
offert à Melchisédek. Il est évident que les offres inférieures à la plus grande (Hébreux
7: 7). Alors
Levi est  moins dans la  défense de  Melchisédek,  et  donc le  sacerdoce d'Aaron  est
inférieure à
celle du Seigneur Jésus. Levi au moment de la bataille des rois était même pas encore
pensé.
Pourtant,  il était  «dans les reins  de  son  père"  Abraham,  et,  "pour  ainsi dire,  par
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Abraham", il
offert (Hébreux 7: 9,10).
Maintenant, son est le sens exact de `dans le Christ». Abraham, en tant que chef de la
famille de la foi,
comprend toute la famille  en  lui-même.  Quand  il a offert  à  Melchisédek,  toute  la
famille
offert en lui à Melchisédek. Ils ne proposent pas séparément en tant qu'individus, mais
ils étaient en
lui, et donc à faire son offrande, il inclus avec lui-même toute sa race.
Nous sommes donc présentés avec une nouvelle possibilité. En Adam tout était perdu.
À travers le
la désobéissance d'un seul homme,  nous étions tous les pécheurs constitués.  En  le
péché est entré et la mort
par le péché, et dans le péché de la race a régné jusqu'à la mort de ce jour.  Mais
maintenant, une
rayon de lumière est jeté sur la scène. Par l'obéissance d'un autre que nous peut être
constitué
vertueux. Là où le péché a abondé, la grâce a surabondé, et comme le péché a régné
jusqu'à la mort,
même ainsi que la grâce règne par  la justice pour  la vie éternelle par  Jésus-Christ
Seigneur Oura
(Romains 5: 19- 21). Notre désespoir est en Adam; notre espérance est en Christ.

The Way of Deliverance Divine
Dieu  entend clairement que cette  considération devrait  conduire à notre délivrance
pratique de
péché. Paul rend cela très clair quand il ouvre le chapitre 6 de sa lettre à la question:
"Shall
nous continuons dans le péché? "Tout son être recule à la suggestion même." Dieu ne
plaise! ", il
exclame. Comment un Dieu saint pouvait se contenter d'avoir irréligieux, les enfants
entravées pécheurs? Et donc
"Comment  allons-nous  plus  longtemps  y  vivre?"  (Romains  6:  1,2).  Dieu  a  donc
sûrement fait
une provision suffisante pour que nous soyons libérés de la domination du péché.
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Mais voici notre problème. Nous sommes nés pécheurs; alors comment pouvons-nous
couper notre péché
hérédité?  Voyant  que  nous  sommes  nés  en  Adam,  comment  pouvons-nous  sortir
d'Adam? Permettez-moi de dire
une fois, le sang ne peut nous faire sortir d'Adam. Il n'y a qu'un seul moyen. Depuis
notre arrivée par
naissance, nous devons sortir par la mort. Pour en finir avec notre péché, nous devons
en finir avec notre vie.
Bondage au péché est venu par la naissance; la délivrance du péché vient par deathÂ -
et il est juste de cette façon de
échapper à ce que Dieu a prévu. La mort est le secret de l'émancipation. «Nous ...
morts au péché"
(Romains 6: 2).
Mais comment pouvons-nous mourir? Certains d'entre nous ont essayé très difficile de
se débarrasser de cette vie de péché, mais nous
ont FONDA le plus tenace. Quel est le moyen de sortir? Il est non pas en essayant de
nous tuer, mais par
sachant que
Dieu a traité avec nous dans le Christ.
Cela se résume dans l'apôtre à venir
déclaration:  «Tout  ce  que  nous  qui avons  été  baptisés  en  Jésus-Christ,  avons  été
baptisés en sa mort"
(Romains 6: 3).
Mais si Dieu a traité avec nous `en Jésus-Christ», alors nous devons
être
en Lui pour que cela
entrent  en  vigueur,  et  qui semble  maintenant  aussi un  grand  problème.  Comment
devons-nous `entrer dans 'Christ?
Là encore Dieu vient à notre aide. Nous avons en FACTA aucun moyen d'obtenir,
mais, ce qui est plus
important, nous ne devons pas essayer d'entrer, pour nous
sont
dans. Ce que nous ne pouvions pas faire pour nous-mêmes Dieu
a fait pour nous.
Il nous a mis en Christ.
Permettez-moi de vous rappeler I Corinthiens 1:30. je pense
qui est l'un des meilleurs versets de l'ensemble du Nouveau Testament: `Vous êtes dans
le Christ». Comment? "De lui
(Qui est, `de Dieu») êtes-vous dans le Christ. "Louez Dieu! Il ne nous reste soit de
trouver un moyen de
entrée  ou  pour  travailler  dehors.  Nous avons besoin  de  ne  pas planifier  comment
obtenir en Dieu l'a prévu. et il n'a pas
que prévu, mais il a également joué il.
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`De lui
êtes-vous en Jésus-Christ ». Nous sommes dans;
par conséquent,  nous ne devons pas essayer  d'entrer.  Il est un acte divin,  et  il est
accompli.
Maintenant, si cela est vrai, certaines choses suivent. Dans l'illustration de Hébreux 7
que nous
considéré ci-dessus, nous avons vu que `Abraham 'tout Israël - et donc Levi qui n'a pas
encore
né - offert dîmes à Melchisédek. Ils ne proposent pas séparément et individuellement,
mais ils
étaient en Abraham quand il a offert, et son offrande comprenait toute sa semence. Ce,
alors, est un vrai
la figure de nous-mêmes comme `dans le Christ». Quand le Seigneur Jésus était sur la
croix nous tous morts - pas
individuellement,  car  nous avions pas encore été Borna - mais,  étant en Lui,  nous
sommes morts en Lui. "Une mort pour
tous, tous donc sont morts "(2 Cor. 5:14). Quand il a été crucifié nous avons tous été
crucifié.
Beaucoup un moment où la prédication dans les villages de la Chine on doit utiliser très
simple
illustrations pour la vérité divine profonde. Je me souviens une fois, je pris un petit livre
et de mettre un morceau de
papier en elle, et je l'ai dit à ces très simples ceux, `Maintenant, regardez attentivement.
Je prends un morceau de
papier. Il a une identité propre, tout à fait distincte de ce livre. Ayant pas de but spécial
pour elle au moment où je le mets dans le livre. Maintenant, je fais quelque chose avec
le livre. Je poste à
Shanghai. Je ne posterai le papier, mais le papier a été mis dans le livre. Alors où est le
papier? Le livre peut aller à Shanghai et le papier restent ici? Le papier peut avoir une
distincte
le destin du livre? Non! Lorsque le livre va le papier va. Si je laisse tomber le livre dans
la
rivière, le papier va trop, et si je prends rapidement sortir à nouveau je récupérer le
papier aussi. Peu importe
l'expérience du livre passe par le papier passe à travers avec lui, car il est dans le livre.
"Lui que vous êtes en Jésus-Christ." Le Seigneur Dieu lui-même nous a mis dans le
Christ, et dans sa
traiter avec le Christ, Dieu a traité toute la course. Notre destin est lié à Son.
Ce qu'il a vécu, nous avons passé en revue, pour être `dans le Christ» est d'avoir été
identifiés avec Lui dans les deux sa mort et sa résurrection. Il a été crucifié: alors ce que
nous?
Faut-il demander à Dieu de nous crucifier? Jamais! Quand le Christ a été crucifié, nous
avons été crucifiés; et son
crucifixion est passé, donc la nôtre ne peut pas être l'avenir. Je vous défie de trouver un
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seul texte dans le Nouveau
Testament nous dit que notre crucifixion est à l'avenir. Toutes les références à elle sont
dans le
aoriste grec, qui est la `une fois pour toutes" tendue, le `éternellement passé» tendue.
(Voir: Romains 6: 6;
Galates 2:20; 05:24; 6:14). Et comme aucun homme ne pourrait jamais commettre le
suicide par ifixion CRUC, pour
il était une impossibilité physique de le faire, de même, en termes spirituels, Dieu ne
nous oblige pas à
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nous crucifier. Nous avons été crucifiés quand il a été crucifié, car Dieu nous a mis là
en Lui.
Que nous sommes morts en Christ est non seulement une position doctrinale, il est un
fait éternel.

Sa mort et sa résurrection représentative et inclusive
Le Seigneur Jésus, quand Il est mort sur la croix, a versé son sang, donnant ainsi sa vie
sans péché à
expier nos péchés et pour satisfaire la justice et la sainteté de Dieu. Pour ce faire était le
prérogative du Fils de Dieu seul. Aucun homme ne pourrait avoir une part dans cela.
L'Écriture a
ne nous a jamais dit que nous versons notre sang avec le Christ.  Dans son  œuvre
expiatoire devant Dieu Il a agi
seul; aucun autre pourrait avoir une partie. Mais le Seigneur ne meurt pas seulement de
verser son sang: Il est mort
cette
nous
pourrait mourir. Il est mort
notre
Représentant. Dans sa mort, il inclus
toi et moi.
Nous utilisons souvent les termes `substitution 'et` identification »pour décrire ces deux
aspects de la
la mort du Christ. Maintenant, beaucoup un temps l'utilisation du mot `identification»
est bon. Mais
identification suggère que la chose commence à partir de notre côté: que je cherche à
me identifier
avec le Seigneur. Je suis d'accord que le mot est vrai, mais il doit être utilisé plus tard. Il
est préférable de commencer
avec le ct fa que le Seigneur m'a inclus dans sa mort.  Il est la «mort` inclusive du
Seigneur
qui me met dans une position de me identifier, pas que je me identifie pour être
compris.  Il est l'inclusion de Dieu de moi dans le Christ qui compte. Il est  quelque
chose que Dieu a fait. Pour
cette raison que ces deux mots du Nouveau Testament "en Christ" sont toujours très
chère à mon cœur.
La mort du Seigneur Jésus est inclus. La résurrection du Seigneur Jésus est semblable
compris. Nous avons examiné le premier chapitre de I Corinthiens pour établir le fait
que nous sommes
«En Jésus-Christ". Maintenant, nous allons aller à la fin de la même lettre pour voir
quelque chose de plus de ce que
ça signifie. Dans I Corinthiens 15: 45,47 deux noms ou titres remarquables sont utilisés
du Seigneur
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Jésus.  Il est  parlé là  comme "le  dernier  Adam" et  il est parlé de trop  comme «le
deuxième homme».
Écriture ne fait pas référence à lui comme le second Adam, mais comme «le dernier
Adam»; ni ne se réfèrent
Lui comme le dernier homme, mais comme «le deuxième homme». La distinction est à
noter, car elle
enchâsse une vérité d'une grande valeur.
Comme le  dernier  Adam,  le  Christ  est  la  somme totale  de  l'humanité;  comme  le
deuxième homme, il est le chef de
une nouvelle course.  Donc,  nous avons ici deux syndicats,  l'un relatif  à sa mort et
l'autre à son
résurrection.  En premier  lieu son union avec la race comme «le dernier  Adam»  a
commencé historiquement à
Bethléem et a pris fin à la croix et la tombe. En elle, Il rassembla en Lui-même tout ce
qui était
en Adam et il a fallu au jugement et à la mort. En second lieu notre union avec Lui
comme «le
deuxième homme "commence dans la résurrection et se termine dans l'éternité - ce qui
veut dire, il ne se termine jamais - pour,
ayant dans sa mort fait disparaître le premier homme en qui le dessein de Dieu a été
frustré, il
a de nouveau augmenté en tant que chef d'une nouvelle race d'hommes, chez lesquels
cet effet doit être pleinement réalisé.
WhenÂ donc le Seigneur Jésus a été crucifié sur la croix, il a été crucifié comme le
dernier
Adam. Tout ce qui était dans le premier Adam a été recueillie et supprimée en Lui.
Nous étions
il inclus. Comme le dernier Adam Il essuya la vieille race; comme le deuxième homme
Il apporte
la nouvelle race. Il est dans sa résurrection qu'il se tient en avant comme le deuxième
homme, et là aussi nous
sont inclus.  «Car si nous sommes devenus avec lui par la ressemblance de sa mort,
nous serons
aussi par la ressemblance de sa résurrection »(Romains 6: 5). Nous sommes morts en
Lui comme le dernier Adam, nous
vivre en Lui comme le deuxième homme. La Croix est donc la puissance de Dieu qui
nous traduit de
Adam au Christ.
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Chapitre 3: La voie du progrès: Connaître
Notre vieille histoire se termine avec la Croix; notre nouvelle histoire commence avec la
résurrection. "Si seulement
l'homme est en Christ, il est une nouvelle créature: les choses anciennes sont passées;
voici, ils sont devenus
nouvelle "(2 Co 5,17). La Croix met fin à la première création, et de la mort, il est
présenté un
nouvelle création en Christ, le deuxième homme. Si nous sommes en Adam ` 'tout ce
qui est en Adam nécessairement
nous incombe; il nous devient involontairement, car nous avons de ne rien faire pour
l'obtenir. Il y a
pas besoin de faire nos esprits à perdre notre sang-froid ou de commettre un autre
péché; il vient à nous
librement et malgré lves ourse. De la même manière, si nous sommes en Christ ` 'tout
ce qui est dans le Christ vient
à nous par la grâce libre, sans effort de notre part, mais sur le terrain de la foi simple.
Mais dire que tout ce que nous devons nous vient en Christ par la grâce libre, mais
assez vrai, peut
semble irréalisable.  Comment ça marche en pratique? Comment devient-il réel dans
notre
de l'expérience?
Comme nous étudions les chapitres 6, 7 et 8 des Romains, nous allons découvrir que
les conditions de vie
la  vie  chrétienne normale  sont  quadruple.  Ils  sont:  (a)  Savoir,  (b)  Reckoning,  (c)
Présenter
nous-mêmes à Dieu, et (d) Marcher dans l'Esprit, et ils sont présentés dans cet ordre. Si
nous
vivrait que la vie nous aurons à prendre tous les quatre de ces étapes; pas une, ni deux,
ni trois, mais
tous les quatre.  Comme nous étudions chacun  d'entre eux nous faire  confiance au
Seigneur par Son Saint-Esprit pour éclairer notre
compréhension; et nous allons demander son aide maintenant à prendre le premier
grand pas en avant.

Notre mort avec Christ fait historique
Romains 6: 1-11 est le passage devant nous. Dans ces versets, il est clair que la mort
du Seigneur Jésus est représentative et inclusive.  Dans Sa mort  nous sommes tous
morts. Aucun d'entre nous ne peut
progresser spirituellement sans voir cela. Tout comme nous ne pouvons pas avoir de
justification si nous avons pas
Lui vu roulement
nos péchés
sur la croix, afin que nous ne pouvons pas avoir la sanctification si nous avons pas vu
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Lui portant
nous
sur la Croix. Non seulement nos péchés été posés sur Lui, mais nous nous sommes
été mis en Lui.
Comment avez-vous reçu le pardon? Vous avez réalisé que le Seigneur Jésus est mort
comme suppléant
et portait vos péchés sur Lui-même, et que son sang a été versé pour nettoyer loin votre
souillure. Quand vous avez vu vos péchés tous emmenés sur la Croix qu'avez-vous fait?
As tu
dire: Seigneur Jésus, s'il vous plaît venez mourir pour mes péchés? Non, vous ne priez
du tout; toi seulement
remercié le Seigneur Vous ne l'avez pas le supplier de venir mourir pour vous, pour
vous rendu compte qu'il
avait déjà fait.
Mais ce qui est vrai de votre pardon est également vrai de votre délivrance. Le travail
est fait.
Il n'y a pas besoin de prier, mais seulement à la louange. Dieu nous a tous mis dans le
Christ, de sorte que lorsque le Christ
a été crucifié, nous avons été crucifiés aussi. Ainsi il n'y a pas besoin de prier: `Je suis
un très mauvais
personne; Seigneur, s'il vous plaît crucifient moi. Tout cela est faux. Vous ne priez au
sujet de vos péchés; Pourquoi
prier maintenant sur vous-même? Vos péchés ont été traités par son sang, et vous ont
été traitées par
Sa Croix. Il est un fait accompli. Tout ce qui reste à faire pour vous est de louer le
Seigneur que
quand le Christ est mort tu es mort aussi; tu es mort en Lui. Louez-le pour et vivre à la
lumière de celui-ci.
"Et ils crurent ses paroles: ils ont chanté ses louanges" (Psaume 106: 12).
Croyez-vous à la mort du Christ? Bien sûr, vous le faites. Eh bien, la même Ecriture
qui dit
Il est mort pour nous dit aussi que nous sommes morts avec Lui. Regardez encore: «Le
Christ est mort pour nous» (Romains
5: 8).  Telle est la première déclaration, et qui est assez clair; mais est-ce pas moins
clair? «Notre ancien
homme a été crucifié avec lui »(Romains 6: 6)." Nous sommes morts avec le Christ
»(Romains 6: 8).
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Quand allons-nous crucifiés avec Lui? Quelle est la date de la crucifixion de notre vieil
homme? Je m'assois
demain? Hier?  Aujourd'hui?  Pour  répondre  à  cela,  il peut  nous aider  si,  pour  un
moment, je tourne
Le tour de la déclaration de Paul et dire, `le Christ a été crucifié avec (ie
en même temps que
) Notre ancienne
homme'.  Certains d'entre vous sont venus ici deux à deux. Vous avez voyagé à cet
endroit ensemble. Vous pourriez dire, Mon
ami est venu ici avec moi, mais vous pourriez tout aussi bien dire, `je suis venu ici avec
mon ami. Avait
l'un d'entre vous venez, il y a trois jours et l'autre seulement aujourd'hui que vous ne
pouviez pas dire que; mais
étant venu ensemble, vous pouvez faire soit énoncé avec une égale vérité, parce que les
deux sont
des  déclarations  de  fait.  De  même,  en  fait  historique  que  nous  pouvons  dire,
pieusement, mais avec une précision égale, `I
a été crucifié quand le Christ a été crucifié 'ou `le Christ a été crucifié quand j'été
crucifié», pour
ils ne sont pas deux événements historiques, mais un seul. Ma crucifixion était «avec
lui». [3] Le Christ est
crucifié? Ensuite, je peux en être autrement? Et s'il a été crucifié il y a près de deux
mille ans,
et moi avec lui, puis ma crucifixion être dit avoir lieu demain? Peut-être son passé et le
mien
être présent ou futur? Louez le Seigneur,  quand Il est mort à ma place, mais il me
portait avec lui à
la Croix,  de sorte que quand il est mort je suis mort.  Et si je crois en la mort du
Seigneur Jésus, je
peut croire à ma propre mort aussi sûrement que je crois en son.
Pourquoi croyez-vous que le Seigneur Jésus est mort? Quelle est votre terrain pour que
la croyance? Est-ce que c'est ça
toi
ressentir
Il est mort? Non, vous ne l'avez jamais ressenti. Vous croyez parce que la Parole de
Dieu dit
vous donc. Quand le Seigneur a été crucifié, deux voleurs ont été crucifiés en même
temps. Vous ne faites pas
doute qu'ils ont été crucifiés avec Lui,  que ce soit,  parce que l'Écriture  le dit  très
clairement.
Vous croyez à la mort du Seigneur Jésus et vous croyez à la mort des voleurs avec
Lui. Maintenant, qu'en est-il de votre propre mort? Votre crucifixion est plus intime que
le leur. Ils
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ont été crucifié en même temps que le Seigneur, mais sur différents croisements, alors
que vous étiez
crucifié sur  soi même croix comme Lui,  car  vous étiez en Lui quand  Il est  mort.
Comment peux-tu
connaître?  Vous pouvez savoir  pour  une raison  suffisante que Dieu  a  dit.  Elle  ne
dépend pas de
tes sentiments. Si vous sentez que Christ est mort, Il est mort; et si vous ne vous sentez
pas qu'il est mort,
Il est mort. Si vous sentez que vous êtes morts, vous êtes morts; et si vous ne vous
sentez pas que vous
sont morts, vous avez néanmoins tout aussi sûrement mort. Ce sont des faits divins.
Que le Christ a
mort est un fait, que les deux voleurs sont morts est un fait, et que vous êtes morts est
un fait aussi. Laisser
moi vous dire,
Vous êtes morts!
Vous avez terminé avec! Vous êtes exclu! L'auto vous détestez est sur
la Croix du Christ.  Et «celui qui est mort est libéré du péché» (Romains 6: 7, AV).
C'est le
Evangile pour les chrétiens.
Notre crucifixion ne peut jamais être rendue effective par testament ou par l'effort, mais
seulement acceptera
ce que le Seigneur Jésus a fait surÂ la Croix. Nos yeux doivent être ouverts pour voir le
travail fini de
Calvaire. Certains d'entre vous, avant votre salut, ont peut-être essayé de vous sauver.
Tu lis
la Bible,  prié,  est allé à l'église,  a donné l'aumône.  Puis un jour,  vos yeux ont été
ouverts et vous
vu  que le  salut  complet  avait  déjà  été  fourni pour  vous sur  la  croix.  Vous  venez
d'accepter
que et a remercié Dieu, et la paix et la joie coulaient dans votre cœur. Maintenant le
salut et
sanctification sont exactement sur la même base. Vous recevez la délivrance du péché
dans le même
manière que vous obtenez le pardon des péchés.
Pour  la  voie  de  Dieu  de  la  délivrance  est  tout  à  fait  différente  de  la  manière  de
l'homme. le chemin de l'homme est d'essayer de
supprimer le péché en cherchant à surmonter; La voie de Dieu est d'enlever le pécheur.
Beaucoup de chrétiens
pleurer sur leur faiblesse, pensez ING que si seulement ils étaient plus forts tout irait
bien. le
idée que,  parce  que l'échec de  mener  une vie sainte  est  due à notre  impuissance,
quelque chose de plus est
donc exigé de nous, conduit naturellement à cette fausse conception de la voie de la
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délivrance. Si
nous sommes préoccupés par la puissance du péché et de notre incapacité à répondre,
puis nous avons naturellement
conclure que pour gagner la victoire sur le péché, nous devons avoir plus de puissance.
`Si seulement j'étais plus fort»,
nous disons, `je pouvais surmonter mes explosions de violence de caractère ', et nous
implorons le Seigneur
nous fortifier que nous pouvons exercer un contrôle plus autonome.
Mais cela est tout à fait tort; ce n'est pas le christianisme. le moyen de Dieu de nous
délivrer du péché
est pas en nous rendant plus en plus faible en nous rendant plus fort et plus fort, mais.
C'est
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sûrement plutôt une façon particulière de la victoire,  vous dites; mais il est  la voie
divine. Dieu nous libère
de la domination du péché, non par le renforcement de notre vieil homme, mais par le
crucifiant; non par
l'aider à faire quoi que ce soit, mais en lui retirant de la scène de l'action.
Pendant des années, peut-être, vous avez essayé infructueusement d'exercer un contrôle
sur vous-même, et peut-être
cela est encore votre expérience; mais quand une fois que vous voyez la vérité, vous
reconnaissez que vous êtes
bien impuissant à faire quoi que ce soit, mais en vous mettant de côté tout à fait Dieu a
tout fait.
Une telle révélation apporte l'auto-effort humain à une fin.

La première étape: «Sachant ce ..."
La vie chrétienne normale doit commencer par une très nette `savoir ',  qui est non
seulement
savoir quelque chose au sujet de la vérité, ni comprendre une doctrine importante. Ce
n'est pas
la connaissance intellectuelle du tout, mais une ouverture des yeux du cœur pour voir
ce que nous avons en
Christ.
Comment savez-vous vos péchés sont pardonnés? Est-ce parce que votre pasteur vous
a dit cela? Non toi
juste
connaître
il. Si je vous demande comment vous savez, vous répondez simplement, `je le sais!"
Ces connaissances
vient par la révélation divine. Il vient du Seigneur Lui-même. Bien sûr, le fait de
le pardon des péchés est dans la Bible, mais pour la Parole écrite de Dieu pour devenir
une Parole vivante
de Dieu à vous Il a dû vous donner «un esprit de sagesse et de révélation dans la
connaissance de
lui »(Eph. 1:17). Qu'est-ce que vous avez besoin est de savoir
Christ
de cette façon, et il en est toujours ainsi. Alors
il arrive un moment, en ce qui concerne toute nouvelle appréhension du Christ, quand
vous savez dans votre
propre cœur, vous `voir 'dans votre esprit. Une lumière a brillé dans votre être intérieur
et vous êtes
entièrement convaincu du fait. Ce qui est vrai pour le pardon de vos péchés est pas
moins vrai de
votre délivrance du péché. Une fois que la lumière de Dieu se lève sur votre cœur vous
voir
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vous dans le Christ. Il est pas maintenant parce que quelqu'un vous a dit, et non pas
seulement parce que
Romains 6 dit. Il est quelque chose de plus encore que cela. Vous le savez parce que
Dieu a
révélé à vous par son Esprit.  Vous ne pouvez pas le sentir; vous ne pouvez pas le
comprendre; mais vous savez
, car vous l'avez vu. Une fois que vous avez vu vous-même dans le Christ, rien ne peut
ébranler votre
l'assurance de ce fait béni.
Si vous demandez à un certain nombre de croyants qui sont entrés sur la vie chrétienne
normale comment ils
est venu par leur expérience, certains diront de cette façon et certains diront en ce que.
chaque stress
sa manière d'entrer dans et produit l'Ecriture pour soutenir son expérience; et
Malheureusement, beaucoup de chrétiens sont à l'aide de leurs expériences particulières
et leurs écritures spéciales à
lutter contre d'autres chrétiens. Le fait de la question est que, tandis que les chrétiens
peuvent entrer dans le plus profond
la vie de différentes manières,  nous ne devons pas considérer les expériences ou les
doctrines qu'ils soulignent mutuellement
exclusif,  mais  plutôt  complémentaires.  Une  chose  est  certaine,  que  toute  véritable
expérience de valeur dans
la vue de Dieu doit avoir été atteint par le biais d'une nouvelle découverte du sens de la
Personne et l'œuvre du Seigneur Jésus. C'est un test crucial et un coffre-fort.
Et ici, dans notre passage, Paul fait tout dépendre d'une telle découverte. "Connaissance
ceci,  que notre vieil homme a été crucifié avec lui,  afin que le corps du péché fût
détruit, de sorte que
nous ne soyons plus esclaves du péché »(Romains 6: 6).

Révélation divine essentielle à la connaissance
Donc, notre première étape est de demander à Dieu une connaissance qui vient par la
révélation - une révélation,
c'est-à-dire,  pas de nous-mêmes,  mais de l'œuvre accomplie par  le Seigneur  Jésus-
Christ sur la Croix.
Lorsque Hudson Taylor,  le fondateur de la China Inland Mission,  est entré dans la
normale
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la vie chrétienne, il est ainsi qu'il l'a fait. Vous vous souvenez de la façon dont il parle
de sa longue date
problème de la façon de vivre dans le Christ ` ', comment dessiner la sève de la vigne
en lui-même. Pour lui
savait qu'il doit avoir la vie du Christ qui coule à travers lui et yeta sentait qu'il avait pas
il a obtenu, et il voyait bien que son besoin se trouvait dans le Christ. `Je savais, dit-il,
écrire à sa sœur  de Chinkiang en 1869,  `que si seulement je pouvais demeurer  en
Christ, tout serait
bien, mais je
ne pouvait pas. '
Plus il a essayé d'obtenir dans le plus il se trouva glisser,  pour ainsi dire,  jusqu'à ce
qu'un
la lumière du jour parut, la révélation est venu et il a vu.
`Ici, je me sens, est le secret: ne demande pas comment je suis d'obtenir la sève
en dehors
de la vigne
dans
moi-même, mais
rappelant que Jésus
est
la vigne - la racine, tige, branches, brindilles, feuilles, fleurs, fruits, tous les
effectivement.'
Puis, dans les mots d'un ami qui l'avait aidé:
`Je n'ai pas à
faire
moi-même une branche. Le Seigneur Jésus me dit que je
un m
une branche. je suis
partie de
Lui
et je viens d'y croire et d'agir sur elle. Je l'ai vu assez longtemps dans la Bible, mais je
croyez
maintenant comme une réalité vivante.
Ce fut comme si quelque chose qui avait en effet été vrai tout le temps eu soudain
devenir vrai dans une nouvelle façon de lui personnellement,  et il écrit à sa sœur à
nouveau:
`Je ne sais pas jusqu'où je peux être en mesure de me rendre intelligible à ce sujet, car il
n'y a rien
nouvelle ou étrange ou wonderfulÂ - et pourtant, tout est nouveau! En un mot, "alors
une fois que je suis aveugle, maintenant
Je vois ".... Je suis mort et enterré avec le Christ - aye et ressuscité aussi et montai ....
Dieu estime
moi donc, et me dit de me compter ainsi. Il sait mieux .... Oh, la joie de voir cette vérité
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- je
ne prient que les yeux de votre compréhension peuvent être éclairés, que vous pouvez
connaître et apprécier
les richesses librement nous donnés dans Chr ist ». [4]
Oh, il est une grande chose à voir que nous sommes en Christ! Pensez à la stupéfaction
d'essayer de
entrer dans une pièce dans laquelle vous êtes déjà! Pensez à l'absurdité de demander à
être mis en! Si nous
reconnaître le fait que nous
sont
dans, nous ne faisons aucun effort pour entrer. Si nous avions plus révélation que nous
devraient avoir moins de prières et d'autres louanges. Une grande partie de nos prières
pour nous-mêmes est juste
parce que nous sommes aveugles à ce que Dieu a fait.
Je me souviens qu'un jour à Shanghai, je parlais avec un frère qui a été très exercé
concernant son état spirituel. Il a dit, `Alors beaucoup sont belles, vies de saints vivants.
je suis
honte de moi-même. Je me appelle un chrétien et pourtant, quand je me compare avec
d'autres je me sens
Je ne suis pas du tout. Je veux savoir cette vie crucifiée, cette vie de résurrection, mais
je ne sais pas
et voir aucun moyen d'y arriver. » Un autre frère était avec nous, et nous deux avait été
parler pendant deux heures ou plus, en essayant de l'homme pour voir qu'il ne pouvait
pas avoir quoi que ce soit à part
du Christ, mais sans succès. SAIDA notre ami, `la meilleure chose qu'un homme peut
faire est de prier. `Mais
si Dieu vous a déjà tout donné, qu'est-ce que vous avez besoin de prier pour? nous
avons demandé. `Il n'a pas ',
l'homme a répondu,  `je suis toujours en train de perdre mon sang-froid,  encore ne
cesse; donc je dois prier plus.
Eh bien », nous l'avons dit,` que vous obtenez ce que vous priez pour? `Je suis désolé
de dire que je ne reçois rien»,
il a répondu. Nous avons essayé de souligner que, tout comme il n'a rien fait pour sa
justification, alors il
besoin ne rien faire pour sa sanctification.
En ce moment, un troisième frère, très utilisé du Seigneur, est venu et nous a rejoint. Il
y avait un
Thermos sur la table, et ce frère le ramassa et dit: `Qu'est-ce que cela? `Thermos A
ballon.' Eh bien, vous imaginez un instant que ce thermos peut prier, et qu'il commence
prier quelque chose comme ceci: "Seigneur, je veux bien être un thermos-Tu faire.
moi d'être un Thermos? Seigneur,  donne-moi la grâce de devenir  un thermos.  Ne
faites-moi s'il vous plaît
un! "Que direz-vous? `Je ne pense même pas une bouteille thermos serait tellement
stupide, 'notre ami
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répondu. `Il serait absurde de prier comme ça; il
est
un Thermos! Alors mon frère a dit,
`Vous faites la même chose. Dieu dans le passé a déjà inclus dans le Christ. Quand
Il est mort, tu es mort; quand il a vécu, vous avez vécu. Maintenant, aujourd'hui, vous
ne pouvez pas dire: «Je veux mourir, je
veulent  être  crucifié;  Je  veux  avoir  la  vie  de  résurrection.  "Le  Seigneur  regarde
simplement vous et dit,
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"Toi
sont
mort! Toi
avoir
nouvelle vie! "Toute votre prière est tout aussi absurde que celle des Thermos
ballon. Vous n'êtes pas obligé de prier le Seigneur pour rien; vous devez simplement
vos yeux ouverts pour
voir ce qu'il a fait tout cela ».
C'est le but.  Il ne faut pas travailler  pour  mourir,  nous ne devons pas attendre de
mourir, nous
sont
mort. Nous seulement
besoin de reconnaître ce que le Seigneur a déjà fait et de le louer pour elle. Lumière
aube pour
cet homme. Avec des larmes dans ses yeux, il dit: Seigneur, je te loue de ce que tu as
déjà inclus
moi en Christ.  Tout ce qui est Son est à moi! Apocalypse était venu et la foi avait
quelque chose à jeter
tenir des; et si vous pouviez avoir rencontré ce frère plus tard, quel changement vous
auriez trouvé!

La Croix va à la racine de notre problème
Permettez-moi de vous rappeler encore une fois de la nature fondamentale de ce que le
Seigneur a fait sur la
Traverser. Je sens que je ne peux pas insister sur ce point trop pour nous
doit
voir. Supposons, pour le bien de
illustration, que le gouvernement de votre pays devrait vouloir traiter radicalement avec
le
question de  la boisson forte et  devrait  décider  que tout le  pays était  d'aller  `sec»,
comment pourrait
la  décision  être mise en  oeuvre?  Comment pourrions-nous aider?  Si  nous  devions
chercher tous les magasins et
maison dans tout le pays et briser toutes les bouteilles de vin ou de la bière ou de l'eau
nous sommes tombés sur,
serait-ce le cas rencontrer? Sûrement pas. Nous pourrions ainsi débarrasser la terre de
chaque goutte de
spiritueux qu'il contient, mais derrière ces bouteilles de boissons fortes sont les usines
qui
les produire,  et  si nous traitons uniquement avec les bouteilles et laisser  les usines
intactes,
la production continuera encore et il n'y a pas de solution permanente du problème. La
boisson -
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usines de production,  les brasseries et les distilleries à travers le pays,  doivent être
fermées si
la question de la boisson doit être réglé de façon permanente.
Nous sommes l'usine; nos actions sont les produits. Le Sang du Seigneur Jésus portait
sur la
question des produits, à savoir, nos péchés. Donc, la question de ce que nous avons fait
est réglé,
mais Dieu aurait-il arrêté? Qu'en est-il de la question de ce que nous sommes? Nos
péchés étaient
produit par nous. Ils ont été traités, mais comment sont
nous
va être traitée? Le faites vous
croient que le Seigneur purifie tous nos péchés et nous laisser pour se débarrasser de la
sin-
usine de production? Croyez-vous, il serait mis de côté les biens produits, mais nous
laisser
faire face à la source de la production?
Pour poser cette question est, mais pour y répondre. Bien sûr, il n'a pas fait la moitié du
travail et à gauche
l'autre moitié défaits. Non, il a fait disparaître les marchandises et a également fait table
rase
l'usine qui produit les marchandises.
Le travail fini du Christ est vraiment allé à la racine de notre problème et traiter avec
elle.
Il n'y a pas de demi-mesure avec Dieu.  "Sachant cela," dit  Paul,  «Que notre  vieil
homme était
crucifié avec lui, afin que le corps du péché fût détruit, afin que nous ne soyons plus en
l'esclavage du péché »(Romains 6:. 6).
"Sachant cela"
! Oui mais
faire
tu le sais? "Ignorez-vous?"
(Rom. 6: 3). Que le Seigneur ouvre gracieusement nos yeux.
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Chapitre 4: La Voie du Progrès: Reckoning
Nous arrivons maintenant à une question sur laquelle il y a eu une certaine confusion
de pensée parmi les
Les enfants de Dieu. Elle concerne ce qui suit ce k onnaissance. Notez encore tout
d'abord le libellé
de Romains 6: 6: "Sachant cela, que notre vieil homme a été crucifié avec Lui». Le
temps du
verbe est le plus précieux pour elle met l'événement là-bas dans le passé. Il est finale,
passage unique for- tous.
La chose a été fait et ne peut pas être annulée. Notre vieil homme a été crucifié une fois
pour
jamais, et il ne peut jamais être in- crucifié. Voilà ce que nous devons savoir.
Puis, quand on sait cela, ce qui suit? Regardez à nouveau notre passage. La commande
suivante est
au verset  11: «Même ainsi compter,  vous aussi vous êtes morts  au  péché».  Cela,
évidemment, est le
suite naturelle verset 6. Lire ensemble: `
Connaissance
que notre vieil homme a été crucifié, ...
vous regardez-vous comme morts ». Tel est l'ordre. Quand nous savons que notre vieil
homme a été
crucifié avec Christ, alors la prochaine étape est de compter ainsi.
Malheureusement,  dans la  présentation  de  la vérité de  notre  union  avec le Christ,
l'accent a trop souvent
été placé sur cette deuxième question de nous compter d'être mort, comme si cela était
le point de départ, alors qu'il devrait plutôt être sur
connaissance
nous-mêmes pour être mort. Épée de Dieu
montre  clairement  que  `savoir»  est  de  faire  précéder  `compte  '.  "Sachant  cela  ...
reckon." le
séquence est la plus importante. Notre calcul doit être fondé sur la connaissance de
divinement révélé
fait, sinon la foi n'a aucun fondement sur lequel se reposer. Quand nous savons, nous
comptons
spontanément.
Donc, dans l'enseignement de cette question, nous ne devrions pas insister sur- prise en
compte. Les gens sont toujours
essayer de compter sans le savoir. Ils ont pas eu d'abord une Spirit- révélation donnée
du fait;
mais ils  essaient  de compter  et  bientôt  ils  entrent  dans toutes sortes de  difficultés.
Quand la tentation vient
ils commencent à compter furieusement: `je suis mort; Je suis mort; Je suis mort!' mais
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dans l'acte même de
compter qu'ils perdent leur caractère. Ensuite, ils disent: Il ne fonctionne pas. Romains
6:11 est pas bon. "
Et nous devons admettre que le verset 11
est
pas bon sans verset 6. Donc, il vient à cela, à moins que
nous savons pertinemment que nous sommes morts avec Christ,  plus nous compter
plus intense sera le
str uggle devenir, et la question sera une défaite certaine.
Pendant des années,  après ma conversion, je l'avais appris à compter. Je comptais à
partir de 1920 jusqu'à ce que
1927. Plus je comptés que je suis mort au péché, plus vivant, je suis clairement. Je
pouvais tout simplement
pas me croire mort et je ne pouvais pas produire la mort. Chaque fois que je cherchais
l'aide de
d'autres, on m'a dit de lire Romains 6:11, et plus je lis Romains 6:11 et a essayé de
compter,
la poursuite de la mort loin était: je ne pouvais pas à elle. Je suis entièrement apprécié
l'enseignement que je dois
pense, mais je ne pouvais pas faire pourquoi rien ne résulta. Je dois avouer que, pour
mois je fus troublé.  Je dis au Seigneur,  `Si ce n'est pas clair,  si je ne peux pas être
amené à voir ce
qui est si fondamentale,  je vais cesser de faire quoi que ce soit. Je ne vais pas plus
prêcher; Je vais
pas sortir  pour te servir  plus; Je veux tout d'abord obtenir  de façon très claire ici.
Pendant des mois
Je cherchais, et parfois je jeûnais, mais rien ne vint à travers.
Je me souviens qu'un matin - ce matin était un vrai matin et o ne je ne pourrai jamais
oublier - je
a l'étage assis à mon bureau la lecture de la Parole et la prière, et je dis: Seigneur, ouvre
mon
les yeux!' Et puis en un éclair je l'ai vu. Je vis mon unité avec le Christ. Je vis que j'étais
en Lui, et
que quand il est mort je suis mort. Je vis que la question de ma mort était une question
du passé et non
de l'avenir, et que je suis aussi vraiment mort comme il était parce que je suis en lui
quand il est mort.
Le tout était levé sur moi. Je fus emporté avec une telle joie de ce grand
découverte que je bondis de ma chaise et pleuré,  `Louez le Seigneur,  je suis mort!
L'Iran
en bas et a rencontré un des frères aidant dans la cuisine et je posai la main sur lui.
`Brother»,
Je l'ai dit, `savez-vous que je suis mort? Je dois admettre qu'il avait l'air perplexe. `Que
voulez-vous dire?
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dit-il, alors je suis allé sur: `Ne savez-vous pas que le Christ est mort? Tu ne sais pas
que je suis mort
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avec lui? Vous ne savez pas que ma mort est pas moins vraiment un fait que son? Oh, il
était si réel
pour moi! Il me tardait d'aller dans les rues de Shanghai crier les nouvelles de ma
découverte.
De ce jour-là à ce que je ne l'ai jamais douté un seul instant la finalité de ce mot: «Je
dois
été crucifié avec Christ ".
Je ne veux pas dire que nous ne devons pas travailler cela. Oui, il y a une outworking
du
la mort que nous allons voir à l'heure, mais cela, tout d'abord, est la base de celui-ci. J'ai
été
crucifié: il a été fait.
Quel est  donc le secret  de  la prise  en  compte?  Pour  le  dire  en  un  mot,  il est  la
révélation. Nous avons besoin
révélation de Dieu lui-même (Matt 16:17; Eph. 1: 17,18.). Nous avons besoin d'avoir
nos yeux ouverts
du fait de notre union avec le Christ, et qui est quelque chose de plus que de savoir
comme une doctrine.
Cette révélation est non, chose indéfinie vague. La plupart d'entre nous se souviennent
du jour où nous avons vu
clairement que le Christ est mort pour nous, et nous devons être tout aussi clair que le
moment où nous avons vu
que nous sommes morts avec Christ. Il devrait être rien de flou, mais très précis, car il
est avec ce que
base que nous allons continuer. Non pas que je pense moi-même pour être mort,  et
donc je serai mort.
Il est que, parce que je
un m
morts - parce que je vois maintenant ce que Dieu a fait avec moi dans le Christ -
donc
Je pense moi-même pour être mort. Voilà le genre de calcul. On ne calculait
vers
mais la mort
de
décès.

La deuxième étape: "Even So Reckon ..."
Qu'est-ce  que  l'estime  signifie?  `Reckoning  'en  grec  signifie  faire  des  comptes
comptabilité.
La comptabilité est la seule chose dans le monde nous les êtres humains peuvent faire
correctement. Un artiste peint un
paysage. Peut-il le faire avec une précision parfaite? l'historien peut-il se porter garant
de l'absolu
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l'exactitude de tout enregistrement, ou le fabricant map- pour la parfaite exactitude de
toute carte? Ils peuvent
faire, au mieux, des approximations justes. Même dans le langage courant, quand nous
essayons de raconter quelques-unes
incident avec la meilleure intention d'être honnête et  sincère,  nous ne pouvons pas
parler avec te comple
exactitude. Il est surtout un cas d'exagération ou euphémisme, d'un mot de trop ou trop
peu. Qu'est-ce donc qu'un homme peut le faire est tout à fait fiable? Arithmétique! Il
n'y a pas de place pour l'erreur
Là. Une chaise, plus une chaise équivaut à deux chaises. Cela est vrai à Londres et il est
vrai au Cap
Ville.  Si vous voyagez à l'ouest de New York ou l'est à Singapour,  il est toujours le
même. Tout le monde
plus et pour tous les temps, un plus un égale deux. Un plus un est égal à deux dans le
ciel et la terre et
enfer.
Pourquoi Dieu dit que nous devons nous tenir pour morts? Parce que nous
sont
mort. Gardons à
l'analogie de la comptabilité. Supposons que j'ai quinze shillings dans ma poche, que
dois-je saisir dans
mon livre comptable? Puis-je entrer quatorze shillings et six pence ou quinze shillings et
six pence? Non, je dois entrer dans mon livre comptable ce qui est en fait dans ma
poche. Comptabilité
est la prise en compte des faits, et non fantaisies. Même ainsi, il est parce que je suis
vraiment mort que Dieu me dit
pour tenir compte ainsi. Dieu ne pouvait pas me demander de mettre dans mon livre de
comptes qui n'a pas t vrai. Il
ne pouvait pas me demander de compter que je suis mort si je suis encore en vie. Pour
cette gymnastique mentale la
mot compte »serait inapproprié; nous pourrions plutôt parler de `compte mis- '!
Reckoning est pas une forme de Make- croire. Cela ne signifie pas que, après avoir
constaté que je dois
seulement douze shillings dans ma poche,  je l'espère,  qu'en entrant quinze shillings
incorrectement dans mon
livre comptable comme `reckoning» sera en quelque sorte de remédier à cette lacune. Il
ne sera pas. Si je dois seulement
douze shillings, mais essayer de compter à moi-même: `J'ai quinze shillings; J'ai quinze
shillings; je
ont quinze shillings »,  pensez-vous que l'effort  mental impliqué volonté en  aucune
façon affecter la
somme qui est  dans ma poche? Même pas un peu! Reckoning ne  fera  pas douze
shillings en quinze
shillings, et ne fera pas ce qui est faux vrai. Mais si, d'autre part, il est un fait que je suis
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quinze shillings dans ma poche, puis avec une grande facilité et l'assurance que je peux
entrer quinze shillings
dans mon livre comptable. Dieu nous dit de nous tenir morts, ne t que par le processus
de
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prise en compte nous pouvons devenir morts, mais parce que nous sommes morts. Il ne
nous a jamais dit de compter ce que
n'a pas été un fait.
Cela dit, alors, que la révélation conduit spontanément à l'estime, il ne faut pas perdre
de vue
du fait que nous sommes présentés avec une commande: "Reckon vous ...." Il y a une
attitude définitive
à prendre. Dieu nous demande de faire le compte; de mettre bas `je suis mort», puis de
s'y conformer.
Pourquoi? Parce qu'il est un fait. Quand le Seigneur Jésus était sur la croix, j'étais là en
Lui.
Par conséquent, je pense qu'elle est vraie. Je pense et déclare que je suis mort en Lui.
Paul a dit,
"Reckon vous aussi vous êtes morts au péché, mais vivants à Dieu." Comment est-ce
possible? "Dans
Jésus-Christ. "Ne jamais oublier qu'il est toujours et seulement vrai
dans le Christ.
Si vous vous regardez vous
vont penser la mort n'y est pas, mais il est une question de foi en vous-même, mais pas
en Lui. Tu as l'air
au Seigneur, et de savoir ce qu'il a fait. `Seigneur, je crois
dans le e.
Je pense sur le fait
dans
Te.'
Tenez-là toute la journée.

The Reckoning Of Faith
Les quatre premiers chapitres de demi a- -et- de Romains parlent de la foi et de la foi et
de la foi. Nous sommes
justifiés par la foi en Lui (Rom 3:28; 5:. 1). Droiture, le pardon de nos péchés, et
la paix avec Dieu sont tous nôtre par la foi, et sans la foi en l'œuvre achevée de Jésus-
Christ
personne ne peut les posséder.  Mais dans la deuxième section de Romains, nous ne
trouvons pas la même chose répétée
mention de la foi, et il pourrait au premier abord semble que l'accent est donc différent.
Ce n'est pas
vraiment, cependant, pour le cas où les mots `foi 'et` croire »abandonnent le travail̀
compter' prend
leur place. Reckoning et la foi sont ici pratiquement la même chose.
Qu'est-ce que la foi? La foi est mon acceptation du fait de Dieu. Il a toujours ses
fondements dans le
passé. Qu'est-ce que se rapporte à la futur e est l'espoir plutôt que la foi, bien que la foi
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a souvent pour objet ou
objectif à l'avenir,  comme dans Hébreux 11.  Peut-être pour cette raison que le mot
choisi ici est `reckon '.
Il est un mot qui se rapporte
seulement
dans le passé - à ce que nous regardons en arrière comme réglé, et non en avant
pour encore être. Ceci est le genre de foi décrit dans Marc 11:24: "Tout ce que vous
prier et demander, croient que vous les avez reçu, et vous les aurez. »La déclaration
il est que, si vous croyez que vous avez déjà
ont reçu
yo ur demandes (qui est, bien sûr, dans
Christ), puis `vous les aurez. Pour croire que vous
mai
obtenir quelque chose, ou que vous
pouvez
obtenir, ou même que vous
volonté
obtenir, est pas la foi dans le sens où l'entend ici. Ceci est la foi - à croire
que vous avez déjà aller t il. Seul ce qui concerne le passé est la foi en ce sens. Ceux
qui disent: Dieu peut 'ou `Dieu' ou` Dieu must 'ou `Dieu» ne crois pas nécessairement à
tous.
Faith dit toujours: Dieu l'a fait ».
Quand donc, dois-je la foi à l'égard de ma crucifixion? Non, quand je dis que Dieu
peut, ou
sera, ou doit me crucifier, mais quand avec joie que je dis: Gloire à Dieu, dans le Christ
Je suis crucifié
! '
Dans Romains 3, nous voyons le Seigneur Jésus portant nos péchés et mourir comme
notre Substitut que nous
pourrait être pardonné. Dans Romains 6, nous voyons nous-mêmes inclus dans la mort
par laquelle il a obtenu
notre délivrance. Lorsque le premier fait a été révélé à nous, nous croyons en Lui pour
notre
justification. Dieu nous dit de compter sur le second fait pour notre délivrance. De
sorte que, pour
fins pratiques, `compte 'dans la deuxième section de Romains prend la place de` foi
»dans le
première  section.  L'accent  est  pas  différent.  La  vie  chrétienne  normale  est  vécue
progressivement, comme
il est entré dans un premier temps, par la foi en fait Divin: dans le Christ et sa croix.

Tentation et l'échec, le défi de la foi
Pour nous,  alors,  les deux plus grands faits de l'histoire sont ceux-ci: que tous nos
péchés sont traités par
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le sang,  et que nous nous sommes traités par la Croix.  Mais que maintenant de la
question de
tentation? Ce qui est d'être notre attitude quand, après que nous avons vu et cru ces
faits, nous
découvrir  les vieux désirs  se  levant  à  nouveau? Pire  encore,  si  nous  tombons  de
nouveau dans connue
péché? Que faire si nous perdons notre humeur, ou pire? Est-ce que l'ensemble de la
position indiquée ci-dessus prouvé
de ce fait être fausse?
Maintenant, rappelez-vous, l'un des principaux objets du diable est toujours de nous
faire douter de la Divine
faits. (Comparez Genèse 3: 4) Après que nous l'avons vu, par la révélation de l'Esprit
de Dieu, que nous sommes
bien mort avec le Christ, et ont compté ainsi, il va venir et dire: `Il y a quelque chose
déplacer à l'intérieur.  Qu'en est-il? Pouvez-vous appeler cette mort? Lorsque cela se
produit, ce sera notre
répondre? Le test crucial est juste ici. Allez-vous croire que les faits tangibles du naturel
domaine qui sont clairement sous vos yeux, ou les faits intangibles du royaume spirituel
ne sont ni vu ni scientifiquement prouvé?
Maintenant, nous devons être prudents. Il est important pour nous de rappeler encore
une fois ce sont les faits énoncés dans Dieu »
Parole de la foi à la saisissent et ce ne sont pas. Ho w fait état Dieu que la délivrance est
effectuée? Eh bien, en premier lieu, on ne dit pas que le péché comme un principe en
nous est extirpée ou
enlevé. Pour compter sur ce que sera de miscalculate tout à fait et nous retrouver dans
le faux
position de l'homme que nous avons considéré plus tôt, qui a essayé de mettre bas les
douze shillings dans sa
poche  que  quinze  shillings  dans  son  livre  de  comptes.  Non,  le  péché  n'est  pas
éradiquée. Il est très bien là-bas,
et, étant donné la possibilité, nous maîtriser et nous amener à commettre des péchés à
nouveau, que ce soit
consciemment  ou  inconsciemment.  Voilà  pourquoi nous  serons  toujours besoin  de
connaître le fonctionnement de la
Sang précieux.
Mais alors que nous savons que, dans le traitement des péchés commis, la méthode de
Dieu est directe, pour effacer
hors de la mémoire au moyen du sang, quand nous arrivons au principe du péché et
la question de la délivrance de son pouvoir, nous trouvons à la place que Dieu traite de
cette manière indirecte.
Il ne supprime pas le péché, mais le pécheur. Notre vieil homme a été crucifié avec lui,
et parce que
de ce corps, qui avait été auparavant un véhicule du péché, est au chômage (Romains
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6: 6). [5] Sin,
le vieux maître, est toujours au sujet, mais l'esclave qui lui servait a été mis à mort et est
donc hors
d'atteindre et de ses membres sont au chômage. La main du joueur est au chômage le
jureur de
la langue est au chômage, et ces membres sont maintenant disponibles pour être utilisés
à la place », comme
des instruments de justice à Dieu »(Romains 6:13).
Ainsi, nous pouvons dire que `la délivrance du péché» est une idée plus scripturaire que
`la victoire sur le péché».
Les expressions «libérés du péché»  et  «mort  au péché»  dans Romains 6: 7  et  11
impliquent la délivrance
à partir d'une puissance qui est encore très présent et très réel - pas de quelque chose
qui ne
existe. Le péché est toujours là, mais nous sommes savoir la délivrance de son pouvoir
dans une mesure croissante
au jour le jour.
Cette délivrance est si réelle que John peut hardiment écrire: «Quiconque est né de
Dieu
met en pratique pas le péché ... il ne peut pas pécher "(1 Jean 3: 9), qui est, cependant,
une déclaration qui, à tort
compris, peut facilement nous induire en erreur. Par elle, John ne nous dit que le péché
est désormais plus dans notre
histoire et que nous ne commettrons pas à nouveau péché. Il dit que le péché est pas
dans la nature de
Ce qui est né de Dieu. La vie du Christ a été plantée en nous par la nouvelle naissance
et sa nature
est de ne pas commettre le péché. Mais il y a aÂ grande différence entre la nature et
l'histoire d'un
chose, et il y a une grande différence entre la nature de la vie en nous et
notre
histoire.
Pour illustrer cela (bien que l'illustration est une insuffisance d'un), nous pourrions dire
que le bois
`Ne peut pas 'évier, car il est pas sa nature de le faire; mais bien sûr, dans l'histoire, il le
fera si une main
tenir sous l'eau. L'histoire est un fait, tout comme les péchés de notre histoire sont des
faits historiques; mais le
la nature est un fait aussi, et est donc la nouvelle nature que nous avons reçu dans le
Christ. Qu'est-ce `dans
Christ ne peut pas pécher; ce qui est en Adam peut pécher et il le fera à chaque fois
que Satan est donné une chance de
exercer son pouvoir.
Donc, il est question de notre choix des faits que nous allons compter sur et vivre: le
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tangible
faits de l'expérience quotidienne ou le fait plus fort que nous sommes maintenant `dans
le Christ». La puissance de sa
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la résurrection est de notre côté,  et l'ensemble puissance de Dieu est à l'œuvre dans
notre salut (Rom.
1,16), mais la question repose encore sur notre décision réelle dans l'histoire ce qui est
vrai, en fait Divin.
«Or la foi est l'assurance des choses qu'on espère,  la prouver des choses non vues»
(Héb.
11: 1),  et «les choses qui sont invisibles sont éternelles» (2 Co 4,18).. Je pense que
nous savons tous que
Hébreux 11: 1 est la seule définition de la foi dans le Nouveau Testament, ou même
dans les Ecritures.
Il est important que nous devrions vraiment comprendre cette définition.  Vous  êtes
familier avec le
traduction commune de ces mots,  décrivant la foi comme «la substance des choses
espérées
pour "(AV). Cependant, le mot grec a en elle le sens d'une action et non pas seulement
de
quelque chose, une substance ` ', et je l'avoue, je suis personnellement passé un certain
nombre d'années à essayer de
trouver un bon mot pour traduire cela. Mais la nouvelle traduction de JN Darby est
particulièrement bon
en ce qui concerne ce mot: «La foi est la
justificative
des choses qu'on espère. "Cela est beaucoup mieux. Il
implique la réalisation de leur réelle expérience.
Comment pouvons-nous `étayerons«  quelque chose? Nous le faisons tous les jours.
Nous ne pouvons pas vivre dans la
monde sans le faire. Savez-vous la différence entre la substance et `justificative '?
Une substance est un objet, quelque chose avant moi. `Probants» signifie que je dois
un certain
le pouvoir ou la faculté qui rend cette substance pour être réel pour moi. Prenons un
exemple simple.
Au moyen de nos sens, nous pouvons prendre les choses du monde de la nature et de
les transférer dans notre
la conscience afin que nous puissions les apprécier. La vue et l'ouïe, par exemple, sont
deux de mes
facultés qui justifient à moi le monde de la lumière et du son. Nous avons des couleurs:
rouge, jaune,
vert, bleu, violet; et ces couleurs sont des choses réelles. Mais si je ferme les yeux, alors
pour moi la
la couleur est plus réelle; il est tout simplement nothingÂ -
pour moi
. Il est non seulement que la couleur est là, mais
J'ai le pouvoir de `justifier 'il. J'ai le pouvoir de faire que la couleur vraie pour moi et
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pour
donner réalité dans ma conscience. Tel est le sens de 'étayer.
Si je suis aveugle, je ne peux pas distinguer les couleurs, ou si je manque la faculté
d'entendre, je ne peux pas profiter
la musique. Pourtant, la musique et la couleur sont en fait
réal
les choses, et leur réalité est pas affectée par le fait que
ou non, je suis en mesure de les apprécier. Maintenant, nous envisageons ici les choses
qui, bien que
ils ne sont pas visibles,  sont éternelles et donc réel.  Bien sûr,  nous ne pouvons pas
justifier Divine
choses avec l'un de nos sens naturels; mais il y a une faculté qui peut justifier la
"Choses qu'on espère», les choses de Christ, et qui est la foi. La foi rend la
réal
les choses à
devenir réel
dans mon expérience.
Faith `justifie '
pour moi
les choses de Christ. Des centaines de
des milliers de personnes lisent Romains 6: 6: «Notre vieil homme a été crucifié avec
lui». Pour la foi
c'est vrai; de mettre en doute, ou à un simple assentiment mental à part illumination
spirituelle, il est pas vrai.
Rappelons-nous encore une fois que nous avons affaire ici non pas avec des promesses,
mais avec des faits. le
promesses de Dieu nous sont révélées par Son Esprit que nous pouvons saisir ensuite;
mais les faits sont
faits et ils restent des faits que nous les croyons ou non. Si nous ne croyons pas que les
faits de
la Croix ils restent toujours aussi réelle que la veille r, mais ils sont sans valeur pour
nous. Il n'a pas besoin de la foi
faire ces choses réelles en eux-mêmes, mais leur foi peut `Étayer» et les rendre réel
notre expérience.
Quelle que soit en contradiction avec la vérité de la Parole de Dieu, nous sommes à
considérer comme le mensonge du diable, pas
parce qu'il ne peut pas être en soi un fait très réel à nos sens, mais parce que Dieu a
déclaré un
plus fait avant que l'autre doit finalement céder. J'ai eu une expérience qui
(Mais pas applicable en détail à la présente affaire) illustre ce principe. Quelques années
auparavant
J'étais malade. Pendant six nuits, j'avais une forte fièvre et ne pus trouver le sommeil.
Puis enfin Dieu m'a donné
de l'Écriture un mot personnel de la guérison, et à cause de cela, je pensais tous les
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symptômes de
la maladie de disparaître à la fois. Au lieu de cela, pas un clin d'oeil de sommeil que je
pourrais obtenir, et je ne fut pas seulement
sans sommeil, mais plus agité que jamais. Ma température montait, mon pouls bat plus
vite et
mon mal à la tête plus sévèrement que jamais. L'ennemi a demandé: Où est la promesse
de Dieu?
Où est votre foi? Que dire de toutes vos prières? Donc, je fus tenté de thrash tout
importance dans la prière à nouveau, mais il a été réprimandé, et cette Écriture est venu
à l'esprit: «Ta parole est
vérité  "(Jean  17:17).  Si Word  Dieu  est  la  vérité,  je  pensais,  alors  quels  sont  ces
symptômes? Ils
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doivent tous être des mensonges! Donc, je déclarai à l'ennemi, `Cette insomnie est un
mensonge, ce mal de tête est un mensonge,
cette fièvre est un mensonge, cette forte impulsion est un mensonge. Compte tenu de
ce que Dieu a dit à moi, tous ces
les symptômes de la maladie ne sont que vos mensonges, et la Parole de Dieu pour moi
est la vérité ». En cinq minutes, j'étais
endormi, et je me suis réveillé le lendemain matin parfaitement.
Maintenant, bien sûr, dans une affaire personnelle particulière, comme ci-dessus, il peut
être tout à fait possible
pour moi de me tromper à ce que Dieu avait dit, mais du fait de la Croix, il ne peut
jamais
être une telle question. nous
doit
croire en Dieu, peu importe la façon dont les arguments de Satan convaincante
apparaître.
Un menteur habile ne réside pas seulement en paroles, mais dans le geste et l'action; il
peut aussi facilement passer une mauvaise pièce
que dire un mensonge. Le diable est un menteur habile, et nous ne pouvons attendre de
lui d'arrêter à mots dans sa
mensonge. Il aura recours au mensonge des signes et des sentiments et des expériences
dans ses tentatives de nous secouer
de notre foi dans la Parole de Dieu. Permettez-moi de préciser que je ne nie pas la
réalité de la `chair».
En effet, nous aurons bien plus à dire à ce sujet plus loin dans notre étude. Mais je suis
parle ici de notre être déplacé d'une position révélée dans le Christ. Dès que nous avons
accepté notre mort avec Christ comme un fait, Satan fera de son mieux pour démontrer
de façon convaincante par
la preuve de notre expérience jour le jour que nous ne sommes pas morts du tout, mais
bien vivant. Alors
nous devons choisir. Allons-nous croire le mensonge de Satan ou de la vérité de Dieu?
Allons-nous être gouvernés par
apparences ou par ce que Dieu dit?
Je suis M. Nee. Je sais que je suis M. Nee. Il est un fait sur lequel je peux compter en
toute confiance. Il
est bien sûr possible que je pourrais perdre ma mémoire et oublie que je suis M. Nee,
ou je pourrais
rêve que je suis une autre personne. Mais si je me sens le veuille ou non, quand je dors,
je suis
M. Nee et quand je suis éveillé, je suis M. Nee; quand je me souviens, je suis M. Nee
et quand je
oublier que je suis encore M. Nee.
Maintenant,  bien  sûr,  si je  fais  semblant d'être  quelqu'un  d'autre,  les choses serait
beaucoup plus difficile.
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Si je devais essayer de poser comme Mlle K. Je dois continuer à me dire tout le temps,
`Vous
sont Miss K .; maintenant être sûr de se rappeler que vous êtes Mlle K., «et malgré
beaucoup compter le
la probabilité serait que quand j'étais de ma garde et quelqu'un a appelé, `M. Née!' je
devrais être
piégés et devrait répondre à mon propre nom. Fait triompherait fiction, et tout mon
prise en compte se briserait à ce moment crucial. Mais je
un m
M. Nee et donc je
aucune difficulté à me compter pour être M. Nee. Il est un fait que rien que je
l'expérience ou ne parviennent pas à l'expérience peuvent modifier.
De même, si je me sens ou non, je suis mort avec Christ. Comment je peux être sûr?
Parce que le Christ
est mort; et depuis "un seul est mort pour tous, tous donc sont morts" (2 Cor. 5:14).
Que mon expérience
prouve ou semble réfuter, le fait demeure inchangé. Alors que je me tiens sur ce fait
Satan ne peut pas l'emporter sur moi. Rappelez-vous que son attaque est toujours sur
notre assurance. Si il
peut nous faire douter de la Parole de Dieu, alors son objet est fixé et il nous a en son
pouvoir; mais si
nous nous reposons inébranlable dans l'assurance de l'effet dit de Dieu, a assuré qu'il ne
peut pas faire l'injustice
Son travail ou Sa Parole, alors il n'a pas d'importance ce que la tactique adopte Satan,
nous pouvons bien se permettre de
rire de lui. Si quelqu'un devrait essayer de me persuader que je ne suis pas M. Nee, je
pourrais bien se permettre de
faire de même.
«Nous  marchons  par  la  foi,  ne  pas  être  l'apparence»  (2  Cor.  5:  7),  mg).  Vous
connaissez probablement la
illustration des faits, la foi et l'expérience de marcher le long du sommet d'un mur. Fact
marchait régulièrement
sur, tourner ni à droite ni à gauche et ne jamais regarder en arrière. Faith suivi et tout
allait bien
tant qu'il a gardé ses yeux rivés sur des faits; mais dès qu'il est devenu préoccupé
L'expérience et se retourna pour voir comment
il
était de monter sur, il perdit l'équilibre et tomba de la
mur, et la pauvre vieille expérience se prosternèrent après lui.
Toute  tentation  est  principalement  regarder  à  l'intérieur;  de  prendre  nos  yeux  le
Seigneur et pour tenir compte
des apparences. La foi est toujours rencontre une montagne, une montagne de preuves
qui semble
contredire la Parole de Dieu, une montagne de contradiction apparente dans le domaine
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des faits tangibles - des
échecs en action, ainsi que dans le domaine du sentiment et de suggestion - et soit la foi
ou la
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montagne doit aller. Ils ne peuvent pas à la fois se tenir debout. mais le problème est
que beaucoup de temps la montagne
séjours et fait h  va.  Cela ne doit pas être.  Si nous avons recours à nos sens pour
découvrir la vérité, nous allons
trouver les mensonges de Satan sont souvent assez fidèle à notre expérience; mais si
nous refusons d'accepter comme obligatoire
tout ce qui contredit la Parole de Dieu et de maintenir une attitude de foi en Lui seul,
nous ne
trouver la place que les mensonges de Satan commencent à se dissoudre et que
notre expérience est à venir progressivement
de cadrer avec cette Parole.
Il est de notre profession avec le Christ qui a ce résultat, car cela signifie qu'il devient
progressivement réel pour nous sur des questions concrètes. Dans une situation donnée,
nous le voyons comme
réal
sainteté,
réal
vie  de  résurrection  -  pour  nous.  Ce  que  nous voyons en  lui objectivement  opère
maintenant en nous
subjectivement - mais
vraiment
- Lui manifester en nous dans cette situation. Telle est la marque de
maturité. Voilà ce que Paul veut dire par ses paroles aux Galates: «Je suis à nouveau
dans la douleur jusqu'à
Christ soit formé en vous »(04:19) La foi est` étayer "les faits de Dieu;. Et la foi est
toujours le
`Étayer» du fait éternel - de quelque chose éternellement vrai.

Demeurer en Lui
Maintenant, bien que nous ayons déjà passé longtemps sur cette question, il y a une
autre chose qui peut
aider à le rendre plus clair pour nous. les Ecritures déclarent que nous sommes «morts
bien», mais nulle part ne
ils disent que nous sommes morts
en nous-mêmes
. Nous examinerons en vain de trouver la mort dans les; qui est juste
l'endroit où il ne doit pas être trouvé. Nous sommes morts pas en nous-mêmes, mais
dans le Christ.
Nous étions
crucifié avec Lui parce que nous étions en Lui.
Nous sommes familiers avec les paroles du Seigneur Jésus: «Demeurez en moi, et moi
en vous» (Jo hn 15: 4).
Laissez-nous les considérons un instant. ils nous rappellent d'abord encore une fois que
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nous avons jamais
lutter pour entrer dans le Christ. On ne nous dit d'y arriver, car on nous dit de
rester
là où nous
ont été placés. Il était propre loi de Dieu qui nous a mis dans le Christ, et nous sommes
à
demeurer
En lui.
Mais en outre, ce verset établit pour nous un principe divin, qui est que Dieu a fait la
travailler en Christ et non pas en nous en tant qu'individus. La mort y compris tout-et
tout-inclus
la résurrection du Fils de Dieu ont été accomp blies pleinement et définitivement en
dehors de nous, en premier lieu.
Il est l'histoire de
Christ
qui est de devenir l'expérience en dehors de Lui. Les Écritures
nous  dire  que  nous  avons  été  crucifiés  "avec  lui",  que  nous  avons  été  vivifiés,
ressuscités et mis par Dieu dans
les lieux célestes "en Lui", et que nous sommes complets «en Lui» (Romains 6:.. 6;
Eph 2: 5,6; Col. 2:10).
Il est non seulement quelque chose qui doit encore être effectuée en nous (même si elle
est
qui, bien sûr). C'est
ce qui a déjà été effectuée,
en association avec Lui
.
Dans les Ecritures, nous constatons que aucune expérience chrétienne existe
En tant que tel
. Qu'est-ce que Dieu a fait
dans sa gracieuse but est de nous inclure dans le Christ. En traitant avec le Christ, Dieu
a traité avec
le chrétien; en traitant avec le chef Il a traité tous les membres. I l est tout à fait
mauvais pour nous de penser que nous pouvons éprouver quoi que ce soit de la vie
spirituelle en nous-mêmes seulement,
et en dehors de Lui. Dieu n'a pas l'intention que nous devrions acquérir quelque chose
exclusivement
personnelle dans notre expérience, et il ne veut pas effectuer quelque chose comme ça
pour vous et moi.
Toute l'expérience spirituelle du chrétien
est déjà vrai dans le Christ.
Il a déjà été
vécue par  le Christ.  Ce que nous appelons `notre«  expérience est  seulement notre
entrée en
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Son
histoire et
Son
de l'expérience.
Il serait étrange si l'on branche une vigne a essayé de porter le raisin avec une peau
rougeâtre, et un autre
branche a essayé de porter le raisin avec une peau verte, et encore une autre branche
des raisins avec un très sombre
peau violette, chaque branche d'essayer de produire quelque chose de lui-même sans
référence à la vigne.
Il est impossible, impensable.  Le caractère des branches est déterminée par la vigne.
Encore
certains chrétiens cherchent des expériences
comme des expériences.
Ils pensent que la crucifixion
quelque chose, de résurrections comme quelque chose, de l'ascension comme quelque
chose, et ils ne cessent de
pense que tout est lié à une personne. Non, seulement comme le Seigneur ouvre nos
yeux pour voir le
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Personne  ne  nous  a  une  expérience  vraie.  Chaque  véritable  expérience  spirituelle
signifie que nous avons
découvert un fait certain dans le Christ et ont conclu que; tout ce qui ne vient pas de lui
dans
de cette façon est une expérience qui va s'évaporer très vite. `J'ai découvert
cette
dans
Christ; puis, Louez le Seigneur, il est à moi! Je possède, Seigneur, parce qu'il est en toi.
' Oh il est
grande chose à connaître les faits du Christ comme le fondement de notre expérience.
Donc, principe de base de Dieu en nous conduisant sur expérimentalement est de ne
pas nous donner quelque chose. C'est
pas pour nous amener à travers quelque chose, et par conséquent de mettre quelque
chose en nous que nous pouvons appeler
`
notre
de l'expérience'. Il est pas que Dieu fait quelque chose en
nous
de sorte que nous pouvons dire, `je suis mort avec
Christ Mars dernier 'ou `je suis ressuscité des morts le 1er Janvier 1937,' ou même,`
Dernière
Mercredi,  je demande une expérience certaine et je l'ai obtenu il.  Non,  ce n'est pas
ainsi. je fais
ne pas chercher les expériences
en eux-mêmes
comme dans cette année présente de la grâce. Le temps ne doit pas être autorisé
à dominer ma pensée ici.
Ensuite, certains diront, que dire des crises beaucoup d'entre nous ont traversé? Certes,
certains
d'entre nous ont passé par  de véritables crises dans nos vies.  Par  exemple  George
Muller pourrait dire,
se prosterner sur le sol, `Il y avait un jour où George Muller est mort». Que diriez-vous
cette?  Eh  bien,  je  ne  conteste  pas la  réalité  des  expériences spirituelles que  nous
traversons, ni le
importance des crises à laquelle Dieu nous apporte dans notre marche avec Lui; en
effet, je l'ai déjà
a souligné la nécessité pour nous d'être tout à fait comme nous-mêmes précis sur cette
crise dans nos propres vies. Mais
le point est que Dieu ne donne pas les individus expériences individuelles. Tout ce qu'ils
ont est
seulement une entrée dans ce que Dieu a déjà fait. Il est la `rendre compte 'dans
temps
de
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éternel
des choses.
L'histoire du Christ devient notre expérience et de notre histoire spirituelle; nous ne
disposons pas d'un
histoire distincte de la sienne. Le travail entir e nous concernant ne se fait pas en nous
ici, mais dans le Christ.
Il ne fait pas de travail distinct des individus en dehors de ce qu'il a fait là-bas. Même la
vie éternelle
on ne donne pas à nous en tant qu'individus: la vie est dans le Fils, et «celui qui a le Fils
a la vie".
Dieu a fait tout en son Fils,  et il nous a inclus en Lui; nous sommes incorporés au
Christ.
Maintenant, le point de tout cela est qu'il ya une valeur pratique très réelle dans le stand
de foi
dit: Dieu m'a mis dans le Christ, et donc tout ce qui est vrai de Lui est vrai pour moi. Je
respecterai
En lui.' Satan essaie toujours de nous faire sortir, pour nous tenir à l'écart, pour nous
convaincre que nous sommes sortis,
et  par  les  tentations,  les  échecs,  la  souffrance,  le  procès,  pour  nous  faire  sentir
profondément que nous sommes à l'extérieur de
Christ. Notre première pensée est que, si nous étions dans le Christ, nous ne devrions
pas être dans cet état, et
par conséquent, à en juger par les sentiments que nous avons maintenant, nous devons
être hors de lui; et nous commençons à
prier:  Seigneur,  me  mettre  dans  le  Christ  ».  Non!  l'injonction  de  Dieu  est  de
«demeurer» en Christ, et qui est le
chemin de la délivrance. Mais comment est-il si? Parce qu'il ouvre la voie à Dieu de
prendre une main dans notre
vit et de travailler la chose en nous. Il fait de la place pour le fonctionnement de sa
puissance supérieure -
la puissance de la résurrection: - de sorte que les faits du Christ font progressivement
(Rm 6, 4,9,10).
deviennent les faits de notre expérience quotidienne, et où avant "le péché a régné"
(Rom. 5:21), nous
maintenant  faire  la  découverte  joyeuse  que  nous  sommes  vraiment  "plus  ...  dans
l'esclavage du péché» (Romains 6:. 6).
Alors que nous sommes résolument sur le terrain de ce que Christ est, nous constatons
que tout ce qui est vrai de Lui
devient expérimentalement vrai en nous. Si nous arrivons à la place sur le sol de ce que
nous sommes en
nous nous trouverons que tout ce qui est vrai de la vieille nature reste vrai pour nous. Si
nous obtenons
Là
dans la foi, nous avons tout; si nous revenons en arrière
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ici
nous ne trouvons rien. Très souvent, nous allons à la
mauvais endroit pour trouver la mort de soi. Il est dans le Christ. Il suffit de regarder à
l'intérieur de nous trouvons
sont bien vivants au péché; mais quand on regarde là-bas pour le Seigneur, Dieu veille
à ce que la mort
travaille ici mais que «nouveauté de vie» est aussi la nôtre. Nous sommes "vivants à
Dieu» (Rom. 6: 4,11).
«Demeurez en moi, et moi en toi." Ceci est une double peine: une commande couplée
à une
promettre. Autrement dit, il y a un objectif et un aspect subjectif à l'œuvre de Dieu, et
la
côté subjectif dépend de l'objectif; le «moi en vous» est le résultat de notre demeure en
Lui. Nous avons besoin de se prémunir contre surexposée inquiet du côté subjectif des
choses, et ainsi
devenir tourné sur nous-mêmes. Nous devons insister sur l'objectif -  «demeurer en
moi» -
et de laisser Dieu prendre soin du subjectif. Et cela, il a entrepris de le faire.
 

78 sur 277 28/07/2016 02:15



J'ai illustré ce à partir de la lumière électrique. Vous êtes dans une pièce et il est de plus
sombre. Toi
aimeraient avoir la lumière pour lire. Il y a une lampe lecture- sur la table à côté
toi.  Que faire? Avez-vous regarder intensément pour voir si la lumière viendra sur?
Prenez-vous un
tissu et polir l'ampoule? Non, vous vous levez et traversez de l'autre côté de la pièce où
l'interrupteur est sur le mur et vous tournez le courant sur. Vous tournez votre attention
à la source
puissance et lorsque vous avez pris les mesures nécessaires, il vient la lumière ici.
Donc, dans notre marche avec le Seigneur notre attention doit être fixé sur le Christ.
«Demeurez en moi, et moi en
vous  "est  l'ordre  divin.  La  foi  dans  les  faits  objectifs  rendent  ces  faits  vrai
subjectivement. Comme le
apôtre Paul dit, «Nous sommes tous ... ... la contemplation gloire du Seigneur, nous
sommes transformés en la
même image "(2 Cor. 3:18 mg.). Le même principe est Gooda en matière de fécondité
de
vie: «Celui qui demeure en moi, et moi en lui, porte beaucoup de fruit» (Jean 15: 5).
Nous faisons
ne pas essayer de produire des fruits ou de se concentrer sur les fruits produits. Notre
métier est de détourner le regard de
Lui. Comme nous le faisons Il engage Toa accomplir Sa Parole en nous.
Comment pouvons-nous conformons? `De Dieu êtes-vous en Jésus-Christ».  Ce  fut
l'œuvre de Dieu pour vous mettre là-bas
et il l'a fait. Maintenant
rester
Là! Ne pas être déplacé en arrière sur votre propre terrain. ne jamais regarder
à vous comme si vous étiez pas au Christ. Regardez le Christ et vous voir en Lui.
Demeurez en
Lui.
Reste dans le fait que Dieu vous a mis dans Son Fils, et de vivre dans l'espoir qu'il sera
compléter son œuvre en vous. Il est pour lui faire bon la promesse glorieuse que «le
péché ne doit pas
dominez sur vous »(Rom. 6:14).
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Chapitre 5: The Divide Of The Cross
Le royaume de ce monde ne sont pas ce royaume de Dieu. Dieu avait dans son cœur
un mondialement
système - un univers de sa création - qui devrait être dirigé dans le Christ son Fils (col.
1: 16,17). Mais Satan, au travers de la chair de l'homme, a mis en place à la place un
système rival connu dans
Écriture comme «ce monde» - un système dans lequel nous sommes impliqués et que
lui-même
domine. Il est en effet devenu «le prince de ce monde» (Jean 12:31).

Deux créations
Ainsi, dans les mains de Satan, la première création est devenue l'ancienne création, et
le primaire de Dieu
préoccupation est désormais plus à cela, mais avec une seconde et nouvelle création. Il
apporte dans un
nouvelle création, un nouveau royaume et un nouveau monde, et rien de l'ancienne
création, l'ancien
royaume ou l'ancien monde peuvent être transférés à la nouvelle. Il est une question
maintenant de ces deux rivaux
royaumes, et dont royaume nous appartiennent.
L'apôtre  Paul,  bien  sûr,  ne  nous laisse  aucun  doute  quant  à  laquelle  de  ces deux
domaines est maintenant
en fait  la  nôtre.  Il nous dit  que Dieu,  dans la rédemption,  "nous a délivrés de  la
puissance des ténèbres,
et nous a transportés dans le royaume du Fils de son amour »(Col. 1: 12,13).
Mais pour nous faire entrer dans son nouveau royaume, Dieu doit faire quelque chose
de nouveau en nous. Il
doit faire de nous des créatures nouv. À moins que nous sommes créés à nouveau,
nous ne pouvons jamais tenir dans le nouveau
domaine. "Ce qui est né de la chair est chair»; et, «la chair et le sang ne peuvent hériter
le
royaume de Dieu; la corruption ne hérite incorruptibilité »(Jean 3:16; 1 Cor 15:50.).
Cependant instruit, cependant cultivé, cependant amélioré ce soit, la chair est toujours
la chair. Notre remise en forme
pour le nouveau royaume est déterminé par la création à laquelle nous appartenons.
Est-ce que nous appartenons à la
ancienne création ou le nouveau? Sommes-nous nés de la chair ou de l'Esprit? Notre
aptitude ultime pour
le  nouveau  royaume  dépend  de  la  question  de  l'origine.  La  question  est  `bon  ou
mauvais? mais `chair
ou de l'Esprit? "Ce qui est né de la chair
est
chair ", et il ne sera jamais rien d'autre. Ce
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qui est de l'ancienne création ne peut jamais passer dans la nouvelle.
Une fois que nous comprenons vraiment ce que Dieu cherche, à savoir, quelque chose
de tout à fait nouveau pour
Lui-même, alors nous verrons clairement que nous ne pourrons jamais apporter toute
contribution de l'ancien royaume
dans cette nouvelle chose. Dieu voulait nous avoir pour lui-même, mais il ne pouvait
pas nous amener
comme nous l'avons
en ce qu'il avait résolu; alors Il a d'abord fait disparaître avec nous par la Croix du
Christ, puis
par la résurrection fourni une nouvelle vie pour nous. «Si quelqu'un est en Christ, il est
une nouvelle créature (mg.
`Il y a  une nouvelle  création»):  les choses  anciennes sont  passées;  voici,  ils  sont
devenues nouvelles »(2
Cor.  5.17).  Étant maintenant de nouvelles créatures avec une nouvelle nature et un
nouvel ensemble de facultés, nous pouvons
entrer dans le nouveau royaume et le nouveau monde.
La Croix a été le moyen de Dieu a utilisé pour mettre fin `les choses anciennes» en
mettant de côté
tout à fait notre `vieux ', et la résurrection était les moyens qu'il employait pour donner
à nous tous
ce qui était nécessaire pour notre vie dans ce nouveau monde. «Nous avons donc été
ensevelis avec lui par le biais
baptême en sa mort que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du
Père, nous aussi nous marchions en nouveauté de vie »(Rom. 6: 4).
Le plus grand négatif dans l'univers est la Croix, car avec elle, Dieu a tout détruit
cela n'a pas été de lui-même: le plus grand positif dans l'univers est la résurrection, car à
travers elle
Dieu a fait naître tout ce qu'il aura dans la nouvelle sphère. Donc, la résurrection se
tient à la
seuil de la nouvelle création. Il est une chose bénie de voir que la Croix se termine tout
ce qui appartient à
le premier régime, et que la résurrection introduit tout ce qui a trait à la seconde. Tout
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qui avait son début avant la résurrection doit être effacé. La résurrection est la nouvelle
de Dieu
point de départ.
Nous  avons  maintenant  deux mondes  devant  nous,  l'ancien  et  le  nouveau.  Dans
l'ancien, Satan a absolue
domination.  Vous pouvez être un  homme bon  dans l'ancienne création,  mais aussi
longtemps que vous appartenez à l'ancienne
vous êtes condamné à mort, parce que rien de l'ancien peut passer à la nouvelle. La
Croix
est la déclaration de Dieu que tout est de la vieille création doit mourir. Rien du premier
Adam peut passer
au-delà de la Croix; tout cela se termine là. Le plus tôt nous voyons que, mieux, car il
est par la Croix
que Dieu a fait  un moyen d'évasion pour  nous de cette ancienne création.  Dieu  a
rassemblé dans la
Personne de son Fils tout ce qui était d'Adam et crucifié; donc en Lui tout ce qui était
d'Adam
a été supprimé. Alors Dieu a fait, pour ainsi dire, une proclamation dans tout l'univers
en disant:
`A travers la Croix, j'ai mis de côté tout ce qui est pas de moi; vous qui appartenez à
l'ancienne création
sont tous inclus dans cela; vous aussi avez été crucifié avec Christ! Aucun de nous ne
peut échapper à cette
verdict.
Cela nous amène à la question du baptême. «Ignorez-vous que nous tous qui avons été
baptisés
en Jésus-Christ ont été baptisés dans sa mort? Nous avons donc été ensevelis avec lui
par le biais
baptême dans la mort »(Romains 6: 3,4.) Quelle est la signification de ces mots.?
Le baptême dans l'Écriture est associé avec le salut. "Celui qui croira et qui sera baptisé
être sauvé »(Marc 16:16). Nous ne pouvons pas parler bibliquement de` régénération
baptismale », mais nous pouvons
parler de `baptismale salut». Qu'est-ce que le salut? Il ne se rapporte pas à nos péchés,
ni à la puissance de
le péché, mais à la
cosmos
ou  dans  le  monde -système.  Nous  sommes  impliqués  dans  le  monde  de  Satan  -
système. Pour être sauvé
est de rendre notre sortie de son système mondial en Dieu
Dans la croix de notre Seigneur Jésus-Christ, dit Paul, «le monde a été crucifié pour
moi,
et moi au monde »(Gal. 6:14). Ceci est la figure développée par Peter quand il écrit de
la
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huit âmes qui ont été «sauvées à travers l'eau» (1 Pierre 3:20). En entrant dans l'arche,
Noé et
ceux avec lui étagé par la foi de ce vieux monde corrompu dans un nouveau. Ce n'était
pas
bien qu'ils étaient personnellement pas noyés, mais qu'ils étaient
en dehors
de ce système corrompu.
C'est le salut.
Alors  Pierre  poursuit:  (.  Mg  `dans  l'antitype  ')",  qui  aussi  après  une  véritable
ressemblance ne pratique maintenant économiser
vous, même le baptême »(verset 21). En d'autres termes, par cet aspect de la Croix qui
est figuré dans
Le baptême que vous êtes livré de ce monde mauvais, et, par votre baptême dans l'eau,
vous
confirmer. Il est le baptême "dans sa mort", mettant fin à une création; mais il est aussi
le baptême "en
Jésus-Christ », ayant en vue une nouvelle (Rom. 6: 3). Vous descendez dans l'eau et
votre
monde,  dans la figure,  descend avec vous.  vous cornée dans le Christ,  mais votre
monde est noyé.
"Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé», dit Paul à Philippes, et «parlait le
parole du Seigneur »au geôlier et sa famille. Et il" a été baptisé, lui et tous les siens
immédiatement »(Actes 16: 31- 34). Ce faisant, lui et ceux qui lui ont témoigné devant
Dieu, Sa
les  gens  et  les  pouvoirs  spirituels  qu'ils  ont  bien  été  sauvés  d'un  monde  sous  le
jugement. Comme
En conséquence, nous lisons, ils se réjouirent grandement, "avoir cru en Dieu".
Il est donc clair que le baptême est pas une simple question d'une tasse d'eau, ni d'un
baptistère de
eau.  Il est  une  chose  énorme,  puisqu'elle  se  rapporte  à  la  fois  à  la  mort  et  à  la
résurrection
notre Seigneur; et compte tenu de deux mondes. Toute personne qui a travaillé dans un
pays païen sait
quelles questions énormes sont soulevées par le baptême.

Enterrement signifie la fin
Peter va maintenant décrire le baptême dans le passage cité comme «la réponse d'un
bon
conscience  envers  Dieu  "(1  Pierre  3:21  AV).  Maintenant,  nous  ne  pouvons  pas
répondre sans être parlé
. Si Dieu avait rien dit que nous devrions avoir pas besoin de répondre. Mais il a parlé;
Il a
parlé par la Croix. Par elle, il a dit de son jugement de nous, du monde, de l'ancien
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la  création  et  de  l'ancien  royaume.  La  Croix  est  non  seulement  le  Christ  est
personnellement - un individu '
Traverser. Il est un Cross tout compris, un `entreprise 'Cross, une croix que vous et moi
comprend. Dieu
nous a tous mis dans Son Fils, et nous crucifié en Lui. Dans le dernier Adam Il a effacé
tout ce qui
était du premier Adam.
Maintenant, quelle est ma réponse à God'sÂ verdict sur l'ancienne création? Je réponds
en demandant
Baptême.  Pourquoi?  Dans  Romains  6:  4  Paul  explique  que  le  baptême  signifie
l'enterrement: «Nous avons été ensevelis
donc avec lui par le baptême ». Le baptême est bien sûr lié à la fois mort et
la résurrection, mais en itselfÂ il est ni la mort ni la résurrection: il est l'enterrement.
Mais qui se qualifie
pour l'enterrement? Seuls les morts! Donc, si je demande le baptême, je me proclame
mort et ne pouvant servir qu'à la
la tombe.
Hélas, certains ont appris à regarder comme un enterrement
veux dire
à mort; ils essaient de mourir
obtenir eux-mêmes enterrés! Permettez-moi de dire avec force que, à moins que nos
yeux ont été ouverts par
Dieu pour voir que nous sommes morts en Christ et été ensevelis avec lui, on n'a pas le
droit d'être
baptisé. La raison pour laquelle nous descendons dans l'eau est que nous avons reconnu
que, dans le Dieu de
nous avons vue
déjà
mourut. Il est à ce que nous témoignons. La question de Dieu est claire et simple.
`Christ est mort, et je vous ai compris là. Maintenant, qu'est-ce que tu vas dire à cela?
Quelle
est ma réponse? `Seigneur, je crois que vous avez fait le crucifiant. Je dis oui à la mort
et à la
enterrement auquel Vous me commis. Il me a expédié à la mort et la tombe; par mon
demande de baptême je donne la sanction du public à ce fait.
En Chine, une femme a perdu son mari, mais, en devenant dérangé par sa perte, elle a
refusé catégoriquement
pour le faire enterrer. Jour après jour,  pendant quinze jours, il était dans la maison.
`Non», dit-elle, `il n'est pas
mort; Je parle avec lui tous les soirs. Elle ne voulait pas le faire enterrer parce que,
pauvre
femme, elle ne croyait pas qu'il soit mort. Quand sommes-nous prêts à enterrer nos
chers? Seulement
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quand nous sommes absolument sûrs qu'ils ont disparu. Bien qu'il y ait le moindre
espoir que
ils sont vivants, nous ne pourrons jamais les enterrer. Donc, quand vais-je demander le
baptême? Quand je vois que Dieu
chemin est parfait et que je méritais de mourir, et quand je crois vraiment que Dieu a
déjà
moi crucifié. Une fois que je suis pleinement convaincu que, devant Dieu, je suis tout à
fait mort, alors je demande
Baptême. Je dis: Louez Dieu, je suis mort! Seigneur,  Tu as me tué; maintenant me
chercher enterré!
En Chine, nous avons deux services d'urgence, un `la Croix-Rouge 'et un` Cross Blue'
Les premières offres
avec ceux qui sont blessés dans la bataille, mais sont encore en vie, pour leur apporter
des secours et la guérison;
le second  traite de ceux qui sont déjà morts dans la famine,  les inondations ou la
guerre, pour leur donner la sépulture.
les relations de Dieu avec nous dans la Croix du Christ sont plus drastiques que celles
de la `Croix-Rouge».
Il ne  cherche pas à  colmater  l'ancienne création.  En  lui même  la  vie  encore  sont
condamnés
à la mort et à l'enterrement, qu'ils peuvent être soulevées à nouveau à une vie nouvelle.
Dieu a fait le travail de
crucifixion de sorte que maintenant nous sommes comptés parmi les morts; mais nous
devons l'accepter et se soumettre à
le travail de la `Croix Bleue ', par scellement que la mort avec` l'enterrement.
Il y a un vieux monde et un monde nouveau, et entre les deux il y a un tombeau. Dieu
a
moi déjà crucifié, mais je dois consentir à être expédiés vers la tombe. Mon baptême
confirme
la sentence de Dieu, prononcée sur moi dans la Croix de son Fils. Il affirme que je suis
coupé du
vieux monde et appartiennent maintenant à la nouvelle. Donc, le baptême est pas une
petite chose. Cela signifie pour moi une certaine
rupture consciente avec l'ancien mode de vie. Tel est le sens des Romains 6: 2: "Nous
qui sommes morts
au péché, comment allons-nous plus longtemps y vivre? »Paul dit, en effet,` Si vous
continuer à
le vieux wo rld, pourquoi être baptisé? Vous ne devriez jamais avoir été baptisé, si vous
vouliez vivre
dans l'ancien royaume ».  Une fois que nous voyons cela,  nous avons clairement le
terrain pour la nouvelle création par notre
consentir à l'enterrement de l'ancien.
Dans Romains 6: 5, écrit encore à ceux qui "ont été baptisés" (verset 3), Paul parle de
notre
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être  «unis  à  lui  par  la  ressemblance  de  sa  mort».  Car,  par  le  baptême,  nous
reconnaissons dans un
avenir que Dieu a opéré une union intime entre nous et le Christ dans cette affaire de
la mort et de la résurrection. Un Daya je cherche à mettre l'accent sur cette vérité à un
frère chrétien.
Nous sommes tombés à boire du thé ensemble, donc je pris un morceau de sucre et on
l'agite dans mon thé.
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Quelques  minutes  plus  tard,  je  demandé,  `Pouvez-vous  me  dire  où  le  sucre  est
maintenant, et où le
thé?' `Non, dit-il,` vous les avez mis en place et celui est devenu perdu dans l'autre; ils
ne peuvent désormais être séparés. Ce fut une illustration simple, mais il l'a aidé à voir
l'intimité
et la finalité de notre union avec Christ dans la mort. Il est Dieu qui nous a mis là, et
Dieu
actes ne peuvent pas être inversés.
Qu'est-ce, en fait ce que cela implique union? La vraie signification derrière le baptême
est que dans la Croix
nous avons été baptisés ` '
sur la mort historique du Christ,
de sorte que sa mort est devenue la nôtre. Notre mort
et Son devint alors si étroitement identifié qu'il est impossible de diviser entre eux. C'est
pour
ce `baptême historique» - cette union forgé Dieu- avec lui - que nous admettons quand
nous descendons
dans l'eau. Notre témoignage public dans le baptême aujourd'hui est notre aveu que la
mort du Christ
il y a deux mille ans était  une mort  inclusive puissante  de tout-,  assez  puissant et
tout-inclus
assez pour emporter en elle et mettre un terme tout en nous qui ne sont pas de Dieu.

Résurrection Unto Newness Of Life
«Si nous sommes devenus avec lui par  la  ressemblance de  sa  mort,  nous  serons
également le
la ressemblance de sa résurrection (Rom. 6: 5).
Maintenant, avec la résurrection, le chiffre est différent parce que quelque chose de
nouveau est introduit. je suis
"Baptisé dans sa mort", mais je ne rentre pas tout à fait de la même manière dans sa
résurrection, car,
Louez le Seigneur! Sa résurrection entre en moi, ce qui confère à moi une nouvelle vie.
La mort de
le Seigneur l'accent est mis uniquement sur `I dans le Christ».  Avec la résurrection,
alors que la même chose
est  vrai,  il y a  maintenant un  nouvel accent  sur  `Christ  en  moi».  Comment  est-il
possible que le Christ
communiquer  sa  vie  de  résurrection  pour  moi?  Comment  puis-je  recevoir  cette
nouvelle vie? Paul suggère, je
penser, une très bonne illustration avec ces mêmes mots: "uni avec lui." Pour le mot
`Uni '(AV` planté ensemble ») peut porter dans le grec le sens de' greffé '[6] et il donne
nous une très belle image de la vie du Christ  qui est  communiquée à nous par  la
résurrection.
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En Fukien je me suis rendu une fois un homme qui possédait un verger de
long ien
[7] arbres. Il avait trois ou
quatre acres de terre et environ trois cents arbres fruitiers. Je lui demandai si ses arbres
avaient été greffés
ou si elles étaient du stock natif d'origine. `Pensez-vous, répondit-il,` que je perdrais
mon
terres de plus en plus des arbres non greffés? Quelle valeur  pourrais-je attendre de
l'ancien stock?
Alors je lui ai demandé d'expliquer le processus de greffage, dont il a fait volontiers.
`Quand un arbre a
atteint une certaine hauteur », at-il dit,` j'élaguer le haut et la greffe sur elle. " Montrant
un spécial
arbre, il a demandé, `Ne voyez-vous cet arbre? Je l'appelle l'arbre de père, parce que
toutes les greffes pour l'autre
les arbres sont tirés de celui-là. Si les autres arbres ont été juste à gauche pour suivre le
cours de la nature,
leurs fruits ne serait que de la taille d'une framboise, et serait composé principalement
d'une peau épaisse
et les graines.  Cet arbre,  à partir duquel les greffes pour tous les autres sont prises,
porte un fruit pulpeuse
la taille d'une prune, avec la peau très fine et une petite graine; et bien sûr tous les
arbres greffés portent
fruits comme ça. ' `Comment se fait-il? J'ai demandé. `I SIMP ly prendre un peu de la
nature de l'un arbre
et de le transférer à l'autre », at-il expliqué. `Je fais un clivage dans le pauvre arbre et
insérer un feuillet
du bon. Ensuite, je lierai et laisse à grandir ». `Mais comment peut-il se développer? J'ai
demandé. `I
Je ne sais pas, dit-il, `mais il ne se développe.
Puis il m'a montré un arbre portant misérable fruit de l'ancien stock dessous de la
greffe,
et riche fruit juteux du nouveau stock au-dessus de la greffe. `Je l'ai laissé les vieilles
pousses avec leur
fruits  inutile  sur  eux pour  montrer  la  différence »,  at-il dit.  `De  là,  vous  pouvez
comprendre la valeur de
greffage.  Vous  pouvez apprécier,  pouvez-vous pas,  pourquoi je  cultive  des  arbres
greffés seulement?
Comment un arbre peut porter le fruit d'un autre? Comment un pauvre arbre peut
porter de bons fruits? Seulement par
greffage. Seulement par notre implantation dans ce la vie d'un bon arbre. Mais si un
homme peut greffer une branche
d'un arbre à un autre, ne peut pas prendre Dieu de la vie de son Fils et, pour ainsi dire,
le greffer dans
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nous?
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Une femme chinoise a brûlé son bras mal et a été transporté à l'hôpital. Pour prévenir
grave contracture en raison de cicatrices, il a été jugé nécessaire de greffer une nouvelle
peau sur le
zone blessée, mais le médecin en vain tenté de greffer un morceau de peau de la femme
sur
le bras. En raison de son âge et de la nourriture mal la greffe de peau était trop pauvre
et ne serait pas
`Prendre. Puis une infirmière étrangère a offert un morceau de peau et l'opération a été
effectuée
avec succès. La nouvelle peau en tricot avec le vieux, et la femme a quitté l'hôpital avec
son bras
parfaitement guéri; mais il restait un patch de la peau étrangère blanche sur son bras
jaune pour dire la
conte du passé. Vous demandez comment la peau d'un autre a grandi sur le bras de
cette femme? Je ne sais pas
comment il a grandi, mais je sais que cela ne se développer.
Si un chirurgien terrestre peut prendre un morceau de peau d'un corps humain et le
greffer sur
une autre, [8] ne peut pas le Divin Chirurgien implanter la vie de son Fils en moi? Je ne
sais pas comment
c'est fait. "Le vent souffle où il veut, et tu entendras la voix de celui-ci, mais sais
pas d'où il vient, ni où il va; est ainsi de tout homme qui est né de l'Esprit »(Jean
3: 8). Nous ne pouvons pas dire comment Dieu a fait son œuvre en nous, mais il est
fait. Nous ne pouvons rien faire et
besoin ne rien faire pour l'amener à propos, par la résurrection Dieu a déjà fait.
Dieu a tout fait. Il n'y a qu'une seule vie fructueuse dans le monde et qui a été
greffés sur des millions d'autres vies. Nous appelons cela la `nouvelle naissance». La
nouvelle naissance est la réception d'un
la vie que je ne possédais pas auparavant. Il est pas que ma vie naturelle a été changé
du tout; c'est
qu'une autre vie, une vie tout à fait nouvelle, tout à fait divine, est devenu ma vie.
Dieu a coupé l'ancienne création par la Croix de son Fils, afin d'apporter une nouvelle
création
en Christ par la résurrection. Il a fermé la porte à ce vieux royaume des ténèbres et
traduit
moi dans le royaume de son Fils bien-aimé. Ma glorifions réside dans le fait qu'il a été
fait - que,
à travers la croix de notre Seigneur Jésus-Christ, ce vieux monde
a
"Été crucifié à moi, et je
pour le monde "(Galates 6:14). Mon baptême est mon témoignage public de ce fait.
Par elle, comme par
, mon témoin "confession est faite pour le salut" (Romains 10:10) par voie orale.
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Chapitre 6: La voie du progrès:
Nous présenter à Dieu
Notre étude nous a maintenant mis au point où nous sommes en mesure d'examiner la
vraie nature de
consécration.  Nous avons devant nous la seconde moitié de Romains 6 à partir  du
verset 12 à la fin. Dans
Romains 6: 12,13, nous lisons: «Que le péché ne règne donc dans votre corps mortel,
que vous devriez
obéir à ses convoitises: ni présenter vos membres au péché comme instruments de
unrighteousness; mais présentez-vous à Dieu,  comme étant vivants de morts,  et vos
membres
comme des instruments de justice à Dieu. "Le mot clé ici est« présent »et cela
se produit cinq fois, dans les versets 13, 16 et 19. [9]
Beaucoup ont pris ce mot «présent» pour impliquer la consécration sans regarder avec
précaution dans
son contenu. Bien sûr, cela est ce que cela signifie, mais pas dans le sens où nous si
souvent
le  comprendre.  Il  n'est  pas  la  consécration  de  notre  `vieux  'avec  ses  instincts  et
ressources - notre
sagesse naturelle, la force et d'autres cadeaux - au Seigneur pour Lui à utiliser.
Ce sera à la fois clair à partir du verset 13. Remarque il la clause "comme vivants de
morts".
Paul dit: «Présentez-vous à Dieu, comme étant vivants de morts".  Ceci définit pour
nous le point
au cours de laquelle la consécration commence. Pour ce qui est appelé ici est pas la
consécration de quoi que ce soit
appartenant à l'ancienne création, mais seulement de ce qui est passé par la mort à la
résurrection.
Le `présentant 'parlé est le résultat de mon savoir mon vieux pour être crucifié.
Sachant, Reckoning, présenter à Dieu: qui est l'ordre divin.
Quand je sais que je suis crucifié avec Lui,  alors spontanément je pense moi-même
mort
(versets 6 et 11); et quand je sais que je serai ressuscité avec Lui de la mort,  alors
même que je
compter moi-même "vivants à Dieu en Jésus-Christ» (versets 9 et 11), à la fois la mort
et la
côté de la résurrection de la Croix sont à être accepté par la foi. Lorsque ce point est
atteint, ce qui donne
moi-même pour le suit. Dans resurrectio n Il est la source de ma vie - en fait, il
est
ma vie; donc je
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ne peut pas, mais présente tout à Lui, car tout est Son, pas le mien. Mais sans passer
par
la mort, je n'ai rien à consacrer, ni est-il quelque chose que Dieu peut accepter, car il a
condamné tout ce qui est de l'ancienne création à la Croix. La mort a coupé tout ce qui
ne peut pas
être
consacrée à Lui, et la résurrection seule a fait la consécration possible. Présenter moi
à Dieu signifie que, désormais, je considère ma vie comme appartenant maintenant au
Seigneur.

La troisième étape: "Présentez-vous ..."
Notons que ce `présentant 'se rapporte aux membres de mon corps - ce corps qui,
comme on  dit  plus tôt,  est  maintenant  au  chômage en  ce  qui concerne le  péché.
«présentez-vous ... et votre
membres », dit Paul, et encore:« Présentez vos membres »(Romains 6: 13,19). Dieu
exige de
moi que  je  considère  maintenant  tous mes membres,  toutes mes facultés,  comme
appartenant entièrement à lui.
Il est une grande chose quand je découvre que je ne suis plus moi-même, mais son. Si
les dix shillings dans ma
poche  appartiennent  à  moi,  alors  je  dois  pleine  autorité  sur  eux.  Mais  si  elles
appartiennent à un autre qui
les a engagés à moi dans la confiance, alors je ne peux pas acheter ce que je veux avec
eux, et je n'ose
les perdre. la vie chrétienne réel commence par le savoir. Combien d'entre nous savent
que, parce
Le Christ est ressuscité, nous sommes donc en vie "à Dieu"
et non à nous-mêmes?
Combien d'entre nous
osent pas utiliser notre temps ou d'argent ou de talents comme nous le ferions, parce
que nous nous rendons compte qu'ils sont du Seigneur
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pas les nôtres? Combien d'entre nous ont un tel sens fort que nous appartenons à un
autre que nous osons
pas gaspiller un shilling de notre argent, ou une heure de notre temps, ou l'un de nos
mentale ou physique
pouvoirs?
À une occasion, un frère chinois voyageait en train et se trouvait dans une voiture
ainsi que trois non-chrétiens qui voulaient jouer aux cartes pour passer le temps.
Faute d'un quatrième pour terminer le jeu, ils ont invité ce frère à se joindre à eux. `Je
suis désolé de
vous décevoir, dit-il, `mais je ne peux pas adhérer à votre jeu car je ne l'ai pas mis mes
mains avec
moi.' `Que voulez-vous dire? ils ont demandé avec étonnement vide. `Cette paire de
mains ne
appartiennent à moi », dit-il, puis il a suivi l'explication du transfert de propriété
qui avait eu lieu dans sa vie. Ce frère considérait les membres de son corps comme belo
Nging
entièrement au Seigneur. Cela est vrai sainteté.
Paul dit: «Présentez vos membres comme esclaves à la justice jusqu'à la sanctification
(AV
`Sainteté») »(Romains 6:19). Faire un acte définitif." Présentez-vous à Dieu. "

Séparé Unto The Lord
Qu'est-ce que la sainteté? Beaucoup de gens pensent que nous devenons saints par
l'éradication de quelque chose de mauvais
dans. Non, nous devenons saints en étant séparés à Dieu. Dans l'Ancien Testament, il
était
quand un homme a été choisi par Dieu pour être tout à fait son qu'il a été publiquement
oint avec de l'huile
et a ensuite été dit à `sanctifié». Par la suite, il a été considéré comme
mettre à part
à Dieu. dans le
même manière même les animaux ou les choses matérielles - un agneau, ou l'or du
temple - pourrait être
sanctifié, non pas par l'élimination de tout le mal en eux, mais en étant ainsi réservé
exclusivement au Seigneur.  «Sainteté»  dans le sens hébreu signifiait  quelque chose
donc mis à part, et
toute vraie sainteté est la sainteté »au Seigneur»  (Exode 28:36).  Je me donne plus
entièrement au Christ:
qui est la sainteté.
me présenter à Dieu implique une reconnaissance du fait  que je suis tout  à fait la
sienne. Ce don de
moi-même est une chose certaine, comme défini comme l'estime. Il doit y avoir un jour
dans ma vie quand je
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passer de mes propres mains dans la sienne, et à partir de ce jour, je fais partie de lui et
non plus
à moi-même. Cela ne signifie pas que je consacre moi-même pour être un prédicateur
ou un missionnaire. Hélas,
beaucoup  de  gens  sont  missionnaires  non  pas  parce  qu'ils  se  sont  véritablement
consacrés à Dieu, mais
parce que, dans le sens dont nous parlons, ils ont
ne pas
eux-mêmes consacrés à Lui.
Ils ont `consacrée» (comme ils le feraient mettre) tout autre chose, à savoir, leur
propres facultés naturelles non crucifiée à l'accomplissement de son œuvre; mais ce
n'est pas vrai consécration.
Ensuite, à ce que nous soyons consacrés? Non au travail chrétien, mais
à la volonté de Dieu d'être et
faire ce qu'il veut.
David avait beaucoup d'hommes puissants.  Certains étaient des généraux et d'autres
étaient portiers, selon
comme le roi qui leur est assigné leur tâche. Nous devons être prêts à être des généraux
ou des gardiens,
alloué à  nos parties seulement  comme volontés de  Dieu  et  non  pas  comme nous
choisissons. Si vous êtes un chrétien, alors Dieu
a marqué sur une voie pour vous - un `bien sûr» comme Paul l'appelle dans 2 Timothée
4: 7. Pas seulement
le chemin de Paul, mais le chemin de chaque chrétien a été clairement tracée par Dieu,
et il est de
importance suprême que chacun devrait savoir et marcher dans le Dieu- nommé bien
sûr. `Seigneur,
Je me donne à Toi avec ce seul désir, de savoir et de marcher dans le chemin tu as
ordonné. Cela est vrai don. Si, à la fin d'une vie, nous pouvons dire avec Paul: «Je l'ai
terminé
mon cours ",  puis nous sommes bénis en effet.  Il n'y a rien de plus tragique que de
venir à la fin
de la vie et de savoir que nous avons été sur la mauvaise voie. Nous avons une seule vie
à vivre ici-bas
et nous sommes libres de faire ce qui nous plaît avec elle, mais si nous cherchons notre
propre plaisir notre vie ne sera jamais
glorifier  Dieu.  Un  chrétien  dévoué  a  dit  à  mon  audience,  `je  ne  veux  rien  pour
moi-même; je veux
tout pour Dieu ». Voulez-vous quoi que ce soit en dehors de Dieu, ou fait tout votre
centre de désir
Sa volonté? Pouvez-vous vraiment dire que la volonté de Dieu est «bon, agréable et
parfait"
à toi
?
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(Romains 12: 2)
Car il est notre volonté qui sont en cause ici. Cette forte auto-assertif volonté de la mine
doit aller
à la Croix, et je dois me livrer entièrement au Seigneur. Nous ne pouvons pas attendre
un tailleur pour
nous faire un manteau si on ne lui donne pas de tissu,  ni un constructeur de nous
construire une maison si nous le laissons
avoir aucun matériau de construction; et exactement de la même manière que nous ne
pouvons pas attendre le Seigneur de vivre sa
la vie en nous, si nous ne Lui giveÂ pas nos vies où vivre. Sans réserves sans
la controverse, nous devons nous donner à lui de faire comme il lui plaît avec nous.
"vous présenter
à Dieu »(Romains 6:13).

Servant ou esclave?
Si nous nous donnons sans réserve à Dieu, de nombreux ajustements peuvent être faits:
en
famille,  ou  d'affaires,  ou  l'église  des  relations,  ou  en  matière  de  nos  opinions
personnelles. la volonté de Dieu
Ne laissez rien de nous-mêmes restent. Son doigt va toucher, point par point, tout ce
qui est
pas de lui, et il dira: `Cela doit aller». Êtes-vous prêt? Il est insensé de résister à Dieu, et
toujours sage de se soumettre à Lui. Nous admettons que beaucoup d'entre nous ont
encore des controverses avec le
Seigneur.  Il veut quelque chose,  alors que nous voulons autre chose.  Beaucoup  de
choses que nous osons pas regarder dans,
osent pas prier, ose même pas penser, de peur que nous perdons notre paix. Nous ne
pouvons échapper à la question
de cette façon, mais pour ce faire nous faire sortir de la volonté de Dieu. Il est toujours
facile d'obtenir
hors de sa volonté, mais il est une chose bénie juste pour nous remettre à Lui et lui
laisser
Son chemin avec nous.
Comment il est bon d'avoir la conscience que nous appartenons au Seigneur et ne
sommes pas notre propre!
Il n'y a rien  de plus précieux dans le  monde.  Il est  celui qui apporte  la  prise  de
conscience de sa
présence continuelle,  et  la  raison  est  évidente.  Je  dois d'abord  avoir  le  sens de  la
possession de Dieu
de moi avant que je puisse avoir le sens de sa présence avec moi.  Une fois que sa
propriété est
établi,  alors j'ose  ne  rien  faire  dans mes propres intérêts,  car  je  suis  sa  propriété
exclusive.
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"Ne  savez-vous  pas,  que  celui  à  qui vous  vous  présentez  comme serviteurs  vers
l'obéissance, ses serviteurs ye
sont  que  vous  obéissez?  »(Romains  6:16).  Le  mot  rendu  icì  serviteur  »signifie
vraiment un
esclave, un esclave. Ce mot est utilisé plusieurs fois dans la seconde moitié de Romains
6. Quelle est
la différence entre un serviteur et un esclave? Un serviteur peut servir un autre, mais la
propriété
ne passe pas à cette autre. S'il aime son maître, il peut le servir, mais s'il ne l'aime pas
il peut donner dans son avis et chercher un autre maître. Pas si est-il avec l'esclave. Il
est non seulement
le serviteur d'un autre,  mais il est la possession d'un autre. Comment suis-je devenu
l'esclave du
Seigneur? Pour sa part, il m'a acheté, et pour ma part je me suis présenté à lui. En droit
de
rachat Je suis la propriété de Dieu, mais si je serais son esclave, je dois volontiers me
donne à
Lui, car Il ne sera jamais me forcer à le faire.
Le problème de beaucoup de chrétiens d'aujourd'hui est qu'ils ont une idée insuffisante
de ce que Dieu
demande d'entre eux. Comment désinvolture ils disent: `Seigneur, je suis prêt à tout».
DOA vous savez que
Dieu demande de vous votre vie même? Il y a des idéaux chers,  une forte volonté,
précieux
relations,  much- aimé le travail, qui devra aller; alors ne vous donnez pas à Dieu, à
moins
c'est ce que tu veux dire. Dieu vous prendre au sérieux, même si vous ne vouliez pas
dire sérieusement.
Quand le garçon Galilian apporté son pain au Seigneur, qu'est-ce que le Seigneur faire
avec elle? Il
l'a cassé. Dieu sera toujours briser ce qui est offert à Lui. Il rompt ce qu'il prend, mais
après
brisant Il bénit et l'utilise pour répondre aux besoins des autres. Une fois que vous vous
donnez à la
Seigneur, Il commence à briser ce qui a été offert à lui. Tout semble aller mal, et vous
protester et trouver à redire à la manière de Dieu. Mais pour y rester est d'être plus
qu'un simple
vase brisé - pas bon pour le wo rld parce que vous êtes allé trop loin pour le monde à
utiliser
vous, et pas bon pour Dieu, soit parce que vous n'êtes pas allé assez loin pour lui de
vous utiliser.
Vous êtes hors de la vitesse avec le monde, et vous avez une controverse avec Dieu.
Ceci est la tragédie
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de beaucoup de chrétiens.
Mon don de moi-même au Seigneur doit être un acte fondamental initial. Puis de jour
en jour, je
doit continuer à donner à Lui, de ne pas trouver à redire à son utilisation de moi, mais
d'accepter la louange même
ce que les révoltes de la chair contre.
Je suis le Seigneur,  et maintenant moi-même compter plus d'être mon propre mais
reconnaissent dans
tout sa propriété et l'autorité. Qu'il l'attitude que Dieu exige, et de le maintenir est
véritable consécration.  Je ne consacre pas moi-même d'être un missionnaire ou  un
prédicateur; je consacre
moi-même à Dieu pour faire sa volonté là où je suis, que ce soit à l'école, au bureau ou
cuisine, quel que soit le comptage
Il ordonne pour moi d'être le meilleur, pour rien, mais bon ne peut venir à ceux qui sont
entièrement
Son.
Puissions-nous toujours être possédé par la conscience que nous ne sommes pas notre
propre.
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Chapitre 7: Le but éternel
Nous avons parlé de la nécessité de la révélation, de la foi et de la consécration, si nous
voulons vivre la
vie chrétienne normale. Mais à moins que nous voyons la fin, Dieu a en vue, nous ne
serons jamais clairement
comprendre pourquoi ces étapes sont nécessaires pour nous conduire à cette fin. Avant
donc nous considérons
approfondir la question de l'expérience intérieure, nous examinons d'abord le grand but
divin devant nous.
Quel est le but de Dieu dans la création et ce qui est son but dans la rédemption? C'est
possible
résumé en deux phrases, une de chacun de nos deux sections de Romains. Il est: «La
gloire de
Dieu »(Romains 3:23), et« La gloire des enfants de Dieu »(Romains 8:21).
Dans Romains 3:23, nous lisons: "Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu».
Dieux
but pour l'homme était la gloire,  mais le péché contrecarré cette fin en provoquant
l'homme à manquer la gloire de Dieu.
Quand on pense du péché,  nous pensons instinctivement du jugement qu'il apporte;
nous associons toujours
avec la condamnation et l'enfer. La pensée de l'homme est toujours de la peine qui va
venir
lui s'il péchés, mais la pensée de Dieu est toujours de l'homme de la gloire va manquer
s'il pèche. Le résultat de
le péché est que nous perdons la gloire de Dieu: le résultat de la rédemption est que
nous sommes qualifiés à nouveau pour
gloire. Le but de Dieu dans la rédemption est la gloire, la gloire, glo ry.

Né entre plusieurs frères
Cette considération nous emmène vers l'avant dans Romains chapitre 8 où le sujet est
développé dans
versets 16 à 18 et à nouveau dans les versets 29 et 30. Paul dit: «Nous sommes des
enfants de Dieu: et si
enfants,  puis  héritiers;  héritiers  de  Dieu,  et  cohéritiers de  Christ;  si  toutefois  nous
souffrons avec lui,
que nous soyons aussi glorifiés avec lui.  Car je pense que les souffrances du temps
présent
pas digne d'être comparée à la gloire qui sera révélée envers nous »(Romains 8: 16-
18); et encore: «Qui il préconnus, il a aussi prédestinés à être conformes à l'image de
son
Fils, afin qu'il fût le premier-né entre plusieurs frères et ceux qu'il a prédestinés, il les a
aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les
a aussi
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glorifiés »(Romains 8: 29,30). Quel était l'objectif de Dieu Il était que son Fils Jésus-
Christ?
pourrait être le premier-né entre plusieurs frères, qui doivent tous être conformes à son
image.
Comment Dieu at réaliser cet objectif? «Qui qu'il a justifiés,  il les a aussi glorifiés."
Dieux
but, puis, dans la création et de la rédemption était de faire du Christ le Fils premier-né
parmi beaucoup
fils glorifiés. Cela peut peut-être tout d'abord transmettre très peu à beaucoup d'entre
nous, mais regardons en elle
plus attentivement.
Dans Jean 1:14, nous sommes à ld que le Seigneur Jésus était le Fils unique de Dieu:
«la Parole
est devenu chair  et  a habité parmi nous (et nous avons contemplé sa gloire,  gloire
comme la gloire du Fils unique venu
du Père) ". Qu'il était le Fils unique de Dieu signifie que Dieu n'a pas d'autre Fils
mais celui-ci. Il était avec le Père de toute éternité. Mais, nous dit-on, Dieu n'a pas été
satisfait
que le Christ doit demeurer le Fils unique; Il voulait aussi lui faire sa première
engendré. Comment pourrait-un Fils unique devienne un premier-né? La réponse est
simple: en
Père ayant plus d'enfants. Si vous avez un fils, mais alors son est le Fils unique, mais si
par la suite, vous avez d'autres enfants, alors le Fils unique devient le premier-né.
Le but divin  dans la création  et  la rédemption était  que Dieu doit avoir  beaucoup
d'enfants.
Il voulait
nous
, Et ne pouvait pas être satisfaite sans nous. Il y a quelque temps j'ai appelé pour voir
M. George
Couper, l'auteur du bien connu des voies
Sécurité, Certitude et Plaisir.
Quand j'étais
introduit dans la présence de ce vieux saint des quatre-vingt-trois ans, il a pris ma main
dans la sienne et dans
, De manière délibérée au calme, il a dit: `Frère, vous savez, je ne peux pas faire sans
lui? Et vous faire
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savoir, il ne peut pas faire sans moi? Bien que je suis avec lui pendant plus d'une heure,
son grand âge et
fragilité physique fait toute conversation soutenue impossible.  Mais ce qui reste dans
ma mémoire
de cette entrevue était sa répétition fréquente de ces deux questions: `Frère, savez-vous,
je
ne peut pas faire sans lui? Et savez-vous,
Il ne peut pas faire sans moi?
En lisant l'histoire du fils prodigue la plupart des gens sont impressionnés par tous les
troubles de la
prodigues rencontre; ils sont occupés à penser à ce temps mauvais, il est d'avoir. Mais
ce n'est pas
point de la parabole.  «Mon fils ...  était perdu, et il est retrouvé» - il est le cœur de
l'histoire. C'est
pas une question de ce que le fils souffre, mais de ce que le Père perd.
Il
est la victime;
Il
est le
perdant. Un mouton est perdu: qui est la perte? Le berger. Une pièce de monnaie est
perdue: qui est la perte? le
femme. Un fils est perdu: qui est la perte? Le Père. Telle est la leçon de Luc chapitre
15.
Le Seigneur Jésus était le Fils unique, et comme le Fils unique, il avait pas de frères.
Mais le Père a envoyé son Fils pour  que le Fils unique pourrait également être le
premier-né, et
le Fils bien-aimé avoir plusieurs frères. Là, vous avez toute l'histoire de l'Incarnation et
la Croix; et là, vous avez le dernier dans le but de Dieu accompli dans sa "apportant
beaucoup
fils à la gloire "(Héb. 2:10).
Dans Romains 8:29, nous lisons «beaucoup de frères»; dans Hébreux: 10 de «plusieurs
fils». Du
point de vue du Seigneur Jésus, il est «frères»; du point de vue de Dieu le Père, il est
«fils».  Les deux mots dans ce contexte véhiculent l'idée de maturité.  Dieu  cherche
adulte plein
fils; mais il ne se limite pas là. Car il ne veut pas que ses fils vivent dans une grange ou
un
garage ou un champ; Il les veut dans Sa maison; Il veut partager sa gloire. C'est le
explication de Romains 8h30: «ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés." Filiation - la
pleine
expression de Sa Sona - est le but de Dieu dans les nombreux fils. Comment pourrait-il
faire ça? Par
les justifier, puis en les glorifiant. Dans ses relations avec eux, Dieu ne cessera jamais
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à court de cet objectif. Il se mit à avoir des fils, et d'avoir ces fils, mature et
responsable, avec Lui dans la gloire. Il a fait provision pour l'ensemble du ciel pour être
peuplé
avec fils glorifiés. Ce fut son but dans la rédemption.

Le grain de blé
Mais comment pourrait-Fils unique Fils de Dieu devenir son premier-né? Le procédé
est
expliqué dans Jean 12:24: «En vérité, en vérité,  je vous le dis,  si le grain de blé ne
tombe dans le
terre et ne meurt,  il reste seul; mais si elle meurt,  il porte beaucoup de fruit.  "Qui
était-ce
grain? Il était le Seigneur Jésus. Dans tout l'univers que Dieu avait un seul `grain de
blé»; Il avait
pas de deuxième grain. Dieu a mis Son seul grain de blé dans le sol et il est mort, et
la résurrection du Fils unique venu du grain est devenu le premier-né du grain, et de
celle du grain
il ont surgi beaucoup de grains.
En ce qui concerne sa divinité du Seigneur Jésus reste unique "le Fils unique de Dieu».
Pourtant, il y a un sens dans lequel,  à partir de la résurrection avant à travers toute
l'éternité, Il est aussi le
premier-né, et sa vie de cette époque se trouve dans de nombreux frères. Pour nous qui
sommes nés de
l'Esprit sont faites ainsi «participants de la nature divine»  (2 Pierre 1: 4),  mais pas,
marque
vous, comme de nous-mêmes, mais seulement, comme nous le verrons dans un instant,
en fonction de Dieu et par
vertu de notre être `dans le Christ».  Nous avons "reçu l'esprit d'adoption, par lequel
nous crions
Abba,  Père.  L'Esprit  lui-même  rend  témoignage  à  notre  esprit  que  nous  sommes
enfants de Dieu "
(Rom. 8: 5,16). Il était par voie de l'Incarnation et de la Croix que le Seigneur Jésus a
fait cette
possible. était là le Père-cœur de Dieu satisfait, dans l'obéissance du Fils à la mort
le Père a obtenu ses nombreux fils.
Le premier et le vingtième chapitres de John sont à cet égard le plus précieux. dans le
au début de son Évangile de Jean nous dit que Jésus était «le Fils unique venu du
Père». À
la fin de son Evangile, il nous raconte comment, après que le Seigneur Jésus est mort et
ressuscité, Il a dit à
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Marie-Madeleine, «Va vers mes frères, et dis-leur que je monte vers mon Père et votre
Père,  mon Dieu et votre Dieu »(Jean 20:17).  Jusqu'à présent,  dans cet évangile du
Seigneur avait parlé
souvent de «Père» ou de «mon Père». Maintenant, dans la résurrection, Il ajoute, "...
et votre Père». Il
est le fils aîné, le premier-né, en parlant. Par sa mort et sa résurrection plusieurs frères
ont été amenés dans la famille de Dieu, et ainsi, dans le même verset, il utilise ce nom
même pour
elles: «Mes frères». "Il n'a pas honte de les appeler frères» (Héb. 02:11).

Le choix qui se posait Adam
Dieu a planté un grand nombre d'arbres dans le jardin d'Eden, mais «au milieu du
jardin"
- Qui est, dans un endroit de proéminence spéciale - Il a planté deux arbres, l'arbre de
vie et l'arbre
de  la  connaissance  du  bien  et  du  mal.  Adam a  été  créé  innocent;  il  n'a  pas  eu
connaissance du bien
et le mal. Pensez à un homme adulte, disons trente ans, qui n'a pas de sens du bien ou
mal, pas
le  pouvoir  de faire  la  différence entre les deux! Souhaitez-vous pas dire  qu'un  tel
homme était peu développée?
Eh bien, qui est exactement ce que Adam était. Et Dieu lui apporte dans le jardin et lui
dit, en
effet, `Maintenant, le jardin est plein d'arbres, plein de fruits, et des fruits de tous les
arbres vous pouvez manger
librement. Mais au sein même du jardin est un arbre appelé «l'arbre de la connaissance
du
bien et le mal ", vous ne devez pas manger de cela, car le jour que vous le faites, vous
aurez sûrement
mourir
. Mais
rappelez-vous, le nom de l'autre arbre à proximité est
La vie.'
Qu'est-ce donc, est le sens de ces deux
des arbres? Adam était,  pour ainsi dire,  créé moralement neutre - ni péché, ni saint,
mais innocent -
- Et Dieu a mis ces deux arbres là-bas pour qu'il puisse exercer le libre choix. Il pouvait
choisir la
arbre de vie, ou il pourrait choisir l'arbre de la connaissance du bien et du mal.
Maintenant la connaissance du bien et du mal, mais interdit d'Adam, ne se trompe pas
en lui-même.
Sans elle, mais Adam est dans un sens limité en ce qu'il ne peut pas décider
pour lui-même
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sur mo ral
problèmes. Arrêt du bien et du mal ne réside pas en lui, mais en Dieu, et Adam seul
cours
face à toute question est de se référer à l'Eternel Dieu. Ainsi vous avez une vie dans le
jardin
ce qui est totalement dépendant de Dieu. Ces deux arbres, puis, typifient deux principes
profonds; ils
représentent deux plans de la vie,  le Divin et l'humain. Le «arbre de vie»  est Dieu
lui-même, pour
Dieu est la vie. Il est la plus haute forme de vie, et il est aussi la source et le but de la
vie. Et le
fruits: qu'est-ce? Il est de notre Seigneur Jésus-Christ.  Vous ne pouvez pas manger
l'arbre, mais vous pouvez manger le fruit.
Personne ne peut recevoir Dieu comme Dieu, mais nous pouvons recevoir le Seigneur
Jésus. Le fruit est le
partie comestible, la partie à recevoir de l'arbre. Donc, - puis-je dire pieusement? - Le
Seigneur Jésus est
reallyÂ Dieu sous une forme recevable. Dieu dans le Christ, nous pouvons recevoir.
Si Adam devrait prendre de l'arbre de la vie, il participer à la vie de Dieu et donc
devenir un `fils» de Dieu, dans le sens d'avoir en lui une vie qui vient de Dieu. vous y
aurait la vie de Dieu en union avec l'homme: une race d'hommes ayant la vie de Dieu
en eux et
vivant dans la dépendance constante de Dieu pour que la vie.
Si d'autre part Adam devrait tourner
dans l'autre sens et prendre le fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, puis
il wo ULD
développer sa propre virilité le long des lignes naturelles en dehors de Dieu. Atteindre
un pic de réalisation
comme un  être  suffisant  en  soi,  il aurait  le  pouvoir  en  lui-même pour  former  un
jugement indépendant,
mais il aurait pas de vie de Dieu.
Donc, ce fut l'alternative qui se trouvait devant lui. Le choix de la voie de l'Esprit, le
chemin de
l'obéissance, il pourrait devenir un `fils» de Dieu, vivant dans la dépendance de Dieu
pour sa vie; ou,
suivre le cours naturel, il pouvait mettre la touche finale à lui-même, pour ainsi dire, en
devenant
un être dépendant de soi, juger et d'agir en dehors de Dieu. L'histoire de l'humanité est
la
résultat du choix qu'il a fait.
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Choix La Raison d'Adam Pour La Croix
Adam a choisi l'arbre de la connaissance du bien et du mal et ainsi a pris indépendante
sol. Ce faisant, il est devenu (comme l'homme est maintenant dans ses propres yeux)
un «homme` pleinement développé. Il
pourrait commander une connaissance; il pourrait décider pour lui-même; il pourrait
continuer ou arrêter. À partir de là
sur qu'il était «sage» (Genèse 3: 6). Mais la conséquence de son était mort plutôt que la
vie,
parce que le choix qu'il avait fait impliqué complicité avec Satan et lui apporta donc
sous le jugement de Dieu. Voilà pourquoi l'accès à l'arbre de vie avait par la suite d'être
interdit de lui.
Deux avions de la  vie ont  été  mis en  avant Adam: celui de  la  vie  divine  dans la
dépendance de Dieu,
et celle de la vie humaine avec ses ressources `indépendants». Le choix d'Adam de ce
dernier était le péché,
parce que de ce fait, il se lia avec Satan pour contrecarrer le dessein éternel de Dieu. Il
l'a fait
en choisissant de développer sa virilité - pour devenir peut-être un homme très bien,
même par son
normes un homme `parfait» - en dehors de Dieu. Mais la fin était la mort, parce qu'il
avait pas en lui
la vie divine nécessaire pour réaliser le dessein de Dieu dans son être, mais avait choisi
de devenir
à la place d'un agent `indépendant» de l'ennemi. Ainsi, en Adam, nous devenons tous
des pécheurs, aussi
dominé par Satan, également soumis à la loi du péché et de la mort, et méritant le
colère de Dieu.
De ce que nous voyons la raison divine pour la mort et la résurrection du Lo rd Jésus.
nous
voir aussi la raison divine pour une véritable consécration - pour nous compter comme
morts au péché
mais vivants à Dieu en Jésus-Christ, et pour nous présenter à Lui aussi vivant de la
mort. Nous devons tous aller à la Croix, parce
ce qui est en nous par nature est une auto-vie,
sujet à
loi du péché. Adam a choisi une vie de soi plutôt que d'une vie divine; alors Dieu devait
rassembler tout ce qui
était en Adam et en finir avec elle. Notre `vieux 'a été crucifié. Dieu nous a tous mis en
Christ et Christ crucifié comme le dernier Adam, et donc tout ce qui est d'Adam est
décédé.
Alors le Christ a surgi dans une nouvelle forme; avec un corps encore,  mais `dans
l'Esprit», plus `dans la chair».
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"Le dernier Adam est devenu un esprit donnant vie» (1 Cor. 15:45). Le Seigneur Jésus
a maintenant une
corps ressuscité, un corps spirituel, un corps glorieux, et depuis il est plus dans la chair
Il
peut maintenant être reçu par tous. «Celui qui me mange, lui aussi vivra à cause de
moi», dit Jésus
(Jean 6:57). Les Juifs se sont révoltés à l'idée de manger sa chair et boire son sang,
mais
bien sûr, ils ne pouvaient pas lui reçoivent ensuite parce qu'il était encore littéralement
dans la chair. Maintenant que
Il  est  dans  l'Esprit  chacun  de  nous  peut  le  recevoir,  et  il  est  en  participant  à  sa
résurrection
vie que nous sommes constitués d'enfants de Dieu. "Comme beaucoup l'ont reçu, il leur
a donné la
droit de devenir enfants de Dieu ... qui sont nés ... de Dieu »(Jean 1: 12,13)..
Dieu ne cherche pas à réformer notre vie.  Il n'a pas sa pensée pour l'amener à un
certain stade de
raffinement, car il est sur un totalement faux avion. Sur ce plan, il ne peut maintenant
amener l'homme à
gloire. Il doit avoir un
Nouveau
homme; un né de nouveau, né de Dieu. La régénération et la justification
aller ensemble.

Celui qui a le Fils a la vie
Il existe différents plans de vie.  La vie humaine se trouve entre la vie des animaux
inférieurs et
la vie de Dieu. Nous ne pouvons pas combler le fossé qui nous sépare du plan ci-dessus
ou le plan
ci-dessous, et la distance qui nous sépare de la vie de Dieu est largement supérieure à
celle qui
nous sépare de la vie des animaux inférieurs.
En Chine, un jour, j'appelé sur un leader chrétien qui était malade au lit, et que, pour la
cause de cette histoire,  je vais appeler `M. Wong »(bien que ce n'était pas son vrai
nom). Il était un très
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savant, docteur en philosophie, et un estimé dans l'ensemble de la Chine pour son
principes moraux élevés, et il avait longtemps été engagé dans le travail chrétien. Mais il
ne croyait pas
dans la nécessité d'une régénération; il ne proclame un évangile social.
Quand j'ai appelé à M. Wong son chien était à son chevet, et après avoir parlé avec lui
de
les choses de Dieu et de la nature de son œuvre en nous, je l'ai fait pour le chien et ont
demandé son
prénom.  Il m'a dit  qu'il a été  appelé  Fido.  `Est-Fido  son  prénom ou  son  nom de
famille? J'ai demandé
(En utilisant les termes chinois communs pour `nom personnel 'et` nom de famille »).
`Oh, qui est juste son
nommer,  dit-il.  `Voulez-vous dire  qui est  juste  son  prénom? Puis-je  l'appeler  Fido
Wong? je
a  continué.  `Certainement  pas! fut  la  réponse  emphatique.  `Mais  il vit  dans  votre
famille», je protestais,
`Pourquoi  l'appelez-vous  pas  Fido  Wong?  Puis,  en  indiquant  ses  deux  filles,  je
demandai `sont vos
filles pas appelé Mlle Wong? `Oui! Eh bien alors, pourquoi je ne peux pas appeler votre
chien Maître
Wong? Le docteur se mit à rire, et je suis allé sur: `Vous voyez ce que je veux en venir?
Vos filles
sont nés dans votre famille et ils portent votre nom parce que vous avez communiqué
votre
vie à eux. Votre chien peut être un chien intelligent, un chien bien comportés, et tout à
fait un plus
chien remarquable; mais la question est non, est-il un bon ou un mauvais chien? Il est
simplement, est-il un chien?
Il n'a pas besoin d'être mauvais pour être disqualifié d'être un membre de votre famille;
lui seulement
doit être un chien. Le même principe vaut pour vous dans votre relation avec Dieu. La
question
est  pas si vous êtes un mauvais homme ou  un homme bon,  plus ou  moins,  mais
simplement, êtes-vous un homme? Si
votre vie est sur un plan inférieur à celui de la vie de Dieu, alors vous ne pouvez pas
appartenir au Divin
la famille. Tout au long de votre vie votre but dans la prédication a été de transformer
les hommes mauvais en bons hommes;
mais les hommes
En tant que tel
, Que ce soit bon ou mauvais, ne peut avoir aucune relation vitale avec Dieu. Notre seul
espoir
que les hommes est de recevoir le Fils de Dieu, et quand nous le faisons Sa vie en nous
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nous constitue fils
de Dieu.' Le docteur a vu la vérité, et ce jour-là, il est devenu un membre de la famille
de Dieu par
recevoir le Fils de Dieu dans son cœur.
Ce que nous possédons aujourd'hui dans le Christ est plus que Adam a perdu. Adam
était seulement développé
homme
. Il est resté sur ce plan, et n'a jamais possédé la vie de Dieu. Mais nous qui recevons le
Fils de Dieu, non seulement recevoir le pardon des péchés; nous recevons aussi la vie
divine qui était
représenté dans le jardin par l'arbre de vie. Par la nouvelle naissance, nous recevons
quelque chose Adam
jamais eu; nous possédons ce qu'il a manqué.

Ils sont tous d'un
Dieu veut que les fils qui doivent être des co-héritiers avec le Christ dans la gloire. Voilà
Son but; mais comment peut
Il apportera ça? Tournez maintenant Hébreux 2:10 et 11: «Il lui est devenu, pour qui
sont tous
choses et par qui sont toutes choses, en amenant plusieurs fils à la gloire, pour rendre
l'auteur
de leur salut par des souffrances. Car celui qui sanctifie et ceux qui sont
sanctifiés sont tous issus d'un seul qui est pourquoi il n'a pas honte de les appeler frères
».
Il y a deux parties mentionnées ici, à savoir, «beaucoup de fils» et «l'auteur de leur
salut », ou, dans différentes ms ter," celui qui sanctifie »et« ceux qui sont sanctifiés ".
Mais ceux-ci
deux parties sont dits "tous d'un". Le Seigneur Jésus en tant qu'homme dérivé Sa vie de
Dieu, et
(Dans un autre sens, mais tout aussi vraiment), nous tirons notre nouvelle vie de Dieu.
Il a été "engendré ... de
le Saint-Esprit »(Matthieu 01:20 mg.), et nous avons été« nés de l'esprit .... "," né de
Dieu ... "
(Jean 3: 5; 01:13). Alors, Dieu dit, nous sommes tous un. "Of" dans les moyens grecs
"sur". La première
Fils et les nombreux fils sont tous (bien que dans des sens différents) "sur" une source
de
la vie. Savez-vous que nous avons la même vie aujourd'hui que Dieu a? La vie qu'il a
en
Le ciel est la vie qu'il a communiquée à nous ici sur la terre. Tel est le don précieux »de
Dieu "(Rom. 6:23). Il est pour cette raison que nous pouvons vivre une vie de sainteté,
car il ne nous appartient pas
la vie qui a été changé, mais la vie de Dieu qui a été communiquée à nous.
remarquez-vous que, dans cette considération du dessein éternel, toute la question du
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péché
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finalement, sort? Il n'a plus une place. Sin est venu avec Adam, et même quand il a
été traité, comme il doit être, nous ne ramené au point où Adam était. Mais en
nous concernant à nouveau le but divin - en, pour ainsi dire, la restauration pour nous
l'accès à l'arbre de vie
- La rédemption nous a donné beaucoup plus que Adam ait jamais eu. Il nous a fait
part à la très
la vie de Dieu Lui-même.
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Chapitre 8: Le Saint-Esprit
Nous avons parlé du dessein éternel de Dieu comme le motif et l'explication de toute sa
relations avec nous. Maintenant,  avant que nous revenons à notre étude des phases
d'expérience chrétienne
énoncée dans Romains, nous devons écarter encore une fois afin d'envisager quelque
chose qui se trouve à
au cœur de toute notre expérience en tant  que puissance vivifiante de la vie et un
service efficace. je me réfère à
la présence personnelle et le ministère du Saint-Esprit de Dieu.
Et ici aussi,  nous prenons comme point de départ deux versets de Romains,  un de
chacune des
nos sections. «L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit
qui nous a été donné »(Romains 5: 5)." Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il en est
pas
de nous »(Romains 8: 9).
Dieu ne donne pas ses dons au hasard, ni distribuer de quelque manière arbitraire. Ils
sont donnés gratuitement à tous, mais ils sont donnés sur une base définitive. Dieu a
vraiment "nous a bénis avec
toute bénédiction spirituelle dans les lieux célestes en Christ »(Ephésiens 1: 3), mais si
ceux
bénédictions qui sont les nôtres en Christ doivent devenir les nôtres dans l'expérience,
nous devons savoir sur quoi
terrain nous pouvons les approprier.
En considérant le don du Saint-Esprit,  il est utile de penser à cela en deux aspects,
comme
Esprit déversé et de l'inhabitation de l'Esprit, et notre but est maintenant de comprendre
ce que
base ce double don du Saint-Esprit devient la nôtre. Je ne doute pas que nous sommes
en
distinguant ainsi entre l'extérieur et les manifestations intérieures de son travail, et
que nous continuons à nous trouverons la distinction utile. De plus,  lorsque nous les
comparons, nous
ne peut que venir à la conclusion que l'activité intérieure de l'Esprit Saint est le plus
précieux. Mais dire que c'est pas un instant à entendre que son activité extérieure ne
sont pas aussi
précieux, car Dieu ne donne de bons cadeaux à ses enfants. Malheureusement,  nous
sommes enclins à estimer
nos privilèges légèrement en raison de leur abondance pure.  Les saints de l'Ancien
Testament, qui étaient
pas favorisés que nous sommes, ont pu apprécier plus facilement que nous faisons la
préciosité de cette
don de l'Esprit effusion. Dans la journée, il était un cadeau donné seulement à quelques
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privilégiés - principalement à
les prêtres, les juges, les rois et les prophètes - alors que maintenant il est la partie de
chaque enfant de Dieu.
Penser! nous qui sommes de simples nullités pouvons avoir le même Esprit qui repose
sur nous comme reposé sur
Moïse l'ami de Dieu, sur le roi David aimé, et sur Elie le puissant prophète.
En recevant le don du Saint-Esprit déversé nous nous joignons les rangs des serviteurs
élus de Dieu
de la dispensation de l'Ancien Testament. Une fois que nous voyons la valeur de ce don
de Dieu, et se rend compte trop
notre  besoin  profond  de  celui-ci,  nous allons immédiatement  demander,  Comment
puis-je recevoir le Saint-Esprit dans cette façon de
équiper moi avec les dons spirituels et de me responsabiliser pour le service? Sur quelle
base a l'Esprit
a été donné?

L'Esprit déversé
Tournons-nous d'abord Actes chapitre 2 versets 32 à 36:
»(32) Ce Jésus, Dieu a ressuscité, nous en sommes tous témoins. (33) étant donc par la
la main droite de Dieu exalté, et ayant reçu du Père la promesse du Saint-Esprit,
il a répandu, comme vous le voyez et entendez. (34) Pour David monta pas dans le
cieux: mais il se dit: Le Seigneur a dit à mon Seigneur, assieds-toi à ma droite, (35)
Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis le marchepied de tes pieds. (36) Que toute la
maison d'Israël donc
sache donc avec certitude que Dieu a fait Seigneur et Christ, ce Jésus que vous avez
crucifié ".
Laissez-nous pour l'instant fixé versets 34 et 35 de côté et considérer les versets 33 et
36 ensemble.
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Les premiers sont une citation du Psaume 110e et sont vraiment une parenthèse, donc
nous ne se
la force de l'argument de Peter mieux si nous les ignorer pour le moment. Au verset 33
Peter
déclare que le Seigneur Jésus a été exalté "à la droite de Dieu» (mg.). Quel a été le
résultat?
Il "a reçu du Père la promesse du Saint-Esprit". Et ce qui a suivi? Pentecôte!
Le résultat de son exaltation était - ", comme vous le voyez et entendez».
Qu'est-ce, alors, était la base sur laquelle l'Esprit a été donné au Seigneur Jésus pour
être
versé sur son peuple? Ce fut son exaltation au ciel. Ce passage permet
tout à fait clair que le Saint-Spir il a été versé parce que le Seigneur Jésus a été exalté.
le
effusion de l'Esprit n'a aucun rapport avec vos mérites ou le mien, mais seulement pour
le bien-fondé de la
Seigneur Jésus. La question de ce
nous
sont ne vient pas en considération à tous ici, mais seulement
quelle
Il
est. Il est glorifié; donc l'Esprit est répandu.
Parce que le Seigneur Jésus est mort sur la croix, je l'ai reçu le pardon des péchés;
parce que le
Seigneur Jésus est ressuscité des morts, j'ai reçu une nouvelle vie; parce que le Seigneur
Jésus a été
exalté à la droite du Père, je l'ai reçu l'Esprit effusion. Tout est à cause de
Lui; rien est à cause de moi. La rémission des péchés ne se fonde pas sur le mérite
humain, mais sur la
la crucifixion du Seigneur; la régénération ne se fonde pas sur le mérite humain, mais
sur la résurrection du Seigneur;
et enduement avec le Saint-Esprit ne se fonde pas sur le mérite humain, mais sur le
Seigneur
exaltation. Le Saint-Esprit n'a pas été répandu sur vous ou moi de prouver à quel point
nous sommes,
mais pour prouver la grandeur du Fils de Dieu.
Maintenant, regardez au verset 36. Il y a un mot ici qui exige notre attention: le mot
`Donc. Comment est-ce mot généralement utilisé? Ne pas introduire une déclaration,
mais de suivre un
déclaration qui a déjà été fait. Son utilisation implique toujours que quelque chose a été
mentionné ci-dessus. Maintenant, ce qui a précédé ce particulier `donc? Avec quel est-il
connecté? On ne peut raisonnablement être connecté soit avec le verset 34 ou le verset
35, mais assez
rapporte évidemment au verset 33. Peter vient d'évoquer l'effusion de l'Esprit sur
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les disciples "que vous voyez et entendez», et il dit: "Que toute la maison d'Israël
donc
connaître
assurément, que Dieu l'a fait Seigneur et Christ, ce Jésus que vous avez crucifié ". Peter
dit, en effet, à son auditoire: `Cette effusion de l'Esprit, que vous avez vu avec
vos propres yeux et les oreilles, prouve que Jésus de Nazareth que vous avez crucifié
est maintenant à la fois Seigneur
et le Christ ». Le Saint-Esprit a été répandu sur la terre pour prouver ce qui avait eu
lieu dans le ciel
- L'exaltation de Jésus de Nazareth à la main droite de Dieu. Le but de la Pentecôte est
de
prouver la Seigneurie de Jésus-Christ.
Il y avait un jeune homme nommé Joseph,  qui a été chèrement aimé de son père.
nouvelles d'une journée
atteint le père de la mort de son fils, et pour les années Jacob a déploré la perte de
Joseph. Mais
Joseph n'a pas été dans la tombe; il était dans un lieu de gloire et de puissance. Après
Jacob avait été
le deuil de la mort de son fils pendant des années, il a été soudainement rapporté à lui
que Joseph était vivant
et dans une position haute en Egypte. Au début, Jacob ne pouvait pas le prendre dans.
Il était trop beau pour être vrai.
Mais finalement il a été persuadé que l'histoire de l'exaltation de Joseph était vraiment
un fait. Comment
est-il venu d'y croire? Il sortit, et vit les chars que Joseph avait envoyés à partir de
Egypte.
Qu'est-ce que les chars représentent ici? Ils caractérisent sûrement ici le Saint-Esprit,
envoyé à la fois
être la  preuve que le  Fils  de  Dieu  est  dans la  gloire  et  pour  nous transmettre là.
Comment savons-nous que Jésus
de Nazareth qui a été crucifié par les hommes méchants il y a près de deux mille ans,
n'a pas juste mourir
la  mort  d'un  martyr,  mais  est  à  la  droite  du  Père  dans  la  gloire?  Comment
pouvons-nous savoir pour une certitude que
Il  est  le  Seigneur  des  seigneurs  et  Roi des  rois?  Nous  pouvons  savoir  qu'il  est
incontestable parce qu'il a
répandu son Esprit sur nous. Alléluia! Jésus
est
Seigneur! Jésus
est
Christ! Jésus de Nazareth
est
Seigneur et Christ!
L'exaltation du Seigneur Jésus est la base sur laquelle l'Esprit a été donné. Je m'assois

117 sur 277 28/07/2016 02:15



possible, alors que
le Seigneur
a été glorifié et
toi
ne l'ont pas reçu l'Esprit? Sur quoi
base avez-vous reçu le pardon des péchés? Était-ce parce que vous avez prié avec tant
d'ardeur, ou parce que
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vous lisez votre Bible d'une couverture à, ou à cause de votre assiduité à l'église?
Était-ce à cause de vos mérites du tout? Non! Mille fois non! Sur quel terrain étaient
alors
yo ur péchés pardonnés? «Outre effusion de sang, il n'y a pas de rémission» (Hébreux
9:22).
Le seul motif de pardon est l'effusion du sang; et puisque le précieux Sang a
été versé, vos péchés ont été pardonnés.
Maintenant, le principe sur lequel nous recevons le enduement du Saint-Esprit est le
même
que celui sur lequel nous recevons le pardon des péchés. Le Seigneur a été crucifié, par
conséquent, notre
péchés ont été pardonnés; le Seigneur a été glorifié, donc l'Esprit a été répandu
sur nous. Est-il possible que le Fils de Dieu a versé son sang et que vos péchés, chère
enfant de
Dieu, n'a pas été pardonné? Jamais! Alors est-il possible que le Fils de Dieu a été
glorifié et que vous ne l'avez pas reçu l'Esprit? Jamais!
Certains d'entre vous peut dire: Je suis d'accord avec tout cela, mais je ne l'expérience.
Suis-je asseoir
béatement et dire que je dois tout, quand je sais très bien que je n'ai rien? Non, nous
devons
jamais se contenter seulement des faits objectifs.  Nous avons besoin de l'expérience
subjective aussi; mais ça
l'expérience ne viendra que nous nous reposons sur des faits divins. Les faits de Dieu
sont la base de notre
de l'expérience.
Revenons à nouveau à la question de la justification. Comment vous avez été justifiés?
Pas en faisant
rien du tout, mais en acceptant le fait que le Seigneur avait tout fait. enduement avec
le Saint-Esprit devient vôtre exactement de la même manière que la justification, et non
par votre fait
quoi que ce soit vous-même, mais par votre mettre votre foi en ce que le Seigneur a
déjà fait.
Si nous manquons de l'expérience, nous devons demander à Dieu pour une tion de
revela du fait de l'éternelle
le baptême du Saint-Esprit que le don du Seigneur exalté à son Eglise. Une fois que
nous voyons que,
effort cessera, et la prière donnera lieu à la louange. Ce fut une révélation de ce que le
Seigneur avait
fait pour le monde qui a mis un terme à nos efforts pour obtenir le pardon des péchés,
et il est un
la révélation de ce que le Seigneur a fait pour son Eglise qui apportera à sa fin nos
efforts pour
assurer  le baptême du Saint-Esprit.  Nous travaillons parce  que nous avons pas vu
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l'œuvre du Christ.
Mais quand une fois que nous avons vu que, la foi surgira dans nos cœurs, et comme
nous le croyons,
l'expérience suivra.
Il y a quelque temps un jeune homme, qui avait seulement été un chrétien pendant cinq
semaines et qui avait
autrefois été violemment opposé à l'Évangile, ont assisté à une série de réunions que
j'étais
adressant à Shanghai. A la fin de celui dans lequel je parlais le long des lignes ci-dessus,
il
rentra chez lui et se mit à prier avec ferveur: Seigneur, je ne veux la puissance du Saint-
Esprit. Voyant
Tu as maintenant été glorifié, veux-tu pas maintenant déverse ton Esprit sur moi? Puis il
lui-même corrigé:  `Oh  non,  Seigneur,  qui est  tout  faux! et  a  commencé  à  prier:
`Seigneur Jésus, nous
sont dans un partenariat de vie, Toi et moi, et le Père nous a promis deux choses - la
gloire pour
Toi et l'Esprit pour moi. Toi, Seigneur, tu as reçu la gloire; donc il est impensable
que je ne l'ai pas reçu l'Esprit. Seigneur, je te loue! Tu as déjà reçu la gloire,
et  je  l'ai déjà  reçu  l'Esprit  ».  A partir  de  ce  jour,  la  puissance de  l'Esprit  était  ly
consciente
sur lui.

Faith est à nouveau la clé
En ce qui concerne le pardon,  donc aussi pour  la venue sur nous du Saint-Esprit,
l'ensemble
question est une question de foi. Dès que nous voyons le Seigneur Jésus sur la croix,
nous savons que nos péchés sont
pardonné; et dès que nous voyons le Seigneur Jésus sur le Trône, nous savons que le
Saint-Esprit a
été répandu sur nous. La base sur laquelle nous recevons la enduement du Saint-Esprit
est pas notre prier et de jeûner et d'attente, mais l'exaltation du Christ. Ceux qui mettent
l'accent sur
tarrying et maintenez `réunions tarrying 'ne nous trompent, car le don est pas pour le`
favorisé quelques'
mais pour tous, car il est pas donné sur le terrain de ce que nous sommes à tous, mais
de ce que Christ est.
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L'Esprit a été répandu pour prouver
Son
la bonté et de la grandeur, pas la nôtre. Christ a été
crucifié, par conséquent, nous avons été pardonnés: le Christ a été glorifié, donc nous
avons été
revêtus de la puissance d'en haut. Il est tout à cause de lui.
Supposons un incroyant exprime le désir d'être sauvé, et vous lui expliquer la façon de
salut et prier avec lui. Supposons alors qu'il prie après cette mode:: Seigneur Jésus, je
crois
Tu as est mort pour moi, et que tu peux effaceras tous mes péchés. Je crois vraiment
que tu voudras
pardonne-moi.' Avez-vous une confiance que l'homme est sauvé? Quand  allez-vous
être assuré que
il a été vraiment né de nouveau? Pas quand il prie: `Seigneur, je crois que tu
se flétrir
pardonner mes péchés »,
mais quand il dit: `Seigneur, je te loue de ce que tu
as
pardonné mes péchés. Tu
as
mort pour
moi; donc mes péchés
sont
expié 'Vous croyez qu'une personne est sauvée quand la prière se tourne vers
éloges - quand il cesse de demander au Seigneur de lui pardonner, mais le loue qu'il a
déjà
fait parce que le sang de l'Agneau a déjà été versé.
De  la  même  façon,  vous  pouvez  prier  et  attendre  pendant  des  années  et  jamais
l'expérience de la puissance de l'Esprit;
mais quand vous cessez d'invoquer le Seigneur de répandre son Esprit sur vous,  et
quand à la place
vous Le louez avec confiance que l'Esprit
a été
versé parce que le Seigneur Jésus
a été
glorifié,  vous trouverez  que votre problème est  résolu.  Louez Dieu! aucun  enfant
unique de Son besoin
agoniser, ni même attendre, car l'Esprit à donner. Jésus est pas
va être faite
Seigneur; Il
est
Seigneur. Par conséquent, je ne suis pas
va recevoir
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l'esprit; je
ont reçu
l'esprit. Tout est une
Que stion de la foi qui vient par la révélation. Quand nos yeux sont ouverts pour voir
que le
Esprit a déjà été versé parce que Jésus a déjà été glorifié, tours de prière
à la louange dans nos cœurs.
Toutes les bénédictions spirituelles sont donnés sur une base définitive.  Les dons de
Dieu sont librement donnés, mais il
sont les conditions qui doivent être remplies de notre part avant la réception d'entre eux
est possible.
Il y a un passage dans la Parole de Dieu qui rend les conditions de l'Esprit effusion
parfaitement clair: «Repentez-vous, et soyez baptisés chacun de vous au nom de Jésus-
Christ
la rémission de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car vous est le
promesse et à vos enfants, et à tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le
Seigneur notre Dieu
doit appeler à lui »(Actes 2: 38,39).
Quatre choses sont mentionnées dans ce passage: Repentance, le baptême, le pardon,
et la
Esprit Saint. Les deux premiers sont les conditions, les deux autres sont des cadeaux.
Quelles sont les conditions à
être remplie si nous voulons avoir le pardon des péchés? Selon la Parole, ils sont deux:
repentance et le baptême.
La  première  condition  est  la  repentance,  ce  qui  signifie  un  changement  d'esprit.
Autrefois, je pensais que le péché a
chose agréable, mais maintenant j'ai changé d'avis à ce sujet; autrefois je pensais que le
un monde
endroit attrayant, mais maintenant je sais mieux; autrefois je considérais une entreprise
misérable d'être un
Christian,  mais  maintenant  je  pense  différemment.  Une  fois  que  je  pensais  que
certaines choses délicieux, maintenant, je pense
les vile; une fois que je pensais que d'autres choses absolument sans valeur, maintenant
je pense que les plus précieux. Cette
est un changement d'esprit, et qui est le repentir. Pas de vie peut être vraiment changé
en dehors d'un tel
changement d'esprit.
La deuxième condition est le baptême. Le baptême est une expression extérieure d'une
foi intérieure.
Lorsque,  dans mon cœur, je crois vraiment que je suis mort avec le Christ,  ont été
enterrés et ont augmenté
avec Lui, alors je demande le baptême. Je déclare donc publiquement ce que je crois en
privé. Baptême
est la foi en action.
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Voici donc deux conditions divinement nommés du pardon - la repentance et la foi
exprimé publiquement. Avez-vous repenti? Avez-vous témoigné publiquement à votre
union avec votre
Seigneur? Ensuite, avez-vous reçu la rémission des péchés et le don du Saint-Esprit?
Vous vous dites
ont seulement reçu le premier don, pas le second. Mais, mon ami, Dieu vous a offert
deux choses si
vous  avez  rempli  deux  conditions!  Pourquoi  avez-vous  pris  seulement  un?  Que
faites-vous au sujet de la
seconde?
Supposons que je suis allé dans un magasin LIVRE-, sélectionné un livre -VOLUME
deux, au prix de dix shillings, et,
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ayant mis bas une note de shilling dix, sortit de la boutique, laissant négligemment un
volume sur
le compteur. Lorsque je suis arrivé à la maison et a découvert la surveillance, qu'est-ce
que vous pensez que je devrais
faire? Je devrais aller directement à la boutique pour obtenir le livre oublié, mais je ne
devrais pas rêver
payer quelque chose pour elle. Je voudrais simplement expliquer le commerçant que les
deux volumes ont été dûment
payé et lui demander s'il serait donc de bien vouloir me laisser le second; et sans
tout autre paiement que je devrais marcher joyeusement hors de la boutique avec ma
possession sous mon
bras. Souhaitez-vous pas faire la même chose dans les mêmes circonstances?
Mais toi
sont
dans les mêmes circonstances. Si vous avez rempli les conditions que vous êtes
droit à deux cadeaux,  pas seulement un. Vous avez déjà pris l'un; pourquoi ne pas
simplement venir prendre
l'autre maintenant? Dites au Seigneur: Seigneur, je me suis conformé aux conditions de
réception
la rémission des péchés et le don du Saint-Esprit,  mais j'ai bêtement seulement pris
l'ancien.
Maintenant, je suis revenu pour prendre le don du Saint-Esprit, et je te louer pour elle.
»

La diversité de l'expérience
Mais vous demandez: `Comment saurai-je que le Saint-Esprit est venu sur moi? Je ne
peux pas dire
Comment
vous le savez, mais vous
volonté
connaître. Pas de description nous a été donnée du personnel
sensations et les émotions des disciples à la Pentecôte. Nous ne savons pas exactement
comment ils se sentaient,
mais nous savons que leurs sentiments et leurs comportements étaient un peu anormal,
parce que les gens
les voir a dit qu'ils étaient en état d'ébriété. Quand le Saint-Esprit tombe sur le peuple
de Dieu là-bas
sera certaines choses que le monde ne peut pas expliquer. Il y aura surnaturelle
accompagnements d'une certaine sorte, bien qu'il soit pas plus un sentiment de la
Présence divine. Nous ne pouvons pas et nous ne devons pas préciser quelle forme
particulière telle extérieur
expressions prendront dans un cas donné, mais une chose est sûre, que chacun à qui la
Esprit de Dieu tombe
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va savoir.
Quand le Saint-Esprit est venu sur les disciples à la Pentecôte il y avait quelque chose
de
extraordinaire sur leur comportement, et Peter a offert une explication de la Parole de
Dieu à tous
qui a été témoin. Ce, en substance, ce qu'il a dit: `Quand le Saint-Esprit tombe sur
croyants, certains prophétiser, certains songes, et d'autres auront des visions. C'est
ce que Dieu a dit par le prophète Joël. Mais est-ce Peter prophétiser? Eh bien, à peine
dans la
sens dans lequel Joel pensait. la prophétie ou cent vingt at-il vu des visions? Nous ne
sommes pas
dit qu'ils ont fait. Ont-ils des songes? Comment pourraient-ils, pour étaient-ils pas tous
bien éveillé?
Eh bien,  qu'est-ce que Peter veut dire en utilisant une citation qui ne semble guère
correspondre du tout le cas?
Dans le passage cité (Joël 2: 28,29), on dit que prophétisent, des rêves et des visions
pour accompagner la
effusion de l'Esprit, mais ces preuves étaient apparemment défaut à la Pentecôte.
D'autre part, la prophétie de Joël ne dit pas un mot sur «un son à la précipitation d'un
vent  puissant  »,  ni  de«  langues  séparées  les  unes  comme  de  feu  »comme
accompagnements de la
L'effusion de l'Esprit; mais ceux-ci ont été manifestes dans cette chambre haute. Et où
Joel on ne trouve
parler de parler en d'autres langues? Et pourtant les disciples à la Pentecôte l'ont fait.
Qu'est-ce que Peter veut dire? Imaginez-le en citant la Parole de Dieu pour montrer que
l'expérience de
Pentecôte fut l'effusion de l'Esprit dont parle Joël, sans un seul de la
preuves mentionnées par Joel se trouve à la Pentecôte. Ce que le livre mentionné le
disciples manqué, et ce que les disciples avaient le livre ne mentionne pas! Il semble que
la citation de Pierre du Livre réfute son point plutôt que de le prouver. Quel est le
explication de ce mystère?
Rappelons-nous que Pierre lui parle sous le contrôle du Saint-Esprit. le
Livre des Actes a été écrit par l'inspiration de l'Esprit, et pas un seul mot a été dit au
aléatoire. Il n'y a pas manqué, mais une harmonie parfaite. Notez soigneusement que
Pierre n'a pas dit:
`Ce que vous voyez et entendez remplit ce qui a été dit par le prophète Joël. Ce qu'il a
dit: "Cette
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est ce qui a été dit par le prophète Joël "(Actes 02:16). Il n'a pas été un cas de
la réalisation, mais d'une expérience
du même ordre.
«Ce que» signifie que `ce que vous
voir et entendre est du même ordre que celui qui est prédit. Quand il est un cas de
réalisation,
chaque expérience est redoublée et la prophétie est la prophétie, les rêves sont des rêves
et des visions sont
visions; mais quand Pierre dit «Ce que»,  il est pas une question de l'un étant une
réplique de la
d'autre part, mais de celui appartenant à la même catégorie que l'autre. "Ce" revient au
même
chose comme «ça»; "Ceci" est l'équivalent de "que"; "ce
est
que ". Qu'est-ce que est soulignée par
l'Esprit Saint par Peter est la diversité de l'expérience. Les évidences extérieures peuvent
être nombreuses et variées, et nous devons admettre que, parfois, ils sont étranges; mais
l'Esprit est
l'un, et il est Seigneur. (Voir Corinthiens 12: 4- 6).
Qu'est-ce qui est arrivé à RA Torrey lorsque le Saint-Esprit vint sur lui après qu'il avait
été
ministre pendant des années? Que dites-lui dans ses propres mots:
`Je me rappelle l'endroit exact où je suis à genoux dans la prière dans mon étude ... Il
était très calme
moment,  l'un  des  moments  les  plus  calmes  que  je  connaisse  ...  Alors  Dieu  dit
simplement à moi, pas dans
toute voix audible, mais dans mon cœur. "Il est à vous. Maintenant, allez et prêchez." Il
avait déjà dit à
moi dans Sa Parole dans 1 Jean 5: 14,15; mais je ne savais pas alors ma Bible comme
je le sais maintenant, et
Dieu a eu pitié de mon ignorance et dit directement à mon âme ...  Je suis allé et a
prêché, et je
ont  été  un  nouveau  ministre  de  ce  jour-là  à  cette  ...  Quelque  temps  après  cette
expérience (je ne sais pas
rappeler combien de temps après), alors qu'il était assis dans ma chambre un jour ...
tout à coup ... je me suis retrouvé
criant (I n'a pas été mis à crier et je ne suis pas d'un tempérament de cris, mais je crie
comme le plus fort méthodiste criant), «Gloire à Dieu, gloire à Dieu, gloire à Dieu», et
je pouvais
Pas d'arrêt. ... Mais cela n'a pas quand je fus baptisé du Saint-Esprit. J'ai été baptisé
avec le
Saint-Esprit quand je l'ai pris par la simple foi dans la Parole de Dieu ». [10]
Les manifestations extérieures dans le cas de Torrey ne sont pas les mêmes que celles
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décrites par Joel
ou par Peter, mais "est que". Il est pas un fac-similé, mais il est la même chose.
Et comment DL Moody sentir et d'agir lorsque l'Esprit est venu sur lui?
`Je pleurais tout le temps que Dieu me remplisse de son Esprit. Eh bien, un jour, dans
la ville de
New York - oh, quelle journée! - Je ne peux pas le décrire, je me réfère rarement à elle;
il est presque trop sacré
une expérience à  nom.  Paul a eu  une expérience dont  il n'a jamais parlé  pendant
quatorze ans. je
ne peut dire que Dieu lui-même révélé à moi, et j'eu une telle expérience de son amour
que je
a dû lui demander de rester Sa main. Je suis allé prêcher à nouveau. Les sermons ne
sont pas différents; je
n'a pas présenté de nouvelles vérités; et pourtant des centaines ont été convertis. Je ne
serais pas prêt à être mis
là où j'étais avant cette expérience bénie si vous devez me donner tout le monde - il
serait
être comme de la poussière de l'équilibre; [11].
La manifestation extérieure qui a accompagné l'expérience de Moody ne correspondait
pas exactement
avec la description de Joel, ou Pierre, ou Torrey, mais qui pourrait douter que «ce» qui
Moody
l'expérience a été "que" vécue par les disciples à la Pentecôte? Il n'a pas été le même
dans
manifestation, mais il a été le même en substance.
Et quelle était l'expérience du grand Charles Finney lorsque la puissance du Saint
Esprit vint sur lui?
`J'ai reçu un baptême puissante du Saint-Esprit sans aucune attente de celui-ci,  sans
jamais
ayant la pensée dans mon esprit qu'il y avait une telle chose pour moi,  sans aucun
souvenir
que je l'avais déjà entendu parler de la chose mentionnée par toute personne dans le
monde, le Saint-Esprit
descendue sur moi d'une manière qui semblait passer par moi corps et âme. Aucun mot
ne peut
exprimer l'amour merveilleux qui a été répandu dans mon cœur. Je pleurais à haute
voix avec joie et
l'amour. »[12]
L'expérience de Finney était pas un duplicata de la Pentecôte,  ni de l'expérience de
Torrey, ni
Moody; mais "ce" était certainement "que".
Quand le Saint-Esprit est répandu sur le peuple de Dieu leurs expériences diffèrent
largement.
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Certains recevront une nouvelle vision,  d'autres connaîtront une nouvelle liberté en
gagnant soul-, d'autres
proclamer la Parole de Dieu avec puissance, et d'autres encore seront remplis de joie
céleste ou
louange débordante. "Ce ... ce ... ce ... est ça!" Louons le Seigneur pour chaque
nouvelle expérience qui se rapporte à l'exaltation du Christ et dont on peut vraiment
dire que
"Ceci" est une preuve de "que". Il n'y a rien stéréotypée au sujet des relations de Dieu
avec Son
les  enfants.  Par  conséquent,  nous  ne  devons  pas  par  nos  préjugés  et  les  idées
préconçues faire un étanche à l'eau
compartiment pour le fonctionnement de son Esprit, que ce soit dans nos propres vies
ou la vie des autres.
Cela  vaut  également  pour  ceux qui exigent  une  certaine  manifestation  particulière
(comme `parler
en langues ») comme preuve que l'esprit est venu sur eux et à ceux qui nient que toute
manifestation est donnée à tous. Nous devons laisser Dieu libre de travailler comme il
veut, et de donner ce que
Il veut des preuves du travail qu'il fait. Il est le Seigneur, et il ne nous appartient pas de
légiférer pour lui.
Réjouissons-nous que Jésus est sur le trône, et laissez-nous le louons que, depuis qu'il a
été
glorifié, l'Esprit a été répandu sur nous tous. Comme nous acceptons le fait Divin dans
tous les
simplicité de la foi, nous saurons avec une telle assurance dans notre propre expérience
que nous allons
osent proclamer avec confiance - "Ce que!"

L'Esprit intérieur
Nous passons maintenant au deuxième aspect du don du Saint-Esprit, qui, comme nous
le verrons
dans notre prochain chapitre, est plus particulièrement l'objet de Romains 8. Il est ce
que nous avons
parlé comme l'inhabitation de l'Esprit. "S'il est vrai que l'Esprit de Dieu habite en vous
..."
(Romains 8: 9). "Si l'Esprit déversé, donc avec l'inhabitation de l'Esprit, si nous voulons
savoir dans
connu ce qui est la nôtre en fait, notre premier besoin est de la révélation divine. Quand
nous voyons
Christ comme Seigneur objectivement - qui est, comme exalté sur le trône dans le ciel -
alors nous allons
l'expérience de la  puissance de  l'Esprit  sur  nous.  Quand  on  voit  le  Christ  comme
Seigneur subjectivement - qui est,
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comme souverain efficace au sein de nos vies - alors nous allons connaître la puissance
de l'Esprit en nous.
Une révélation  de  l'Esprit  inhabitation  était  le remède Paul offert  aux chrétiens de
Corinthe
pour leur unspirituality. Il est important de noter que les chrétiens de Corinthe étaient
devenus
préoccupé par les signes visibles de l'effusion de l'Esprit Saint et ont fait beaucoup de
`Langues»  et  les miracles,  alors que dans le  même temps leur  vie  était  pleine  de
contradictions et étaient
un reproche à Nom du Seigneur.  Ils avaient bien évidemment reçu l'Esprit Saint et
pourtant ils
est resté spirituellement immature; et le remède que Dieu leur a offert pour cela est le
remède Il
offre son Église aujourd'hui pour la même plainte.
Dans sa lettre à Paul leur a écrit:
"Ne savez-vous pas
que vous êtes un temple de Dieu, et que le
Esprit de Dieu habite en vous? "(1 Corinthiens 3:16).  Pour d'autres,  il a prié pour
l'illumination
de coeur,
"... Que vous sachiez"
(Ephésiens 1:18). Une connaissance des faits divins était la nécessité de
les chrétiens alors, et il est pas moins le besoin des chrétiens d'aujourd'hui. W besoin du
`ouverture de la
les yeux de notre compréhension »que nous pouvons savoir que Dieu lui-même par le
Saint-Esprit a
pris sa demeure dans nos cœurs. Dieu est présent en la personne de l'Esprit, et Christ
est
présent dans la personne de l'Esprit  aussi.  Ainsi,  si le Saint-Esprit  habite dans nos
cœurs, nous avons la
Père et le Fils habite en. Ce n'est pas une simple théorie ou une doctrine, mais une
réalité bénie.
Nous pouvons peut-être avons réalisé que l'Esprit est en fait dans nos cœurs,  mais
avons-nous
réalisé qu'il est une personne? Avons-nous compris que pour avoir l'Esprit en nous pour
avoir
le Dieu vivant à l'intérieur?
Pour  beaucoup  de  chrétiens le  Saint-Esprit  est  tout  à  fait  irréel.  Ils  le  considèrent
comme une simple influence -
et l'influence pour le bien, sans doute,  mais tout simplement une influence pour tout
cela. Dans leur pensée,
de conscience et de l'Esprit sont plus ou moins identifiés comme certains `chose» en
leur sein qui apporte
leur  livre quand ils sont mauvais et  essaie de leur  montrer  comment être bon.  Le
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problème avec le
Corinthiennes chrétiens était  pas  qu'ils  manquaient  l'Esprit  intérieur,  mais  qu'ils  ne
disposaient pas des
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la connaissance de sa présence. Ils ont échoué à réaliser la grandeur de celui qui était
venu
faire sa demeure dans leur cœur; alors Paul leur a écrit: «Ne savez-vous pas que vous
êtes un temple de
Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous? "Oui, ce fut le remède à leur
unspiritualityÂ - juste pour savoir qui il était vraiment qui habitait l'intérieur.

Le trésor dans le navire
Savez-vous, mes amis, que l'Esprit en vous est très Dieu? Oh que nos yeux étaient
ouvert  pour  voir  la  grandeur  du  don  de  Dieu!  Oh  que  nous  pourrions  réaliser
l'immensité de la
ressources sécrétées dans nos cœurs! Je pourrais crier avec joie que je pense, `L'Esprit
qui habite
en moi est pas une simple influence, mais une personne vivante; Il est très Dieu. Le
Dieu infini est
dans  mon  cœur!'  Je  suis  à  une  perte  de  vous  transmettre  la  béatitude  de  cette
découverte, que le
Saint-Esprit qui habite en mon cœur est une personne. Je ne peux que répéter: `Il est
une personne! et
le répéter: 'Il est une personne! et le répéter encore une fois: `Il est une personne! Oh,
mes amis, je
aurait voulu vous le répéter une fois en rouge hund -
L'Esprit de Dieu en moi est une personne!
je suis
seulement un vase de terre, mais dans ce vase de terre que je porte un trésor d'une
valeur indicible, même
le Seigneur de gloire.
Tous les soucis et les frettes des enfants de Dieu finirait si leurs yeux ont été ouverts
pour voir le
grandeur  du  trésor  caché  dans  leurs  cœurs.  Savez-vous,  il  y  a  suffisamment  de
ressources dans votre
propre cœur pour répondre à la demande de toutes les circonstances dans lesquelles
vous vous trouvez jamais? Faire
vous  savez  qu'il  ya  assez  là  pour  déplacer  la  ville  ina  où  vous  vivez  pouvoir?
Savez-vous là-bas
est suffisant pour faire trembler l'univers pouvoir? Permettez-moi de vous dire une fois
de plus - je le dis avec le plus grand
respect: Vous qui sont nés de nouveau de l'Esprit de Dieu - vous portez Dieu dans votre
cœur!
Toute la légèreté des enfants de Dieu cesserait aussi, s'ils ont réalisé la grandeur de
le trésor déposé en leur sein. Si vous avez seulement dix shillings dans votre poche,
vous pouvez
marcher gaiement le long de la rue, parler à la légère que vous allez, et balancer votre
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bâton dans l'air. Il
importe peu si vous perdez votre argent, car il n'y a pas beaucoup en jeu. Mais si vous
portez un
mille livres dans votre poche, la position est très différente, et toute votre attitude
sera différent aussi.  Il y aura  une grande joie  dans votre cœur,  mais ne  négligent
jaunting le long
la route; et une fois dans un certain temps, vous desserrez votre rythme et,  glissant
votre main dans votre
poche, vous aurez tranquillement doigt votre trésor à nouveau, puis avec une solennité
joyeuse continuer
Ta façon.
Dans l'Ancien Testament, il y avait cent s de tentes dans le camp d'Israël, mais il y avait
une tente assez différent de tout le reste. Dans les tentes communes que vous pourriez
faire tout comme vous satisfait
- Manger ou rapide, de travail ou de repos, être joyeux ou sobre, bruyant ou silencieux.
Mais cet autre tente était une tente
commandé le respect et la crainte. Vous pouvez entrer et sortir des tentes communes
parler
bruyamment et riant gaiement, mais dès que vous approchions qui tente spéciale vous
instinctivement marchiez
plus tranquillement, et quand vous étiez juste avant qu'il ne vous s'inclina la tête dans
un silence solennel. Non
on pourrait toucher en toute impunité. Si l'homme ou la bête osé le faire, la mort était la
peine sûre.
Quel était donc très spécial à ce sujet?
Il était le temple du Dieu vivant.
Il y avait peu
inhabituel la tente lui-même, car il était à l'extérieur de la matière très ordinaire, mais le
grand Dieu
avait choisi de faire sa demeure.
Savez-vous ce qui est arrivé à votre conversion? Dieu est venu dans votre cœur et a
Son temple. Dans les jours de l'Ancien Testament Dieu habitait dans un temple de
pierre; Aujourd'hui, il habite dans un
temple co mposed des croyants vivant. Quand on voit vraiment que Dieu a fait nos
cœurs Son
demeure, quel profond respect viendra sur nos vies! Tout légèreté, le tout frivolité sera
fin, et tout auto-plaire aussi, lorsque nous
connaître
que nous sommes le temple de Dieu anda que l'Esprit
de Dieu habite en nous. At-il vraiment venir à vous que partout où vous allez vous
transportez avec vous
le Saint-Esprit de Dieu? Vous ne portez pas simplement votre Bible avec vous,  ou
même beaucoup de bien
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l'enseignement de Dieu, mais Dieu lui-même.
La raison pour laquelle beaucoup de chrétiens ne ressentent la puissance de l'Esprit,
bien qu'Il
vivra en fait dans leur cœur, est qu'ils manquent de respect. Et ils manquent de respect
parce
ils n'ont pas ouvert les yeux sur le fait de sa présence. Le fait est là, mais ils
ne l'ont pas vu. Pourquoi est-ce que certains chrétiens sont des vies victorieuses vivent
tandis que d'autres vivent dans
un état de défaite constante? La différence ne soit pas comptabilisée par la présence ou
l'absence de
l'Esprit (car il demeure dans le cœur de chaque enfant de Dieu),  mais par ce que
certains reconnaissent
Sa demeure et d'autres ne le font pas. Véritable révélation du fait de l'inhabitation de
l'Esprit
révolutionner la vie de tout chrétien.

L'Absolu Seigneurie du Christ
"Ne savez-vous pas que votre corps est un temple du Saint-Esprit qui est en vous, que
vous avez
de Dieu? et vous n'êtes pas votre propre; car vous avez été rachetés à un grand prix:
glorifier Dieu donc
votre corps "(1 Cor. 6: 19,20).
Ce verset nous prend maintenant une nouvelle étape, pour, une fois que nous avons fait
la découverte de la
fait que nous sommes la demeure de Dieu, un abandon complet de nous-mêmes à Dieu
doit
suivre. Quand nous voyons que nous sommes le temple de Dieu, nous reconnaîtrons
immédiatement que nous
ne sont pas les nôtres. Consécration suivra la révélation. La différence entre la victoire
Les chrétiens et les vaincus ne sont pas que certains ont l'Esprit tandis que d'autres ne
l'ont pas, mais
certains
connaître
Sa demeure et d'autres ne le font pas, et que certains reconnaissent par conséquent le
la propriété divine de leur vie tandis que d'autres sont encore leurs propres maîtres.
La révélation est la première étape vers la sainteté, et la consécration est la deuxième.
Un jour viendra en
nos vies, comme défini comme le jour de notre conversion, quand nous donnons toute
droite pour nous-mêmes et
soumettre à la seigneurie absolue de Jésus-Christ. Il peut y avoir une question pratique
soulevée par Dieu
pour tester la réalité de notre consécration, mais que ce soit vrai ou non, il doit y avoir
un jour où,
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sans réserve, nous nous abandonnons tout à Lui - nous, nos familles, notre
possessions, notre entreprise et notre temps. Tout ce que nous sommes et avons devient
Son, qui se tiendra
désormais entièrement à sa disposition. > A partir de ce jour, nous ne sommes plus nos
propres maîtres, mais
seuls  gardiens.  Non  jusqu'à  ce  que  la  Seigneurie  de  Jésus-Christ  est  une  chose
constante dans nos cœurs peut le
Esprit  vraiment  fonctionner  efficacement  en  nous.  Il  ne  peut  pas  diriger  nos  vies
efficacement jusqu'à ce que tout le contrôle de
eux se sont engagés à Lui. Si nous ne lui donnons pas l'autorité absolue dans nos vies, il
peut être
présent, mais il ne peut pas être puissant. La puissance de l'Esprit est resté.
Est-ce que vous vivez pour le Seigneur ou pour vous-même? Peut-être est une question
trop générale, nous allons
moi d'être plus précis. Y at-il quoi que ce soit Dieu demande de vous que vous êtes
retenue sur
Lui? Y at-il point de discorde entre vous et lui? Non jusqu'à ce que chaque controverse
réglé et l'Esprit Saint est donné pleine domination peut-il reproduire la vie du Christ
dans le cœur de
tout croyant.
Un ami américain, maintenant avec le Seigneur,  dont le nom nous appellerons Paul,
caressait l'espoir
de sa première jeunesse qu'il serait un jour appelé `Dr. Paul'. Quand il était tout petit
chap il a commencé à rêver du jour où il entrer à l'université, et il imaginait
lui d'abord étudier pour son diplôme de maîtrise, puis pour son doctorat Puis enfin le
jour heureux
arriverait quand tout serait lui Greeta comme `Dr. Paul'.
Le Seigneur l'a sauvé et l'a appelé à prêcher, et avant longtemps, il est devenu pasteur
d'une grande
congrégation. En ce moment-là qu'il avait son diplôme et étudiait pour son doctorat,
mais, en dépit de
progrès splendide dans ses études et une bonne mesure de succès en tant que pasteur, il
était un très
l'homme insatisfait.  Il était chrétien, mais sa vie n'a pas été Christ- comme; il avait
l'Esprit de Dieu
en lui, mais il ne jouit pas de la présence de l'Esprit ou l'expérience de sa puissance. Il
pensait à
lui-même, `Je suis un prédicateur de l'Evangile et le pasteur d'une église. Je dis à mes
gens qu'ils
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doit aimer la Parole de Dieu, mais je ne l'aime vraiment pas moi-même. Je vous exhorte
à prier, mais je
moi-même ont peu enclins à prier. Je leur dis de vivre une vie sainte, mais ma propre
vie est pas saint.
Je préviens eux de ne pas aimer le monde, et, bien qu'extérieurement je fuis, et pourtant
dans mon cœur je me
aime toujours tendrement. Dans sa détresse, il cria à l'Éternel pour l'amener à connaître
la puissance de la
Esprit qui habite,  mais bien qu'il a prié et prié pendant des mois, pas de réponse est
venu. Puis il
jeûné et prié le Seigneur de lui montrer aucun obstacle qu'il pourrait y avoir dans sa vie.
Cette
réponse n'a pas été longue à venir, et il était ceci: `me tarde que vous devriez connaître
la puissance de mon
Esprit, mais votre coeur est fixé sur quelque chose que je ne veux pas que vous ayez.
Vous avez cédé à
moi tout sauf une chose, et cette chose vous tenez à vous - votre Ph.D. ' Eh bien, pour
vous
ou moi, ce serait peut-être de peu d'importance si nous étions adressés aussi simple `M.
Paul 'ou en tant que
`Dr.  Paul ',  mais pour  lui,  il était  sa  vie  même.  Il  avait  rêvé  depuis  l'enfance  et
laborieuse
pour elle tout au long de sa jeunesse, et maintenant la chose qu'il prisé avant tout était
presque à sa portée.
En deux mois, il serait le sien.
Donc, il a raisonné avec le Seigneur dans ce sage: `Y at-il de mal pour moi d'être un
docteur de
Philosophie? Sera-ce pas apporter beaucoup plus de gloire à Ton Nom d'avoir un Dr
Paul prêchant la
Évangile qu'un simple M. Paul? Mais Dieu ne change pas son esprit, et le son de tous
M. Paul
raisonnement n'a pas modifié la parole du Seigneur pour lui. Chaque fois qu'il a prié à
ce sujet, il a
la  même  réponse.  Ensuite,  le  raisonnement  ayant  échoué,  il  a  eu  recours  à  la
négociation avec le Seigneur. Il
promis d'aller ici ou là, de faire ceci ou cela, si seulement le Seigneur lui permettrait
d'avoir son
diplôme de médecin; mais le Seigneur n'a pas changé son esprit. Et pendant ce temps
M. Paul était
de plus en plus faim de connaître la plénitude de l'Esprit. Cet état de choses
continué à dans les deux jours de son examen final.
Il était samedi, et M. Paul installa pour préparer son sermon pour le lendemain,
mais, étude comme il le ferait, il ne pouvait obtenir aucun message. L'ambition d'une
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vie était juste à l'intérieur
atteindre la réalisation, mais Dieu a fait comprendre qu'il doit choisir entre la puissance
qu'il pouvait
balancer par un diplôme de médecin et la puissance de l'Esprit de Dieu se balançant sa
vie. Ce soir-là
il céda. : Seigneur, dit-il, `Je suis prêt à être clair M. Paul tous mes jours, mais je veux
savoir
la puissance du Saint-Esprit dans ma vie ».
Il se leva de ses genoux et a écrit une lettre à ses examinateurs,  demandant à être
dispensé de la
Examen sur le lundi, et donnant sa raison. Puis il a pris sa retraite, très heureux, mais
pas
conscient  de  toute  expérience  inhabituelle.  Le  lendemain  matin,  il  a  dit  à  sa
congrégation que pour la première
fois en six ans, il avait aucun sermon à prêcher, et expliqué comment il est apparu. Le
Seigneur
béni ce témoignage plus abondamment que l'un de ses sermons bien préparés, et de ce
temps Dieu bénit et lui appartient d'une manière tout à fait nouvelle. A partir de ce jour,
il savait la séparation
du monde, non plus comme une chose extérieure, mais comme une réalité intérieure
profonde, et dans la vie quotidienne
l'expérience qu'il connaissait le bonheur de la présence et de la puissance de l'Esprit.
Dieu attend un règlement de toutes nos controverses avec Lui. Avec M. Paul était un
question de son diplôme de médecin, mais avec nous, il peut être tout autre chose.
Notre absolue
reddition de nous-mêmes au Seigneur Charnières généralement sur quelque chose en
particulier, et Dieu
est  après  qu'une  chose.  Il  doit  l'avoir,  car  il  doit  avoir  notre  tout.  Je  fus  très
impressionné par
quelque chose d'un grand chef national a écrit dans son autobiographie: `Je ne veux
rien pour moi-même; je
veulent tout pour mon pays ». Si un homme peut être disposé que son pays devrait
avoir
tout et il se rien, ne peut-on dire à notre Dieu: `Seigneur, je veux rien pour
moi même; Je veux tout pour toi.
je
sera ce que
Tu
voudras, et je veux avoir rien en dehors de ta
volonté.' Non jusqu'à ce que nous prenons la place d'un serviteur peut-il prendre sa
place en tant que Seigneur. Il ne demande pas
nous nous consacrons à sa cause: Il nous demande de nous céder à sa volonté. Es-tu
prêts pour tout ce qu'il veut?
Un  autre  de  mes  amis,  comme mon  ami M.  Paul,  avait  une controverse  avec le
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Seigneur. avant
sa conversion, il est tombé amoureux, et dès qu'il a été sauvé, il cherchait à gagner celle
qu'il aimait
au Seigneur,  mais elle n'a rien à voir avec les choses spirituelles.  le  Seigneur  a  dit
clairement à
 

137 sur 277 28/07/2016 02:15



lui que ses relations avec cette fille doit être brisé de, mais il était profondément attaché
à elle, donc il
éludé la question et a continué à servir le Seigneur et de gagner des âmes pour Lui.
Mais il est devenu
conscient de sa nécessité pour la sainteté, et que la conscience a marqué le début des
jours sombres
pour lui. Il a demandé la plénitude de l'Esprit qu'il pourrait avoir le pouvoir de vivre une
vie sainte, mais le
Seigneur semblait sans cesse d'ignorer sa demande.
Un matin, il devait prêcher dans une autre ville et il a parlé du Psaume 73:25: «Qui
ai-je au ciel que toi? Et il n'y a personne sur la terre que je désire que toi. "Sur son
retourner chez lui, il est allé à une réunion de prière, et là, une sœur a lu le même verset
qui, à son insu, il venait de prêcher, et suivi avec la question: `Peut-on vraiment
dire: «Il n'y a personne sur la terre que je désire que toi"? Il y avait le pouvoir dans ce
mot. Il
frappé bonne maison à son cœur et il a dû admettre à lui-même qu'il ne pouvait pas
dire honnêtement
qu'il désirait personne dans le ciel ou de la terre en dehors de son Seigneur. Il a vu, là et
puis, que, pour
lui, tout dépendait de sa volonté de renoncer à la jeune fille qu'il aimait.
Pour certains, il pourrait ne pas avoir impliqué beaucoup, mais pour lui, il était tout.
Alors il a commencé à
raison avec le Seigneur: `Seigneur, je vais aller au Tibet et de travailler pour toi là-bas si
je peux épouser cette
Fille'. Mais le Seigneur semblait se soucier beaucoup plus sur sa relation avec cette fille
que
au sujet de son aller au Tibet, et aucune quantité de raisonnement de sa part profité
pour effectuer tout changement
l'accent sur la part du Seigneur. La controverse a duré plusieurs mois, et quand
à nouveau le jeune homme a plaidé pour la plénitude de l'Esprit, le Seigneur montre
encore à la même
chose. Mais ce jour-là le Seigneur a triomphé, et que le jeune homme leva les yeux vers
lui et dit: `Seigneur,
Je peux vraiment dire maintenant, «Qui ai-je au ciel que toi? Et il n'y a personne sur la
terre que je
désir que toi ". Et ce fut le début d'une nouvelle vie pour lui.
Un pécheur pardonné est tout à fait différent d'un pécheur ordinaire,  et un chrétien
consacré est
tout à fait différent d'un chrétien ordinaire. Que le Seigneur nous amène à une question
précise en ce qui concerne
la question de Sa Seigneurie. Si nous ne cédons entièrement à Lui et revendiquons le
pouvoir du
Esprit inhabitation, nous avons besoin d'attendre pas de sentiments particuliers ou des
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manifestations surnaturelles, mais peut
il suffit de regarder vers le haut et le louer que quelque chose est déjà arrivé. Nous
pouvons en toute confiance
Le remercier que la gloire de Dieu a déjà rempli son temple. "Ne savez-vous pas que
vous êtes le
temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous? »« Ne savez-vous pas que votre
corps est un
temple du Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu? "
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Chapitre  9:  La  signification  et  la  valeur  des
Romains
Sept
Nous devons maintenant revenir à notre étude des Romains. Nous avons interrompu à
la fin du chapitre 6 pour
d'examiner deux sujets connexes, à savoir, le dessein éternel de Dieu, qui est le motif et
le but
de notre marche avec Lui,  et l'IRIT Saint Sp, qui fournit l'énergie et des ressources
pour nous amener à
cet objectif.  Nous arrivons maintenant à Romains 7,  un chapitre que beaucoup ont
ressenti d'être presque
superflu.  Peut-être  même que ce  serait  si les chrétiens vraiment  vu  que l'ancienne
création a
été exclue par la Croix du Christ, et une création entièrement nouvelle amenée par son
résurrection. Si nous sommes arrivés au point où nous avons vraiment `savons» que, et
`reckon 'à ce sujet,
et `présenter nous-mêmes» sur la base de cela,
peut-être
on n'a pas besoin de Romains 7.
D'autres ont estimé que le chapitre est au mauvais endroit. Ils l'ont mis entre la
cinquième et sixième chapitres. Après le chapitre 6 tout est si parfait, si simple; et vient
ensuite
ventilation et le cri, "Misérable que je suis!" Peut-on être plus d'un
déception? Et certains ont soutenu que Paul parle ici de son irrégénéré
de l'expérience. Eh bien, nous devons admettre que certains de ce qu'il décrit ici est pas
un
Christian
l'expérience,  mais non moins nombreux chrétiens font l'expérience.  Quelle  est  donc
l'enseignement de la
ce chapitre?
Romains 6 traite de la liberté du péché. Romains 7 traite de la liberté de la loi. Dans
chapitre 6 Paul nous a dit comment nous pourrions être délivrés du péché, et nous
avons conclu que cette
était tout ce qui était nécessaire. Chapitre 7 enseigne maintenant que la délivrance du
péché ne suffit pas, mais
que nous devons aussi connaître  la  délivrance de  la  loi.  Si  nous  ne  sommes  pas
pleinement émancipé de la
Loi, nous ne pouvons jamais savoir la pleine émancipation du péché. Mais quelle est la
différence entre
la délivrance du péché et de la délivrance de la loi? Nous voyons tous la valeur de
l'ancien, mais
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où est la nécessité de celle-ci? Eh bien,  pour apprécier ce que nous devons d'abord
comprendre ce que le
La loi est et ce qu'il fait.

La Chair Et l'homme de Breakdown
Romains 7 a une nouvelle leçon à nous apprendre. On le trouve dans la découverte que
je suis »dans la chair"
(Rom. 7: 5), que «je suis charnel» (7:18). Cela va au-delà de la question du péché, car
elle concerne également
la question de plaire à Dieu. Nous avons affaire ici non pas avec le péché dans ses
formes mais avec l'homme dans son
état charnel. Ce dernier comprend le premier, mais il nous faut une nouvelle étape, car
elle conduit à la
découverte  que dans ce domaine nous sommes trop  totalement impuissant,  et  que
«ceux qui sont dans la chair
ne peut pas plaire à Dieu »(Rom. 8: 8). Comment donc cette découverte faite Il est fait
avec l'aide de?
la loi.
Maintenant, nous revenons sur nos pas pendant une minute et tenter de décrire ce qui
est probablement le
l'expérience de beaucoup. Beaucoup un chrétien est vraiment sauvé et pourtant lié par
le péché. Il est pas qu'il est
vivent nécessairement sous la puissance du péché tout le temps, mais il y a certains
péchés particuliers
l'entrave continuellement afin qu'il entend le message plein Evangile, que le Seigneur
Jésus ne
seulement  mort  pour  nettoyer  nos  péchés,  mais  quand  il est  mort,  il nous  inclus
pécheurs dans sa mort;
de sorte que non seulement nos péchés ont été traitées, mais nous nous ont été traités
aussi. Les yeux de l'homme
sont ouverts et il
sait
il a été crucifié avec Christ. Deux choses suivent cette révélation.
En premier lieu, il
estime
qu'il est mort et ressuscité avec le Seigneur, et dans le seco e place,
reconnaissant la demande du Seigneur sur lui, il
présenter lui-même
à Dieu comme vivants de morts. Il
 

142 sur 277 28/07/2016 02:15



voit qu'il n'a pas plus de droit sur lui-même. Ceci est le début d'une belle
la vie chrétienne, pleine de louange au Seigneur.
Mais il commence à raisonner comme suit: `Je suis mort avec Christ et je ressuscités
avec Lui,
et je me suis donné à Lui pour toujours; maintenant je dois faire quelque chose pour
lui, puisqu'il a
tant fait pour moi.  Je veux lui plaire et faire sa volonté ». Ainsi,  après l'étape de la
consécration,
il cherche à découvrir la volonté de Dieu, et vise à lui obéir. Puis il fait une étrange
la découverte. Il pensait qu'il pouvait faire la volonté de Dieu et il pensait qu'il aimait,
mais peu à peu il
trouve qu'il ne l'aime pas toujours. Parfois, il trouve même une réticence distincte de le
faire, et souvent
quand il essaie de le faire, il trouve qu'il ne peut pas. Puis il commence à remettre en
question son expérience. Il demande
lui-même: `Est-ce que je sais vraiment? Oui! Ai-je vraiment pense? Oui! Est-ce que je
me donne vraiment à lui?
Oui!  Ai-je  repris  ma  consécration?  Non!  Ensuite,  quelle  que  soit  la  question
maintenant? Le plus
cet homme essaie de faire la volonté de Dieu, plus il échoue. En fin de compte, il arrive
à la conclusion
qu'il n'a jamais vraiment aimé la volonté de Dieu à tous, donc il prie pour le désir et le
pouvoir de le faire.
Il confesse sa désobéissance et promet de ne jamais désobéir à nouveau. Mais il a à
peine levé
de ses genoux avant qu'il est tombé une fois de plus; avant qu'il atteigne le point de la
victoire, il est
consciente de la défaite. Puis il se dit: `Peut-être ma dernière décision n'a pas été définie
assez.  Cette fois,  je serai absolument certain.  " Donc,  il apporte toute sa puissance
disposés à porter sur la
la situation, seulement pour trouver une plus grande défaite que jamais l'attendait la
prochaine fois que le choix doit être
fabriqué. Puis, enfin, il fait écho aux paroles de Paul: «Car je sais qu'en moi, qui est,
dans ma chair,
habitera aucune bonne chose: la volonté est présente avec moi, mais de faire ce qui est
bon est pas. Pour
le bien que je le ferais-je pas: mais le mal que je ne veux pas, que je pratique »(Rom.
7: 18,19).

Qu'est-ce que la loi enseigne
Beaucoup hristians C sont soudainement lancées dans l'expérience de Romains 7 et ils
ne le font pas
savoir pourquoi. Ils imaginent Romains 6 est assez. Ayant compris que, ils pensent qu'il
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peut
être plus question de l'échec, et à leur grande surprise, ils se retrouvent soudainement
eux-mêmes dans Romains 7. Quelle est l'explication?
Tout d'abord, soyons tout à fait clair que la mort avec le Christ décrit dans Romains 6
est tout à fait adéquate
pour couvrir tous nos besoins. Il est l'explication de cette mort,  avec tout ce qui en
découle, qui est
incomplète au chapitre 6. Nous sommes encore toujours dans l'ignorance de la vérité
énoncée dans le chapitre 7.
Romains 7 nous est donnée d'expliquer et de faire la déclaration réelle dans Romains
6:14, que: "Sin
ne dominera pas sur vous, vous n'êtes pas sous la loi, mais sous la grâce "Le problème
est.
que nous ne savons pas encore la délivrance de la loi. Quel est donc le sens de la loi?
La grâce signifie que Dieu fait quelque chose pour moi; la loi veut dire que je fais
quelque chose pour Dieu.
Dieu a certaines exigences saint et juste qu'il place sur moi: qui est la loi. Maintenant si
la loi signifie que Dieu exige quelque chose de moi pour leur accomplissement, puis la
délivrance de la loi
signifie qu'il ne nécessite plus que de moi,  mais lui-même fournit. Loi implique que
Dieu
me oblige à faire quelque chose pour lui; la délivrance de la loi implique qu'il me
dispense de
le faire, et que dans la grâce, il le fait lui-même.
je
(Où `I 'est la` charnelle' homme de ch. 7:14)
avoir besoin
ne rien faire pour Dieu
: Qui est la délivrance de la loi. Le problème dans Romains 7 est que l'homme dans la
chair essayé de faire quelque chose pour Dieu. Dès que vous essayez de plaire à Dieu
de cette façon, alors vous
placez-vous sous la loi, et l'expérience de Romains 7 commence à être le vôtre.
Comme nous cherchons à comprendre cela,  laissez-le être réglé dès le départ que la
faute ne réside pas avec
la loi. Paul dit: «la loi est sainte, et le commandement est saint, juste et bon"
(Rom. 7:12). Non, il n'y a rien de mal avec la loi, mais il y a quelque chose décidément
pas avec moi. Les exigences de la loi sont justes, mais la personne à qui la
demandes sont faites est injuste. Le problème est pas que les exigences de la loi sont
injustes, mais
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que je suis incapable de les rencontrer. Il peut être bon pour le gouvernement d'exiger
le paiement de
100 shillings,  mais il sera tout faux si je dois seulement dix shillings avec qui pour
répondre à la
demande!
Je suis un homme "vendu au péché» (Rom. 7:14). Sin a la domination sur moi. Tant
que vous quittez
moi seul je  semble  être  plutôt  un  beau  type  de  l'homme.  Il  est  quand  vous  me
demandez de
faire
quelque chose que
mon péché vient à la lumière.
Si vous avez un serviteur très maladroit et il se trouve juste encore et ne fait rien, alors
son
gaucherie ne semble pas. S'il ne fait rien toute la journée, il sera de peu d'utilité pour
vous, il est vrai,
mais  au  moins  il  ne  fera  pas  de  dégâts  de  cette  façon.  Mais  si  vous  lui  dites:
`Maintenant vient le long, ne tourne pas au ralenti
votre  temps;  se  lever  et  faire  quelque  chose  »,  puis  tout  de  suite  que les  ennuis
commencent. Il frappe
le fauteuil comme il se lève, trébuche sur un escabeau à quelques pas plus loin, puis
fracasse
un plat précieux dès qu'il gère. Si vous faites pas de demandes sur lui sa maladresse
est jamais remarqué, mais dès que vous lui demandez de faire quoi que ce soit sa
maladresse est vu à la fois.
Les demandes étaient  bien,  mais l'homme était  tout  faux.  Il était  aussi un  homme
maladroit quand il était
assis  comme  toujours  quand  il  travaillait,  mais  ce  sont  vos  exigences  que  rendu
manifeste la
gaucherie qui était tout le temps dans son maquillage, qu'il soit actif ou inactif.
Nous sommes tous pécheurs par nature. Si Dieu ne nous demande rien, tout semble
bien aller, mais dès que
Il exige quelque chose de nous l'occasion est prévue pour un grand écran de notre
péché.
La loi rend notre faiblesse manifeste. Alors que tu me laisses asseoir encore je semble
être tout droit, mais
quand vous me demandez de faire quelque chose que je suis sûr de gâcher cette chose,
et si vous me faites confiance avec un
deuxième chose  que je  vais  aussi sûrement  gâcher  trop.  Quand  une  sainte  loi est
appliquée à un homme pécheur, sa
pécheresse sort en plein écran.
Dieu sait qui je suis; Il sait que la tête aux pieds, je suis plein de péché; Il sait que je
suis faiblesse incarnée; que je ne peux rien faire. Le problème est que
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je
ne sais pas. Je reconnais que
tous les hommes sont pécheurs et  que par  conséquent je suis un pécheur; mais  je
suppose que je ne suis pas un tel
pécheur  sans espoir  que certains.  Dieu  doit  nous amener  tous à l'endroit  où  nous
voyons que nous sommes tout à fait
faible et sans défense. Alors que nous disons, nous ne croyons pas en tout, et Dieu a à
faire
quelque chose à nous convaincre du fait.  il n'y avait pas eu la loi, nous ne devrions
jamais avoir
comment connu nous sommes faibles. Paul avait atteint ce point. Il le dit clairement
quand il dit dans
Romains 7: 7: «Je ne l'avais pas connu le péché que par la loi: car je ne l'avais pas
connu la convoitise,
si la loi avait dit: Tu ne convoiteras point ". Quelle que fût son expérience avec le reste
de la loi, il a été le dixième commandement, qui traduit littéralement est: «Tu ne
désir ...  "qui l'a découvert.  Là,  son échec total et l'incapacité de lui fixèrent dans le
visage!
Plus nous essayons de garder la loi plus notre faiblesse est manifeste et le plus profond
nous obtenons
dans Romains 7, jusqu'à ce qu'il soit clairement démontré pour nous que nous sommes
désespérément faible. Dieu le savait
tout le long mais nous ne l'avons pas,  alors Dieu devait nous amener à travers des
expériences douloureuses à un
reconnaissance du fait.  Nous avons besoin de notre faiblesse prouvé à nous-mêmes
au-delà de litige.
Voilà pourquoi Dieu nous a donné la loi.
On peut donc dire, pieusement, que Dieu ne nous a donné la loi à garder; Il nous a
donné la loi à
Pause! Il savait bien que nous ne pouvions pas le garder. Nous sommes si mauvais qu'il
demande aucune faveur et
ne fait aucune demande. Jamais un homme a réussi à se rendre acceptable à Dieu par
des moyens de la loi. Nulle part dans le Nouveau Testament sont des hommes de foi dit
qu'ils sont de garder
la loi; mais il ne dit que la loi a été donnée afin qu'il n'y ait transgression. "Le
la loi est venu ... pour que l'offense abondât "(Rom. 5:20). La loi a été donnée pour
nous faire
disjoncteurs licitement! Sans doute, je
un m
un pécheur en Adam; "Consolateur, je l'avais pas connu le péché, sinon par
la loi: ...  car sans la loi le péché est mort ...  mais quand le commandement vint,  le
péché ravivées,
et je suis mort "(Rom. 7: 7-9).. La loi est celle qui expose notre vraie nature Hélas,
nous sommes si
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vaniteux, et penser nous-mêmes si forte, que Dieu a pour nous donner quelque chose à
nous tester et
prouver  combien nous sommes faibles.  Enfin,  nous voyons et  avouer:  `Je suis  un
pécheur à travers et à travers, et
Je peux de moi-même ne rien faire tout ce pour plaire à Dieu ».
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Non, la loi n'a pas été donnée dans l'espoir que nous le garder. Il a été donné dans le
plein
connaissances que nous le casser; et quand nous avons rompu si complètement que
nous sommes
convaincu de notre besoin absolu, la loi a atteint son but. Il a été o ur école
pour nous amener à Christ, que lui-même peut l'accomplir en nous (Gal. 3:24).

Christ La fin de la loi
Dans  Romains  6  nous  avons  vu  comment  Dieu  nous  a  délivrés  du  péché;  dans
Romains 7, nous voyons comment Il livre
nous de la loi. Dans le chapitre 6 nous a montré le chemin de la délivrance du péché
dans l'image
d'un maître et son esclave; dans le chapitre 7 nous montre la voie de la délivrance de la
loi en
l'image de deux maris et une femme. La relation entre le péché et le pécheur est celui
de
maître à l'esclave; la relation entre la loi et le pécheur est celui de mari à la femme.
Remarquez d'abord que dans l'image dans Romains 7: 1- 4 par lequel Paul illustre notre
délivrance
de la loi il n'y a qu'une seule femme, alors qu'il ya deux maris. La femme est dans un
très
position  difficile,  car  elle  ne  peut  être  que  la  femme  de  l'un  des  deux,  et,
malheureusement, elle est mariée
au moins une désirable. Ne nous y trompons pas, l'homme à qui elle est mariée est un
bon
homme; mais le problème est ici, que le mari et la femme sont totalement inadaptées à
l'autre.
Il est un homme très particulier, précise à un degré; elle d'autre part est décidément
Easy-
aller. Avec lui, tout est défini et précis; avec elle tout est vague et aléatoire. Il veut
tout juste si, alors qu'elle accepte les choses comme elles viennent. Comment pourrait-il
être le bonheur dans
une telle maison?
Et puis que le mari est si exigeante! Il fait toujours des demandes sur sa femme. Et
encore
on ne peut pas trouver à redire avec lui, car en tant que mari, il a le droit d'attendre
quelque chose d'elle; et
en plus,  toutes ses demandes sont parfaitement légitimes.  Il n'y a rien de mal avec
l'homme et
rien de mal à ses exigences; la peine est qu'il a le mauvais type de femme à porter
les. Les deux ne peuvent obtenir du tout; leurs sont totalement incompatibles natures.
Ainsi les pauvres
femme est dans une grande détresse. Elle est pleinement consciente qu'elle fait souvent
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des erreurs, mais vivant avec
un tel mari, il semble que
tout
elle dit et fait est faux! Quel espoir est là
pour elle? Si seulement elle était mariée à cet autre homme tout irait bien. Il est pas
moins exigeante
que son mari, mais il aide aussi beaucoup. Elle voudrait se marier avec lui, mais son
mari est encore
vivant. Qu'est ce qu'elle peut faire? Elle est "liée par la loi à son mari» et à moins qu'il
ne meurt elle ne peut pas
épouser légitimement cet autre homme.
Cette image ne soit pas attiré par moi, mais par l'apôtre Paul. Le premier mari est la loi;
la
second mari est le Christ; et vous êtes la femme. La loi exige beaucoup, mais offre
aucune aide
dans l'exercice de ses exigences. Le Seigneur Jésus exige tout autant, oui plus (Matt.
5: 21-48), mais ce qu'Il exige de nous Lui-même réalise en nous. La loi impose des
exigences
et nous laisse impuissants à les remplir; Christ fait la demande, mais il se remplit en
nous la
très demande Il fait. Pas étonnant que la femme désire être libéré de la première
mari qu'elle peut épouser cet autre homme! Mais son seul espoir de libération est par la
mort
de son premier mari, et il tient à la vie la plus tenace. En effet, il n'y a pas le moindre
perspective de son décès. «Jusqu'à ce ciel et la terre passeront, un seul iota ou un trait
de lettre ne
sage passer loin de la loi,  jusqu'à ce que toutes les choses soient accomplies (Matt.
05:18).
La loi va  se  poursuivre  pendant toute  l'éternité.  Si la  loi  ne  passera  jamais,  alors
comment
pourrais-je jamais être uni à Chris t? Comment puis-je épouser un second mari si mon
premier mari simplement
refuse de mourir? Il y a un moyen de sortir. Si
il
ne mourra pas,
je
peuvent mourir, et si je meurs le mariage
relation est dissoute. Et c'est exactement la voie de Dieu de la délivrance de la loi. le
le point le plus important de noter dans cette section de Romains 7 est la transition à
partir du verset 3 au verset
4.  Les versets 1 à 3 montrent que le mari doit mourir,  mais dans le verset 4,  nous
voyons que, en fait, elle est la
femme qui meurt. La loi ne passe pas.
Dieu juste de ain demandes de rem pour toujours,
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et si je vis, je dois répondre à ces exigences; mais si je meurs la loi a perdu son droit sur
moi. Il
ne peut pas me suivre au-delà de la tombe.
Exactement le même principe fonctionne dans notre délivrance de la loi comme dans
notre délivrance
du péché. Quand je Ha ai mort mon ancien maître, Sin, continue encore à vivre, mais
son pouvoir sur son
esclave étend jusqu'à la tombe et pas plus loin. Il pouvait me demander de faire un cent
les choses quand j'étais en vie, mais quand je suis mort il fait appel à moi en vain. Je
suis à jamais libéré de
sa tyrannie. Il est donc à l'égard de la loi. Alors que la femme vit qu'elle est liée à son
mari, mais avec sa mort le lien du mariage est dissous et elle est "déchargé de la
la loi de son mari ". La loi peut encore faire des demandes, mais pour moi son pouvoir
de les faire respecter
j'ai envoyé.
Maintenant, la question essentielle se pose: `Comment puis-je mourir? Et la préciosité
du travail de notre Seigneur
vient juste ici: "Vous avez été également morts à la loi par le corps du Christ" (Rom.
7: 4). Lorsque le Christ est mort Son corps a été brisé, et que Dieu m'a placé en Lui (1
Cor. 1:30), je
ont été brisées aussi. Quand il a été crucifié, je suis crucifié avec Lui.
Une illustration de l'Ancien Testament peut aider à rendre ce clair. Il était le voile du
témoignage
séparés le lieu saint du lieu très saint, et sur elle était brodée Chérubins
(Exode 26:31; 2 Chron. 14.) Dont les faces,  par analogie d'Ezéchiel 1:10 et 10:14,
inclus
celle d'un homme comme représentant la tête humaine de toute la création naturelle
(Psaume 8: 4- 8). Dans
jours Ancien Testament Dieu demeurait dans le voile et l'homme sans. L'homme ne
pouvait regarder le
voile, mais pas à l'intérieur. Ce voile symbolise la chair de notre Seigneur, son corps
(Héb. 10:20). Ainsi, dans le
Gospels les hommes ne pouvaient regarder la forme extérieure de notre Seigneur; ils ne
pouvaient pas, sauf par
La révélation divine (Matt. 16: 16,17), voir le Dieu qui a habité l'intérieur. Mais lorsque
le Seigneur Jésus
mort, le voile du temple se déchira de haut en bas (Matt. 27:51) comme par la main de
Dieu,
de sorte que l'homme puisse contempler à droite dans le lieu très saint. Depuis la mort
du Seigneur Jésus, Dieu
est plus voilée mais cherche à lui-même (1 Co 2.: 7- 10) révéler.
Mais quand le voile était déchiré, ce qui est arrivé à la chérubin? Dieu seul le loyer
voile, il est vrai, mais les chérubins étaient là dans le voile et ont été l'un avec elle, car ils
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étaient
brodé sur elle. Il était impossible de déchirer le voile et les conserver ensemble. Quand
le
voile était louer les Chérubins se fendirent avec elle. Et, aux yeux de Dieu, lorsque le
Seigneur Jésus
est mort la création vivante entière est mort aussi.
"Ainsi, mes frères, vous aussi, ont été faits morts à la loi par le corps du Christ."
Le mari de cette femme peut être très bien et fort, mais si elle meurt, il peut faire autant
exige sur elle comme il aime; il ne sera pas l'affecter dans le moindre. La mort a la
libérer de
toutes les réclamations de son mari. Nous étions dans le Seigneur Jésus quand il est
mort, et que la mort compris
Son a pour nous jamais libérés de la loi.  Mais notre Seigneur ne reste pas dans la
tombe. Le troisième
jour est ressuscité; et puisque nous sommes toujours en Lui, nous sommes ressuscités
aussi. Le corps du Seigneur Jésus
ne parle pas seulement de sa mort, mais de sa résurrection, par Sa résurrection était un
corps
résurrection. Ainsi, "à travers le corps du Christ" nous ne sommes pas seulement «mort
à la loi» mais vivant
à Dieu.
Le  but  de  Dieu  en  nous  unissant  au  Christ  n'a  pas t  seulement  négative;  il  était
glorieusement positif -
"Que vous devrait être jointe à une autre»  (Rom. 7: 4). La mort a dissous le vieux
mariage
relation, de sorte que la femme, poussée au désespoir par les demandes constantes de
son ancien
mari, qui n'a jamais levé le petit doigt pour l'aider à les réaliser, est maintenant réglé
libre de se marier
l'autre homme, qui à chaque demande, il fait devient en elle la puissance de son
accomplissement.
Et quelle est la question de cette nouvelle union? "Pour que nous puissions porter des
fruits à Dieu» (Rom.
7: 4). Par le corps du Christ que stupide, femme pécheresse est mort, mais être unis à
Lui dans
la mort, elle est unie à Lui dans la résurrection aussi, et dans la puissance de la vie de
résurrection elle apporter
des fruits pour Dieu. La vie de résurrection du Seigneur dans son son habilite pour
toutes les exigences de Dieu
la sainteté fait sur elle. La loi de Dieu est pas annulée; il est parfaitement remplie, pour
le passé
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Seigneur vit Sa vie en elle, et sa vie est toujours bien agréable au Père.
Qu'est-ce qui se passe quand une femme se marie? Elle ne porte son nom propre, mais
celle de son
mari; et elle partage pas son nom, mais seulement ses biens aussi. "Il est donc quand
nous sommes
rejoint au Christ. Lorsque nous appartenons à Lui, tout ce qui est son devient la nôtre,
et avec son infinie
ressources à notre disposition, nous sommes bien en mesure de répondre à toutes ses
exigences.

Notre fin est le début de Dieu
Maintenant que nous avons réglé le côté doctrinal de la question que nous devons
descendre à
questions pratiques, rester un peu plus longtemps avec l'aspect négatif et de garder le
positif pour
notre prochain chapitre. Qu'est-ce que cela signifie dans la vie de tous les jours pour
être délivré de la loi? Ça veut dire
que, dès maintenant, je vais faire absolument rien pour Dieu; Je ne vais jamais essayer
de
Lui plaire. `Quelle doctrine! vous écriez. `Quelle terrible hérésie! Vous ne pouvez pas
vouloir dire
cette!'
Mais rappelez-vous, si je tente de plaire à Dieu `dans la chair», puis tout de suite, je me
mets sous
la loi. Je me suis cassé la loi; la loi a prononcé la peine de mort; la peine a été exécutée,
et maintenant par la mort I - le charnel `I '(Rom 7:14.) - ont été libérés de toutes ses
revendications. Là
est encore une loi de Dieu, et maintenant il est en fait un «commandement nouveau»
qui est infiniment plus
exigeant que l'ancien, mais, Dieu soit loué! ses exigences sont respectées, car il est le
Christ qui maintenant
les remplit; il est le Christ qui travaille en moi ce qui est agréable à Dieu. «Je suis venu
... pour remplir
.  {}  La  loi  "étaient  ses  paroles  (.  Matt  5:17)  Ainsi  Paul,  à  partir  du  sol  de  la
résurrection, peut dire:
«Travaillez à votre salut avec crainte et tremblement, car il est Dieu qui opère en vous
vouloir et de travailler, pour son bon plaisir »(Phil 2: 12,13).
Il est Dieu qui produit en vous.
La délivrance de la loi ne signifie pas que nous sommes libres de
faire la volonté de Dieu. Il ne signifie certainement pas que nous allons être sans foi ni
loi. Beaucoup
l'inverse! Qu'est-ce que cela ne signifie cependant est que nous sommes libres de faire
cette volonté
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à partir de
nous-mêmes.
Être pleinement convaincus que nous ne pouvons pas le faire, nous cessons d'essayer
de plaire à Dieu
du
sol du vieil homme.
Ayant enfin atteint le point de désespoir en nous-mêmes pour que nous
cesse même d'essayer, nous mettons notre confiance dans le Seigneur de manifester Sa
vie de résurrection en nous.
Permettez-moi d'illustrer ce que je l'ai vu dans mon propre pays. En Chine, certains
porteurs peuvent porter
une charge de sel pesant 120 kilos, certains même 250 kilos. Maintenant alo ng vient un
homme qui peut
transporter seulement 120 kilos, et voici une charge de 250 kilos. Il sait très bien qu'il
ne peut remplir
, et s'il est sage, il dira: `Je ne vais pas toucher! Mais la tentation d'essayer est enracinée
dans
la nature humaine,  de sorte que bien qu'il ne puisse éventuellement porter il essaie
encore. En tant que jeune, je l'habitude de
me amuser à regarder dix ou vingt de ces gens-là viennent le long et essayer, bien que
tous
d'entre eux savaient qu'il ne pouvait pas le gérer. En fin de compte, il doit abandonner
et de faire place à
l'homme qui pouvait.
Le plus tôt nous donner trop à essayer le mieux, car je nous monopoliser la tâche, il n'y
a pas
place pour le Saint-Esprit. Mais si nous disons: `Je ne vais pas le faire; Je fais confiance
à toi de le faire pour moi », nous
trouvera qu'une puissance plus forte que nous nous porte à travers.
En 1923, je rencontre un célèbre évangéliste canadien. Je l'avais dit dans un quelque
chose d'adresse le long de la
au-dessus  des  lignes,  et  que  nous  sommes  revenus  à  son  domicile  après,  il  fait
remarquer: `La note de
Romains 7 est rarement sonné de nos jours; il est bon de l'entendre à nouveau. Le jour
où je fus délivré
de la loi était un jour du ciel sur la terre.  Après avoir été un chrétien pendant des
années, je suis encore à essayer
mon mieux pour plaire à Dieu, mais plus j'essayé plus j'échoué. Je considérais Dieu
comme le plus grand
DEMANDER  dans  l'univers,  mais  je  me  suis  retrouvé  impuissant  à  accomplir  la
moindre de ses demandes.
Soudain, un jour, comme je l'ai lu Romains 7, la lumière se fit et je vis que je ne l'avais
pas seulement été
délivré du péché, mais de la loi ainsi.  À mon grand étonnement,  je me levai et dit:
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«Seigneur,
êtes-vous vraiment faites pas de demandes sur moi? Ensuite, je dois plus rien faire pour
vous! "
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les exigences de Dieu n'a pas changé, mais nous ne sommes pas ceux pour y répondre.
Louange à Dieu, Il
est le Législateur sur le trône, et Il est le Lawkeeper dans mon cœur. Celui qui a donné
la Loi,
Lui-même la maintient. Il makesa les demandes, mais il les rencontre aussi. Mon ami
pourrait bien sauter
et crier quand il a constaté qu'il avait rien à faire, et tous ceux qui font une découverte
comme peut le faire
le même. Tant que nous essayons de faire quoi que ce soit, il ne peut rien faire. Il est à
cause de notre
en essayant que nous échouons et échouons et échouons. Dieu veut nous démontrer
que nous ne pouvons rien faire à
tous, et jusqu'à ce que soit pleinement reconnu nos déceptions et désillusions ne sera
jamais
cesser.
Un frère qui essayait de lutter en victoire m'a fait remarquer, `je ne sais pas pourquoi je
suis si faible. `Le problème avec vous, dis-je,` est que vous êtes assez faible pour ne pas
faire la volonté de
Dieu, mais vous n'êtes pas assez faible pour tenir à l'écart des choses tout à fait. Vous
n'êtes pas encore faible
assez. Lorsque vous êtes réduit à prononcer la faiblesse et sont persuadés que vous ne
pouvez rien faire
que ce soit, alors Dieu fera tout ». Nous avons tous besoin de venir au point où nous
disons:
`Seigneur, je suis incapable de faire quoi que ce soit pour toi, mais je crois toi à faire
tout en moi».
On m'a logé dans un endroit en Chine avec une vingtaine d'autres frères. Il y avait
provision pour la baignade dans la maison où nous sommes restés insuffisants,  alors
nous sommes allés pour un plongeon quotidien
dans la rivière.  Une fois,  un frère avait une crampe dans une jambe, et je me suis
soudain vu qu'il était
amortissement rapide, donc je signe à un autre frère, qui était un nageur expert, pour
hâter sa
porter secours. Mais à mon grand étonnement, il ne fit aucun mouvement. Donc, j'ai
grandi désespéré et crié: `Do not
vous voyez l'homme se noie? et les autres frères, à peu près aussi agités que je l'étais,
crièrent
vigoureusement  aussi.  Mais  notre  bon  nageur  ne  bougeait  toujours pas.  Calme  et
recueillie, il est resté
à l'endroit où il était, semble-t-report de la tâche importun. Pendant ce temps, la voix du
pauvre frère de la noyade se affaiblissait et ses efforts chétives. Dans mon cœur, je l'ai
dit: `Je déteste que
l'homme! Â Pensez à son laisser un frère se noyer sous ses yeux et ne pas aller à la
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rescousse!
Mais quand l'homme était en fait en train de couler, avec quelques coups rapides, le
nageur était à sa
côté, et les deux étaient en toute sécurité à terre. Quand je suis arrivé une opportunité
que je diffusé mes vues. `Je n'ai jamais
vu tout chrétien qui aimait sa vie tout autant que vous, dis-je. `Pensez à la détresse
vous auriez sauvé ce frère si vous aviez considéré comme vous un peu moins et lui un
peu
plus.' Mais le nageur connaissait son métier mieux que moi. `Si j'allé plus tôt", at-il dit,
`il
me aurait embrayé si vite que nous deux aurait passé sous. Un homme qui se noie
ne peut pas être sauvé jusqu'à ce qu'il soit complètement épuisé et cesse de faire le
moindre effort pour sauver
lui-même.'
Est-ce que tu le vois? Quand
nous
abandonner le cas,
Dieu
prendra en place. Il attend jusqu'à ce que nous
sont à la fin de nos ressources et ne peut rien faire de plus pour nous-mêmes. Dieu a
condamné tous
qui est de l'ancienne création et consignés à la Croix. La chair ne sert
rien
! Si nous essayons
pour faire quoi que ce soit dans la chair, nous sommes pratiquement répudiant la Croix
du Christ. Dieu a déclaré
nous pour être en forme que pour la mort. Lorsque nous croyons vraiment que, nous
confirmons le verdict de Dieu par
renoncer à tous nos efforts charnels pour lui plaire. Notre effort tout à faire sa volonté
est un déni de
Sa déclaration dans la Croix de notre inutilité totale. Nos efforts continus sont
l'incompréhension d'une part des exigences de Dieu et d'autre part de la source
la fourniture.
Nous voyons la loi et nous pensons que nous devons répondre à ses besoins, mais nous
devons nous rappeler
que, bien que la loi en elle-même est bien, ce sera tout faux si elle est appliquée à la
mauvaise
personne. Le «malheureux» de Romains 7 a tenté de répondre aux exigences de la loi
de Dieu
lui-même
, et
qui a été la cause de son trouble. L'utilisation répétée du petit mot je dans ce chapitre
donne
la clé de l'échec. "Le bien que je le ferais-je pas: mais le mal que je ne veux pas, que je
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pratique "(Rom. 7:19). Il y avait une erreur fondamentale dans l'esprit de cet homme. Il
pensait que Dieu demandait
lui
de garder la Loi, alors bien sûr qu'il essayait de le garder. Mais Dieu
a ne nécessitant pas une telle chose de lui. Quel a été le résultat? Loin de faire ce qui a
plu à Dieu,
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il se trouva faire ce que lui déplaisait.  Dans ses efforts mêmes à faire la volonté de
Dieu, il a fait
exactement le contraire de ce qu'il savait être sa volonté.

Je remercie Dieu!
Romains 6 traite "le corps du péché», Romains 7 avec "le corps de cette mort" (6: 6;
7:24).
Dans le chapitre 6 toute la question devant nous est le péché; dans le chapitre 7 toute la
question devant nous est
décès. Quelle est la différence entre le corps du péché et le corps de mort? En ce qui
concerne le péché
(Qui est, à tout ce qui déplaît à Dieu) j'ai un corps du péché - un corps, c'est-à-dire, ce
qui est
activement engagés dans le péché. Mais en ce qui concerne la loi de Dieu (qui est, à ce
qui exprime le
Volonté de Dieu) j'ai un corps de mort. Mon activité en ce qui concerne le péché rend
mon corps un corps de
péché; mon échec en ce qui concerne tout ce qui est méchant, mondaine et satanique
Je suis, dans ma nature, entièrement
positif; mais en ce qui concerne tout ce qui se rapporte à la sainteté et le ciel et Dieu, je
suis tout à fait
négatif.
Avez-vous découvert la vérité de ce que dans votre vie? Il est pas bon seulement à
découvrir dans
Romains 6 et 7. Avez-vous découvert que vous portez l'encombrement d'un corps sans
vie dans
ce qui concerne la volonté de Dieu? Vous avez aucune difficulté à parler de questions
mondaines, mais quand vous
essayer de parler au nom du Seigneur que vous êtes langue- lié; lorsque vous essayez
de prier vous vous sentez somnolent; lorsque vous
essayer de faire quelque chose pour le Seigneur vous vous sentez mal. Vous pouvez
faire autre chose que ce qui est
liée à la volonté de Dieu. Il y a quelque chose dans ce corps qui ne harmonise pas avec
la volonté de
Dieu.
Qu'est-ce que la mort signifie? Nous pouvons illustrer à partir d'un verset bien connu
dans la première lettre aux
Corinthiens:  «Pour  cette  cause  beaucoup  d'entre  vous  sont  faibles  et  malades,  et
quelques-uns de sommeil" (1
Corinthiens 11:30). La mort est la faiblesse produit jusqu'à son extrémité faiblesse -Â,
la maladie, la mort.
La mort signifie la faiblesse totale; cela signifie que vous êtes faible à un tel point que
vous pouvez devenir pas
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plus faible. Que je Ha ai un corps de mort par rapport à la volonté de Dieu signifie que
je suis si faible
ce qui concerne le service de Dieu, donc tout à fait faible, que je suis réduit à un point
d'impuissance désastreuse. "O
Misérable que je suis! Qui me délivrera du corps de cette mort? »cria Paul, et il
est bon quand quelqu'un crie comme il le faisait. Il n'y a rien de plus musical dans les
oreilles de la
Seigneur.  Ce cri est  le  plus spirituel et  le  cri le  plus scripturaire  un  homme peut
prononcer. Il pousse seulement
quand il sait qu'il ne peut rien faire, et renonce à faire des résolutions de la fourrure
ther. Jusqu'à présent
le point,  chaque fois qu'il a échoué,  il a fait une nouvelle résolution et a doublé et
redoubla will-
Puissance. Enfin, il découvre qu'il est inutile dans sa fabrication jusqu'à son esprit plus,
et il pleure
en désespoir  de  cause:  «Misérable  que j'ama!"  Comme un  homme qui se  réveille
soudainement pour trouver
lui-même dans un bâtiment en feu, son cri est maintenant de l'aide, car il est venu au
point où il
désespoirs de lui-même.
Avez-vous désespérais de vous-même, ou espérez-vous que si vous lisez et priez plus
vous serez
un meilleur chrétien? Lecture de la Bible et la prière ne sont pas mal, et Dieu ne plaise
que nous
suggérer qu'ils sont, mais
il est faux de confiance, même en eux pour la victoire.
Notre aide est en Celui qui
est l'objet de cette lecture et à la prière. Notre confiance doit être dans le Christ ne de.
Heureusement, le
«Malheureux»  ne  se contente  pas de  déplorer  sa  misère;  il  demande  une amende
question, à savoir:
«Qui me délivrera?"
"Qui?"
Jusque-là, il a cherché quelque chose; maintenant son espoir est dans un
Personne.  Jusqu'à  présent,  il a regardé à  l'intérieur  d'une solution à son  problème;
maintenant il regarde au-delà
lui-même pour un Sauveur.  Il ne met plus l'effort vient de soi; tout  son attente est
maintenant dans une autre.
Comment  avons-nous  obtenir  le  pardon  des  péchés?  Était-ce  en  lisant,  en  priant,
aumônes, et ainsi de suite?
Non, nous avons cherché à la Croix, de croire en ce que le Seigneur Jésus avait fait; et
la délivrance de
le péché devient nôtre exactement sur le même principe, ni autrement avec la question
de
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plaire à Dieu.  En matière de pardon nous nous tournons vers Lui sur la Croix; en
matière de
la délivrance du péché et de faire la volonté de Dieu nous nous tournons vers Lui dans
nos cœurs. Pour l'une
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nous dépendons de ce qu'il a fait; pour l'autre, nous dépendons de ce qu'il fera en nous;
mais en
ce qui concerne à la fois, notre dépendance est sur lui le long. Il est Celui qui fait tout.
Au moment où l'épître aux Romains a été écrit un meurtrier a été puni dans un
manière particulière et terrible. Le corps mort de celui assassiné était lié au corps vivant
de l'assassin, en tête à tête, main à main, pied à pied, et le vivant a été lié à la
mort un jusqu'à la mort. Le meurtrier pouvait aller où il lui plaisait, mais partout où il
allait, il a dû
porter le cadavre de cet homme assassiné avec lui. la peine pourrait être plus effrayant?
Encore
ceci est l'illustration Paul utilise maintenant. Il est comme si il était lié à un corps mort et
incapable
pour se libérer.  Partout où il va,  il est  gêné par  ce terrible fardeau.  Enfin,  il peut
supporter aucune
plus et crie: «Misérable que je suis, qui me délivrera ...!?" Et puis, dans un éclair de
illumination, son cri de désespoir se transforme en un chant de louange. Il a trouvé la
réponse à sa
question. «Je remercie Dieu par Jésus-Christ notre Seigneur" (Rom. 7:25).
Nous savons que la justification est la nôtre par le Seigneur Jésus et ne nécessite aucun
travail de notre part,
mais nous pensons que la sanctification dépend de nos propres efforts. Nous savons
que nous pouvons recevoir
pardon que par toute dépendance à l'égard du Seigneur; mais nous croyons que nous
pouvons obtenir la délivrance par
faire quelque chose de nous-mêmes. Nous craignons que si nous ne faisons rien, rien
ne se passera. Après
salut la vieille habitude de `faire 'reprend ses droits et nous commençons nos vieilles
auto-efforts à nouveau. alors
la parole de Dieu vient à nouveau de nous: «Tout est accompli» (Jean 19:30). Il a fait
tout sur le
Croix pour notre pardon et il fera tout en nous pour notre délivrance. Dans les deux cas
Il
est l'auteur. "C'est
Dieu
qui agit en vous. "
Les premiers  mots de  l'homme livré  sont  très précieux -  «Je  remercie  Dieu".  Si
quelqu'un donne
vous une tasse d'eau merci à la personne qui lui a donné, et non pas quelqu'un d'autre.
Pourquoi Paul a dit
"Dieu merci"? Parce que Dieu est Celui qui fait tout. Si cela avait été Paul qui l'a fait, il
aurait dit, "Merci Paul". Mais il a vu que Paul était un «homme misérable» et que Dieu
seul pouvait répondre à ses besoins; alors il a dit, "Dieu merci". Dieu veut faire tout, car
il doit avoir tous
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la gloire. Si nous faisons une partie du travail, alors nous allons obtenir une partie de la
gloire; mais Dieu doit avoir
tout lui-même, alors il fait tout le travail du début à la fin.
Ce que nous avons dit dans ce chapitre peut sembler négatif et peu pratique si nous
devions arrêter
à ce stade, comme si la vie chrétienne étaient une question de rester assis et d'attendre
quelque chose se passe.  Bien sûr,  il est très loin d'être aussi.  Tous ceux qui vivent
vraiment, il sait que ce soit
une question de foi très positif et actif dans le Christ et dans un principe tout à fait
nouvelle de la vie -
la loi de l'Esprit de vie. Nous allons maintenant examiner les effets en nous de cette
nouvelle vie
principe.
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Chapitre 10:  La Voie du Progrès:  Walking In
The
Esprit
Venons-en maintenant aux Romains 8 nous pouvons d'abord résumer l'argument de
notre deuxième partie de
la lettre du chapitre 5:12 au chapitre 8:39 en deux phrases,  chacune contenant un
contraste et
marquant chacun un aspect de l'expérience chrétienne. Le sont:
Romains 5:12 à 06:23: `En Adam 'et` dans le Christ ».
Romains 7: 1 à 8:39: `Dans la chair 'et` dans l'Esprit ».
Nous  avons  besoin  de  comprendre  la  relation  entre  ces quatre  choses.  Les  deux
premiers sont `objectif»
et mettre en avant notre
position
, Tout d'abord que nous étions par nature et d'autre part que nous sommes maintenant
par la foi en
l'œuvre rédemptrice du Christ. Les deux derniers sont `subjective» et se rapportent à
notre
marche
comme un
question d'expérience pratique. Écriture, il est clair que les deux premiers nous donnent
seulement une partie de
l'image et que les deux autres sont nécessaires pour le compléter. Nous pensons qu'il
suffit d'être "dans
Christ  »,  mais nous  apprenons  maintenant  que  nous  devons  aussi marcher"  dans
l'Esprit »(Rom. 8: 9). La fréquence
occurrence de «l'Esprit» dans la première partie de Romains 8 sert à souligner cette
nouvelle
leçon importante de la vie chrétienne.

La chair et l'esprit
La chair est liée à Adam; l'IRIT Sp avec le Christ. Laissant de côté maintenant réglé la
question  de  savoir  si  nous  sommes  en  Adam  ou  en  Christ,  nous  devons  nous
demander: Suis-je vivant dans la
la chair ou dans l'Esprit?
Pour vivre dans la chair est de faire quelque chose à partir de ` '[13] moi-même comme
en Adam. Il est de tirer
la force de l'ancienne source naturelle de la vie que je hérité de lui, de sorte que je jouis
dans
l'expérience de la fourniture très complète de tous les Adam pour pécheresse qui nous
avons tous trouvé si
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efficace. Maintenant, la même chose est vraie de ce qui est dans le Christ. Pour profiter
de l'expérience ce qui est vrai de moi
comme en Lui,  je dois apprendre ce qu'il est de marcher dans l'Esprit.  Il est un fait
historique que dans le Christ mon vieux
homme a été crucifié, et il est un cadeau fait que je suis béni "avec toute bénédiction
spirituelle dans
les lieux célestes en Christ »(Ep 1 h:. 3), mais si je ne vis pas dans l'Esprit, alors ma vie
peut être
tout à fait en contradiction avec le fait que je suis en Christ, pour ce qui est vrai de moi
en lui est pas
exprimé en moi. Je reconnais que je suis en Christ, mais je peux aussi faire face au fait
que
mon vieux caractère est très bien en évidence.
Quel est le problème? Il est que je tiens la vérité simplement objective, alors que ce qui
est
vrai objectivement doit être fait vrai subjectivement; et qui est provoquée comme je vis
dans la
Esprit.
Non seulement je suis en Christ, mais le Christ est en moi. Et comme physiquement un
homme ne peut pas vivre et
travailler dans l'eau, mais seulement dans l'air, donc spirituellement habite Christ et se
manifeste pas dans `chair '
mais dans `esprit». Par conséquent, si je vis "la chair" Je trouve que ce qui est à moi
dans Chr ist est, pour ainsi dire,
tenue à suspense en moi. Bien que
en fait
Je suis dans le Christ, mais si je vis dans le fleshÂ - qui est, à mon
propre force et sous ma propre direction - alors
dans l'expérience
Je trouve à mon grand désarroi qu'il est
ce qui est en Adam qui se manifeste en moi. Si je ne sais dans l'expérience tout ce qui
est dans le Christ,
alors je dois apprendre à vivre dans l'Esprit.
Vivre dans l'Esprit signifie que je fais confiance au Saint-Esprit pour faire en moi ce
que je ne peux pas faire moi-même.
Cette vie est complètement différente de la vie que je voudrais naturellement vivre de
moi-même. Chaque fois que je suis
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face à une nouvelle demande de la part du Seigneur, je cherche à lui faire en moi ce
qu'Il exige de moi. Il
est pas un cas d'essayer, mais de faire confiance; pas de lutter, mais de se reposer en
Lui. Si j'ai hâte
humeur, des pensées impures, une langue rapide ou un esprit critique, je ne fixe pas
avec un
effort déterminé pour me changer,  mais,  moi-même compter morts en Christ à ces
choses, je
doit se tourner vers l'Esprit de Dieu pour produire en moi la pureté ou de l'humilité ou
la douceur nécessaire.
Ceci est ce que cela signifie "rester immobile,  et voir le salut du Seigneur,  qu'il va
travailler pour
vous "(Exod. 14:13).
Certains d'entre vous avez sans doute eu une expérience quelque chose comme ce qui
suit. Tu as
été demandé d'aller voir un ami, et tu savais l'ami était pas très sympathique, mais vous
confiance au Seigneur de vous voir à travers.  Vous lui avez dit avant de partir que
vous-même vous
ne pouvait pas mais ne parviennent pas, et vous lui avez demandé de tout ce qui était
nécessaire. Alors, à votre grande surprise, vous avez fait
ne se sentent pas du tout irrité, si votre frienda était loin d'être gracieuse. A votre retour,
vous pensiez
sur l'expérience et émerveillé que vous avez gardé si calme, et vous vous êtes demandé
si vous seriez
aussi calme la prochaine fois. Vous avez été étonné de vous et cherché une explication.
C'est le
explication:
le Saint-Esprit vous a porté à travers.
Malheureusement,  nous ne disposons que ce genre d'expérience une fois dans tout,
mais il devrait être un
expérience constante. Quand le Saint-Esprit prend les choses en main il n'y a pas besoin
de pression sur
notre part. Il est pas un cas de serrement nos dents et de penser que nous avons donc
contrôlé
nous magnifiquement et ont eu une glorieuse victoire. Non, où il y a une vraie victoire,
il est
aucun effort charnel. Nous sommes glorieusement réalisé par le Seigneur.
L'objet de la tentation est toujours de nous faire faire quelque chose. Au cours des trois
premiers mois
de la guerre japonaise en Chine, nous avons perdu un grand nombre de chars et étaient
donc incapables de faire face à la
chars japonais, jusqu'à ce que le schéma suivant a été mis au point. Un seul coup de feu
serait tiré sur un
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réservoir japonais par un OFA nos tireurs d'élite en embuscade. Après un laps de temps
considérable le premier
tir serait suivie d'une seconde; puis, après un nouveau silence, par un autre coup de feu;
jusqu'à ce que le
conducteur de char, désireux de localiser la source de la perturbation, serait pop sa tête
pour regarder
autour. Le plan suivant, soigneusement visé, mettrait un terme à lui.
Tant qu'il est resté sous le couvert qu'il était parfaitement sûr. L'ensemble du projet a été
conçu
pour l'amener sur la place publique. De la même manière, les tentations de Satan ne
sont pas principalement à faire
nous faisons quelque chose de particulièrement péché,  mais simplement pour  nous
amener à agir dans notre propre énergie; et comme
dès que nous sortons de notre cachette pour faire quelque chose sur cette base, il a
gagné la
victoire sur nous. Si on ne bouge pas, si nous ne sortons pas de la couverture du Christ
dans le royaume
de la chair, alors il ne peut pas nous arriver.
La façon divine de la victoire ne permet pas de notre rien faire du tout - quoi que ce
soit, qui est
à-dire en dehors du Christ. En effet, dès que nous nous déplaçons, nous courons en
danger, pour notre
inclinations  naturelles  nous  conduisent  dans  la  mauvaise  direction.  Où,  alors,
sommes-nous à chercher de l'aide? Tour
maintenant Galates 5:17: «La chair convoite contre l'Esprit, et l'Esprit contre la chair».
En d'autres termes, la chair ne se bat pas contre nous, mais contre le Saint-Esprit », car
ce sont
opposées l'une à l'autre », et il est lui, pas nous, qui répond et traite de la chair. Que
est le résultat? «Afin que vous ne peut pas faire les choses que vous voudriez."
Je pense que nous avons souvent entendu que la dernière clause de ce verset dans un
mauvais sens. Laissez-nous
examiner ce que cela signifie. Que ferions-nous ` 'naturellement? Nous passerions au
large sur certains cours
d'action dictée par nos propres instincts et en dehors de la volonté de Dieu. L'effet alors
de notre
refus d'agir hors de nous-mêmes est que le Saint-Esprit est libre de rencontrer et de
faire face à la chair
en nous, avec le résultat que nous ne ferons pas ce que nous aurions naturellement
faire; qui est, nous ne serons pas agir
selon nos inclinations naturelles; nous ne serons pas partir en cours et le plan de notre
propre: mais
doit trouver la place de notre satisfaction
Son
plan parfait. Nous avons donc le principe: "Marche par
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l'Esprit, et vous ne les désirs de la chair »(Gal. 5:16). Si nous vivons par l'Esprit, si
nous marchons par la foi dans le Christ ressuscité,  nous pouvons vraiment `tenir  à
l'écart» tandis que l'Esprit gagne nouvelle
victoires sur la chair chaque jour.  Il a été donné à nous de prendre en charge cette
activité. notre
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la victoire réside dans la clandestinité en Christ, et à compter dans une confiance simple
sur son Saint-Esprit
surmonter en nous nos convoitises charnelles avec ses propres désirs nouveaux. La
Croix a été donnée à
procurer le salut pour nous; l'Esprit a été donné pour produire le salut en nous. Christ
ressuscité et
ascensionné est  la  base  de  notre  salut;  Christ  dans nos cœurs  par  l'Esprit  est  son
pouvoir.

Christ Notre vie
«Je remercie Dieu par Jes nous Christ»! Ce cri de Paul est fondamentalement le même
comme ses autres mots Galates 2:20 que nous avons prises comme la clé de notre
étude: «Je vis, et
encore plus moi,
mais le Christ
". Nous avons vu comment important est le mot je tout au long de son argument en
mans Ro 7, culminant dans le cri d'agonie: «malheureux O que
je
suis! »Vient ensuite la
cri de délivrance: «Dieu merci ...
Jésus Christ"
! et il est clair que la découverte Paul a
fait est-ce que
la vie que nous vivons est la vie du Christ seul.
Nous pensons à la vie chrétienne comme un
`Vie a changé», a `la vie substitué ', et le Christ est notre substitut au sein. «Je vis, et
pourtant plus
Moi,  mais  Christ  vit  en  moi.  "Cette  vie  est  pas  quelque  chose  que  nous  avons
nous-mêmes à produire. Il est
vie du Christ reproduit en nous.
Combien de chrétiens croient en `la reproduction», en ce sens, comme quelque chose
de plus
régénération? signifie que la vie du Christ est plantée en nous par le Saint-Esprit à la
régénération
notre nouvelle naissance. `Reproduction» va plus loin: cela signifie que la nouvelle vie
se développe et devient
manifester progressivement en nous, jusqu'à ce que l'image même du Christ commence
à être reproduit dans notre
vies. Voilà ce que Paul veut dire quand il parle de son travail pour les Galates "jusqu'à
ce que Christ soit
formé en vous »(Gal. 4:19).
Permettez-moi d'illustrer par une autre histoire.  Je suis arrivé une fois en Amérique
dans la maison d'un sauvé
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couple qui m'a demandé de prier pour eux. Je me suis renseigné le cas de leur peine.
`Oh, M. Nee,
nous avons été dans une mauvaise façon ces derniers temps », ils ont avoué. `Nous
sommes si facilement irrité par les enfants,
et  au  cours  des  quelques  dernières  semaines,  nous  avons  tous  deux  perdu  nos
tempéraments plusieurs fois par jour. Nous sommes
vraiment  déshonorer  le  Seigneur.  Voulez-vous  lui  demander  de  nous  donner  la
patience? `C'est la seule chose que je
ne peut pas faire, dis-je. `Que voulez-vous dire? ils ont demandé. `Je veux dire qu'une
chose est certaine», je
a répondu, `et qui est que Dieu ne va pas répondre à votre prière. ' A ce qu'ils ont dit
dans
stupéfaction, `Voulez-vous dire pour nous dire que nous avons été si loin que Dieu ne
veut pas nous entendre
quand nous lui demandons de nous faire du patient? `Non, je ne veux pas dire tout à
fait cela, mais je voudrais demander
vous si
toi
ont déjà prié à cet égard. Tu as. Mais Dieu ne répond? Non! Savez-vous
Pourquoi? Parce que vous avez pas besoin de patience ». Puis les yeux de la femme
flambait. Dit-elle,
`Que voulez-vous dire? On n'a pas besoin de patience, et pourtant nous obtenons irrité
toute la journée!
Quelle
faire
vous voulez dire?' `Il n'est pas la patience que vous avez besoin de», répondis-je, `il est
le Christ.»
Dieu ne me donnera pas l'humilité ou la patience ou la sainteté ou l'amour comme des
cadeaux séparée de sa grâce.
Il est pas un détaillant grâce de distribution pour nous en doses, mesurer sur un peu de
patience à la
impatient, un peu d'amour à l'unloving, certains douceur aux orgueilleux, en quantités
que nous prenons
et de travailler en tant que type de capital. Il a donné un seul cadeau pour répondre à
tous nos besoins - Son So n
Jésus-Christ, et que je regarde à Lui pour vivre Sa vie en moi, il sera humble et patient
et
aimer et tout ce que je dois - à ma place. Rappelez-vous le mot dans la première épître
de
Jean: «Dieu a donné à nous la vie éternelle, et cette vie est dans son Fils: Celui qui a le
Fils a la.
la vie; et celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie »(1 Jean 5: 11,12). La vie de
Dieu est
ne nous a donné comme un élément distinct; la vie de Dieu nous est donnée dans le
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Fils. Il est «la vie éternelle dans
Christ Jésus notre Seigneur »(Romains 6: 23.).  Notre relation avec le Fils est notre
relation à la vie.
Il est une chose bénie de découvrir la différence entre les grâces chrétiennes et Christ:
connaître la différence entre la douceur et le Christ, entre la patience et le Christ, entre
l'amour
et le Christ. Rappelez-vous encore ce qui est dit dans 1 Corinthiens 1:30: «Jésus-Christ
... a été faite
nous sagesse de Dieu, justice et sanctification et rédemption "Le.
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conception commune de la sanctification est que chaque élément de la vie doit être
saint; mais qui est
pas la sainteté, elle est le fruit de la sainteté. La sainteté est le Christ. Il est le Seigneur
Jésus étant faite sur
à nous de
être
cette. Ainsi, vous pouvez mettre en quoi que ce soit là: l'amour, l'humilité, la puissance,
la maîtrise de soi. Aujourd'hui
il y a un appel à la patience: Il est notre patience! Demain l'appel peut être pour la
pureté: Il est notre
pureté! Il est la réponse à tous les besoins.  Voilà pourquoi Paul parle du «fruit de
l'Esprit», comme
un (Gal. 5:22) et non de `éléments distincts de fruits. Dieu nous a donné son Saint-
Esprit, et
quand l'amour est nécessaire, le fruit de l'Esprit est l'amour; quand la joie est nécessaire,
le fruit de l'Esprit est
joie. Il est toujours vrai. Il n'a pas d'importance ce que votre déficience personnelle, ou
si elle est un
cent et une choses différentes, Dieu a une réponse suffisante - Son Fils Jésus-Christ, et
Il est la réponse à tous les besoins humains.
Comment pouvons-nous savoir plus du Christ de cette manière? Seulement par le biais
d'une prise de conscience croissante de la
avoir  besoin.  Certains  ont  peur  de  découvrir  la  carence  en  eux-mêmes  et  ils  ne
grandissent jamais. Croissance
dans
la grâce
est le seul sens ina que nous pouvons croître, et la grâce, nous l'avons dit, est Dieu faire
quelque chose pour  nous.  Nous avons tous le même Christ qui habite en,  mais la
révélation d'une nouvelle
besoin nous mènera spontanément à lui faire confiance pour vivre sa vie en nous en ce
particulier.
Grand Capacitéa signifie une plus grande jouissance de l'approvisionnement de Dieu.
Un autre lâcher prise, une nouvelle confiance
dans le Christ, et une autre bande de terre est conquise. `Christ ma vie» est le secret de
élargissement.
Nous avons parlé d'essayer et de confiance, et la différence entre les deux. Croyez-moi,
il
est la différence entre le ciel et l'enfer. Il n'est pas quelque chose juste à faire parler plus
comme un bon
pensée;  il est triste réalité.  `Seigneur,  je ne peux pas le faire,  donc je ne vais plus
essayer de le faire.» C'est
au point où la plupart d'entre nous ne parviennent pas. `Seigneur, je ne peux pas; donc
je vais prendre mes mains au large; à partir de maintenant
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sur Je fais confiance
Te
pour ça.' Je refuse d'agir; Je compte sur lui pour agir, puis-je entrer pleinement et
joyeusement dans l'action Il initie. Il est passivité; il est une vie plus active, la confiance
du Seigneur
comme ça; dessin la vie de Lui, Lui prendre pour être ma vie même, lui laissant Sa vie
en
moi.

La loi de cet esprit de vie
«Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, qui
ne marchent pas
selon la chair, mais selon l'Esprit. Car la loi de l'Esprit de vie en Jésus-Christ a fait que
affranchi de la loi du péché et de la mort »(Rom. 8: 1,2, AV).
Il est dans le chapitre 8 que Paul nous présente en détail le côté positif de la vie dans
l'Esprit.
«Il n'y a donc maintenant aucune condemnatio n", il commence, et cette déclaration
peut sembler à première vue sur
place ici.  Certes,  la condamnation a été accueillie par le sang à travers lequel nous
avons trouvé la paix avec
Dieu et le salut de la colère (Rom. 5: 1,9). Mais il y a deux sortes de condamnation,
à savoir que devant Dieu et que, avant moi-même (comme nous l'avons vu plus tôt, il y
a deux sortes de
la paix) et le second mai semblent parfois utiliser encore plus terrible que la première.
Quand je vois
que le sang du Christ a satisfait Dieu, alors je sais que mes péchés sont pardonnés, et il
n'y a pour
moi pas plus de condamnation devant Dieu.  Pourtant,  je peux encore  être sachant
défaite, et le sens de
vers l'intérieur  condamnation sur  ce compte peut être très réel,  comme Romains 7
montre. Mais si je dois
appris à vivre par le Christ comme ma vie, alors je l'ai appris le secret de la victoire, et,
louer Dieu!
«Il n'y a donc maintenant aucune condamnation". «L'esprit de l'esprit est la vie et la
paix" (Rom.
8: 6), et cela devient mon expérience que j'apprends à marcher dans l'Esprit. Avec la
paix dans mon cœur, je
n'a pas le temps de se sentir condamné, mais seulement pour le louer qui me conduit de
victoire en
la victoire.
Mais ce qui se trouvait derrière mon sens de la condamnation? Était-ce pas l'expérience
de la défaite et
le sentiment d'impuissance à faire quoi que ce soit à ce sujet? Avant de voir que le
Christ est ma vie, je travaillai

174 sur 277 28/07/2016 02:15



sous un sens constant de handicap; limitation tenace mes pas; Je me suis senti désactivé
à chaque tour. je
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a toujours été criant: `Je ne peux pas faire ça! Je ne peux pas faire ça!' Essayez comme
je le ferais, je trouve que je
"Ne peut pas plaire à Dieu» (Rom. 8: 8). Mais il n'y a pas `je ne peux pas» dans le
Christ. Maintenant, il est: «Je peux faire tout
les choses en lui qui me strenghtheneth "(Phil. 4:13).
Comment Paul peut être si audacieux? Sur quelle base-t-il déclarer qu'il est maintenant
libre de
limitation et "peut faire toutes choses»? Voici sa réponse: «Car la loi de l'Esprit de vie
en
Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort »(Rom. 8: 2). Pourquoi est-il
pas plus
condamnation? "Pour ...": il y a une raison à cela; il y a quelque chose de précis pour
l'expliquer.
La raison est qu'il ya une loi appelée «la loi de l'Esprit de vie», et il a prouvé plus fort
qu'une autre loi appelée `la loi du péché et de la mort". Quelles sont ces lois? Comment
font-ils
opérer? Et quelle est la différence entre le péché et la loi du péché, et entre la mort et la
loi de la mort?
Tout d'abord laissez-nous nous demander, Qu'est-ce qu'une loi? Eh bien, à proprement
parler, une loi est une généralisation
examiné jusqu'à ce qu'il soit prouvé qu'il n'y fait pas exception. Nous pourrions définir
plus simplement
quelque chose qui arrive encore et encore.  Chaque fois que la chose arrive, il arrive
dans la
de la même façon. Nous pouvons illustrer cela à la fois de la loi et de la loi naturelle.
Par exemple, dans
cette terre,  si je conduis une voiture sur le côté droit de la route de la police de la
circulation ne me arrêtera.
Pourquoi? Parce qu'il est contraire à la loi de la terre. Si
toi
le faire, vous serez arrêté aussi. Pourquoi? Pour
la même raison que je serais arrêté: il est contre la loi et la loi ne fait aucune
des exceptions. Il est quelque chose qui se produit de façon répétée et sans faille. Ou
encore, nous savons tous
ce que l'on entend par gravité. Si je laisse tomber mon mouchoir à Londres, il tombe
sur le sol. C'est
l'effet de la pesanteur. Mais la même chose est vraie si je laisse tomber à New York ou
Hong Kong. Peu importe
où  je  laisse  aller,  la  gravité  fonctionne,  et  il produit  toujours  les  mêmes résultats.
Chaque fois que le
mêmes conditions existent les mêmes effets sont observés. Il existe donc un `droit» de
la gravité.
Maintenant, ce que la loi du péché et de la mort? Si quelqu'un passe une remarque
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désagréable sur moi, au
une fois quelque chose va mal en moi. Cela ne veut pas la loi; qui est le péché. Mais,
quand différente
les gens passent remarques désobligeantes,  le même `quelque chose» se passe mal à
l'intérieur, alors je discerne une loi
au sein - une loi du péché. Comme la loi de la gravité, il est quelque chose de constant.
Il fonctionne toujours
de la même façon. Et aussi, avec la loi de la mort.  La mort,  nous l'avons dit,  est la
faiblesse produite à son
limite. Faiblesse est `je ne peux pas». Maintenant, si lorsque je tente de plaire à Dieu
dans cette affaire particulière, je trouve que je
ne peux pas, et si lorsque je tente de lui plaire dans cet autre chose que je trouve encore
une fois je ne peux pas, alors je discerner
une loi au travail. Il est non seulement le péché en moi, mais un
loi
du péché; il n'y a pas seulement la mort en moi, mais un
loi
de la mort.
Puis à nouveau, non seulement est la gravité d'une loi dans le sens où elle est constante,
qui ne souffre aucune
exception, mais, contrairement à la règle de la route, il est une loi `naturelle» et non
l'objet de discussions
et décision, mais de la découverte. La loi est là, et le mouchoir `naturellement» gouttes
par
lui-même sans aucune aide de moi. Et la «loi» découverte par l'homme dans Romains
7:23 est juste
comme ça. Il est une loi du péché et de la mort,  contrairement à ce qui est bon, et
paralysant l'homme de
sera  de  faire  le  bien.  Il  pèche  `naturellement»  selon  la  «loi  du  péché»  dans  ses
membres. Il veut
être différent, mais que le droit en lui est implacable et aucun humain ne peut résister.
Donc, cela me amène
à la  question,  Comment  puis-je  être  libéré  de  la  loi du  péché une mort?  Je  dois
délivrance de
le péché, et plus encore dois-je délivrance de la mort, mais la plupart de tout ce que je
dois délivrance de
la
loi
du péché et de la mort.  Comment puis-je être délivré de la répétition constante de
faiblesse
et l'échec? Afin de répondre à cette question, suivons notre deux illustration plus loin.
Un de nos grands fardeaux en Chine utilisé pour la
likin
fiscale, une loi qui ne pouvait échapper,
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originaires de  la  dynastie  Ts'in  et  fonctionnant  jusqu'à  nos jours.  Il  était  une  taxe
intérieure
sur le transit des marchandises OFA, appliqué dans tout l'empire et ayant de nombreux
obstacles pour
collection, et les officiers jouissant de très grandes puissances. Le résultat a été que la
taxe sur les marchandises
en passant par  plusieurs provinces pourrait devenir très lourd en effet.  Mais il y a
quelques années, un
la deuxième loi est entrée en vigueur, qui a annulé la
likin
loi. Pouvez-vous imaginer les sentiments de
soulagement dans ceux qui avaient souffert sous l'ancienne loi? Maintenant, il n'y avait
pas besoin de penser ou d'espoir ou
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prier; la nouvelle loi était déjà là et nous avait délivrés de l'ancienne loi. N'était plus
il faut penser à l'avance ce que l'on dirait si on a rencontré un
likin
officier demain!
Et comme avec la loi du pays, il est donc avec la loi naturelle. Comment la loi de la
gravité peut être
annulé? En ce qui concerne mon mouchoir que le droit est au trava assez clairement, en
le tirant vers le bas,
mais je dois seulement placer ma main sous le mouchoir et il ne tombe pas. Pourquoi?
La loi
est toujours là. Je ne traite pas avec la loi de la gravité; en fait, je
ne peut pas
faire face à la loi de la gravité.
Alors pourquoi ne pas mon mouchoir tomber à terre? Parce qu'il ya un pouvoir garder
de le faire. La loi est là,  mais une autre loi supérieure à elle est une opération de la
surmonter,
à savoir la loi de la vie. La gravité peut faire tout son possible, mais le mouchoir ne
tombe pas, parce que
une autre loi travaille contre la loi de la gravité pour l'y maintenir. Nous avons tous vu la
arbre qui était autrefois une petite graine tombée entre les plaques de pavage, et qui a
grandi
jusqu'à ce que des blocs de pierre lourds ont été levées par la puissance de la durée de
vie à l'intérieur. Voilà ce que nous
dire par le triomphe d'une loi sur une autre.
Dans un tel manière que Dieu nous délivre d'une loi en introduisant une autre loi. La loi
de
le péché et la mort est là tout le temps, mais Dieu a mis une autre loi en vigueur - la loi
du
Esprit de vie en Jésus-Christ, et que la loi est assez fort pour nous délivrer de la loi du
péché
et la mort. Vous voyez, il est une loi de
la vie en Jésus-Christ
- La vie de résurrection qui en lui a
a rencontré la mort sous toutes ses formes et triomphé (Eph 1:. 19,20). Le Seigneur
Jésus demeure dans notre
coeurs en la personne de Son Saint-Esprit, et si nous lui laisser une manière claire et
commettre
nous à Lui nous trouverons qu'il nous empêcher de l'ancienne loi. Nous apprenons ce
qu'il est
à conserver, non pas par notre propre puissance, mais «par la puissance de Dieu" (1
Pierre 1: 5).

La manifestation de la loi de la vie
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Cherchons à faire de cette pratique. Nous avons abordé plus tôt sur la question de notre
volonté en ce qui concerne
pour les choses de Dieu. Même les chrétiens plus âgés ne réalisent pas combien grande
ys puissance de pla will- une partie de
leurs vies. Cela faisait partie de la détresse de Paul dans Romains 7. Sa volonté était
bonne, mais toutes ses actions
contredit, et cependant beaucoup qu'il se décida et se mit à plaire à Dieu, il a conduit
lui que dans le pire obscurité. `I
aurait
faire le bien », mais« je
un m
charnel, vendu au péché ». Telle est la
point. Comme une voiture sans essence, qui doit être poussé et que les arrêts dès qu'il
est laissé seul,
beaucoup de chrétiens cherchent à se conduire par  la volonté,  et  ensuite penser  le
chrétien
la vie d'un un plus épuisant et amer. Certains ont même se forcer à dire: Alléluia! car
d'autres le font, tout en admettant qu'il n'y a pas de sens dans le leur. Ils se forcent à
être
ce qu'ils ne sont pas,  et il est pire que d'essayer de faire fonctionner l'eau jusqu'à -
colline. Car, après tout, très
plus haut point la volonté peut atteindre est celui de la volonté (Matt. 26:41).
Si nous devons exercer tant d'efforts dans notre vie chrétienne, il dit simplement que
nous ne sommes pas
vraiment comme ça du tout.  Nous ne devons pas nous forcer à parler notre langue
maternelle. En fait, nous
ne doivent exercer un pouvoir will- afin de faire des choses que nous
ne pas
faire naturellement. Nous pouvons les faire
pour un temps, mais la loi du péché et de la mort gagne à la fin. Nous pouvons être en
mesure de dire: `A volonté est
présenter avec moi, et j'effectuer ce qui est bon pour deux semaines ", mais finalement
nous allons
dois avouer: `Comment effectuer, je sais pas». Non, ce que je suis déjà je ne sais pas
longtemps pour être. Si
I "serait" il est parce que je ne suis pas.
Vous demandez, Pourquoi les hommes utilisent la volonté de puissance pour essayer de
plaire à Dieu? Il peut y avoir deux raisons.
Ils peuvent bien sûr ne jamais avoir connu la nouvelle naissance, auquel cas ils ont
aucune nouvelle
vie à dessiner sur; ou ils peuvent être nés de nouveau et la vie là, mais ils ont pas
appris à faire confiance dans cette vie. Il est ce manque de compréhension qui se traduit
par un échec habituel et
péchant, les amener à l'endroit où ils cessent presque de croire à la possibilité de
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quelque chose de mieux.
Mais parce que nous avons pas cru pleinement, cela ne signifie pas que la vie faible,
nous
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par intermittence l'expérience est tout ce que Dieu nous a donné. Romains 6:23 déclare
que «le don gratuit de Dieu
est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur ", et maintenant dans Romains 8: 2,
nous lisons que« la loi du
Esprit de vie en Jésus-Christ "est venu à notre secours Alors Romains 8: 2. Parle pas
d'un nouveau don, mais
de la vie déjà mentionnés dans Romains 6:23. En d'autres termes, il est
une nouvelle révélation de ce
Nous avons déjà
. Je sens que je ne peux pas insister sur ce trop. Il n'est pas quelque chose de frais à
partir de Dieu
main,  mais un  nouveau  dévoilement  de ce qu'il a déjà  donné.  Il est  une  nouvelle
découverte d'une œuvre
déjà fait en Christ, car les mots «faites-moi libre» sont dans le passé. Si je vois vraiment
ce
et de mettre ma foi en Lui,  il n'y a pas de nécessité absolue pour les Romains 7 à
répéter en moi -
soit  l'expérience ou  de  la  conduite,  et  certainement pas l'énorme démonstration de
puissance will-.
Si nous allons lâcher nos propres volontés et lui faire confiance, nous ne serons pas
tomber sur le sol et la rupture, mais
nous allons tomber dans
une autre loi,
la loi de l'Esprit de vie. Car il nous a donné non seulement la vie
mais une loi de la vie. Et tout comme la loi de la gravité est une loi naturelle et non le
résultat de l'homme
la législation, de sorte que la loi de la vie est une loi `naturelle ', semblable en principe à
la loi qui maintient notre
cœur battant ou qui contrôle le mouvement de nos paupières.  Il n'y a pas besoin de
penser Fora nous
nos yeux, ou de décider que nous devons clignotera chaque tellement souvent pour les
garder nettoyés; et encore
moins pouvons-nous apporter notre volonté de porter sur notre cœur. En effet que cela
pourrait plutôt nuire à l'aide
il. Non, tant qu'elle a la vie, il fonctionne spontanément. Nos volontés n'interfèrent avec
la loi de
la vie. Je découvert ce fait une fois de la manière suivante.
Je souffrais d'insomnie. Une fois après plusieurs nuits sans sommeil, quand je l'avais
prié
beaucoup à ce sujet et épuisé toutes mes ressources, j'ai avoué enfin à Dieu que la faute
doit
coucher avec moi et a demandé à être montré où. Je dis à Dieu: `Je demande une
explication. Il
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réponse était: `Croyez dans les lois de la nature». Le sommeil est autant une loi que la
faim est, et je compris que
bien que je ne l'avais jamais pensé worryingÂ si j'avoir faim ou non, j'avais été
se soucier de dormir. J'avais essayé d'aider la nature, et qui est le problème principal
avec
la plupart des personnes souffrant de l'insomnie. Mais maintenant, je fait confiance non
seulement Dieu, mais la loi de Dieu de la nature,
et a bien dormi.
Ne devrions-nous pas lire la Bible? Bien sûr, nous devrions ou notre vie spirituelle va
souffrir. Mais ça
ne devrait pas signifier nous forcer à lire. Il y a une nouvelle loi en nous qui nous donne
une faim
pour cela.
alors
une demi-heure peut être plus rentable que cinq heures de lecture forcée. Et il est le
même  de  donner,  avec  la  prédication,  avec  le  témoignage.  prédication  forcée  est
susceptible d'entraîner
prêcher un évangile chaud avec un cœur froid, et nous savons tous ce que les hommes
entendent par `froide charité '.
Si nous allons nous laisser vivre dans la nouvelle loi, nous serons moins conscient de
l'ancienne loi. C'est
toujours là, mais il est plus gouverner et nous ne sommes plus sous son emprise. Voilà
pourquoi le Seigneur
dit dans Matthieu 6: «Regardez les oiseaux ...  Observez les lis".  Si nous pouvions
demander aux oiseaux si
ils ne sont pas peur de la loi de la gravité, comment pourraient-ils répondre? Ils diraient:
`Nous ne
entendu le nom de Newton. Nous ne savons rien au sujet de sa loi. Nous volons parce
qu'elle est la loi de
notre vie à voler. » Non seulement il y a en eux une vie avec la puissance de vol, mais
que la vie a une vie
a une loi qui permet à ces créatures vivantes spontanément et systématiquement à
surmonter la loi de la gravité. Pourtant, la gravité reste. Si vous vous levez tôt le matin
lorsque le
le froid est intense et la neige épaisse sur le sol, et il y a un moineau mort dans la cour,
il est rappelé à la fois de la persistance de cette loi. Mais tandis que les oiseaux vivent ils
la surmonter,
et la vie en leur sein est ce qui domine leur conscience.
Dieu a été vraiment pitié de nous. Il nous a donné cette nouvelle loi de l'Esprit, et pour
nous
`Fly 'est plus une question de notre volonté, mais de sa vie. Avez-vous remarqué ce
qu'est un procès, il est de
faire une patiente chrétienne impatient? Pour exiger la patience de lui suffit de lui faire
mal
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avec la dépression. Mais Dieu ne nous a jamais dit de nous forcer à être ce que nous ne
sommes pas naturellement:
d'essayer  en  prenant  pensé  à  ajouter  à  notre  stature  spirituelle.  Inquiétant  peut
éventuellement diminuer une
hauteur d'homme, mais il n'a certainement jamais quoi que ce soit ajouté. "Ne soyez
pas anxieux», sont ses paroles.
"Considérez Thea lis, ... ils
croître
. "Il dirige notre attention sur la nouvelle loi de la vie en nous.
Oh, pour une nouvelle appréciation de la vie qui est la nôtre!
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Quelle précieuse découverte cela est! Il peut faire tout à fait  nouveaux hommes de
nous, car il fonctionne en
les choses les plus petites, ainsi que dans les plus grands. Elle nous vérifie quand, par
exemple, nous avons mis un
main pour regarder un livre dans la chambre de quelqu'un d'autre, nous rappelant que
nous avons pas demandé
permission et ont pas le droit de le faire. Nous ne pouvons pas, le Saint-Esprit nous dit,
empiéter ainsi sur
les droits des autres.
Une fois que je parlais à un ami chrétien et il se tourna vers moi et dit: `Savez-vous, je
croire que si quelqu'un est prêt à vivre selon la loi de l'Esprit de vie,  un homme va
devenir
vraiment raffiné.  `Que voulez-vous dire?  J'ai demandé.  Il a répondu: `Cette loi a le
pouvoir de faire une
homme un parfait gentleman. Certains disent dédaigneusement: "vous ne pouvez pas
blâmer les gens pour la façon dont ils
acte; Ce sont des gens tout pays et ne pas avoir des avantages éducatifs ». Mais la vraie
question est,
Ont-ils la vie du Seigneur à l'intérieur? Car je vous le dis,
cette
la vie peut leur dire: «Votre voix est
trop fort », ou,« Ce rire était pas juste », ou,« Votre motif en passant cette remarque
était
mal. "Dans mille détails l'Esprit de vie peut leur dire comment agir, de sorte à produire
en eux
un  véritable  raffinement.  Il n'y a  pas  un  tel pouvoir  inhérent  à  l'éducation  ».  Et
pourtant, mon ami était
lui-même un pédagogue!
Mais c'est vrai. Prenons l'exemple de la loquacité. Êtes-vous une personne de trop de
mots?
Quand vous restez  avec les gens,  ne  vous vous dites:  `Que dois-je  faire?  Je  suis
chrétien; mais si je
suis à glorifier le nom du Seigneur, je simple,
ne doit pas
tant parler. Donc, aujourd'hui, laissez-moi être supplémentaire
soin de me tenir en échec. »? Et pour une heure ou deux vous réussissez - jusqu'à ce
que, sous un prétexte
vous perdre le contrôle et,  avant que vous savez où vous êtes,  vous trouverez une
nouvelle fois en difficulté
avec votre langue garrulous. Oui, soyons pleinement assurés que la volonté est inutile
ici. Pour moi de
vous exhorter à exercer votre volonté dans cette affaire serait, mais pour vous offrir la
vaine religion
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le monde, et non pas la vie en Jésus-Christ. Pour examiner de nouveau: une personne
bavarde reste juste que,
mais il garde le silence toute la journée, car il y a une loi `naturelle» de loquacité qui le
régit (ou
elle!), tout comme un arbre de pêche est un arbre de pêche ou non il porte les pêches.
Mais en tant que chrétiens, nous
découvrir une nouvelle loi en nous, la loi de l'esprit de vie, qui dépasse tout le reste et
qui a
déjà nous délivre de la `loi» de notre loquacité. Si, croyant la Parole du Seigneur, nous
nous céder à cette nouvelle loi,
il
va nous dire quand nous devrions cesser de parler - ou ne démarre pas! -
et
il
nous donner les moyens de le faire. Sur cette base, vous pouvez aller à la maison de
votre ami pour deux ou
trois heures, ou rester pendant deux ou trois jours, et ne subissent aucune difficulté. A
votre retour, vous
sera juste remercier Dieu pour sa nouvelle loi de la vie.
Il est cette vie spontanée qui est la vie chrétienne. Elle se manifeste dans l'amour pour le
unlovely -  pour le frère que pour  des raisons naturelles,  nous ne voudrions pas et
pourrait certainement
pas aimer. Il fonctionne sur la base de ce que le Seigneur voit des possibilités dans ce
frère. `Seigneur,
Toi
voir, il est aimable et
Toi
aime-le. Aimez, maintenant, grâce à moi! Et elle se manifeste dans
la réalité de la vie - dans une véritable authenticité de caractère moral.  Il y a  trop
d'hypocrisie dans le
vie des chrétiens, trop jouer la comédie. Rien ne éloigne de l'efficacité de
témoignage chrétien comme le fait un semblant de quelque chose qui est pas vraiment
là, pour l'homme dans la
rue pénètre immanquablement un tel déguisement à la fin et nous apprend ce que nous
sommes. Oui,
semblant cède la place à la réalité quand nous faisons confiance à la loi de la vie.

Quatrième étape: "Walk ... After The Spirit"
"Pour ce que la loi ne pouvait pas faire, en ce qu'elle était faible par la chair, Dieu,
envoyant son
Son propre à la ressemblance de chair de péché, et comme une offrande pour le péché,
a condamné le péché dans la chair:
que l'ordonnance de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair,
mais après
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l'Esprit »(Rom. 8:34).
Chaque lecteur attentif de ces deux versets verra qu'il ya deux choses présentées ici.
Ils sont, d'une part, ce que le Seigneur Jésus a fait
pour
nous, et d'autre part, ce que le Saint-Esprit
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faire
dans
nous. "La chair" est "faible"; par conséquent, l'ordonnance de la loi ne peut pas être
accomplie en nous
"La chair".  (Rappelez-vous, il est à nouveau ici une question non de salut,  mais de
plaire à Dieu.)
Maintenant, à cause de notre incapacité Dieu a pris deux mesures. En premier lieu, il
est intervenu pour traiter
avec le cœur de notre problème. Il a envoyé son Fils dans la chair, qui est mort pour le
péché et, ce faisant,
"A condamné le péché dans la chair». Autrement dit, il a pris à mort représentative tout
ce qui
appartenions à l'ancienne création en  nous,  si nous en  parlons comme `notre  vieil
homme ',` la chair », ou
charnelles `je. Ainsi, Dieu a frappé à la racine même de notre difficulté à en enlevant la
fondamentale
terrain de notre faiblesse. Ce fut la première étape.
Mais encore "l'ordonnance de la loi" restait à accomplir «en nous».  Comment  cela
pourrait-il être
terminé? Il fallait en outre la fourniture de Dieu de l'inhabitation Esprit Saint.  Il est
Celui qui est envoyé à
prendre soin du côté intérieur de cette chose, et il est capable de le faire, on nous dit,
comme nous "marchons ...
l'Esprit ".
Qu'est-ce  que cela  signifie  marcher  selon l'Esprit?  Cela  signifie  deux choses.  Tout
d'abord, il est pas un travail; il
est une promenade. Louange à Dieu, l'effort fastidieux et inutile, je me suis impliqué
dans quand je cherchais
`Dans la chair» pour plaire à Dieu donne lieu à une dépendance bénie et reposant sur
"son travail,
qui agit puissamment en moi "(Col. 1:29). Voilà pourquoi Paul oppose les« œuvres »de
la
chair avec le «fruit» de l'Esprit (Gal. 5: 19,22).
Ensuite, d'autre part, à «marcher après» implique la soumission. Marcher selon la chair
signifie que je
céder aux diktats de la chair,  et les versets suivants dans Romains 8: 5 - où 8 font
clairement
qui me mène. Il me amène seulement en conflit avec Dieu. Pour marcher selon l'Esprit
est soumise
à l'Esprit. Il y a une chose que l'homme qui marche selon l'Esprit ne peut pas faire, et
qui est
être indépendant de Lui. je
doit
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être soumis à l'Esprit Saint. L'initiative de ma vie doit être
avec lui.  Seulement que je cède moi-même pour lui obéir doit-je trouver la «loi de
l'Esprit de vie" en pleine
fonctionnement et «ordonnance de la loi" (tout ce que je suis en train de faire pour
plaire à Dieu)
étant rempli - plus
par
moi, mais
dans
moi. «Comme ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu, ceux-ci
sont fils de Dieu »(Rom. 8:14).
Nous sommes tous familiers avec les mots de la bénédiction dans 2 Corinthiens 13:14:
«La grâce de
le Seigneur Jésus-Christ, et l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit, être avec
vous tous ".a L'amour de Dieu est la source de toute bénédiction spirituelle; la grâce du
Seigneur Jésus a
rendu possible pour que la richesse spirituelle pour devenir la nôtre; et la communion
du Saint
Esprit est le moyen par lequel il est imprimé à nous. L'amour est quelque chose de
caché dans le cœur de
Dieu; la grâce est que l'amour exprimé et mis à disposition dans le Fils; la communion
est le
l'importation de cette grâce par l'Esprit.  Qu'est-ce que le Père a mis au point  nous
concernant le Fils a
a accompli pour nous, et maintenant le Saint-Esprit communique à nous. Quand donc
nous
découvrir quelque chose de nouveau que le Seigneur Jésus a acquis pour nous dans sa
croix, nous, pour sa
réalisation,  regarder  dans  la  direction  que  Dieu  a  indiqué,  et,  par  notre  attitude
inébranlable de
la soumission et l'obéissance à l'Esprit Saint,  gardez large ouvrir la voie pour lui de
communiquer à
nous. Voilà son ministère. Il est venu dans ce but - qu'il peut faire de réels en nous tous
qui est la nôtre en Christ.
Nous avons appris en Chine que, quand on dirige une âme au Christ, nous devons être
très complet,
car il n'y a pas de certitude quand il aura de nouveau l'aide d'autres chrétiens. Nous
cherchons toujours
de faire comprendre à un nouveau croyant que, quand il a demandé au Seigneur de lui
pardonner ses péchés et à
entrer dans sa vie, son cœur est devenu la résidence d'une personne vivante. Le Saint-
Esprit de
Dieu est maintenant en lui, de lui ouvrir les Écritures qu'il peut trouver le Christ là, pour
diriger
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sa prière, de gouverner sa vie, et de reproduire en lui le caractère de son Seigneur.
Je suis allé, à la fin d'un été, pour une longue période de repos à une station où Hill-
logement était difficile à obtenir, et alors qu'il était nécessaire pour moi de dormir dans
l'un
maison et prendre mes repas dans un autre, ce dernier étant la maison d'un mécanicien
et sa femme. Pour
les deux premières semaines de ma visite, à l'exception de demander une bénédiction à
chaque repas, je ne dis rien à ma
hôtes à propos de l'Evangile; et puis un jour ma chance est venu leur parler du Seigneur
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Jésus. Ils étaient prêts à écouter et à venir à Lui dans la foi simple pour le pardon de
leurs péchés. Ils sont nés de nouveau, et une nouvelle lumière et la joie sont venus dans
leur vie, pour leur était un
conversion réelle.  Je pris soin de leur faire comprendre ce qui était arrivé,  et puis,
comme le
temps se refroidit, le temps est venu pour moi de les quitter et de retourner à Shanghai.
Pendant les mois d'hiver l'homme avait l'habitude de boire du vin avec ses repas,
et il était apte à le faire à l'excès. Après mon départ, avec le retour du temps froid, la
vin est apparu sur la table à nouveau, et ce jour-là, comme il avait pris l'habitude de le
faire, la
mari baissa la tête pour remercier pour le repas - mais aucun mot viendrait. après une
ou deux vaines tentatives,  il se tourna vers sa femme.  `Quel est le problème?  Il  a
demandé. `Pourquoi ne pouvons-nous pas prier
aujourd'hui? Récupère la Bible et de voir ce qu'il a à dire au sujet de la consommation
de vin. Je l'avais laissé une copie de la
Écritures avec eux, mais si la femme pouvait lire, elle ignorait la Parole, et elle
tourné les pages à la recherche vaine de la lumière sur le sujet.  Ils ne savaient pas
comment consulter
Livre  de  Dieu  et  il  était  impossible  de  consulter  le  messager  de  Dieu,  car  j'étais
nombreux miles et
il pourrait être mois avant qu'ils ne pouvaient me voir. `Juste boire votre vin», dit sa
femme. `Nous référons
la question au frère Nee à la première occasion ». Mais toujours l'homme a constaté
qu'il ne pouvait pas
retur n grâce au Seigneur pour que le vin. `Emportez! dit-il enfin; et quand elle avait
fait, ensemble, ils ont demandé une bénédiction sur leur repas.
Lorsque finalement l'homme a pu visiter Shanghai, il m'a raconté l'histoire. l'utilisation
d'un
expression familière en chinois: `Frère Nee, dit-il,` Resident Boss [14] ne me laisserait
pas
avoir cette boisson! `Très bon, frère, dis-je. `Vous écoutez toujours Resident patron!
Beaucoup d'entre nous savent que le Christ est notre vie. Nous croyons que l'Esprit de
Dieu réside en nous,
mais ce fait a peu d'effet  sur notre comportement.  La question  est,  avons-nous le
connaissons comme un être vivant
Personne, et avons-nous le connaissons comme `patron»?
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Chapitre 11: un seul corps en Christ
Avant de passer à notre dernier sujet important, nous allons passer en revue une partie
du terrain que nous
ont couvert et résumer les mesures prises.  Nous avons cherché à rendre les choses
simples, et
expliquer clairement certaines des expériences que les chrétiens couramment passer à
travers. Mais il est
clair  que  les  nouvelles  découvertes  que  nous  faisons  que  nous  marchons  avec  le
Seigneur sont nombreux, anda nous devons
être prudent pour éviter la tentation de trop simplifier le travail de Dieu. Pour ce faire
peuvent donc nous conduire
dans la confusion grave.
Il y a des enfants de Dieu qui croient que tout notre salut, dans lequel ils comprendrait
la question de mener une vie sainte, réside dans l'appréciation de la valeur du précieux
Sang.
Ils soulignent à juste titre l'importance de la tenue des comptes courts avec Dieu plus
connue
péchés spécifiques, et l'efficacité continue du sang pour faire face aux péchés commis,
mais ils
penser au sang comme tout faire. Ils croient en une sainteté qui signifie en fait que
la séparation de l'homme de son passé; que, par la date -vers-- jusqu'à buvard sur ce
qu'il a
fait sur le terrain du sang versé, Dieu sépare un homme hors du monde à être Son et
qui est la sainteté; et ils s'y arrêtent. Ainsi, ils arrêtent des exigences fondamentales de
Dieu, et ainsi de
la fourniture complète Il a fait.  Je pense que nous avons maintenant vu clairement
l'insuffisance de cette.
Ensuite, il y a ceux qui vont plus loin et voir que Dieu les a inclus dans la mort de son
Fils sur  la Croix,  afin de les délivrer du péché et de la loi en traitant avec le vieil
homme.
Ce sont ceux qui exercent vraiment foi dans le Seigneur, car ils gloire, en Jésus-Christ
et ont
cessé de mettre la confiance dans la chair (Phil 3:. 3). En eux, Dieu a une base claire
sur laquelle
construire.  Et à partir de cela comme point de départ, beaucoup sont allés plus loin
encore et a reconnu que
consécration (en utilisant ce mot dans le bon sens) signifie se donner sans réserve dans
Ses mains et le suivant. Tous ceux-ci sont les premiers pas, et à partir d'eux, nous avons
déjà abordé d'autres phases d'expérience établies devant nous par Dieu et apprécié par
beaucoup.
Il est toujours essentiel de se rappeler que,  bien que chacun d'eux est un fragment
précieux de
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vérité, seul d'entre eux est par lui-même l'ensemble de la vérité. Tous viennent à nous
comme le fruit de la
œuvre du Christ sur la croix, et nous ne pouvons pas se permettre d'ignorer.

Une porte et un chemin
Reconnaissant un certain nombre de ces phases dans la vie et l'expérience d'un croyant,
nous notons maintenant
un autre fait,  à savoir que, bien que ces phases ne se produisent pas nécessairement
toujours dans une partie fixe et
ordre  précis,  ils  semblent  être  marqués  par  certaines  étapes  ou  caractéristiques
récurrentes. Qu'est-ce que c'est
des pas? Premièrement,  il y a la révélation. Comme nous l'avons vu,  cette précède
toujours la foi et l'expérience.
Grâce à sa Parole Dieu ouvre nos yeux à la vérité d'un fait concernant son Fils, puis
seulement, comme dans la foi, nous acceptons ce fait pour nous-mêmes, devient-elle
réelle expérience dans notre
vies. Ainsi, nous avons:
1. Apocalypse (objectif).
2. Expérience (Subjective).
Ensuite, en outre, nous notons que cette expérience prend habituellement deux - sous
forme de pliage d'une crise
conduisant à un processus continu. Il est très utile de penser à cela en termes de John
Bunyan
`Ga te guichet» par lequel Christian est entré sur un `chemin étroit». Notre Seigneur
Jésus a parlé de
une telle porte et un chemin qui mène à la vie (Matt. 07:14), et l'expérience des accords
avec cela. Alors maintenant
nous avons:
1. Révélation.
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2. Expérience: (a) Une porte de Wicket (crise)
(B) un chemin étroit (processus)
Prenons  maintenant  quelques-uns  des  sujets  que  nous  avons  eu  affaire  à  et  voir
comment cela nous aide
de les comprendre. Nous prendrons d'abord notre
justification
et
nouvelle naissance.
Celle-ci commence par un
révélation du Seigneur Jésus dans son œuvre expiatoire pour nos péchés sur la croix;
on procède à la
crise de la repentance et de la foi (la porte du guichet), par lequel nous sommes d'abord
"fait presque" à Dieu
(Eph 2:13.); et cela nous conduit dans une promenade de communion entretenue avec
lui (l'étroite
chemin),  pour lequel le sol de notre accès jour le jour est toujours le précieux sang
(Héb
10: 29,22). Quand nous arrivons à
la délivrance du péché,
nous avons encore trois étapes: le Saint
Le travail de l'Esprit de la révélation, ou `savoir» (Rom. 6: 6); la crise de la foi,  ou
`compte» (Rom.
6:11); et la poursuite du processus de consécration, ou `nous présenter 'à Dieu (Rom.
6h13) sur la base d'une promenade en nouveauté de vie. Considérons maintenant
le don de l'Esprit Saint
. Ce
trop commence par une nouvelle `voir 'du Seigneur Jésus comme exalté sur le trône,
qui émet dans le
double expérience de l'Esprit déversé et de l'Esprit dans le logement. Allant encore plus
loin, à la
question de
plaire à Dieu
, Nous retrouvons la nécessité d'une illumination spirituelle, que nous pouvons voir le
les valeurs de la Croix en ce qui concerne `la chair» - toute la vie de soi de l'homme.
Notre acceptation de cette
par la foi conduit à la fois à un `porte guichet 'expérience (Rom. 7:25), dans laquelle
nous cessons d'abord
de `faire 'et accepter par la foi le travail puissant de la vie du Christ pour satisfaire Dieu
exigences pratiques en nous. Cela nous conduit dans le `chemin étroit» d'une marche
dans l'obéissance à
l'Esprit (Romains 8:. 4).
L'image est pas identique dans chaque cas, et nous devons nous méfier de forcer tout
motif rigide
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sur le travail du Saint-Esprit; mais peut-être tout nouveau erience exp viendra à nous
plus ou moins
sur ces lignes. Il y aura certainement toujours d'abord une ouverture de nos yeux à un
certain aspect nouveau
du Christ et de son œuvre accomplie,  et la foi va ouvrir une porte dans une voie.
Rappelles toi,
aussi,  que notre  division  de l'expérience chrétienne dans divers sujets:  justification,
nouvelle naissance, la
don  de  l'esprit,  la  délivrance,  la  sanctification,  etc.,  est  pour  notre  meilleure
compréhension seulement. Cela fait
ne signifie pas que ces étapes doivent ou devront toujours suivre les uns les autres dans
un certain prescrit
commande.  En fait, si une présentation complète du Christ et sa croix est faite pour
nous dès le début, nous
pourrait  bien  entrer  dans une grande expérience dès le  premier  jour  de  notre  vie
chrétienne, même
si l'explication complète d'une grande partie,  il peut suivre plus tard. Serait-ce  toute
prédication évangélique
étaient de nature!
Une chose est certaine, cette révélation va toujours précéder la foi. Quand nous voyons
quelque chose qui
Dieu a
terminé
dans le Christ, notre réaction naturelle est: `Merci, Seigneur! et de la foi suit
spontanément. La révélation est toujours l'œuvre du Saint-Esprit, qui est donné à venir
along-
côté et, en ouvrant les Ecritures pour nous, pour nous guider dans toute la vérité (Jean
16:13). Compter
sur lui, car il est ici pour cela même; et quand des difficultés telles que le manque de
compréhension  ou  manque  de  foi  vous  confronter,  répondre  à  ces  difficultés
directement au Seigneur:
`Seigneur,  ouvre mes yeux.  Seigneur,  fais de cette nouvelle chose claire pour  moi.
Seigneur, aide-toi mon incrédulité!
Il ne vous manquera pas.

Le Fourfold travail du Christ dans sa Croix
Nous sommes maintenant en mesure d'aller plus loin encore et d'examiner à quel point
une gamme est
compassé  par  la  Croix  du  Seigneur  Jésus-Christ.  A  la  lumière  de  l'expérience
chrétienne et
le but de l'analyse, il peut nous aider si nous reconnaissons quatre aspects de l'œuvre
rédemptrice de Dieu.
Mais ce faisant, il est essentiel de garder à l'esprit que la Croix du Christ est
une œuvre divine
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-
pas beaucoup. Une fois en Judée il y a deux mille ans, le Seigneur Jésus est mort et
ressuscité, et Il
est maintenant "par la main droite de Dieu exalté" (Actes 2:33). Le travail est terminé et
n'a jamais besoin d'être
répété, il ne peut être ajouté à.
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Sur les quatre aspects de la Croix que nous allons maintenant parler, nous avons déjà
traité
trois en détail. Le dernier sera considéré dans les deux chapitres suivants de notre stud
y.
Ils peuvent se résumer comme suit:
1.
Le Sang du Christ
pour faire face aux péchés et la culpabilité.
2.
La Croix du Christ
de traiter avec le péché, la chair et l'homme naturel.
3.
La vie du Christ
mis à la disposition indwell, re- créer et responsabiliser l'homme.
4.
Le Groupe de travail de la mort
dans l'homme naturel que cette vie à demeure peut être progressivement
manifeste.
Les deux de ces aspects premiers sont de rattrapage. Ils se rapportent à la perte du
travail de la
Diable et la ruine du péché de l'homme. Les deux derniers ne sont pas de rattrapage,
mais positif, et concernent
plus  directement  à  la  sécurisation  du  dessein  de  Dieu.  Les  deux  premiers  sont
concernés par
récupérer ce que Adam a perdu par la chute; les deux derniers sont concernés par la
mise en nous, et
mise  en  nous,  quelque chose qui n'a jamais eu  Adam.  Ainsi,  nous voyons que la
réalisation de la
Seigneur  Jésus dans sa mort  et  sa  résurrection  comprend à  la fois une œuvre qui
prévoit la
rédemption de l'homme et d'un travail qui a rendu possible la réalisation du dessein de
Dieu.
Nous avons traité longuement dans les chapitres précédents avec les deux aspects de sa
mort
représentée par le sang pour les péchés et la culpabilité et la Croix pour le péché et la
chair. Dans notre
discussion du dessein éternel, nous avons également examiné brièvement le troisième
aspect - que
représenté par le Christ comme le grain de blé - et dans notre dernier chapitre, dans
notre examen de
Christ comme notre vie,  nous avons vu quelque chose de son outworking pratique.
Avant, cependant, nous
passer à la quatrième aspect, que je vais appeler `porter la croix», il faut dire un peu
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plus
sur ce troisième côté, à savoir la libération de la vie du Christ dans la résurrection pour
l'homme de
à demeure et l'autonomisation pour le service.
Nous avons déjà parlé du but de Dieu dans la création et nous avons dit qu'il embrassait
beaucoup plus que Adam jamais venu à apprécier. Quel était ce but? Dieu voulait avoir
une course
des hommes dont les membres étaient doués d'un esprit dans lequel la communion
serait possible avec
Lui-même, qui est Esprit.  Cette course,  qui possède sa propre vie de Dieu, était de
coopérer dans la sécurisation
Sa fin purposed en battant chaque soulèvement possible de l'ennemi et de défaire son
mal
travaux. Ce fut le grand plan. Comment maintenant être effectué? La réponse est à
nouveau à être trouvé
dans la mort du Seigneur Jésus. Il est une mort puissante. Il est quelque chose de positif
et téléologique,
allant bien au-delà de la reprise d'une position perdue; par elle, non seulement sont le
péché et le vieil homme
traitées et leurs effets annulés, mais quelque chose de plus, quelque chose d'infiniment
plus est
introduit.

L'amour du Christ
Maintenant,  nous devons avoir  devant nous deux passages de la Parole,  l'un de la
Genèse 2 et un de
Ephésiens 5, qui sont d'une grande importance à cet égard.
«Et le Seigneur Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, et il a dormi, et il a
pris un
de ses côtes,  que le Seigneur  Dieu avait pris de l'homme,  fait-il une femme,  et l'a
amenée
à l'homme. Et l'homme dit, ce qui est os de mes os et chair de ma chair: elle
sera appelée femme (Héb.
ishshah
), Parce qu'elle a été prise de l'homme (Héb.
ish
) "(Gen.
2: 21-23).
«Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Eglise, et se livra pour
il; qu'il sanctifiât, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau avec le mot, qu'il
pourrait présenter l'église à lui-même une église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien
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chose; mais qu'il doit être saint et sans tache "(Eph. 5: 25- 27).
Dans Ephésiens 5 nous avons le seul chapitre de la Bible qui explique le passage
Genesis 2. Ce que nous avons présentés à nous dans Ephésiens est en effet tout à fait
remarquable, si l'on réfléchit
dessus. Je me réfère à ce qui est contenu dans ces mots: «Le Christ a aimé l'Église ...".
Il y a
quelque chose de plus précieux ici.
Nous  avons  appris  à  nous  considérer  comme  des  pécheurs  qui  ont  besoin  de
rédemption. Depuis des générations
qui a été instillé en nous, et nous louer le Seigneur pour que notre commencement;
mais ce n'est pas
ce que Dieu a en vue comme
Sa fin
. Dieu parle ici plutôt d'une «Église glorieuse, sans
tache ni ride ni rien de semblable; mais .. sainte et sans défaut ». Trop souvent, nous
avons
pensé de l'Eglise comme étant simplement tant de `pécheurs sauvés». Il
est
cette; mais nous avons fait
les conditions presque égales les unes aux autres, comme si elle était
seulement
que, ce qui est pas le cas.
pécheurs Saved - avec cette pensée que vous avez tout l'historique du péché et de la
chute; mais en
aux yeux de Dieu, l'Eglise est
une création de plongée sous-marine dans Son Fils
. L'un est en grande partie individuelle,
d'autres entreprises. Avec une vue est négatif, appartenant au passé; l'autre est
positif, avec impatience. Le "dessein éternel" est quelque chose dans l'esprit de Dieu de
éternité concernant son Fils, et il a comme objectif que le Fils doit avoir un corps à
exprimer sa vie. Vu de ce point de vue - du point de vue du cœur de Dieu -
Église est quelque chose qui est au-delà du péché et n'a jamais été touché par le péché.
Nous avons donc un aspect de la mort du Seigneur Jésus dans Ephésiens que nous
n'avons pas tant
clairement dans d'autres endroits. Dans Romains les choses sont considérées du point
de vue de l'homme déchu, et
en commençant par `le Christ est mort pour les pécheurs, mies ène, les impies» (Rom.
5) nous a conduit
progressivement "l'amour du Christ" (Rom. 08:35). Dans Eph, d'autre part, la
point de vue est celle de Dieu "avant la fondation du monde» (Éphésiens 1: 4.), et le
cœur de la
évangile est: «Le Christ ... aimé l'Église, et se livra pour elle" (Eph 5:25.). Ainsi, dans
Romains est  «nous avons péché»,  et  le  message est  de  l'amour  de  Dieu  pour  les
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pécheurs (Rom. 5: 8); alors que dans
Ephésiens il est «le Christ a aimé", et l'amour ici est l'amour du mari pour femme. Ce
genre de
amour n'a fondamentalement rien à voir avec le péché en tant que telle. Ce qui est en
vue dans ce passage est pas
expiation pour le péché, mais la création de l'Eglise, pour laquelle la fin il est dit qu'il "a
donné
lui-même".
Il y a donc un aspect de la mort du Seigneur Jésus, qui est tout à fait positif et un
question particulièrement de  l'amour  à  son  Eglise,  où  la  question du péché et  des
pécheurs ne
apparaissent directement. Pour porter ce fait à la maison Paul prend cet incident dans la
Genèse 2 à titre d'illustration.
ceci est maintenant l'une des choses merveilleuses dans la Parole, et si nos yeux ont été
ouverts pour voir
il nous sera certainement adorer.
De la Genèse 3 partir, des `habits de peau» au sacrifice d'Abel, et à partir de là
à travers tout l'Ancien Testament, il existe de nombreux types qui énoncent la mort du
Seigneur Jésus comme une expiation pour le péché; mais l'apôtre ne fait pas appel ici à
aucun de ces types
de sa mort, mais à celui-ci dans la Genèse 2. Notez que; et de rappeler ensuite que ce
ne fut que
Genèse 3 que le péché est entré.  Il y a un type de la mort du Christ dans l'Ancien
Testament
qui n'a rien à voir avec le péché, car il est pas postérieure à l'automne mais avant, et que
type est ici dans Genèse 2. Regardons un instant.
Peut-on dire que Adam a été mis à dormir parce que Eve avait commis un péché
grave? Est-ce
ce que nous avons ici? Certainement pas, car Eve n'a pas encore été même créé. Il y
avait pas encore
questions morales impliquées et aucun problème du tout.  Non,  Adam a été mis en
sommeil pour l'express
afin que quelque chose pourrait être prise sur lui pour être transformé en quelqu'un
d'autre. Son sommeil
était pas pour son péché, mais pour elle
existence.
Voilà ce qui est enseigné dans ces versets. Ce
l'expérience  d'Adam avait  pour  objet  la  création  d'Eve,  comme quelque  chose  de
déterminé dans le
conseils divins. Dieu voulait un
ishshah.
Il a mis l'homme (
ish
) Pour dormir, a pris une côte de son
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côté et en fait
ishshah
, Une femme, et il l'amena vers l'homme. Voilà l'image qui
Dieu nous donne.  Il préfigure un aspect de la mort du Seigneur  Jésus qui est  pas
principalement
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pour l'expiation, mais ans werable le sommeil d'Adam dans ce chapitre.
Dieu  ne  plaise  que  je  suggère  que  le  Seigneur  Jésus ne  mourut  pas aux fins de
l'expiation.
Louez Dieu, Il l'a fait. Nous devons nous rappeler que nous sommes aujourd'hui, en
fait, dans Ephésiens 5 et non pas dans
Genèse 2. Ephésiens a été écrit
après
l'automne, à des hommes qui ont souffert de ses effets, et
en elle, nous avons non seulement le but dans la création, mais aussi les cicatrices de
l'automne - ou il y aurait
doivent être aucune mention de "tache ni ride". Parce que nous sommes encore sur la
terre et la chute est un
fait historique, `nettoyage 'est nécessaire.
Mais nous devons toujours voir la rédemption comme une interruption, une émergence
de «mesure`, faite
nécessaire par  une rupture catastrophique dans la ligne droite  du  but de Dieu.  La
rédemption est grande
assez, assez merveilleux, d'occuper une très grande place dans notre vision, mais Dieu
dit que
nous ne devrions pas faire la rédemption d'être tout,
comme si l'homme a été créé pour être
rachetés
. L'automne est en effet un plongeon tragique vers le bas dans cette ligne de but, et
expiation une reprise bénie par laquelle nos péchés sont effacés et nous sont restaurés;
mais quand
il est accompli encore là reste un travail à faire pour nous mettre en possession de ce
dont Adam n'a jamais possédé, et de donner à Dieu ce que son coeur désire. Car Dieu
a
jamais Fors Aken le but qui est représenté par cette ligne droite. Adam n'a jamais été en
possession de la vie de Dieu tel que présenté dans l'arbre de vie. Mais à cause de l'un
des travaux
le Seigneur Jésus dans sa mort et sa résurrection (et nous devons souligner encore une
fois que tout cela est un
travail) Sa vie a été libéré pour devenir la nôtre par la foi, et nous avons reçu plus de
Adam
jamais possédé. Le but de Dieu est mis à la portée de l'accomplissement par notre
recevoir Christ comme notre vie.
Adam a été mis en sommeil. Nous nous rappelons qu'il est dit des croyants qu'ils se
endormir plutôt
que celui qu'ils meurent. Pourquoi? Parce que chaque fois que la mort est mentionné le
péché est là en arrière-plan.
Dans Genèse 3 péché est entré dans le monde et la mort par le péché, mais le sommeil
d'Adam a précédé celui.
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Ainsi,  le type du Seigneur  Jésus ici ne ressemble pas à d'autres types sur l'Ancien
Testament. En relation avec
le péché et l'expiation il y a un agneau ou un immolé bullock; mais ici, Adam n'a pas été
tué, mais seulement
Mettre au lit
se réveiller
encore
. Ainsi, il préfigure une mort qui ne sont pas à cause du péché, mais que
a vu augmentation de la résurrection. Et puis il faut noter que Eve n'a pas été créé en
tant que
une entité séparée par une création séparée, parallèle à celui d'Adam. Adam dormait, et
Eve était
créé à partir d'Adam. Telle est la méthode de Dieu avec l'Église. deuxième homme de
Dieu 'a
réveillé de son sommeil ` 'et son Église est créé en Lui et de Lui, pour dessiner sa vie
de Lui et pour afficher que la vie de résurrection.
Dieu a un Fils qui est connu pour être le Fils unique, et Dieu est à la recherche que la
seule
Fils devrait avoir des frères. De la position de Fils unique, il deviendra le
premier-né, et au lieu du Fils seul Dieu aura beaucoup de fils. Un grain de blé a
morts et de nombreux grains surgiront. Le premier grain était autrefois le seul grain;
c'est maintenant
changé pour être le premier grain de beaucoup. Le Seigneur Jésus a donné sa vie, et
que la vie est apparue
dans de nombreuses vies. Ce sont les figures bibliques que nous avons utilisés jusqu'à
présent dans notre étude pour exprimer cette
vérité. Maintenant, dans la figure juste considérée, le singulier prend la place du pluriel.
le
résultat de la Croix est une personne seule: une épouse pour le Fils.  Christ  a aimé
l'Eglise et a donné
Lui-même pour elle.

Vivant Sacrifice
Nous avons dit qu'il y a un aspect de la mort du Christ qui nous est présenté dans
Ephésiens 5
qui est  dans  une  certaine  mesure  différente  de  celle  que  nous  avons étudié  dans
Romains. Pourtant, dans
fait cet aspect est la toute fin à laquelle notre étude des Romains a été en mouvement,
et il est en
ce que la lettre nous conduit comme nous allons le voir, pour le rachat nous ramène à
Dieu
ligne d'origine du but.
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Dans le chapitre 8 Paul nous parle du Christ comme le Fils premier-né parmi beaucoup
Spirit- conduit «fils
de Dieu »(Rom. 8:14)." Car ceux qu'il a connus d'avance, il a aussi prédestinés à être
conformes à la
image de son Fils, afin qu'il fût le premier-né entre plusieurs frères et qu'il
prédestinée, il les a aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux
qu'il
justifiés, il les a aussi glorifiés »(Rom. 8: 29,30). Ici, la justification est vue de mener à
la gloire,
une gloire qui est exprimé pas dans un ou plusieurs individus, mais dans une pluralité:
dans beaucoup de ceux qui
manifester  l'image de One.  Et cet  objet  de notre  rédemption  est  en  outre indiqué,
comme nous l'avons
vu, dans «l'amour du Christ»  pour les siens,  qui fait l'objet des derniers versets du
chapitre
(8: 35- 39). Mais ce qui est implicite ici dans le chapitre 8 devient explicite que nous
passons plus en
chapitre 12, dont le sujet est le Corps du Christ.
Après les huit premiers chapitres de Romains, que nous avons étudiés, on va
parenthèse dans laquelle les opérations souveraines de Dieu avec Israël sont repris et
traité, avant
le thème des premiers chapitres reprend. Ainsi, pour notre but actuel, l'argument de
chapitre 12 suit celle du chapitre 8 et non du chapitre 11. Nous pourrions résumer très
simplement
ces chapitres ainsi: Nos péchés sont pardonnés, nous sommes morts avec Christ, nous
sommes par (5 ml.) (6 ml).
nature totalement impuissant (ch. 7), donc nous comptons sur l'Esprit intérieur (ch. 8).
Après ça,
et en conséquence de celui-ci: «Nous ... sommes un seul corps dans le Christ» (ch 12.).
Il est comme si cela était
le résultat logique de tout ce qui a précédé, et la chose à laquelle il a tous été en tête.
Romains 12 et le chapitre suivant contiennent des instructions très pratiques pour notre
vie
et marcher. Ceux-ci sont introduits avec un accent encore une fois sur la consécration.
Dans le chapitre 06:13
Paul a dit: «présentez-vous à Dieu, comme étant vivants de morts, et vos membres,
comme
des instruments de justice à Dieu "Mais maintenant, au chapitre 12: 1. l'accent est un
peu
différente: «Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à présenter vos
corps
sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui est votre service raisonnable ». Ce nouvel
appel
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la consécration est faite pour nous en tant que «frères», qui nous relie dans la pensée
des «frères» de nombreux
chapitre 8:29. Il est un appel à nous pour une étape unie de la foi, la présentation de
notre corps comme un
"Sacrifice vivant" à Dieu.
Ceci est quelque chose qui va au-delà du simple individu, car elle implique contributio
n à un
entier.  La  `présentation  'est  personnelle,  mais  le  sacrifice  est  entreprise;  il  est  un
sacrifice. Intelligent
le service de Dieu est un service.  Nous avons besoin de ne jamais le sentiment que
notre contribution est pas nécessaire, car si elle
contribue à
la
le service, Dieu est satisfait. Et il est à travers ce genre de service que nous prouvons
"Ce qui est  bon,  agréable et  parfait volonté de Dieu»  (ch.  12: 2),  ou,  en  d'autres
termes,
réaliser le dessein éternel de Dieu en Jésus-Christ. Donc, l'appel de Paul "à tout homme
qui est parmi
vous "(12: 3)  est  à la lumière  de ce fait  nouveau Divine,  que«  nous qui sommes
plusieurs, sommes un seul corps en
Christ, et membres les uns des autres "(12: 5), et il est sur cette base que la pratique
instructions suivent.
Le navire par lequel le Seigneur Jésus peut se révéler dans cette génération est pas le
individuel mais le corps. «Dieu a départie à chacun une mesure de la foi» (12: 3), mais
seul
l'isolement homme ne peut jamais accomplir le dessein de Dieu. Elle exige un corps
complet pour parvenir à la
stature du Christ et pour afficher sa gloire. Oh que nous pourrions vraiment voir ça!
Alors Romains 12: 3- 6 nuls de la figure du corps humain la leçon de notre inter-
dépendance. Chrétiens individuels ne sont pas le corps, mais sont membres du corps, et
dans un
humains corps "tous les membres ont pas la même fonction".  L'oreille  ne doit  pas
s'imaginer être
un œil. Aucun montant de prière donnera la vue à l'oreille - mais le corps entier peut
voir à travers
l'oeil. Donc, (au sens figuré) je peux avoir seulement le don de l'ouïe, mais je peux voir
à travers
d'autres qui ont le don de la vue; ou, peut-être que je peux marcher, mais ne peux pas
travailler, donc je recevoir de l'aide
des mains. Une attitude tout-trop-commune aux choses du Seigneur est que, `Ce que je
sais, je
connaître; et ce que je ne sais pas, je ne sais pas, et peut faire très bien sans. Mais dans
le Christ,
les choses que nous ne savons pas les autres, et nous pouvons les connaître et d'entrer
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dans la jouissance de
eux par d'autres.
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Permettez-moi de souligner que ce ne sont pas juste une pensée confortable. Il est un
facteur essentiel dans la vie de
le peuple de Dieu. Nous ne pouvons pas se passer les uns des autres. Voilà pourquoi la
communion dans la prière est si
important. La prière rassemble dans l'aide de l'organisme, comme cela doit être clair de
Matthieu
18: 19,20. Confiants le Seigneur par moi-même peut ne pas suffire. Je dois lui faire
confiance avec les autres. je
doit apprendre à prier "
notre
Père ... "sur la base de l'unité avec le corps, car sans l'aide
du corps, je ne peux pas passer à travers. Dans le domaine du service ce qui est encore
plus apparente. seul, je
ne peut pas servir le Seigneur efficacement,  et il ne ménagera aucun effort pour me
enseigner cela. Il apportera
les  choses  à  une  fin,  ce  qui permet  de  fermer  les  portes  et  me  laissant  frapper
inefficacement ma tête
contre un mur vide jusqu'à ce que je réalise que je besoin de l'aide de l'organisme ainsi
que du Seigneur. Pour
la vie du Christ est la vie du corps, et ses dons nous sont donnés pour le travail qui
construit
le corps.
Le corps est pas une illustration,  mais un fait.  La Bible ne dit pas simplement que
l'Eglise est
comme
un corps, mais que
est
le Corps du Christ.  "Nous,  qui sommes plusieurs,  nous formons un seul corps en
Christ, et
membres solidairement les uns des autres. "Tous les membres de ensemble
sont
un seul corps, pour tout partager ses
la vie - comme il était lui-même réparti entre ses membres.  J'étais une fois avec un
groupe de
croyants chinois qui l'ont trouvé très difficile de comprendre comment le corps pourrait
être un quand ils
étaient  tous des hommes et  des femmes qui la composent individuels séparés.  Un
dimanche, je suis sur le point de
rompre  le  pain  à  la  table  du  Seigneur  et  je  leur  ai  demandé  de  regarder  très
attentivement le pain avant
l'a cassé. Puis, après avoir été distribué et mangé, je l'ai fait remarquer que si elle était à
l'intérieur
chacun d'eux, il était encore un pain - pas beaucoup. Le pain était divisé, mais le Christ
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ne se divise pas
même dans le sens où ce pain était.  Il est  encore un seul Esprit  en nous,  et nous
sommes tous un en Lui.
Ceci est à l'opposé de la condition de l'homme par la nature.  En Adam J'ai la vie
d'Adam,
mais qui est essentiellement individuelle. Il n'y a pas de syndicat, pas de communion
dans le péché, mais seulement l'intérêt personnel
et la méfiance des autres. Comme je continue avec le Seigneur, je découvre bientôt,
non seulement que le problème de
péché et de ma force naturelle doit être traitée, mais il y a aussi un autre problème
créé par ma vie `individu», la vie qui est suffisant en soi et ne reconnaît pas son
la nécessité et l'union dans le corps.  J'ai sur les problèmes du péché et la chair,  et
pourtant
encore être un individualiste confirmé. Je veux la victoire et la fécondité sainteté et pour
moi-même
personnellement et en dehors, bien que des motifs les plus purs. mais une telle attitude
ne tient pas compte du corps,
et ne peut donc pas fournir Dieu avec satisfaction. il doit faire face withÂ moi donc
dans cette affaire
aussi, ou je resterai en conflit avec ses extrémités. Dieu ne me reproche pas d'être un
individuelle, mais pour ma personne
doctrine
. Son plus grand problème ne sont pas les divisions extérieures et
dénominations qui divisent son Eglise, mais nos propres cœurs individualistes.
Oui, la Croix doit faire son travail ici, me rappelant que dans le Christ je suis mort à ce
vieux
la vie de l'indépendance que je hérité d'Adam,  et que,  dans la résurrection,  je suis
devenu pas
juste un croyant en Christ, mais un membre de son Corps. Il y a une grande différence
Entre les deux.  Quand  je  vois cela,  je  vais  à  la  fois  ai fait  avec  indépendance et
chercherai
camaraderie. La vie du Christ en moi gravitera à la vie du Christ dans les autres. Je ne
peux plus
prendre une ligne individuelle. Jalousie ira. La concurrence va aller. travail privé ira. ma
intérêts, mes ambitions, mes préférences, tout ira. Il ne sera plus question qui nous fait
l'oeuvre. Tout ce qui sera question sera que le corps se développe.
J'ai dit: Quand je
voir
ce ... »Tel est le grand besoin:
voir
le Corps du Christ comme un autre grand
fait Divin; de l'avoir à briser,  sur nos esprits par la révélation céleste que «nous, qui
sommes
beaucoup,
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sont
un seul corps dans le Christ ". Seul le Saint-Esprit peut apporter cette maison à nous
dans toute sa
ce qui signifie, mais quand il le fait va révolutionner notre vie et notre travail.

Plus que vainqueurs par celui
Nous ne voyons que l'histoire de retour à l'automne. Dieu le voit depuis le début. Il y
avait quelque chose
 

209 sur 277 28/07/2016 02:15



dans l'esprit de Dieu
avant
l'automne, et dans les siècles à venir cette chose doit être pleinement réalisé. Dieu
savait tout sur le péché et la rédemption; encore dans son grand dessein pour l'Eglise
selon la
Genèse 2 il n'y a pas de vue du péché. Il est comme si (pour parler en termes finis) Il
saute dans la pensée
droit sur toute l'histoire de la rédemption et voit l'Eglise dans l'éternité future, ayant un
ministère et un (futur) l'histoire qui est tout à fait à part le péché et tout à fait de Dieu.
C'est le
Corps du Christ dans la gloire, exprimant rien de l'homme déchu, mais seulement ce
qui est l'image de
le Fils de l'homme glorifié.
Ce
est l'Église qui a satisfait le cœur de Dieu et a atteint
domination.
Dans Ephésiens 5,  nous sommes dans l'histoire de la rédemption, et pourtant par la
grâce nous avons encore
avoir cette dessein éternel de Dieu en vue exprimé dans la déclaration qu'il sera `présent
à lui-même une Eglise glorieuse ». Mais maintenant, nous notons que l'eau de la vie et
le nettoyage
Parole sont nécessaires pour préparer l'Église (aujourd'hui marquée par la chute) pour
la présentation au Christ
gloire. Pour l'instant, il y a des défauts on remédie à ANDA blessures être guéries. Et
pourtant, comment
précieux est la promesse et comment gracieuse sont les mots utilisés d'elle: «ne pas
avoir lieu» - le
cicatrices du péché, dont l'histoire est très aujourd'hui oublié; "Ni ride" - les marques de
l'âge et du temps
perdu, car tout est maintenant fait et tout est nouveau; et "sans défaut" Â - afin que
Satan ou aux démons
ou les hommes ne peuvent trouver aucun motif de blâme en elle.
Voilà où nous en sommes maintenant. L'âge se ferme, et la puissance de Satan est plus
grande que jamais. notre
la guerre est avec les anges et les principautés et les puissances (Ro m 08:38.); Eph.
6:12) qui sont mis à
résister et à détruire l'œuvre de Dieu en nous en posant beaucoup de choses à la charge
de Dieu
élire. Seuls, nous ne pourrions jamais être leur match, mais ce que nous seuls pouvons
pas faire l'Église peut. Péché,
l'autonomie et l'individualisme étaient maîtres-coups de Satan au cœur du dessein de
Dieu dans
l'homme, et dans la Croix que Dieu leur a défait. Comme nous mettons notre foi en ce
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qu'il a fait - en
«Dieu qui justifie» et «Jésus-Christ qui est mort" (Rom. 8: 33,34) - nous présentons un
front
contre  laquelle les portes de  l'Hadès y ver  ne prévaudront pas.  Nous,  Son  Église,
sommes "plus
vainqueurs par celui qui nous a aimés »(Rom. 8:37).
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Chapitre 12: La croix et la vie d'âme
Dieu a fait une provision pour notre rédemption dans la Croix du Christ, mais il n'a pas
arrêté là. Dans ce Cross Il a également fait sûr au-delà de la possibilité de l'échec qui
éternelle
plan que Paul parle comme ayant été de tous les âges "caché en Dieu qui a créé toutes
les
choses ". Ce plan Il a maintenant proclamé" à l'intention que les dominations et
les pouvoirs dans les lieux célestes pourraient être connus à travers l'église du collecteur
la sagesse de Dieu,  selon le dessein éternel qu'il se proposait en Jésus-Christ  notre
Seigneur "
(Eph 3: 9-11.).
Nous avons dit que le travail de la Croix a deux conséquences qui portent directement
sur
la réalisation de cet objectif en nous. D'une part, il a publié dans la version de sa vie
il peut trouver son expression en nous par l'Esprit intérieur. D'autre part, il a fait
possible ce que nous parlons comme `portant la croix»; qui est, de notre coopération
dans le quotidien
inworking de sa mort par lequel moyen est faite en nous pour la manifestation de cette
nouvelle vie,
grâce à l'introduction du `homme naturel» progressivement dans sa place à droite de la
soumission à la
Esprit Saint.  Il est clair que ce sont les aspects positifs et les aspects négatifs d'une
chose. De même clairement
nous touchons plus particulièrement sur la question des progrès dans une vie vécue
pour Dieu.
Jusqu'à présent, dans le traitement de la vie chrétienne, nous avons placé notre accent
sur la crise
par laquelle il est entré.  Maintenant,  notre préoccupation est plus nettement avec la
marche du disciple,
ayant en particulier compte tenu de sa formation en tant que serviteur de Dieu. Il est de
lui que le Seigneur Jésus a dit:
«Quiconque ne porte pas sa croix, et ne me suit, ne peut être mon disciple» (Luc
14,27).
Nous arrivons donc à un examen de l'homme naturel et la `portée de la croix». À
comprendre cela, nous devons, au risque d'être fastidieux, revenir en arrière une fois de
plus à la Genèse et
considérer ce qu'il était que Dieu a cherché à faire de l'homme au début et à la façon
dont son but
était frustré. De cette façon, nous serons en mesure de saisir les principes par lesquels
nous pouvons venir
à nouveau à vivre conformément à cette fin.

La vraie nature de l'automne
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Si nous avons même une petite révélation du plan de Dieu, nous allons toujours penser
à une grande partie du
mot homme ». Nous dirons avec le Psalmiste: «Quel est l'homme, que tu te souviennes
de lui?" le
Bible montre clairement que ce que Dieu désire par-dessus tout est un homme - un
homme qui sera après
Son propre cœur.
Dieu créa l'homme. Dans Genèse 2: 7, nous apprenons que Adam a été créé
une âme vivante
, avec un
esprit
à l'intérieur de communier avec Dieu et avec un
corps
à l'extérieur pour être en contact avec le matériau
monde. (Ces versets du Nouveau Testament que 1 Thessaloniciens 5:23 et Hébreux
4.12 confirment cette
caractère triple de l'être de l'homme.) Avec son Adam esprit était en contact avec le
monde spirituel
de  Dieu;  avec  son  corps,  il  était  en  contact  avec  le  monde  physique  des  choses
matérielles. Il a rassemblé
jusqu'à  ces  deux côtés  de  l'acte  créateur  de  Dieu  en  lui-même  pour  devenir  une
personnalité, d'un salon de l'entité
dans le monde, se déplaçant par lui-même et
ayant le pouvoir de libre choix
. Ainsi vu dans son ensemble, il
a été trouvé pour être un auto-conscient et auto-expression étant, «une âme vivante".
Nous avons vu que Adam a été créé parfait - nous entendons par là qu'il était sans
imperfections parce que par Dieu - mais qu'il n'a pas encore été perfectionné. Il avait
besoin d'une finition
toucher quelque part. Dieu n'a pas encore fait tout ce qu'il voulait faire en Adam. Il y
avait plus
en vue, mais il était encore en suspens. Dieu se mouvait vers l'accomplissement de son
dessein
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en créant l'homme, un but qui est allé au-delà de l'homme lui-même, car il avait en vue
l'obtention de
Dieu de tous ses droits dans l'univers par l'homme de contribuer à cela? Que par un co
opération qui a jailli de vivre l'union avec Dieu. Dieu cherche à avoir non seulement
une course
des hommes d'un sang sur la terre, mais une course qui avait, en outre, sa vie résidant
dans
ses membres. Une telle course sera finalement le tour de la chute de Satan et porter à
accomplissement tout ce que Dieu a mis son cœur sur. Il est que cela était en raison de
la création de
homme.
Là encore, nous avons vu que Adam a été créé neutre. Il avait un esprit qui lui a permis
de
maintenir la communion avec Dieu; mais comme homme, il n'a pas été ye t, pour ainsi
dire, finalement orienté; il avait
pouvoirs de choix et il pouvait, s'il aimait, tourner dans le sens opposé. Le but de Dieu
dans l'homme était
`Filiation», ou, en d'autres termes, l'expression de sa vie des êtres humains. Que la vie
divine était
représenté dans le jardin par l'arbre de vie, portant un fruit qui pourrait être acceptée, a
reçu,
prise.  Si Adam, créé neutre,  étaient volontairement de tourner de cette façon et,  en
choisissant
la dépendance de Dieu, devaient recevoir de l'arbre de vie (ce qui représente la vie de
Dieu), Dieu
aurait Thena avoir cette vie en union avec les hommes; Il aurait réalisé `filiation. Mais
si, au lieu
Adam doit se tourner vers l'arbre de la connaissance du bien et du mal,  il serait en
conséquence être `libre '
de se développer sur ses propres lignes en dehors de Dieu. Cependant, étant donné le
choix de ce dernier
complicité impliqué avec Satan, Adam aurait ainsi mis hors de sa portée l'atteindre de
sa
objectif de Dieu nommé.

The Root Question: L'âme humaine
Maintenant, nous savons que le cours qui a choisi Adam. Debout entre les deux arbres,
il céda à
Satan et a pris du fruit de l'arbre de la connaissance. Cela détermine les lignes de son
développement. Dès lors, il pouvait commander une connaissance; il savait ` '. Mais - et
ici nous
viennent au point - le fruit de l'arbre de la connaissance fait le premier homme
sur-développé en
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son âme
. L'émotion a été touché, parce que le fruit était agréable pour les yeux, faisant de lui
`Désir»; l'esprit avec sa puissance de raisonnement a été développé, car il était `fait
sage»; et le
volonté a été renforcée,  de sorte qu'à l'avenir,  il pourrait toujours décider de quelle
manière il allait. le
fruit entier son ministère à l'expansion et le développement complet de l'âme, de sorte
que non seulement
l'homme une âme vivante, mais dorénavant l'homme sera
vivre par l'âme.
Il est non seulement que l'homme
a une âme, mais à partir de ce jour-là sur l'âme, avec ses pouvoirs indépendants de libre
choix, prend
la place de l'esprit que la puissance d'animation de l'homme.
Il faut distinguer ici entre deux choses, la différence est la plus importante. Dieu
ne me dérange pas - en fait, il a l'intention - que nous devrions avoir une âme, comme il
a donné à Adam.
Mais ce que Dieu lui-même a mis à faire est de renverser quelque chose. Il y a quelque
chose dans l'homme aujourd'hui
qui est non seulement le fait d'avoir une âme, mais qui constitue une vie par l'âme.
c'était
ce que Satan a provoqué à l'automne. Il piégé l'homme en prenant un cours par lequel il
pourrait développer son âme afin d'en tirer sa propre vie de celle-ci.
Nous devons cependant faire attention. Pour remédier à cela ne signifie pas que nous
allons biffer
l'âme tout à fait. Tu ne peux pas faire ça. Quand aujourd'hui la Croix travaille vraiment
en nous, nous faisons
pas devenir inerte, insensible, sans caractère. Non, nous possédons encore une âme, et
chaque fois que nous
recevoir quelque chose de Dieu l'âme sera toujours utilisé en relation avec elle, comme
un instrument, un
faculté, dans un s vrai ubjection à Lui. Mais le point est,  Est-ce qu'on garde au sein
nommé Dieu
limite - dans les limites fixées par lui dans le jardin au début - à l'égard de l'âme,
ou sommes-nous obtenons en dehors de ces limites?
Qu'est-ce que Dieu est en train de faire est le travail d'élagage du vigneron. Dans nos
âmes il y a un
développement incontrôlé, une croissance prématurée, qui doit être vérifiée et traitée.
Dieu
doit couper cela. Alors maintenant, il y a deux choses avant nous que nos yeux doivent
être ouverts. Sur
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d'une part Dieu cherche à nous amener à l'endroit où nous vivons par la vie de son Fils.
Sur
D'autre part, il fait un travail direct dans nos cœurs pour annuler cette autre ressource
naturelle
est le fruit du fruit de la connaissance. Chaque jour, nous apprenons ces deux leçons:
un levant
de la vie de celui-ci, et un contrôle et une remise à la mort de cette autre vie soul-.
Ces deux processus vont tout le temps, car Dieu est à la recherche de la vie pleinement
développée de son Fils
en nous, afin de se manifester, et à cette fin, il nous ramène, à notre âme,
point de départ d'Adam. Alors Paul dit: «Nous qui vivons sommes toujours livrés à la
mort
à cause de Jésus, afin que la vie de Jésus soit manifestée dans notre chair mortelle »(2
Cor. 4:11).
Qu'est-ce que ça veut dire? Cela signifie simplement que je ne vais pas prendre des
mesures sans compter sur
Dieu. Je trouverai pas suffisant en moi-même. Je ne vais pas prendre toute mesure juste
parce que je suis la
le pouvoir de le faire. Même si je l'ai hérité de ce pouvoir à l'intérieur de moi, je ne vais
pas l'utiliser; Je mettrai
aucune confiance en moi.  En prenant le fruit,  Adam est devenu doué d'un pouvoir
inhérent à
acte, mais une puissance qui a joué à droite dans les mains de Satan. Vous perdez le
pouvoir d'agir lorsque vous
venir à connaître le Seigneur. Le Seigneur le coupe et vous trouvez que vous ne pouvez
plus agir sur votre propre
initiative. Vous devez vivre la vie d'un autre; vous devez dessiner tout de Lui.
Oh, les amis, je pense que nous tous nous savons en mesure, mais beaucoup une fois
que nous ne le fais pas vraiment
trembler nous-mêmes. Nous pouvons, d'une manière de courtoisie à Dieu, dites: `Si le
Seigneur ne veut pas
elle, je ne peux pas le faire », mais en réalité, notre pensée subconsciente est que nous
pouvons vraiment le faire assez bien
nous-mêmes, même si Dieu ne nous demande pas de le faire, ni de nous responsabiliser
pour elle. Trop souvent, nous avons été
causé d'agir,  de penser,  de décider,  d'avoir le pouvoir,  en dehors de Lui.  Beaucoup
d'entre nous chrétiens aujourd'hui
sont des hommes avec des âmes plus développées. Nous avons grandi trop grand en
nous-mêmes. Nous sommes devenus
`Biggest souled '. Lorsque nous sommes dans cet état, la vie du Fils de Dieu en nous est
confiné et
presque bondé hors de combat.
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Natural Energy Dans l'œuvre de Dieu
La puissance, l'énergie de l'âme est présente avec nous tous. Ceux qui ont été enseignés
par
le Seigneur répudier ce principe comme un principe de vie; ils refusent de vivre par
elle; ils ne seront pas laisser
règne, ni lui permettre d'être le ressort de mise sous tension l'œuvre de Dieu. Mais ceux
qui ne l'ont pas été
enseignés de Dieu compter sur elle; ils l'utilisent; ils pensent qu'il est
la
Puissance.
Prenons d'abord une illustration évidente de cela. Beaucoup trop d'entre nous dans le
passé ont
motivée fo P ermet. Voici un homme débonnaire délicieusement bon enfant, avec un
cerveau clair, magnifique
gestion de pouvoirs et de jugement.  Dans nos cœurs,  nous disons,  `Si cet homme
pourrait être un chrétien,
quel atout il serait à l'Église! Si seulement il était du Seigneur, ce que beaucoup cela
signifierait
à sa cause!
Mais réfléchissez un instant. D'où la bonne nature de cet homme vient? D'où sont ceux
splendides  pouvoirs  de  gestion  et  que  le  bon  jugement?  Non  former  la  nouvelle
naissance, car il est pas encore né
encore.  Nous savons que nous sommes tous nés de la chair; donc nous avons besoin
d'une nouvelle naissance. Mais le
Seigneur Jésus avait quelque chose à dire à ce sujet dans Jean 3: 6: "Ce qui est né de la
chair est
la  chair  ".  Tout ce qui ne  vient  pas par  la nouvelle  naissance,  mais ma naissance
naturelle est la chair et ne
apporter la gloire à l'homme, pas Dieu. Cette déclaration est pas très agréable au goût,
mais il est vrai.
Nous avons parlé de l'âme-puissance ou d'énergie naturelle.  Quelle est cette énergie
naturelle? Il est tout simplement
quelle
je
peut faire, ce que
je
suis de moi-même, ce qui
je
ont hérité des dons et des ressources naturelles. nous
aucun d'entre nous sont sans la puissance de l'âme, et notre premier besoin est de le
reconnaître pour ce qu'il est.
Prenons par exemple l'esprit humain. Je peux avoir par nature un esprit vif. Avant mon
nouveau
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naissance,  je devais naturellement,  comme quelque chose développé à partir  de ma
naissance naturelle. Mais le problème se pose
ici. Je deviens converti, je suis né de nouveau, un travail en profondeur est effectuée
dans mon esprit, et essentiel
l'union  avec Dieu  qui a  été  mis en place dans mon esprit,  mais en  même temps,
j'emporterez avec moi
quelque chose que je tire de ma naissance naturelle. Maintenant, que vais-je faire à ce
sujet?
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La tendance naturelle est la suivante.  Autrefois,  je l'habitude d'utiliser  mon esprit à
pores sur l'histoire, sur
affaires, sur la chimie, sur les questions du monde, ou de la littérature ou de la poésie.
J'ai utilisé mon vif
l'esprit pour tirer le meilleur parti de ces études.  Mais maintenant,  mon désir  a été
changé, donc désormais je
employer le même esprit dans les choses de Dieu.
J'ai donc changé mon sujet d'intérêt,
mais je ne l'ai pas changé ma méthode de travail.
Tel est le point entier. Mes intérêts ont été
tout à fait changé (louer Dieu pour cela!), mais maintenant j'utilise la même puissance
pour étudier Corinthiens
et Éphésiens que je faisais avant de poursuivre l'histoire et  la géographie.  Mais  ce
pouvoir est pas de
Dieu; et Dieu ne permettra pas que. Le problème avec beaucoup d'entre nous est que
nous avons changé la
canal dans lequel nos énergies sont dirigées, mais on n'a pas changé la source de ceux
énergies.
Vous y trouverez beaucoup d'autres choses que nous portons sur dans le service de
Dieu.
Considérons la question de l'éloquence. Il y a des hommes qui sont bor n rhéteurs; ils
peuvent présenter
un cas très convaincante en effet. Ensuite, ils se convertissent, et, sans nous demander
où ils se situent vraiment en relation avec les choses spirituelles, nous les mettons sur la
plate-forme et faire
prédicateurs d'entre eux. Nous les encourageons à utiliser leurs pouvoirs naturels pour
la prédication, et encore, il
est  un changement de matière,  mais la même puissance.  Nous oublions que,  dans
l'affaire de notre ressource pour
manipuler les choses de Dieu, il est pas une question de valeur comparative mais
origine
- D'où
la ressource jaillit.  Il est pas tellement une question de ce que nous faisons, mais de
quels pouvoirs
nous employons à le faire. Nous pensons que trop peu de la source de notre énergie et
trop de
fin à laquelle il est dirigé, en oubliant que avec Dieu la fin ne justifie jamais les moyens.
Le cas hypothétique suivant va nous aider à tester la vérité de notre argument. M. A.
est un
très  bon  orateur:  il  peut  parler  couramment  et  plus  convaincante  sur  un  sujet
quelconque, mais dans la pratique
choses qu'il est un très mauvais gestionnaire. M. B., d'autre part, est un piètre orateur: il
ne peut pas
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s'exprimer clairement, mais erre toute son sujet, ne jamais venir à un point; encore sur
la
D'autre part, il est un gestionnaire splendide, le plus compétent dans tous les domaines
d'activité. ces deux
les hommes se  convertissent,  et  les  deux deviennent  chrétiens sérieux.  Supposons
maintenant que je donne la parole
les deux et leur demander  de prendre la parole lors d'un congrès,  et que les deux
acceptent.
Maintenant, ce qui se passera? J'ai demandé la même chose de soi des hommes, mais
qui vous le faire
penser va prier  le plus difficile? Certes,  M.  B.  Pourquoi? Parce  qu'il n'y a  pas de
haut-parleur. En matière de
éloquence, il n'a pas de ressources de son propre dépendre. Il priera: `Seigneur, si vous
ne le faites pas
me donner le pouvoir pour cela, je ne peux pas le faire ». Bien sûr, M. A. priera aussi,
mais peut-être pas dans le
même manière que M.  B.  parce qu'il a quelque chose de ressources naturelles sur
lesquelles se fonder.
Supposons maintenant que, au lieu de leur demander de prendre la parole, je demande
à tous les deux de prendre en charge
le côté pratique des affaires à la convention. Qu'est - ce qui va se passer? La position sera
exactement
renversé. Maintenant, ce sera au tour de M. A. de prier dur, car il sait très bien qu'il n'a
pas
capacité d'organisation.  Br.  B. de cours prier aussi,  mais peut-être sans tout à fait la
même urgence,
car, bien qu'il connaît son besoin du Seigneur, il est loin d'être aussi conscient de son
besoin en affaires
questions comme M. A.
Voyez-vous  la  différence  entre  les  dons  naturels  et  spirituels?  Tout  ce  que  nous
pouvons faire sans
prière et sans dépendance totale à Dieu doit venir de ce printemps
Naturel
la vie,
et est suspect. Nous devons voir clairement. Bien sûr, il est pas vrai que ceux qui ne
sont adaptés pour une
notamment  le  travail  qui  manque  le  don  naturel  pour  elle.  Le  point  est  que,  si
naturellement doué ou
non, ils doivent connaître le contact de la Croix dans la mort sur tout ce qui est de la
nature, et leur
dépendance complète sur le Dieu de la résurrection. Trop facilement ne nous envions
notre voisin
qui a quelque don naturel exceptionnel,  et  ne parviennent pas à réaliser  que notre
propre possession, à l'exception
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d'un tel travail de la Croix, peut facilement constituer un obstacle à la chose même que
Dieu est
cherchant à se manifester en nous.
Peu de temps après ma conversion, je suis sorti à prêcher dans les villages. J'avais eu un
bon
l'éducation et était bien versé dans les Ecritures, je considère moi-même bien capable de
instruire les gens du village, parmi lesquels un certain nombre de femmes analphabètes.
Mais après
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plusieurs  visites,  je  découvert  que,  en  dépit  de  leur  analphabétisme,  les  femmes
remettent un intime
la connaissance du Seigneur. Je savais que le livre qu'ils ont lu en hésitant; ils savaient
Celui dont la
Livre parlé. J'ai eu beaucoup dans la chair; ils avaient beaucoup dans l'Esprit. Combien
de Christian
enseignants d'aujourd'hui enseignent d'autres comme je l'étais alors, très largement dans
la force de leur charnelle
équipement!
Une fois que je rencontre un jeune frère - jeune, c'est-à-dire, au cours des années, mais
qui avaient appris une bonne
beaucoup  du  Seigneur.  Le  Seigneur  l'avait  fait  par  beaucoup  de  tribulations  pour
obtenir que la connaissance
de lui-même. Comme je lui parlais je l'ai dit,  `Frère,  ce qui a le Seigneur vraiment
enseigne
vous ces jours-ci? Il a dit: `Une seule chose:« que je ne peux rien en dehors de lui.
Avez-vous `
vraiment dire, dis-je, `que vous ne pouvez rien faire? `Eh bien, non, répondit-il. `I
pouvez
faire beaucoup de choses!
En fait cela a été juste mon problème. Oh, vous savez, je l'ai toujours été si confiant
dans
moi même. Je sais que je suis bien capable de faire beaucoup de choses ». Je demandai
donc: Que puis voulez-vous dire quand
vous dites que vous ne pouvez rien faire en dehors de Lui? Il répondit: Le Seigneur m'a
montré que je
pouvez
faire quoi que ce soit, mais que
Il
a dit: «En dehors de moi, vous ne pouvez rien faire". Donc, il vient à cela,
que tout ce que je l'ai fait et peut faire en dehors de Lui
c'est rien
! '
Nous devons arriver à cette évaluation. Je ne veux pas dire que nous ne pouvons pas
faire beaucoup de choses, pour
nous pouvons.  Nous pouvons prendre des réunions,  et  construire des églises,  nous
pouvons aller aux extrémités de la terre et
trouvé des missions, et nous pouvons semblent porter leurs fruits; mais rappelez-vous
que la parole du Seigneur est: «Chaque
plante que mon Père céleste planté non, sera déracinée »(Matt. 15:13). Dieu est le
seulement Originator légitime dans l'univers (Genèse 1: 1). Tout ce que
toi
planifier et mettre surÂ pied
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a  son  origine  dans  la  chair,  et  il  ne  sera  jamais  atteindre  le  royaume  de  l'Esprit
cependant instamment
chercher la bénédiction de Dieu sur elle. Il peut durer des années, et alors vous pouvez
penser que vous allez régler ici
et d'améliorer là et peut l'amener à un meilleur plan, mais il ne peut pas être fait.
Origine détermine destination, et ce qui était «de la chair» à l'origine ne sera jamais fait
spirituelle de tout montant de `amélioration». Ce qui est né de la chair est chair, et ce
sera
jamais être autrement.  Tout ce dont nous sommes suffisamment en nous-mêmes est
`rien» en Dieu
estimer, et nous devons accepter son estimation et de l'écrire comme rien. "La chair
rien ne sert. "Il est seulement ce qui vient d'en haut qui va respecter.
Nous ne pouvons pas voir cela simplement en étant dit il. Dieu doit nous enseigner ce
que l'on entend, en mettant
Son doigt sur quelque chose dont il voit et dit: `Cela est naturel; ce qui a sa source dans
la
ancienne création; cela ne peut pas se conformer. Jusqu'à ce qu'il le fait, nous pouvons
être d'accord en principe, mais nous ne pouvons jamais
vraiment
voir
il. Nous pouvons sanctionner, et même profiter, l'enseignement, mais nous ne serons
jamais vraiment détester
nous-mêmes.
Mais il viendra un jour où Dieu ouvre nos yeux. Face à un problème particulier, nous
allons
ont à dire, comme par révélation: `Il est impur, il est impur; Seigneur, je le vois! Le mot
pureté »est un
mot béni. J'associe toujours avec l'Esprit. Pureté signifie quelque chose tout à fait de la
Esprit. Impuretés signifie mélange. Quand Dieu ouvre nos yeux pour voir que la vie
naturelle est
quelque chose qu'il ne peut jamais utiliser dans son travail, nous constatons que nous ne
le faisons pas
prendre plaisir
la doctrine tout
plus long.  Au contraire,  nous nous détestons pour l'impureté qui est en nous; mais
quand ce point est
atteint, Dieu commence son œuvre de délivrance. Nous allons sur peu de temps pour
regarder la prestation
Il a fait pour que la délivrance, mais nous devons rester un peu plus longtemps avec
cette question de
révélation.

La lumière de Dieu et la connaissance
Bien sûr, si l'on ne vise pas à se servir le Seigneur de tout son cœur, on ne sent pas la
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nécessité pour la lumière.  Il est seulement quand on a été appréhendé par Dieu, et
cherche à aller de l'avant
avec Lui,  que l'on trouve la façon dont la lumière est  nécessaire.  Il est  un  besoin
fondamental de la lumière dans l'ordre
pour nous de connaître la pensée de Dieu; de savoir ce qui est de l'esprit et ce qui est de
l'âme; à savoir
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ce qui est divin et ce qui est simplement de l'homme; de discerner ce qui est vraiment
céleste et ce qui est seulement
terrestre; de comprendre la différence entre les choses qui sont spirituelles et les choses
qui sont
charnel; de savoir si Dieu est  vraiment nous conduit ou si nous marchons par  nos
sentiments,
sens ou l'imagination. Il est quand nous avons atteint une position où nous aimerions
suivre
Pleinement Dieu que nous trouvons la lumière d'être la chose la plus nécessaire dans la
vie chrétienne.
Dans mes conversations avec les plus jeunes frères et  sœurs une question  vient à
nouveau et
encore.  Il est: Comment puis-je savoir que je marche dans l'Esprit? Comment puis-je
distinguer ce qui
invite en moi vient du Saint-Esprit et qui est de moi-même? Il semble que tous sont
aussi bien dans ce domaine; mais certains sont allés plus loin. Ils essaient de regarder à
l'intérieur, à se différencier, à
discrimination  à  analyser,  et  ce  faisant,  sont eux-mêmes la  mise  en  servitude plus
profond. Maintenant
ceci est une situation qui est vraiment dangereux pour la vie chrétienne, la connaissance
intérieure ne sera jamais
être atteint sur le chemin stérile de l'auto-analyse.
Nous ne sommes jamais dit dans la Parole de Dieu pour examiner notre condition
intérieure. [15] De cette façon, les extrémités
seulement  à  l'incertitude,  vacillation  et  désespoir.  Bien  sûr,  nous  devons  avoir  la
connaissance de soi. nous
doivent savoir ce qui se passe à l'intérieur. Nous ne voulons pas vivre dans le paradis
d'un fou; avoir
allés tout à fait tort et pourtant savons pas que nous nous sommes trompés; d'avoir une
volonté spartiate et pourtant
pensons que nous poursuivons la volonté de Dieu. Mais une telle connaissance de soi
ne vient pas par notre tournant
dans; par  notre analyse de nos sentiments et  motivations et  tout ce qui se passe à
l'intérieur, et
puis d'essayer de savoir si nous marchons dans la chair ou dans l'Esprit se prononce.
Il y a plusieurs passages dans les Psaumes qui éclairent ce sujet. La première est dans le
Psaume
36: 9: "Dans ta lumière nous voyons la lumière". Je pense qu'il est l'un des meilleurs
versets dans l'ancien
Testament. Il y a deux lumières là-bas. Il est "ta lumière", et puis, quand nous sommes
entrés dans
que la lumière, nous allons «voir la lumière».
Maintenant, ces deux lumières sont différentes. Nous pourrions dire que le premier est
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l'objectif et le second
subjectif. La première lumière est la lumière qui appartient à Dieu, mais est répandu sur
nous; le second est
les  connaissances  transmises  par  cette  lumière.  "Dans  ta  lumière  nous  voyons  la
lumière": nous saurons
quelque chose; nous allons être clair sur quelque chose; nous allons
voir
. Pas de retour à l'intérieur, pas de
introspective auto-examen ne sera jamais nous amener à cet endroit clair. Non, il est
quand il y a
la lumière venant de Dieu que nous voyons.
Je pense qu'il est si simple. Si nous voulons nous assurer que notre visage est propre,
que faisons-nous?
Est-ce que nous nous sentons soigneusement tous les coins avec nos mains? Non bien
sûr que non. Nous trouvons un miroir et nous
amener à la lumière. Dans ce lumière tout devient clair. Pas de vue jamais venu par le
sentiment ou
en cours d'analyse. Sight ne vient que par la lumière de Dieu venant; et quand une fois
qu'il est venu, il
est pas nécessaire de solitaire pour  demander si une chose est bonne ou mauvaise.
Nous savons.
Vous vous souvenez de  nouveau  comment dans le  Psaume 139:  23  l'écrivain  dit:
«Sonde-moi, ô Dieu, et connais
mon coeur ". Vous vous rendez compte, vous ne le faites pas, ce que cela signifie de
dire` Recherche moi »? Il ne fait pas certainement
dire que je me cherche. `Recherche me 'signifie`
Toi
cherche moi!' Telle est la façon de
éclairage. Il est à Dieu de venir et de recherche; il est pas pour moi de rechercher. Bien
sûr, ce sera
jamais dire que je peux aller aveuglément, négligent de ma vraie condition. Ce n'est pas
la question. le
point est que cependant beaucoup mon auto-examen peut révéler en moi qui a besoin
de mettre à droite,
cette  recherche  devient  jamais  vraiment  en  dessous  de  la  surface.  Ma  vraie
connaissance de soi ne vient pas de
moi ma recherche, mais de Dieu me chercher.
Mais, vous demandez, qu'est-ce que cela signifie dans la pratique pour nous de venir à
la lumière? Comment ça
travail?
Comment
ne nous voyons la lumière dans sa lumière? Là encore, le psalmiste vient à notre aide.
"Le
entrée de tes paroles éclaire; elle donne de l'intelligence aux s mise "(Psaume 119: 130
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UN V). Dans les choses spirituelles que nous sommes tous `simple». Nous sommes
dépendants de Dieu pour nous donner
la compréhension, et surtout est-ce si la question de notre propre nature. Et il est ici que
la Parole de Dieu opère. Dans le Nouveau Testament, le passage qui dit ceci est le plus
clairement
dans l'épître aux Hébreux: «La parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante
que toute
épée à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et
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la moelle, et rapide à discerner les pensées et les intentions du cœur. Et il n'y a aucune
créature
qui ne se manifeste pas à ses yeux, mais tout est à nu et à découvert aux yeux de celui
avec qui nous avons à faire »(Héb. 4: 12,13) Oui, il est la Parole de Dieu, pénétrant.
Ecriture de la Vérité, qui règle nos questions. Il est celui qui discerne nos motivations et
définit
pour nous leur véritable source dans l'âme ou de l'esprit.
Avec cela, je pense que nous pouvons passer de la doctrine sur le côté pratique des
choses. Un grand nombre de
nous, je suis sûr, vivent très honnêtement devant Dieu. Nous avons fait des progrès, et
nous faisons
sais pas de quoi que ce soit beaucoup de mal avec nous. Puis, un jour, comme nous
allons, nous rencontrons un
réalisation de ce mot: "L'entrée de tes paroles éclaire." Certains serviteur de Dieu a
été utilisé par lui pour nous confronter à sa Parole vivante,  et que Word a fait une
entrée
en nous. Ou peut-être nous-mêmes avons été en attente devant Dieu et, que ce soit de
notre
la mémoire de l'Écriture ou de la page elle-même,  Sa Parole est  venue à nous au
pouvoir. Ensuite, il est nous
voir tant mething que nous avons jamais vu auparavant.  Nous sommes condamnés.
Nous savons où nous sommes
mal, et nous regardons et avouer: `Seigneur, je le vois. Il y a impureté. Il y a mélange.
Comment aveugle j'étais! Imaginez que pendant tant d'années,  je suis allé mal et ne
jamais avoir
connue! La lumière vient et nous voyons la lumière. La lumière de Dieu nous amène à
voir la lumière
nous concernant, et il est un principe permanent que chaque connaissance de soi vient à
nous
de cette façon.
Il ne peut pas toujours les Écritures.  Certains d'entre nous ont saints connus qui ont
vraiment connu le
Seigneur, et en priant avec eux ou de parler avec eux, à la lumière de Dieu rayonnant à
partir
eux, nous avons vu quelque chose que nous ne disons jamais auparavant. J'ai rencontré
un tel, qui est maintenant
avec le Seigneur, et je pense toujours à elle comme un `éclairée» chrétienne. Si je ne
marche, mais dans sa
chambre, je fus amené immédiatement à un sens de Dieu. En ces jours,  j'étais très
jeune et avait
été converti environ deux ans, et j'ai eu beaucoup de plans, beaucoup de belles pensées,
beaucoup de
régimes pour le Seigneur à la sanction, cent seules choses que je pensais être
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merveilleux s'ils ont tous été menés à terme. Avec toutes ces choses que je suis venu à
elle pour essayer de
persuader; pour lui dire que ceci ou cela était la chose à faire.
Avant que je puisse ouvrir la bouche, elle serait tout simplement dire quelques mots
tout à fait d'une manière ordinaire.
Lumière aube! Il m'a tout simplement mis à la honte. Ma `faire 'était tout si naturel, si
plein de l'homme.
Quelque chose est arrivé. J'ai été amené à un endroit où je pourrais dire: `Seigneur,
mon esprit est fixé seulement
dans les activités de créature, mais voici quelqu'un qui est pas pour eux du tout ». Elle
avait mais
motif, un désir, et ce fut pour Dieu. Rédigé à l'avant de sa Bible étaient ces mots:
`Seigneur, je veux rien pour moi», Oui, elle vivait pour Dieu seul, et où tel est le cas,
vous
trouveront qu'un tel un est baigné de lumière, et que cette lumière illumine les autres.
Tel est le véritable
témoin. [16]
La lumière a une seule loi: elle brille partout où il est admis. Telle est la seule exigence.
nous
mai
fermer de nous-mêmes; il ne craint rien d'autre. Si nous nous jetons ouvert à Dieu, Il
veut
révéler. Le problème vient quand nous avons des zones fermées, verrouillées et endroits
prescrits dans nos cœurs,
où nous pensons avec fierté que
nous
sont à droite. Notre défaite est alors non seulement dans notre être mauvais
mais dans notre
ne sachant pas que nous avons tort.
Mauvais peut être une question de force naturelle;
l'ignorance de c'est une question de lumière.  Vous pouvez voir la force naturelle de
certains, mais ils ne peuvent pas
voir eux-mêmes. Oh, nous avons besoin d'être sincère et humble, et de nous ouvrir
devant Dieu!
Ceux qui sont
ouvrir
peut voir. Dieu est lumière, et nous ne pouvons pas vivre dans sa lumière et être sans
compréhension.  Disons encore une fois avec le Psalmiste:  "Envoie ta lumière et  ta
vérité: let
les conduis-moi "(Psaume 43: 3).
Nous louons Dieu que le péché est portée à la connaissance des chrétiens aujourd'hui
plus que
jusque-là. Dans de nombreux endroits aux yeux des chrétiens ont été ouverts pour voir
que la victoire sur les péchés,
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comme des éléments, est important dans la vie chrétienne, et par conséquent beaucoup
marchent plus près de la
Seigneur dans la recherche de la délivrance et la victoire sur eux. Louez le Seigneur
pour tout mouvement vers
Lui-même, tout mouvement de retour à la vraie sainteté à Dieu! Mais ce n'est pas assez.
Il existe une
 

230 sur 277 28/07/2016 02:15



chose qui doit être touché, et qui est la vie même de l'homme, non pas seulement ses
péchés. le
question de la personnalité de l'homme,  de son pouvoir de l'âme, est le cœur de la
question. Faire
la question des péchés pour être tout est encore à être sur la surface. Sainteté, si vous
ne concerne
péchés,  est encore quelque chose à l'extérieur,  encore superficielle.  Vous n'êtes pas
encore arrivé à la racine du
mal.
Adam n'a pas laissé le péché dans le monde en commettant assassiner. Cela est venu
plus tard. Adam laissa dans
le péché en choisissant d'avoir son âme développée à un endroit où il froid aller par
lui-même en dehors
de Dieu. Quand donc, Dieu garantit une race d'hommes qui seront à sa gloire, et qui
sera
être son instrument pour accomplir Son dessein dans l'univers, ils seront un peuple dont
la vie
- Oui, dont le très souffle - dépend de Lui. Il sera le «arbre de vie» pour eux.
Ce que je ressens de plus en plus la nécessité d'en moi-même, et ce que je pense que
nous avons tous le Seigneur
les enfants ont besoin de chercher de Dieu, est une véritable révélation de nous-mêmes.
Je répète que je ne veux pas dire
nous devrions être à jamais regardant sur nous-mêmes et de demander:? `Maintenant,
est cette âme ou est-ce l'esprit»
Cela ne nous mènera nulle part; il est l'obscurité. Non, l'Écriture nous montre comment
les saints étaient
portées à la connaissance de soi.  Il a toujours été par la lumière de Dieu, et que la
lumière
est
Dieu Lui-même.
Isaïe, Ezéchiel, Daniel, Peter, Paul, John, tout est venu à la connaissance d'eux-mêmes
parce que le
Seigneur flashé
Lui-même
sur eux, et que le flash apporté la révélation et la conviction. (Ésaïe 6: 5;.
Ez. 01:28; Dan. 10: 8; Luc 22:61, 62; Actes 9: 3 -5; Rev. 01:17).
Nous ne pouvons jamais savoir l'odieux du péché et l'odieux de nous-mêmes à moins
que
que le flash de Dieu sur nous. Je ne parle pas d'une sensation, mais d'une révélation
intérieure du Seigneur
Lui par Sa Parole. Il fait pour nous ce que seule la doctrine ne peut jamais faire.
Christ est notre lumière. Il est la Parole vivante, et quand nous lisons les Ecritures que
la vie en Lui
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apporte  la  révélation.  «La  vie  était  la  lumière  des  hommes"  (Jean  1:  4).  Cette
illumination ne peut pas venir
pour nous tous à la fois,  mais peu à peu; mais il sera de plus en plus claire et  la
recherche, jusqu'à ce que nous voyons
nous-mêmes dans la lumière de Dieu et toute notre confiance en soi a disparu. Pour la
lumière est la chose la plus pure dans
le monde. Il nettoie. Il stérilise. Il tue ce ne devrait pas être là. Dans son éclat la
`Diviser en morceaux des articulations et des moelles» devient pour nous un fait et pas
un simple enseignement. Nous savons
crainte et tremblement que nous reconnaissons la corruption de la nature de l'homme,
l'odieux de notre propre
mêmes, et la véritable menace pour l'œuvre de Dieu de notre vie soul- effrénée et de
l'énergie. Comme
jamais  auparavant,  nous  WEE  maintenant  combien  d'entre  nous  a  besoin  traitant
drastique de Dieu s'il est de nous utiliser, et
nous savons que, en dehors de Lui, comme serviteurs de Dieu, nous sommes finis.
Mais ici, la Croix, dans son sens le plus large, viendra à notre aide encore une fois, et
nous allons chercher
maintenant examiner un aspect de son travail qui se réunit et traite de notre problème
de l'être humain
âme. Pour seulement une compréhension approfondie de la Croix peut nous amener à
cet endroit de la dépendance
que le Seigneur Jésus lui-même a pris volontairement quand il a dit: «Je ne peux de
moi-même ne rien faire: comme je l'ai
entendre, je juge; et mon jugement est juste; parce que je ne cherche pas ma volonté,
mais la volonté de
celui qui m'a envoyé »(Jean 5:30).
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Chapitre  13:  La  voie  du  progrès:  Gardant  la
Croix
Dans notre chapitre précédent, nous avons abordé à plusieurs reprises sur la question
du service pour la
Seigneur. Comme nous arrivons pas w à regarder la disposition que Dieu a fait pour
résoudre le problème
créé  par  la  vie  soul-  de  l'homme,  il  sera  utile  si  nous  abordons  ce  problème  en
considérant
d'abord les principes qui régissent notre travail pour Lui et dont personne qui essaie de
servir
Hima peut dévier. La base de notre salut, comme nous le savons bien, est le fait de la
mort de notre Seigneur
et de la résurrection; mais les conditions de notre service pas moins déterminée sont.
De même que le fait de
la mort et la résurrection du Seigneur est le fondement de notre acceptation par Dieu,
de sorte que le
principe
de la mort et de la résurrection est la base de notre vie et de service pour Lui.

La base de toute véritable ministère
Personne ne peut être un vrai serviteur de Dieu sans connaître le principe de la mort et
de la
principe de la résurrection. Même la rd Lo Jésus lui-même servi sur cette base. Vous
trouverez dans
Matthieu 3 que,  avant son ministère public jamais commencé,  notre Seigneur a été
baptisé. Il était
baptisé non pas parce qu'il avait quelque péché, ou quoi que ce soit qui avait besoin
d'un nettoyage. Non, nous savons que le
signification du baptême: il est une figure de la mort et de la résurrection. Le ministère
du Seigneur n'a pas
commencer  jusqu'à ce  qu'il était  sur  ce  terrain.  Après,  il avait  été  baptisé  et  avait
volontairement pris la
sol de la mort et de la résurrection, l'Esprit Saint est venu sur lui, puis il exerça son
ministère.
Qu'est-ce que cela nous enseigne? Notre Seigneur était un homme sans péché. Aucun,
mais il a foulé cette terre
et connu aucun péché. Pourtant, comme l'homme Il avait une personnalité distincte de
son Père. Maintenant, nous devons
très prudents lorsque nous touchons notre Seigneur; mais rappelez-vous ses paroles:
«Je ne cherche pas ma
sera,  mais la volonté de celui qui m'a envoyé. "Qu'est-ce que cela signifie? Cela ne
signifie certainement pas que
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le Seigneur avait pas de volonté propre. Il avait une volonté, comme ses propres paroles
montrent. Comme Fils de l'homme Il
avait une volonté, mais il ne l'a pas fait; Il est venu pour faire la volonté du Père. Donc,
ceci est le point. Cette
chose en lui qui est dans la distinction du Père est l'âme humaine, dont il a assumé
quand il était "paru comme un homme". Être un homme parfait, notre Seigneur avait
une âme, et de
Bien sûr un corps, tout comme vous et moi avons une âme et un corps, et il lui était
possible d'agir
de l'âme
--Un Qui est, de lui-même.
Vous vous souvenez que, immédiatement après le baptême du Seigneur, et avant son
ministère public
a commencé, Satan est venu et l'a tenté. Il l'a tenté de satisfaire ses besoins essentiels
par
tourner des pierres pour le pain; pour assurer le respect immédiat de son ministère en
apparaissant
miraculeusement dans la cour du temple; à assumer sans délai la domination du monde
destiné à
Lui; et vous êtes enclin à se demander pourquoi il l'a tenté de faire de telles choses
étranges. Il
pourrait  plutôt,  vous  vous  sentez,  ont  tenté  Lui  au  péché  d'une  manière  plus
approfondie. Mais il n'a pas;
il savait mieux. Il a seulement dit:
«Si tu es le Fils de Dieu,
commande que ces pierres deviennent
.? Pain "Qu'est-ce que cela signifie L'implication était ceci:` Si tu es le Fils de Dieu
Vous devez faire
quelque  chose  à  prouver.  Voici un  défi.  Certains  vont  certainement  soulever  une
question de savoir si
Votre  demande  est  réelle  ou  non.  Pourquoi ne  pas  régler  la  question  finalement
maintenant en sortant et
le prouver?
Tout l'objet subtile de Satan était d'obtenir le Seigneur d'agir pour lui-même - qui est, à
partir de la
âme - et, par le stand Il a pris, le Seigneur Jésus absolument répudié une telle action. En
Adam,
l'homme avait agi de lui-même en dehors de Dieu; qui était toute la tragédie du jardin.
Maintenant
ina une situation semblable au Fils de l'homme prend un autre motif. Plus tard, il le
définit comme sa base
principe de vie - et j'aime le mot en grec: «Le Fils ne peut rien faire
en dehors de
lui-même"

234 sur 277 28/07/2016 02:15



 

235 sur 277 28/07/2016 02:15



(Jean 5:19). Ce déni total de la vie soul- était de gouverner tout son ministère.
Donc nous pouvons dire en toute sécurité que tout le travail que le Seigneur Jésus a fait
sur la terre, avant sa
la mort réelle sur la croix,  a été fait  avec le principe de la mort sur  la croix et la
résurrection
comme base, même si, comme un événement réel calvaire encore réside dans l'avenir.
Tout ce qu'il a fait était
sur ce terrain. Mais si tel est le cas - si le Fils de l'homme doit passer par la mort et de la
résurrection
(Dans la figure et en principe) afin de travailler, peut-on faire autrement? Sûrement pas
serviteur du
Seigneur peut le servir sans se connaître le fonctionnement de ce principe dans sa vie. Il
est bien
bien entendu hors de question. Le Seigneur a fait très clairement à ses disciples quand il
les quitta.
Il était mort et il a été ressuscité, et Il leur a dit d'attendre à Jérusalem pour l'Esprit à
venir
sur eux. Maintenant, quelle est cette puissance du Saint-Esprit,  cette «puissance d'en
haut» dont il
parlait? Il n'y a rien de moins que la vertu de sa mort,  la résurrection et l'ascension.
Utiliser
une autre figure,  l'Esprit Saint est le navire en qui toutes les valeurs de la mort,  la
résurrection
et l'exaltation du Seigneur sont déposés, qu'ils peuvent être amenés à nous. Il est celui
qui
`Contient 'ces valeurs et de les médie aux hommes. Telle est la raison pour laquelle
l'Esprit ne pouvait pas
être donné avant que le Seigneur avait été glorifié. Alors seulement pourrait-il reposer
sur les hommes et les femmes
qu'ils pourraient assister; et sans les valeurs de la mort et de la résurrection du Christ ne
les
témoin est possible.
Si nous nous tournons vers l'Ancien Testament, nous trouvons la même chose est là. Je
vous renvoie à un
passage familier dans le dix-septième chapitre des Nombres. La question du ministère
de Aaron a
été contestée. Il y a une question parmi les gens de savoir si Aaron est vraiment l'élu
de Dieu. Ils ont diverti un soupçon, et ont dit en effet: `Que cet homme est
ordonnés de Dieu ou non, nous ne savons pas! et que Dieu établit pour prouver qui est
Son serviteur et
qui ne l'est pas. Comment fait-il donc? Douze tiges mortes sont mis devant le Seigneur
dans le sanctuaire
plus contre le témoignage, et ils sont là pour une nuit. Puis, le matin, le Seigneur
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indique son ministre choisi par la tige qui les bourgeons, les fleurs et porte des fruits.
Nous connaissons tous le sens de cela. La tige en herbe parle de la résurrection. Il est
mort et
résurrection qui marque Dieu- a reconnu le ministère.  Sans que vous avez rien. Le
bourgeonnement
de la verge d'Aaron lui avéré être sur une base réelle, et Dieu ne reconnaîtra que ses
ministres
ceux qui sont venus par la mort à la terre de résurrection.
Nous avons vu que la mort du Seigneur travaille de différentes manières et a différents
aspects.
Nous savons comment sa mort a travaillé en ce qui concerne le pardon de nos péchés.
Nous savons tous que
notre pardon est basée sur le sang versé, et que sans effusion de sang il y a
pas de rémission. Ensuite, nous sommes arrivés plus loin et dans Romains 6 avons vu
comment la mort travaille à
répondre à la puissance du péché. Nous avons appris que notre vieil homme a été
crucifié afin que
nous ne soyons plus esclaves du péché, et nous avons loué le Seigneur que là aussi Sa
mort a
travaillé  pour  notre  délivrance.  Plus  loin  encore  la  question  de  la  volonté  de  soi
humaine se pose, et
le besoin de la consécration est apparente; et nous trouvons la mort de travailler de cette
façon de provoquer en nous un
la volonté de laisser aller notre propre volonté et obéir au Seigneur. Cela constitue en
effet un point de départ
pour notre ministère, mais encore il ne touche pas le cœur de la question. Il peut encore
être le manque
de la connaissance de ce que l'on entend par l'âme.
Ensuite, une autre phase nous est présenté dans Romains 7, où la question de la sainteté
de la vie est
en vue - une vie, la sainteté personnelle. Vous y trouverez un véritable homme de Dieu
en essayant de plaire à Dieu
dans la justice, et il relève de la loi et la loi lui découvre. Il essaie de plaire
Dieu en utilisant sa propre puissance charnelle, et la Croix doit l'amener à l'endroit où il
dit: `Je ne peux pas le faire. Je ne peux pas répondre à Dieu
mon
pouvoirs; Je ne peux faire confiance à l'Esprit Saint
faire en moi ». Je crois que certains d'entre nous ont traversé les eaux profondes de
l'apprendre, et
découvrir la valeur de la mort du Seigneur travailler de cette manière.
Maintenant,  vous  marquez,  il  y  a  encore  une  grande  différence  entre  «la  chair»,
comme parlé dans Romains
7 par rapport à la sainteté de la vie et le fonctionnement des énergies naturelles de la vie
dans le soul-
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service du Seigneur. Avec tout l'être ci-dessus connu - et connu dans l'expérience - il
encore
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reste ce une sphère plus que la mort du Seigneur doit entrer avant que nous sommes en
fait des
utiliser  pour  lui dans le  service.  Même avec toutes ces expériences,  nous sommes
toujours dangereux pour lui d'utiliser jusqu'à ce que
cette autre chose se fait en nous. Howa beaucoup de serviteurs de Dieu sont utilisés par
Lui, comme nous disons en
Chine, pour construire douze pieds de mur, seulement, quand ils l'ont fait, de le défaire
par eux-mêmes
tirant vers le bas de quinze pieds! Nous sommes habitués dans un sens, mais en même
temps, nous détruisons notre propre
travail, et parfois celle des autres aussi, en raison de l'existence d'un endroit quelque
chose undealt
avec de la Croix.
Maintenant, nous devons voir comment le Seigneur a établi pour faire face à l'âme, et
plus
notamment la façon dont cela touche la question de notre service pour Lui.

Le Subjective de travail de la Croix
Nous devons garder devant nous maintenant quatre passages des Evangiles Ils sont:
Matthieu 10: 34-39;
Mark 8: 32- 25; Luc 17: 32- 34; et Jean 12: 24- 26. Ces quatre passages ont quelque
chose en
commun. Dans chacun vous avez le Seigneur Lui-même qui nous parle au sujet de
l'âme-activité de
l'homme,  et dans chacun un aspect ou la manifestation de la vie soul- différent est
abordé. Dans ces
versets Il rend très clair que l'âme de l'homme peut être traitée d'une manière et dans un
sens unique, et qui est par notre portant la croix, et le suivre.
Comme nous venons de le voir, la vie soul- ou la vie naturelle qui est ici en vue est
quelque chose de plus
que ce que nous avons dans ces passages qui sont concernés par le vieil homme ou la
chair. nous
ont cherché à faire tout à fait clair que, à l'égard de notre vieil homme, Dieu souligne la
chose qu'Il
a fait
une fois pour toute
en nous crucifiant avec le Christ sur la Croix. Nous avons vu que trois fois
dans l'épître aux Galates l'aspect `crucifiant 'de la Croix est désignée comme une chose
accompli;  et  dans Romains 6:  6,  nous avons la  déclaration  claire que «notre vieil
homme a été
crucifiés  ",  qui,  si  le  temps  du  mot  signifie  quelque  chose,  nous  pourrions  bien
paraphraser:` Notre
vieil homme a été définitivement et pour toujours crucifié ». Il est quelque chose, d'être
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app rehended par
La révélation divine et approprié par la foi.
Mais il y  a  un  autre  aspect  de  la  Croix,  à  savoir  que impliqué dans  l'expression
roulement `
sa croix chaque jour », qui est devant nous. La Croix m'a porté; maintenant je dois le
supporter; et ça
roulement de la croix est une chose à l'intérieur. Il est ce que nous voulons dire quand
nous parlons de `la
travail subjective de la Croix ». En outre, il est un processus quotidien; il est une étape
par étape suivante
après lui. Il est ce qui est maintenant porté devant nous par rapport à l'âme, et que nous
notons que
l'accent est mis ici pas tout à fait le même que le vieil homme. Nous n'avons pas ici la
`Crucifixion»  de l'âme elle-même,  en ce sens que nos dons naturels et les facultés,
notre personnalité
et notre individualité, sont à ranger alto Guéter. Étiez-il si on ne pouvait guère dire de
nous, comme
il est dans Hébreux 10:39, que nous sommes à «avoir la foi pour sauver de l'âme».
(Comparez 1
Peter 1: 9; Luc 21:19.) Non, nous ne perdons pas nos âmes dans ce sens, pour le faire
serait de
perdre  complètement  notre  individua  l  'existence.  L'âme  est  toujours  là  avec  ses
richesses naturelles,
mais la Croix est exercée sur elle pour amener ces richesses naturelles dans la mort - de
mettre
la marque de sa mort sur eux - et par la suite,  comme Dieu peut plaire,  pour leur
donner de nouveau à nous
dans la résurrection.
Il est dans ce sens que Paul, écrivant aux Philippiens, exprime le désir "que je puisse
le connaître, et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses souffrances, en
devenant
conformé à sa mort "(Phil. 3:10). La marque de la mort est sur l'âme tout le temps de
porter  à  l'endroit  où  il  est  toujours  subordonné  à  l'Esprit  et  jamais  de  façon
indépendante
s'affirme. Seule la Croix, travaillant dans une telle façon, pourrait faire un homme du
calibre de Paul,
et avec les ressources naturelles fait allusion dans Philippiens 3, donc se méfier de sa
propre force naturelle
qu'il pouvait écrire aux Corinthiens: «Je décidai de ne pas savoir quoi que ce soit parmi
vous, sauf
Jésus-Christ, et l'ont crucifié. Et je suis avec vous dans la faiblesse, dans la crainte, et
dans une grande
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tremblant. Et ma parole et ma prédication ne sont pas sur les discours persuasifs de la
sagesse, mais dans
démonstration d'Esprit et de puissance, afin que votre foi ne doit pas rester dans la
sagesse de
les hommes, mais dans la puissance de Dieu "(1 Co 2. 2,3).
L'âme est le siège des affections, et ce que une grande partie de nos décisions et nos
actions est
influencés par ceux-ci! Il n'y a rien délibérément péché sur eux, vous l'esprit, mais il est
simplement qu'il ya quelque chose en nous qui peut aller dans l'affection naturelle à une
autre personne
et qui par conséquent peut influencer à tort toute notre ligne de conduite. Ainsi, dans le
premier de la
quatre passages devant nous le Seigneur a à dire: «Celui qui aime son père ou sa mère
plus que moi est
pas digne de moi; et celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de
moi. Et
celui qui ne pratique pas prendre sa croix et ne me suit, n'est pas digne de moi »(Matt.
10: 37,38) Vous.
noter que pour suivre le Seigneur dans le chemin de la croix est placé devant nous
comme Son normal, Son seul
façon pour nous. Ce qui suit immédiatement? "Celui qui conservera son âme la perdra,
et celui qui
Loseth son âme à cause de moi la trouvera »(Matt. 10:39, mg.).
Le danger réside dans le secret que le travail subtil des affections de nous détourner de
la
voie de Dieu; et la clé de la question est l'âme. La Croix doit faire face à cela. j'ai
«perdre»  mon âme dans le sens où le Seigneur voulait dire ces mots,  et que nous
sommes à la recherche
ici pour expliquer.
Certains d'entre nous savent bien ce que cela signifie de perdre notre âme. Nous ne
pouvons plus remplir son désir;
nous ne pouvons pas céder à elle; nous ne pouvons pas le satisfaire: qui est la `perte»
de l'âme. Nous traversons
un processus douloureux pour décourager ce que l'âme est demandé. Et beaucoup de
temps, nous devons
avouer  qu'il n'y a pas de péché définitive qui nous empêche de suivre le Seigneur
jusqu'à la fin. nous
sont  détenus  à  cause  de  quelque  amour  secret  quelque  part,  quelque  affection
parfaitement naturel détournant
notre cours. Oui, l'affection joue un grand rôle dans nos vies,  et la Croix doit venir
là-bas
et faire son travail.
Ensuite,  nous passons à  la référence dans Marc chapitre 8.  Je  pense que c'est  un
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passage plus important.
Notre Seigneur venait enseigné à ses disciples à Césarée Philippi qu'il allait souffrir la
mort
aux mains des anciens des Juifs, puis Peter, avec tout son amour pour son maître, est
venu
et le réprimanda et lui dit: `Seigneur, ne le font pas; pitié Thyself: ce ne doit jamais
venir à
Te!' De son amour pour le Seigneur, il a fait appel à lui pour se ménager; et le Seigneur
réprimanda Pierre, comme il le ferait réprimander Satan, pour le soin des choses Ofa
les hommes et non les choses
de Dieu. Et puis à tous les présents le mot a été dit une fois: «Si quelqu'un veut venir
après moi, qu'il renonce à lui et qu'il prenne sa croix, et qu'il me suive. Car quiconque
voudra sauver
son âme la perdra; et quiconque perdra son âme à cause de moi et de l'évangile la
sauvera
»(Marc 8: 34,35., mg).
Toute la question en cause est à nouveau celle de l'âme, et elle est ici particulièrement
de l'âme de
désir de préservation de soi. Il est que le travail subtil de l'âme qui dit: `Si je pouvais
être
le droit de vivre que je ferais quoi que ce soit, être prêt à tout; mais je dois être gardé en
vie! Là
vous avez l'âme presque crier à l'aide. `Aller à la Croix, être crucifié - oh qui est
vraiment trop! Ayez pitié de vous-même; pitié vous-même! Avez-vous dire que vous
allez
contre vous-même
et aller
avec Dieu
? Certains d'entre nous savent bien que pour aller avec Dieu
nous avons beaucoup de temps pour aller à l'encontre de la voix de l'âme-Â notre
propre ou d'autres personnes de - et de
laissez la Croix viennent dans le silence qui font appel à la préservation de soi.
Ai-je peur de la volonté de Dieu? Le cher saint que je l'ai déjà mentionné comme ayant
avait  une telle  influence sur  le  cours de  ma  vie,  de  nombreuses fois  m'a  posé  la
question: `Vous
comme la volonté de Dieu? Il est une formidable question.  Elle  n'a  pas demandé,
`Avez-vous
faire
la volonté de
Dieu?' elle a toujours demandé, `Avez-vous
comme
la volonté de Dieu?' Cette question coupe plus profonde que
rien d'autre. Je me souviens une fois qu'elle avait une controverse avec le Seigneur sur
une certaine
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matière. Elle savait ce que le Seigneur voulait, et dans son cœur, elle le voulait aussi.
Mais est était
difficile,  et je l'entendis prier comme ceci: `Seigneur,  je vous avoue que je ne l'aime
pas, mais s'il vous plaît ne donnent pas
pour moi. Attendez, Seigneur - et
je
donnera pour toi. ' Elle ne voulait pas le Seigneur de céder à son
 

243 sur 277 28/07/2016 02:15



et de réduire ses exigences sur elle. Elle ne voulait rien mais pour lui plaire.
Maintes fois nous avons à venir à l'endroit où nous sommes prêts à laisser aller les
choses que nous pensons à
être bon et précieux - oui, et même, il peut être, les mêmes choses de Dieu themselve s
- que
Sa volonté peut être fait. La préoccupation de Pierre était pour son Seigneur et a été
dictée par son amour naturel
pour lui. On pourrait penser que Pierre avait un merveilleux amour pour son Seigneur,
suffisante même pour lui
pour oser le reprendre. Seul un amour fort pourrait apporter à tenter ça! Oui,  mais
quand
il est la pureté de l'esprit sans ce mélange d'âme, vous ne serez pas conduit dans l'erreur
de Pierre.
Vous reconnaîtrez la volonté de Dieu et vous verrez que
cette
est ce que votre coeur se plaît à
seul.  Vous ne serez plus même versé une larme en sympathie avec la chair.  Oui,  les
coupes de la Croix
profondément, et nous voyons ici une fois de plus à quel point il doit faire face à l'âme.
Encore une fois, le Seigneur Jésus traite de la question de l'âme dans Luc chapitre 17,
et maintenant il
est en relation avec son return.Â parlant de «le jour où le Fils de l'homme paraîtra", Il
dessine une
parallèle entre ce jour-là et «le jour où Lot sortit de Sodome» (versets 29, 30). Un peu
Plus tard, il parle de la `ravissement» dans les mots deux fois répétés: "un sera pris, et
l'autre
doit  être  laissé  "(versets  34,35).  Mais entre  Sa référence à la  vocation  du  Lot de
Sodome et
cette allusion à l'enlèvement, le Seigneur dit ces paroles remarquables: «En ce jour-là,
celui qui doit
être sur le toit, et ses effets dans la maison, l'ont laissé partir NoTA vers le bas pour les
emporter: et
que celui qui est dans le domaine ne retourne pas non retour. Rappelez-vous la femme
de Lot »(versets 31, 32).
Rappelez-vous la femme de Lot!
Pourquoi? parce que «quiconque cherchera à gagner son âme la perdra, mais
celui qui perdra son âme sauvera en vie »(verset 33, mg.).
Si je ne me trompe, c'est le seul passage dans le Nouveau Testament qui raconte notre
réaction
l'appel de l'enlèvement.  Nous avons peut-être pensé que,  quand le Fils de l'homme
viendra, nous serons pris en
automatiquement, pour ainsi dire, à cause de ce que nous lisons dans 1 Corinthiens
15:51, 52: "Nous serons tous
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changés, en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette ... "Eh bien, cependant
nous
concilier les deux passages, celui-ci dans l'Evangile de Luc devrait au moins nous faire
une pause et
réfléchir; pour l'accent est ici très fortement sur celui qui est pris et l'autre laissé. C'est
un
question de notre réaction à l'appel à aller, et sur la base de cet appel a le plus urgent est
fait pour
nous soyons prêts (comparer Matt. 24:42).
Il y a sûrement une raison pour cela. Il est clair que cet appel ne va pas produire une
miraculeuse Last-
changement minute en nous hors de toute relation avec notre promenade précédente
avec le Seigneur. Non, en ce moment,
nous découvrirons véritable trésor de notre cœur. Si elle est le Seigneur Lui-même,
alors il n'y aura pas de
regard en arrière. Un regard en arrière décide de tout. Il est si facile de devenir plus
attachés
aux dons de Dieu que le Donateur - et même, je dois ajouter, à la
travail
de Dieu que Dieu
Lui-même.
Permettez-moi d'illustrer. À l'heure actuelle [17] Je vous écris un livre. J'ai terminé huit
chapitres et moi avons neuf autres à écrire, dont je suis très au sérieux exercé avant
le Seigneur. Mais si l'appel à `venir ici» devrait venir ma réaction devait être `Qu'est
à propos de mon livre? la réponse pourrait bien être, `bien, rester en bas et finir! Ce
précieux
chose que nous faisons en bas `dans la maison» peut être assez pour nous cerner, une
cheville qui
nous tient à la terre.
Tout est une question de notre vie par l'âme ou de l'esprit. Ici, dans ce passage de Luc,
nous avons représenté la vie soul- dans son engagement avec les choses de la terre - et
vous marquer,
pas des choses coupables soit.  Le Seigneur ne mentionnait marier,  la plantation,  de
manger, de vente - tous
parfaitement activités légitimes avec lesquels il n'y a rien de mal essentiallyÂ. Mais il est
occupation avec eux, afin que votre coeur va à eux, qui est assez pour vous cerner.
La sortie de ce danger est par la défaite de l'âme. Ceci est magnifiquement illustré dans
la
l'action de Pierre quand il reconnut le Seigneur Jésus ressuscité par le côté Lake-. Bien
que le
d'autres, il était revenu à son ancien emploi,  il y avait maintenant aucune pensée du
navire, ni
même le filet plein de poissons si miraculeusement fournis. Quand il a entendu le cri de
Jean de
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reconnaissance: «il est le Seigneur», nous lisons tha t "il se jeta dans la mer".
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Cela est vrai détachement. La question en litige est toujours,  Où est mon cœur? La
croix a
de travailler en nous un véritable détachement spirituel de tout et tout le monde en
dehors du Seigneur
Lui-même.
Mais, même ici, nous sommes encore qu'à traiter les aspects les plus extérieurs de l'âme
de
activité. L'âme en donnant libre cours à ses affections, l'âme s'affirmant et en essayant
de manipuler
les choses, l'âme de devenir préoccupés par les choses, l'âme de devenir préoccupé par
choses sur la terre: ceux-ci sont encore de petites choses, et ne touchent pas encore le
vrai coeur de la
matière.  Il y a  quelque chose  qui est  plus profond  encore,  et  que je  vais  essayer
maintenant d'expliquer.

La Croix Et Fécondité
Relisons Jean 12: 24,25. «En vérité, en vérité, je vous le dis, si le grain de blé
tomber dans la terre et meurt, il reste seul; mais si elle meurt, il porte beaucoup de fruit.
celui qui
aime sa vie (en grec `âme», comme dans les passages ci-dessus) la perdra; et celui qui
hait sa vie
( `Âme») dans ce monde la conservera pour la vie éternelle ".
Ici, nous avons le travail vers l'intérieur de la Croix dont nous avons parlé - la
perdre de l'âme - liée à et comparé à cet aspect de la mort du Seigneur Jésus
Lui-même que nous avons déjà vu représenté dans le grain de blé, à savoir, sa mort
avec un
voir augmenter. La fin en vue est la fécondité. Il y a un grain de blé avec la vie en elle,
mais
"Il reste seul". Il a le pouvoir de transmettre sa vie à d'autres; mais pour ce faire, il doit
descendre
dans la mort.
Maintenant, nous savons que la façon dont le Seigneur Jésus a pris. Il passa dans la
mort, et, comme nous l'avons vu plus haut,
Sa vie est apparue dans de nombreuses vies. Le Fils est mort,  et est sorti comme le
premier de «plusieurs fils». Il
lâcher sa vie que nous pourrions recevoir. Il est dans cet aspect Ofa Sa mort que nous
sommes appelés à
mourir. Il est ici qu'il indique clairement la valeur de la conformité à Sa mort, qui est
que nous perdons
notre propre vie naturelle, notre âme, afin que nous puissions devenir imparters LIFE-,
le partage par la suite
avec d'autres la nouvelle vie de Dieu qui est en nous. Tel est le secret du ministère, le
chemin de la vraie
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la fécondité à Dieu. Comme le dit Paul: «Nous qui vivons sommes toujours livrés à la
mort de Jésus
amour, afin que la vie de Jésus soit manifestée dans notre chair mortelle. Ainsi la mort
agit
en nous, mais la vie en vous »(2 Cor. 4: 11,12).
Nous arrivons à notre point. Il y a une nouvelle vie en nous, si nous avons reçu Christ.
Nous tous
avoir ce bien précieux, le trésor dans le récipient. Louez le Seigneur pour la réalité de
sa
vie en nous! Mais pourquoi isa-il si peu d'expression de cette vie? Pourquoi est-il un
`respectueux
seul'? Pourquoi est-il pas déborder et transmettre la vie à d'autres? Pourquoi est-il à
peine fait
se manifeste même dans nos propres vies? La raison pour laquelle il y a si peu de signe
de vie où la vie est
présent est que l'âme en nous est enveloppante et confinement que la vie (comme les
enveloppes en écales de la
grain de blé), de sorte qu'il ne peut pas trouver la sortie. Nous vivons dans l'âme; nous
travaillons et
servir dans notre propre force naturelle; nous ne sommes pas tirons de Dieu. C'est le
âme
qui se trouve dans
le chemin du jaillissement de la vie. Le perdre; pour cette façon se trouve la plénitude.

A Dark Night - A Resurrection Morn
Donc, nous revenons à la tige d'amande, qui a été introduit dans le sanctuaire pour une
nuit - un
nuit noire dans laquelle il n'y avait rien à voir - et puis le matin, il a bourgeonné. Là
vous avez exposé la mort et de la résurrection, la vie a abouti et la vie fained, et il
vous  avez  le  ministère  attesté.  Mais  comment  cela  fonctionne  dans  la  pratique?
Comment puis-je reconnaître
que Dieu traite avec moi de cette façon?
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Premièrement,  nous devons être clair sur une chose: l'âme avec son fonds d'énergie
naturelle et
ressource continuera avec nous jusqu'à notre mort. Jusque-là, il y aura un jour- sans fin
par jour
besoin de la Croix d'opérer en nous, le dragage ressort profondément que bien de la
nature. C'est la vie-
à long état de service qui est prévue par les mots: «Qu'il se renie et prenne
sa croix, et qu'il me suive »(Marc 8:34). On n'a jamais passé. Celui qui échappe il" est
pas
digne de moi »(Matthieu 10:38.), il" ne peut pas être mon disciple "(Luc 14:27) La
mort et la résurrection.
doit  rester  un  principe  respectueux  de  nos  vies  pour  le  perdant  de  l'âme  et  le
soulèvement de la
Esprit.
Pourtant,  là  aussi,  il peut  y avoir  une  crise  qui,  une  fois  atteint  et  dépassé,  peut
transformer toute notre
la vie et le service pour Dieu. Il est un portillon par lequel nous pouvons entrer dans
une toute nouvelle
sentier. Une telle crise est survenue dans la vie de Jacob à Péniel. Il était le `homme
naturel» dans Jacob
qui cherchait à servir Dieu et à atteindre son but. Jacob savait bien que Dieu avait dit:
"La
aîné servira le plus jeune », mais il a été d'essayer de boussole cette fin par sa propre
ingéniosité et ressources.  Dieu a dû paralyser cette force de la nature dans Jacob, et
qu'il a fait
quand il a touché le nerf de la cuisse de Jacob. Jacob continua à marcher par la suite,
mais il
a continué d'être boiteux.  Il était un autre Jacob,  comme son changement de nom
implique. Il avait ses pieds
et il pourrait les utiliser, mais la force avait été touché, et il boitait d'une blessure de
qu'il ne serait jamais tout à fait récupérer.
Dieu doit nous amener à un point - je ne peux pas vous dire comment il sera, mais il le
fera - où,
à  travers une  expérience  profonde  et  sombre,  notre  pouvoir  naturel est  touché et
fondamentalement
affaibli, de sorte que nous osons plus nous faire confiance. Il a dû faire face à certains
d'entre nous très
durement,  et nous prendre par des voies difficiles et douloureuses, afin d'y parvenir.
Enfin
il arrive un moment où nous ne sommes plus `comme 'de faire le travail chrétien - en
effet, nous redoutons presque
de faire les choses dans le Nom du Seigneur. Mais, enfin, il est qu'il peut commencer à
nous utiliser.
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Je peux vous dire ceci, que pendant un an après avoir été converti j'ai eu un désir de
prêcher. c'était
impossible de rester silencieux. Il était comme si il y avait quelque chose qui bouge en
moi qui a conduit
me faire parvenir, et je devais continuer. La prédication était devenue ma vie même. Le
Seigneur peut
gracieusement  vous  permettent  d'aller  sur  un  long  moment  comme  ça  -  et  non
seulement cela, mais avec une juste mesure
de bénédiction - jusqu'à ce qu'un jour cette force naturelle poussant vous est touché,
anda à partir de là vous
plus le faire parce que vous voulez le faire, mais parce que le Seigneur veut. Avant ça
l'expérience vous avez prêché pour le bien de la satisfaction que vous avez obtenu de
servir Dieu de cette façon;
et pourtant, parfois, le Seigneur ne pouvait pas vous déplacer pour faire une chose que
Il
voulait faire. Toi
vivaient de la vie naturelle, et que la vie varie beaucoup. Il est l'esclave de votre
tempérament. Lorsque émotionnellement vous êtes fixé sur son chemin aller de l'avant
à pleine vitesse, mais quand
vos émotions sont dirigées dans l'autre sens, vous êtes réticent à bouger du tout, même
quand le devoir
appels. Vous n'êtes pas souple dans les mains du Seigneur.  Il a donc d'affaiblir cette
force de
de préférence, de comme et aversion, en vous, jusqu'à ce que vous allez faire quelque
chose, parce qu'il le veut et non
parce que vous aimez. Vous pouvez en profiter ou vous ne pouvez pas, mais vous le
ferez la même chose. Ce n'est pas
que vous pouvez tirer une certaine satisfaction de prêcher ou de faire ceci ou que le
travail pour
Dieu, et donc vous faire. Non, vous le faites maintenant, car il est la volonté de Dieu, et
quelle que soit
si oui ou non il vous donne la joie consciente. La vraie joie que vous connaissez en
faisant Ses mensonges de volonté
plus profond que vos émotions variables.
Dieu vous apporte à l'endroit où il a, mais d'exprimer un souhait et vous répondre
immédiatement.  Tel est l'esprit du Serviteur (Psaume 40: 7,8),  mais un tel esprit ne
vient pas
naturellement
à aucun de nous. Il ne vient que lorsque notre âme, le siège de notre énergie naturelle et
la volonté
et affections, a connu le contact de la Croix. Pourtant, un tel -Spirit serviteur est ce qu'il
cherche
et aura en nous tous. La façon de ce peut être un long processus douloureux drawn-
sur certains des
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nous, ou il peut être juste un seul coup; mais Dieu a ses voies et nous devons avoir à
leur égard.
Chaque vrai serviteur de Dieu doit savoir à un moment donné que la désactivation à
partir de laquelle il peut neve r
récupérer; il ne peut jamais être à nouveau tout à fait la même chose. Il doit y avoir que
créé en vous qui
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signifie que dorénavant vous allez
vraiment
la peur vous-même. Vous aurez peur de faire quoi que ce soit `out
de «vous-même, car, comme Jacob, vous savez quel genre de commerce de souverain
que vous encourrez si vous
fais le; vous savez ce qu'est un mauvais moment, vous aurez dans votre propre cœur
devant le Seigneur si vous vous déplacez
sur  l'impulsion  de  votre  âme.  Vous  avez  connu  quelque  chose  de  la  main  d'un
châtiment
aimer Dieu sur vous, un Dieu qui "vous traite comme des fils» (Héb. 12: 7). L'esprit
Lui-même rend témoignage dans votre esprit à cette relation, et à l'héritage et la gloire
qui
sont les nôtres »si toutefois nous souffrons avec lui»:; (Rm 8, 16-17). et votre réponse
à la `Père de
nos esprits »est:« Abba, Père ».
Mais lorsque cela est vraiment établi en vous, vous êtes venus à un nouvel endroit dont
nous parlons
comme `terrain de la résurrection». La mort, en principe, peut-être dû être opéré sur
une crise dans
votre  vie naturelle,  mais quand il a,  alors vous trouverez Dieu  vous libère dans la
résurrection. Toi
découvrir que ce que vous avez perdu est de retour -  mais pas comme avant.  Le
principe de la vie
est à l'œuvre en vous maintenant - quelque chose qui permet et vous renforce, ce qui
vous anime, vous donnant la vie. Désormais ce que vous avez perdu sera ramené -Â
mais
maintenant sous la discipline, sous contrôle.
Permettez-moi de faire cela tout à fait clair à nouveau. Si nous voulons être des gens
spirituels, il n'y a pas besoin de
nous ampute nos mains ou les pieds; nous pouvons avoir encore notre corps.  De la
même manière, nous pouvons avoir notre
âme, avec le plein usage de ses facultés; et pourtant l'âme est pas maintenant notre
source de vie. Nous ne sommes pas
vivre plus longtemps en elle, nous ne sommes plus le dessin de lui et de vivre par elle;
nous l'utilisons. Lorsque le corps
devient notre vie que nous vivons comme des bêtes. Lorsque le soi ul devient notre vie
que nous vivons comme des rebelles et
fugitifs de Dieu - doués, cultivés, instruits, sans doute, mais étrangers à la vie de Dieu.
Mais quand nous venons de vivre notre vie dans l'Esprit et par l'Esprit, si nous utilisons
toujours notre âme
facultés comme nous le faisons nos facultés physiques,
ils sont maintenant les serviteurs de l'Esprit;
et quand
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nous avons atteint ce point Dieu peut vraiment nous utiliser.
Mais la difficulté avec beaucoup d'entre nous est que la nuit noire. Le Seigneur m'a
gracieusement mis de côté
une fois dans ma vie pour un certain nombre de mois et de me mettre, spirituellement,
dans l'obscurité totale. c'était
presque comme si il avait abandonné moi - presque comme si rien ne se passait et je
devais
vraiment venir à la fin de tout. Et puis par degrés Il a apporté des choses à nouveau. le
la tentation est toujours d'essayer d'aider Dieu en prenant les choses nous-mêmes; mais
rappelez-vous, il y
doit être une nuit complète dans le sanctuaire - une pleine nuit dans l'obscurité. Il ne
peut pas être précipitée; Il sait
ce qu'il fait.
Nous aimerions avoir la mort et de la résurrection mis ensemble à une heure de l'autre.
Nous ne pouvons pas faire face à la pensée que Dieu va nous garder de côté pendant si
longtemps; nous ne pouvons pas supporter de
attendez. Et je ne peux pas vous dire combien de temps il prendra, mais en principe, je
pense qu'il est tout à fait sûr de dire
cela, qu'il y aura une période déterminée quand il vous tiendra là. Il semblerait que
rien ne se passe; tout ce que vous valorisé glisse de votre main. Il vous confronte
un mur sans porte en elle. Apparemment tout le monde est béni et utilisé, pendant que
vous
vous ont été passé et sont perdants. Lie calme. Tout est dans les ténèbres, mais il est
seulement pour
une nuit.  Il faut  en  effet  être une nuit  complète,  mais qui est  tout.  Ensuite,  vous
trouverez que tout
est donné de nouveau à vous dans la résurrection glorieuse; et rien ne peut mesur e la
différence entre
ce qui était avant et ce qui est maintenant!
J'étais assis un jour à dîner avec un jeune frère à qui le Seigneur avait parlé
sur cette question de notre énergie naturelle. Il me dit: `Il est une chose bénie lorsque
vous
connaître le Seigneur vous a rencontré et vous touché de cette façon fondamentale, et
que la désactivation
contact a été reçue. Il y avait une assiette de biscuits entre nous sur la table, et je pris
l'un et le rompit en deux comme pour le manger. Ensuite, le montage des deux pièces
ensemble à nouveau
soigneusement, je l'ai dit, `Il semble bien, mais il est jamais tout à fait le même, est-il?
Une fois votre
retour est cassé, vous donner pour toujours à la moindre de Dieu. '
C'est ça. Le Seigneur sait ce qu'il fait avec les siens, et il n'a laissé aucun aspect de notre
besoin non satisfait dans sa croix, que la gloire du Fils peut se manifester dans les fils.
Disciples
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qui sont passés de cette façon peut, je crois, écho vraiment les paroles de l'apôtre Paul,
qui pourrait
prétendre servir Dieu "dans mon esprit dans l'Evangile de son Fils» (Rom. 1: 9). Ils ont
appris, comme
il avait le secret d'un tel ministère: «Nous ... culte par l'Esprit de Dieu, et la gloire dans
le Christ
Jésus, et ne pas avoir confiance dans la chair »(Ph 3. 3).
Peu peuvent avoir mené une vie plus active que celle de Paul. Pour les Romains, il la
met sur le disque qu'il
a prêché l'Evangile de Jérusalem à Illyrie (Rom. 15:19) et qu'il est maintenant prêt
pour aller à Rome (1:10) et de là, si possible, en Espagne (15: 24,28). Pourtant, dans
tout ce service,
embrassant comme elle le fait tout le monde méditerranéen, son cœur est situé sur un
seul objet - la
uplifting de Celui qui a rendu tout cela possible. «Je dois donc mon glorifions en Jésus-
Christ
Jésus dans les choses de Dieu. Car je n'oser parler de toutes les choses sauver ceux qui
Christ forgé par moi pour l'obéissance des nations, par la parole et par les actes "(Rom.
15: 17,18). C'est un service spirituel.
Que Dieu fasse de chacun de nous,  comme vraiment comme il était,  «serviteur de
Jésus-Christ".
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Chapitre 14: Le but de l'Evangile
Pour notre dernier chapitre,  nous allons prendre comme point de départ un incident
dans les Évangiles que
se produit sous l'ombre de la Croix - un incident qui,  dans ses détails,  est à la fois
historique
et prophétique.
"Et alors qu'il était à Béthanie, dans la maison de Simon le lépreux, comme il était à
table là-bas,
vint une femme ayant un vase d'albâtre plein de parfum de nard très coûteux; et le frein
à elle
la cruche, et versé sur sa tête ... Jésus a dit ... En vérité, je vous le dis, partout où la
évangile sera prêché dans le monde entier, qui a également que cette femme a fait
est parlé en mémoire d'elle »(Marc 14: 3,6,9).
Ainsi,  le Seigneur  a ordonné que l'histoire de Marie l'onction avec cette pommade
coûteuse
doit  toujours accompagner  l'histoire  de l'Evangile;  que ce  que Marie  a  fait  devrait
toujours être
couplé avec ce que le Seigneur a fait. Voilà sa propre déclaration. Qu'est-ce qu'Il entend
que
nous devons comprendre par elle?
Je pense que nous connaissons tous l'histoire de l'action de Mary ainsi.  D'après les
détails donnés dans Jean chapitre
12, où l'incident suit peu de temps après la restauration de son frère à la vie,  nous
pouvons recueillir
que la famille était  pas spécialement riche  un.  Les sœurs ont dû  travailler  dans la
maison
eux-mêmes, on nous dit que, à cette fête "Martha a également servi» (Jean 12: 2 et
Mpare co
Luc 10:40). [18] Sans doute chaque centime comptait pour eux. Pourtant, l'une de ces
sœurs, Marie,
ayant parmi ses trésors un vase d'albâtre contenant une valeur de trois cents deniers »
pommade,  dépensé le tout sur le Seigneur.  Le raisonnement humain dit que c'était
vraiment trop
beaucoup; il donnait le Seigneur plus que sa raison. Voilà pourquoi Judas a pris les
devants, et
d'autres disciples l'ont soutenu, en exprimant une plainte générale que l'action de Marie
était une
gaspillage un.

Déchets
«Mais il y en avait qui avait indignatio n entre eux, disant: A quoi
a ce gaspillage de l'onguent été faite? Pour ce parfum aurait pu être vendu ci-dessus
trois cents deniers et donné aux pauvres.  Et ils murmuraient contre elle »(Marc 14:
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4,5).
Ces mots nous amener à ce que je crois que le Seigneur veut que nous considérons
enfin ensemble,
à savoir, ce qui est signifié par le petit mot «déchets».
Que sont les déchets?  Déchets  des moyens,  entre  autres choses,  donner  plus que
nécessaire. Si un
shilling va faire et vous donner un point, il est un déchet. Si deux onces fera et vous
donner un
kilogramme, il est un déchet. Si trois jours suffisent pour terminer une tâche assez bien
et vous prodiguera
cinq jours ou une semaine sur lui, il est un gaspillage. signifie déchets que vous donnez
quelque chose de trop pour
quelque chose de trop peu.  Si quelqu'un reçoit plus qu'il est considéré comme une
valeur, alors que
sont des déchets.
Mais rappelez-vous, nous avons affaire ici avec quelque chose que le Seigneur a dit a
dû sortir avec
l'Evangile, où que l'Évangile doit être effectué. Pourquoi? Parce qu'il entend que la
la prédication de l'Evangile doit délivrer quelque chose le long des lignes mêmes de
l'action de Marie
ici, à savoir que les gens devraient venir à Lui et se perdre sur lui. Ceci est le résultat
qu'il cherche.
Nous devons examiner cette question de perdre le Seigneur sous deux angles: celui de
Judas (Jean
12: -6 4) et celle des autres disciples (Mat. 26: 8,9); et notre but actuel nous courrons
ainsi les comptes parallèles.
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Tous les douze pensée est un déchet. Pour Judas, bien sûr, qui n'a jamais appelé Jésus:
Seigneur »,
tout ce qui a été déversé sur lui était déchets. Non seulement les déchets onguent; pair
l'eau aurait été déchets. Ici Judas signifie le monde. Dans le monde estimation de la
service du Seigneur, et notre nous donnant à Lui pour un tel service, est pur gaspillage.
Il a
jamais été aimé, jamais eu une place dans le cœur du monde, de sorte que tout don à
Lui est un
déchets.  Beaucoup  disent:  `tel  -et  -comme un  homme pourrait  faire  bien  dans  le
monde, si seulement il était pas un
Christian!' Parce qu'un homme a un certain talent naturel ou un autre actif dans les
yeux du monde, ils
compter ces gens sont vraiment trop bon pour le Seigneur.  `Que les déchets d'une
durée de vie utile! ils disent.
Permettez-moi de donner un exemple personnel. En 1929, je suis rentré de Shanghai à
ma ville natale
Foochow. Un jour, je marchais le long de la rue avec un bâton, très faible et brisé
la santé, et j'ai rencontré un de mes anciens professeurs d'université. Il m'a emmené
dans un salon de thé où nous nous sommes assis
vers le bas.  Il me regarda de la tête aux pieds et des pieds à la tête,  puis il a dit:
`Maintenant, regardez
ici; pendant vos jours de collège nous avons pensé beaucoup d'entre vous et nous avons
eu l'espoir que vous
permettrait d'atteindre quelque chose de grand.
Voulez-vous dire pour me dire que ceci est ce que vous êtes?
Regarder
me pénétrer  les yeux,  il pose cette question  très pointue.  Je  dois avouer  que,  sur
l'audition
, mon premier désir était de briser et pleurer. Ma carrière, ma santé, tout avait disparu,
et ici était mon vieux professeur qui m'a enseigné le droit à l'école,  me demandant:
`Es-tu toujours en
cette condition, sans succès, aucun progrès, rien à montrer?
Buta l'instant suivant - et je dois admettre que dans toute ma vie, ce fut la première fois
- je
savait vraiment ce que cela signifiait d'avoir «l'esprit de la gloire» qui repose sur moi.
L'idée d'être
en mesure de verser notre ma vie pour mon Seigneur inondé mon âme de gloire. Rien
de l'Esprit
de gloire était sur moi alors. Je pourrais regarder et sans réservation dire: `Seigneur, je
te louer!
Ceci est la meilleure chose possible; il est la bonne voie que j'ai choisi! Pour  mon
professeur, il
semblait un gaspillage total de servir le Seigneur; mais qui est ce que l'Évangile est pour
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- pour nous amener à une
estimation réelle de sa valeur.
Judas sentait un déchet.  `Nous pourrions mieux gérer l'argent en l'utilisant dans une
autre
façon. Il y a beaucoup de gens pauvres. Pourquoi ne pas plutôt donner pour la charité,
faire un peu sociale
service  pour  leur  soulèvement,  aider  les  pauvres  d'une  certaine  façon  pratique?
Pourquoi le verser aux pieds de
Jésus?' (Voir Jean 12: 4- 6.) C'est toujours la façon dont les raisons de monde. `Tu ne
peux pas faire
quelque chose de mieux avec vous-même que cela? Il va un peu trop loin pour vous
donner tout à fait à
le Seigneur!'
Mais si le Seigneur est digne, alors comment peut-il être un gaspillage? Il est digne
d'être ainsi servi. Il est
digne pour moi d'être son prisonnier. Il est digne pour moi simplement de vivre pour
Lui.
Il est digne!
Ce que le monde dit à ce sujet n'a pas d'importance. Le Seigneur dit: `Ne pas troubler.
Alors laissez-nous
pas être troublé. Les hommes peuvent dire ce qu'ils veulent, mais nous pouvons rester
sur ce terrain, que le Seigneur
a dit: `Il est un bon travail. Chaque vrai travail ne se fait pas sur les pauvres; chaque
vrai travail est fait pour
Moi'. Une fois que nos yeux ont été ouverts à la valeur réelle de notre Seigneur Jésus,
rien
est aussi
Bien pour lui.
Mais je ne veux pas insister trop sur Judas. Allons voir ce qui était l'attitude de
les autres disciples, parce que leur réaction nous affecte encore plus que ne le fait le
sien. Nous ne faisons pas
esprit grandement ce que le monde dit; nous pouvons nous tenir,  mais cela ne nous
dérange beaucoup ce
autres chrétiens disent qui doit comprendre. Et pourtant, nous constatons qu'ils ont dit
la même
chose que Judas;  et  non seulement ils  ont  dit,  mais ils étaient  très en  colère,  très
indigné.
«Quand les disciples virent, ils furent indignés, disant: A quoi bon cette perte? Pour
ce parfum aurait pu être vendu pour beaucoup, et donné aux pauvres "(Matt. 26: 8,9).
Bien sûr, nous savons que l'attitude d'esprit est trop commun parmi les chrétiens qui
dit, `Obtenez tout ce que vous pouvez pour aussi peu que possible. Ce cependant est
pas ce qui est en vue, mais
quelque chose de plus profond. Permettez-moi d'illustrer. Quelqu'un at-il été vous que
vous perdez votre dit
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vie soit toujours assis et ne pas faire autant? Ils disent: Voici les personnes qui devraient
sortir dans
tel ou tel genre de travail.  Ils pourraient être utilisés pour aider tel ou tel groupe de
personnes. Pourquoi
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ils pas plus actifs? - Et en disant cela, toute leur idée est
utilisation.
Tout devrait être utilisé
pleinement d'une manière qu'ils comprennent.
Il y a ceux qui ont été très préoccupés par certains chers serviteurs du Seigneur sur ce
terrain très, qu'ils ne sont apparemment pas
Faire
assez. Ils pourraient le faire beaucoup plus, ils
penser, si elles pouvaient obtenir une entrée quelque part et profiter d'une plus grande
acceptation et
importance dans certains milieux. Ils peuvent ensuite être utilisés dans beaucoup plus
sens. j'ai parlé
déjà d'une sœur que je connaissais depuis longtemps et qui, je pense, est celui par qui je
été le plus aidé. Elle a été utilisée du Seigneur dans une manière très réelle au cours de
ces années quand j'étais
associée avec elle, même si certains d'entre nous à l'époque ce ne fut pas si évident.
celui
préoccupation dans mon cœur était: `Elle ne sert pas! Constamment je me suis dit:
Pourquoi elle le fait
pas sortir et prendre quelques réunions, aller quelque part, faire quelque chose? Il est
une perte pour elle d'être
vivant dans ce petit village avec rien ne se passe! Parfois, quand je suis allé la voir, je
presque crié à elle. Je l'ai dit, `Personne ne connaît le Seigneur comme vous le faites.
Vous connaissez le livre dans un
plus de façon vivante. Ne voyez-vous pas le besoin autour? Pourquoi ne pas vous
faire
quelque chose? Il est un gaspillage
de temps, un gaspillage d'énergie,  un gaspillage d'argent, un gaspillage de tout, juste
assis ici et
Ne rien faire!'
Mais pas, frères, que ne fait pas t la première chose avec le Seigneur. Il veut que vous
et moi à être utilisé,
certainement. Dieu ne plaise que je devrais prêcher l'inactivité ou de chercher à justifier
une attitude complaisante à
le besoin du monde. Comme Jésus lui-même dit ici, "l'évangile sera prêché dans toute
la
monde entier ". Mais la question est d'importance. En regardant en arrière aujourd'hui,
je me rends compte à quel point
le Seigneur était en fait en utilisant cette chère soeur de parler à un certain nombre
d'entre nous qui, comme les jeunes hommes, étaient
à ce moment-là dans son école de formation pour ce travail même de l'Évangile. Je ne
peux pas remercier Dieu
assez pour elle.
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Quel est donc le secret? De toute évidence, il est présent, qu'en approuvant l'action de
Marie à Béthanie,
Seigneur Jésus était couché vers le bas une chose comme base de tous les services: que
vous versez tout ce que vous avez,
toi-même,
à Lui;
et si cela devrait être tout ce qu'il vous permet de faire, cela suffit. Ce n'est pas
tout d'abord une question de savoir si `pauvres» ont été aidés ou non. La première
question est: A
le Seigneur été satisfait?
Il y a beaucoup d'une réunion que nous pourrions aborder,  bien des ntion conve à
laquelle nous pourrions
ministre, beaucoup une campagne d'évangélisation dans laquelle nous pourrions avoir
une part. Il est pas que nous sommes
incapable  de  le  faire.  Nous pourrions travail et  être  utilisé pour  la  pleine;  mais  le
Seigneur est pas préoccupé
notre occupation incessante dans le travail pour lui. Cela ne veut pas son premier objet.
Le service du Seigneur
ne doit pas être mesurée par des résultats tangibles. Non, mes amis, le premier souci du
Seigneur est avec notre
Position à ses pieds et notre onction de sa tête. Tout ce que nous avons en tant que
`boîte d'albâtre»: le
chose  la  plus  précieuse,  la  chose  la  plus  chère  dans  le  monde  pour  nous  -  oui,
permettez-moi de le dire,
la sortie de
nous d'une vie qui est produite par la même très Cross
- Nous donnons ce que tout
au Seigneur.
À
certains, même de ceux qui devraient comprendre, il semble un gaspillage; mais qui est
ce qu'il cherche avant
tout.  Assez souvent le don de Lui sera  en  service infatigable,  mais il se  réserve  à
lui-même la
droit de suspendre le service pendant un certain temps afin de découvrir pour nous que
ce soit cela ou lui-même
qui nous tient.

Ministering Pour son plaisir
"W heresoever l'évangile sera prêché ... cela aussi que cette femme a commise
être parlé »(Marc 14: 9).
Pourquoi le Seigneur at-il dit cela? Parce que l'Evangile est destiné à produire ce. Il est
ce que le
Evangile est pour. L'Evangile est non seulement pour satisfaire les pécheurs. Louez le
Seigneur, les pécheurs seront
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satisfait! mais leur satisfaction est, on peut dire, un sous-produit béni de l'Evangile et
non pas son
objectif principal. L'Evangile est prêché en premier lieu afin que
le Seigneur
peut être satisfaite.
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Je crains que nous mettons trop l'accent sur le bien des pécheurs et nous avons pas
suffisamment
apprécié ce que le Seigneur a en vue comme son but. Nous avons pensé comment le
pécheur
tirera s'il n'y a pas l'Évangile, mais qui ne sont pas la principale considération. Oui, Dieu
soit loué! le pecheur
a sa part. Dieu répond à son besoin et lui douches avec des bénédictions; mais cela ne
plus
chose importante. La première chose est ceci, que tout doit être à la satisfaction du Fils
de Dieu. Il est seulement quand il est convaincu que nous serons satisfaits et le pécheur
sera
satisfait. Je ne l'ai jamais rencontré une âme qui a prévu pour satisfaire le Seigneur et
n'a pas été satisfait
lui-même. C'est impossible. Notre satisfaction vient immanquablement quand nous le
satisfaire en premier.
Mais nous devons nous rappeler cela, qu'il ne sera jamais satisfait sans notre `gaspiller '
nous sur  Lui.  Avez-vous déjà  donné trop  au  Seigneur?  Puis-je  vous  dire  quelque
chose?
Une leçon certains d'entre nous sont venus à apprendre est ce que, dans le service divin
principe de déchets
est le principe de l'alimentation. Le principe qui détermine l'utilité est le principe même
de
diffusion. utilité réelle dans la main de Dieu est mesurée en termes de `déchets». Plus
vous
pensez que vous pouvez
faire,
et plus vous employer vos dons jusqu'à l'extrême limite (et certains vont même
dessus de la limite!) afin de le faire, plus vous trouvez que vous appliquez le principe de
la
monde et non du Seigneur. Les voies de Dieu avec nous sont tous conçus pour établir
en nous cette autre
principe, à savoir que notre travail
pour
Lui jaillit de notre minis- tère
à
Lui. je ne veux pas dire
que nous allons à ne rien faire; mais la première chose pour nous doit être le Seigneur
Lui-même, et non pas son
travail.
Mais il faut  descendre  à  des questions très pratiques.  Vous dites:  `J'ai donné une
position; je
ont donné un ministère; J'ai renoncé à certaines possibilités intéressantes d'un avenir
prometteur, en
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pour aller avec le Seigneur de cette façon. Maintenant, je tente de le servir. Parfois, il
semble que le
Seigneur me entend, et parfois il me garde en attente d'une réponse définitive. Parfois,
il utilise
moi,  mais parfois,  il semble qu'il passe ma par.  Puis,  quand il en est  ainsi,  je  me
compare
avec cet autre homme qui est dans un certain grand système. Lui aussi avait un brillant
avenir, mais il a
jamais renoncé. Il continue et il sert le Seigneur. Il voit les âmes sauvées et la rd Lo
bénit son ministère. Il est réussi - je ne parle pas matériellement, mais spirituellement -
et je
parfois pense qu'il ressemble plus à un chrétien que je fais, si heureux, si satisfait. Après
tout,
qu'est-ce que je sors de cela? Il a un bon moment; Je dois tout le mauvais temps. Il n'a
jamais fait cette
Ainsi, et pourtant il a beaucoup que les chrétiens d'aujourd'hui considèrent comme la
prospérité spirituelle, alors que j'ai tout
sortes de complications à venir pour moi. Quel est le sens de tout cela? Suis-je perdre
ma vie?
Ai-je vraiment donné trop?
Donc, la re est votre problème. Vous sentez que vous étiez suivre les étapes de cet autre
frère -
étiez-vous, dirons-nous, pour vous consacrer assez pour la bénédiction, mais pas assez
pour la
trouble,  assez pour que le Seigneur  vous utilisez,  mais pas assez pour  lui de  vous
enfermer - tout serait
parfaitement bien. Mais serait-il? Vous savez bien que ce ne serait pas.
Prend vos yeux cet autre homme! Regardez votre Seigneur, et demandez-vous encore
ce qu'il est
cette
Il
Les valeurs les plus.  Le principe  des déchets est  le  principe  selon  lequel il aurait
gouverner
nous. `Elle fait cela
pour moi.
«Satisfaction réel est présenté au cœur du Fils de Dieu seul
quand nous sommes vraiment, que les gens pensent, `gaspiller nous 'sur lui. Il semble
que
nous donnons trop et ne rien obtenir - et
cette
est le secret de plaire à Dieu.
Oh, amis, que sommes-nous après? Sommes-nous après `utiliser» comme ces disciples
étaient? Ils voulaient
faire chaque centime de ces trois cents deniers aller à sa pleine longueur.  Toute  la
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question était
une évidente utilité `  'à Dieu en des termes qui pourraient  être mesurés et  mis au
dossier. le
Seigneur attend de nous entendre dire: `Seigneur, je ne me dérange pas. Si je ne peux
te plaît, il est
assez'.

Lui Onction préalable
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"Laissez-la tranquille, pourquoi? Ennuis vous lui Elle a fait une bonne action sur moi
pour que vous avez la.
toujours des pauvres avec vous, et toutes les fois que vous voudrez vous ne pouvez leur
faire du bien; mais moi, vous ne l'ont pas
toujours.  Elle  a  fait  ce  qu'elle  pouvait:  elle  a  oint  mon  corps  aforehand  pour
l'enterrement "
(Marc 14: 6 -8).
Dans ces versets, le Seigneur Jésus introduit un facteur Time- avec le mot `avance ', et
cela
est une chose dont nous pouvons avoir une nouvelle application aujourd'hui, car il est
aussi important pour nous maintenant
il était à son époque. Nous savons tous que dans le siècle à venir, nous serons appelés à
un plus grand travail -
pas à l'inactivité. "Eh bien, bon et fidèle serviteur; tu as été fidèle en quelques
les choses,  je te confierai beaucoup; entre dans la joie de ton Seigneur »(Matthieu
25:21;
et comparez Matthieu 24:47 et Luc 19:17). Oui, il y aura un plus grand travail; pour le
travail
de la maison de Dieu se poursuivra, tout comme dans l'histoire le soin des pauvres a
continué. Le pauvre serait
toujours avec eux, mais ils ne pouvaient pas avoir toujours de lui. Il y avait quelque
chose, représenté
par ce versant de la pommade, que Marie avait à faire
préalablement
ou elle aurait pas
occasion ultérieure. Je crois que nous serons tous l'amour en ce jour Lui comme nous
l'avons jamais fait maintenant,
mais encore que ce sera le plus béni pour ceux qui ont versé leur tout sur le Seigneur
aujourd'hui. Quand nous voyons face à face Je suis convaincu que nous serons tous
pause et versez tout
pour lui. Mais
aujourd'hui
-- Qu'est-ce que nous faisons
aujourd'hui?
Plusieurs jours après Mary cassé le vase d'albâtre et versé la pommade sur la tête de
Jésus,
il y avait des femmes qui sont allés tôt le matin pour oindre le corps du Seigneur. Fait
ils le font? Ont-ils réussi dans leur effet sur le premier jour de la semaine? Non, il n'y
avait que
une seule âme qui a réussi à l'onction du Seigneur, et ce fut Marie, qui l'a oint avant
main. Les autres ne l'ont fait, car il était levé. Maintenant, je suggère que, dans une telle
façon dont le
question de temps peut être important pour nous aussi, et que toute la question pour
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nous est:
Que suis je
faire au Seigneur aujourd'hui?
Ont été nos yeux ouverts pour voir la préciosité de Celui que nous servons? Avoir
nous venons de voir  que rien de moins que le  plus cher,  le  plus coûteux,  le  plus
précieux, est apte à
Lui? Avons-nous venir voir que le travail pour les pauvres, travaillant pour le bénéfice
du monde,
travailler pour les âmes des hommes et pour le bien éternel du pécheur - tout cela si
nécessaire
et des choses précieuses - sont justes que si elles sont à leur place? En eux-mêmes,
comme des choses à part,
ils ne sont rien par rapport à ce qui se fait
au Seigneur.
Le Seigneur doit ouvrir les yeux sur sa valeur.  S'il y a dans le monde un peu d'art
précieux
trésor, et je paie le prix élevé demandé, que ce soit mille, dix mille, ou même un
million de livres, osent tout le monde dit qu'il est un gaspillage? L'idée de déchets ne
vient que dans notre
Christianisme quand nous sous-estimer la valeur de notre Seigneur. Toute la question
est: Comment
précieux est Lui pour nous maintenant? Si nous ne pensons pas beaucoup de lui, alors
bien sûr de lui donner
rien du tout, si petit, nous semblera un gaspillage méchant. Mais quand il est vraiment
précieux pour notre âme, rien ne sera trop beau, rien de trop coûteux pour lui; tout ce
que nous
ont, notre plus cher, notre trésor le plus précieux, nous répandra sur lui, et nous ne
compter une honte de l'avoir fait.
De Marie le Seigneur a dit: «Elle a fait ce qu'elle a pu." Qu'est-ce que ça veut dire? Ça
veut dire
qu'elle avait renoncé à son tout. Elle avait aucune réserve gardé pour un jour futur. Elle
avait
lui prodiguait  tout  ce  qu'elle  avait;  et  pourtant  sur  la  résurrection  matin,  elle  avait
aucune raison de regretter
son extravagance. Et le Seigneur ne sera pas satisfait de rien de moins de nous que
nous
devrait aussi avoir fait `ce que nous pouvions. En cela, souviens, je ne veux pas dire les
dépenses de
nos efforts et d'énergie à essayer de faire quelque chose pour lui, car ce ne sont pas le
point ici. Quelle
le Seigneur Jésus cherche en nous est une vie posée à ses pieds - et que, compte tenu
de sa mort et
l'enterrement et d'un jour futur. Son enterrement était déjà en vue ce jour-là dans la
maison de Béthanie.
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Aujourd'hui, il est son couronnement qui est en viewA - quand il sera acclamé dans la
gloire comme
Oint, le Christ de Dieu. Oui, nous allons verser notre tout sur lui! Mais il est
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chose précieuse - en effet, il est une chose beaucoup plus précieux pour lui - que nous
devrions lui oindre
maintenant, avec aucune huile matérielle, mais avec quelque chose de coûteux, quelque
chose de nos cœurs.
Ce qui est purement extérieure et superficielle n'a pas sa place ici. Il a déjà été traitée
avec de la Croix, et nous avons donné notre consentement à jugement de Dieu sur elle
et a appris à
savoir dans l'expérience de sa coupure.  Ce que Dieu exige de nous maintenant est
représenté par cette
flacon d'albâtre: quelque chose extrait des profondeurs,  quelque chose se retourna et
chassé et
forgé  sur,  quelque  chose  qui,  parce  qu'il  est  si  vraiment  du  Seigneur,  que  nous
chérissons en tant chérissait Mary
que flacon - et nous ne serions pas, nous n'ose briser. Il vient maintenant du cœur, de la
très profond de notre être; et nous venons au Seigneur avec cela, et nous rompons et
versez-le
et dire: `Seigneur,  elle est ici.  Il est tout à vous, parce que vous êtes digne! - Et le
Seigneur a obtenu
ce qu'il désirait. Qu'il reçoive une telle onction de nous
aujourd'hui.

Fragrance
"Et la maison fut remplie de l'odeur du parfum» (Jean 12: 3). Par la rupture
que flacon et l'onction du Seigneur Jésus, la maison a été pénétrés avec le plus doux
fragrance. Tout le monde pouvait le sentir et personne ne pouvait l'ignorer. Quelle est la
signification
de cela?
Chaque fois que vous rencontrez quelqu'un qui a vraiment souffert - quelqu'un qui est
passé par
expériences avec le Seigneur qui ont amené la limitation, et qui, au lieu d'essayer de
briser
libre pour être utilisé ` ', a été disposé à être emprisonné par lui et a ainsi appris à
trouver de la satisfaction dans le Seigneur et nulle part ailleurs - alors immédiatement
vous devenez conscient de
quelque  chose.  Immédiatement  vos  sens  spirituels  détectent  une  odeur  de  Christ.
Quelque chose a
été écrasée,  quelque chose a été rompu dans cette vie,  et ainsi vous sentir  l'odeur.
L'odeur
rempli la maison ce jour-là à Béthanie remplit toujours l'Eglise d'aujourd'hui; Mary
parfum ne passe jamais.
Il avait besoin d'un seul coup, mais de briser le flacon pour le Seigneur, mais que la
rupture et le parfum de
cette onction demeure.
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Nous parlons ici de ce que nous sommes; pas de ce que nous faisons ou ce que nous
prêchons. Peut-être toi
peut avoir  été demander  au Seigneur  depuis longtemps qu'il sera heureux de vous
utiliser dans un tel
de manière à conférer des ions impress de lui-même aux autres.  Cette prière est pas
exactement pour le don de
la prédication ou l'enseignement. Il est plutôt que vous pourriez être en mesure, dans
votre contact avec les autres, pour donner
Dieu, la présence de Dieu, le sens de Dieu. Chers amis, vous ne pouvez pas produire
un tel
impressions de Dieu sur les autres sans la rupture de tout, même votre plus précieux
possessions, aux pieds du Seigneur Jésus.
Mais si une fois ce point est atteint, vous pouvez ou ne semble pas être beaucoup plus
utilisé dans un extérieur
chemin, mais Dieu va commencer à vous utiliser pour créer une faim dans d'autres. Les
gens vont parfumer Christ
toi. Le moins saint dans le Corps détectera que. Il sentira que ici est celui qui est allé
avec le Seigneur, celui qui a souffert, qui n'a pas bougé librement, indépendamment,
mais qui
a connu ce qu'il est de laisser aller tout à Lui. Ce genre de vie crée des impressions, et
impressions créent la faim, et la faim provoque les hommes à continuer à chercher
jusqu'à ce qu'ils soient traduits
par la révélation divine dans la plénitude de la vie dans le Christ.
Dieu ne nous met pas ici tout d'abord de prêcher ou de faire un travail pour lui. La
première chose pour
qu'Il nous donne ici est de créer dans d'autres une faim pour Lui-même. Autrement dit,
après tout, ce
prépare le terrain pour la prédication.
Si vous définissez un délicieux gâteau en face de deux hommes qui ont juste eu un
repas lourd, ce qui va
être leur réaction? Ils vont en parler, admirer son apparence, discuter de la recette, faire
valoir
sur le coût - tout n fait, mais le manger! Mais si elles sont vraiment faim, il ne sera pas
très
bien avant que le gâteau est parti. Et il en est avec les choses de l'Esprit. Pas de vrai
travail sera jamais
commencer dans une vie sans d'abord un sentiment de besoin en cours de création.
Mais comment cela peut-il être fait? nous
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ne peut pas injecter l'appétit spirituel de force dans d'autres; nous ne pouvons pas forcer
les gens à être y Hungr.
La faim doit être créé, et il peut être créé dans les autres que par ceux qui portent avec
eux
les impressions de Dieu.
J'aime toujours penser aux mots de cette «grande dame» de Sunem. Parlant de la
prophète, elle avait observé, mais qu'elle ne DIDA connais bien, elle a dit: «Voici, je
percevoir que c'est un saint homme de Dieu, qui passe toujours chez nous "(2 Rois 4:
9). Il
était pas ce que Elisée a dit ou fait que transmis cette impression, mais ce qu'il était. Par
sa simple
en passant par elle pouvait détecter quelque chose; elle pouvait
voir
. Quels sont les gens de détection de nous? nous
peut laisser de nombreux types d'impressions: nous pouvons donner l'impression que
nous sommes intelligents, que
nous sommes doués, que
nous
sont ceci ou cela ou l'autre. Mais non: l'impression laissée par Élisée était un
impression de Dieu Lui-même.
Cette question de notre impact sur les autres tourne sur une chose, et qui est le travail
de la
Traversez en nous en ce qui concerne le plaisir du cœur de Dieu. Elle exige que je
cherche Son
plaisir, que je cherche à le satisfaire seulement, et que je ne me dérange pas combien
cela me coûte de le faire
alors. La sœur dont je vous ai parlé est venu une fois dans une situation qui était très
difficile pour
elle: Je veux dire, il a été lui coûte tout. J'étais avec elle à l'époque, et ensemble, nous
agenouillai
vers le bas et prié avec les yeux humides. En levant les yeux, elle dit: Seigneur, je suis
prêt à me briser le cœur en
afin que je puisse satisfaire ton cœur! Pour  parler  ainsi du coeur-break force avec
beaucoup d'entre nous être
simplement le sentiment romantique, mais dans la situation particulière dans laquelle
elle était, elle signifiait pour elle
juste ça.
Il doit y avoir quelque chose - une volonté de céder, une rupture et un déversement de
tout pour lui - ce qui donne à la libération que le parfum du Christ et produit dans
d'autres
vit une prise de conscience de la nécessité, en les tirant et à connaître le Seigneur. Ceci
est ce que je ressens à
être le cœur de tout. L'Evangile a comme un objet de production en nous, pécheurs,
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d'un
condition qui satisfera le cœur de notre Dieu. Afin qu'il peut avoir, nous arrivons à
Lui avec tout ce que nous avons, tout ce que nous sommes - oui, même les choses les
plus chères de notre spirituelle
expérience - et nous lui faire connaître: `Seigneur, je suis prêt à laisser aller tout cela
pour vous: non
juste  pour  votre  travail,  pas  pour  vos  enfants,  pas  pour  autre  chose,  mais  pour
vous-même!
Oh,  pour être gaspillé! Il est une chose bénie d'être perdu pour le Seigneur.  Donc,
beaucoup de ceux qui ont été
de premier plan dans le monde chrétien ne savent rien de cela. Beaucoup d'entre nous
ont été pleinement utilisées -
- Ont été utilisés, je dirais, trop - mais nous ne savons pas ce que cela signifie d'être
gaspillé sur
Dieu. Nous aimons être toujours `sur le pouce»: le Seigneur préfèrent parfois de nous
avoir en prison.
Nous pensons en termes de voyages apostoliques: Dieu ose mettre ses plus grands
ambassadeurs dans les chaînes.
"Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous mène toujours triompher en Christ, et qui
a fait
manifester à travers nous l'odeur de sa connaissance en tout lieu »(2 Cor. 2:14).
"Et la maison fut remplie de l'odeur du parfum (Jean 12: 3).
Le Seigneur nous accorde la grâce que nous pouvons apprendre à Lui plaire. Lorsque,
comme Paul, nous faisons
cette o ur but suprême (2 Cor. 5: 9), l'Evangile aura atteint sa fin.
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Notes:
[1] 1 Jean 1: 7: lecture marginale de la Nouvelle Traduction par JN Darby
[2] Note -Â L'auteur utilise `la Croix 'ici et tout au long de ces études dans un sens
spécial.
La plupart  des lecteurs seront familiers avec l'utilisation actuelle de l'expression  `la
Croix 'pour signifier,
tout d'abord, l'ensemble de l'œuvre rédemptrice accomplie historiquement dans la mort,
l'enterrement, la résurrection
et l'ascension du Seigneur Jésus lui-même (Phil 2: 8,9.), et d'autre part, dans un sens
plus large, la
union des croyants avec Lui y par la grâce (Romains 6: 4; Eph 2:.. 5,6). Il est clair que
dans cette utilisation
du terme de l'opération `le sang» par rapport à la rémission des péchés (comme traitée
dans
Chapitre 1 de ce livre) est, du point de vue de Dieu, inclus (avec tout ce qui suit dans
ces
études)  comme une partie du travail de la Croix.  Dans ce chapitre et  les suivants,
cependant, le
auteur est contraint, faute d'un autre terme, d'utiliser `la Croix 'dans un plus particulier
et
sens doctrinal limité, afin d'établir une distinction utile, à savoir que, entre
la substitution et l'identification, comme étant, du point de vue humain, deux aspects
distincts de la
doctrine de la rédemption. Ainsi, le nom de l'ensemble est nécessairement utilisé pour
une de ses parties.
Le lecteur doit garder cela à l'esprit dans ce qui suit. - Ed.
[3] L'expression «avec lui» dans Romains 6: 6 porte bien sûr, une doctrine, ainsi que
historique,
ou  sens  temporel.  Il  est  seulement  dans  le  sens  historique  que  la  déclaration  est
réversible. WN
[4] Les ns quotatio sont de
Hudson Taylor et la China Inland Mission
par le Dr et Mme
Howard Taylor, Chapitre 12, `La Vie Échangé '. Tout le passage doit être lu. - Ed.
[5] Le verbe
katargeo
traduit `détruit» dans Romains 6: 6 (AV) ne signifie pas `anéanti»,
mais `mettre hors service ',` fait inefficace ». Il est de la racine Creek
argos
, `Inactive ',` pas
travail ', `non rentables», qui est le mot traduit `inactif» dans Matthieu 20: 3,6 du
travailleurs sans emploi dans le marché. - Ed.
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[6] grec
sumphtuos
`Planté ou grandi avec ',` uni à'. Le mot est utilisé dans le
sens de `greffé» en grec classique. dans la charmante illustration qui suit, l'analogie
de greffage devrait peut-être pas être pressé de trop près, car il est pas tout à fait sûr
impliquer, sans
une qualification, que le Christ est greffé dans le vieux stock. Mais quelle parabole peut
adéquatement
décrire le miracle de la nouvelle création? - Ed.
[7]
ien long (Euphoria longana)
est un arbre originaire de Chine. Son fruit ressemble à un abricot de taille
et  Hasa  une pierre  centrale  ronde,  un,  brun  clair,  la  peau  parcheminée sec  et  un
délicieux blanc, de raisin comme
pulpe. Il est consommé frais ou séché, et est prisé par les Chinois à la fois pour sa
saveur et pour
sa valeur alimentaire. - Ed.
[8] Quelle que soit la question des médecins peuvent soulever quant à la cause de cet
incident inhabituel, le
déclaration qui suit est
ne pas
attaquables .-- Ed.
[9]
Remarque
.-- Deux verbes grecs
paristano
et
paristemi
sont traduits dans ces versets par `présent '
dans le RV où l'AV a `rendement».
Paristemi
se produit fréquemment avec ce sens, par exemple dans
ROM. 12: 1; 2 Cor. 11: 2; Colossiens 1: 22,28, et dans Luc 2:22 où il est utilisé de la
présentation de
l'enfant Jésus à Dieu dans le Temple. Les deux mots ont un sens actif pour lesquels le
RV
Traduction  `présent»  est  grandement  préférable.  `Rendement»  contient  une  idée
passive de `reddition '
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qui a  coloré beaucoup  de pensée évangélique,  mais qui est  pas en  accord  avec le
contexte ici
dans Romains. - Ed.
[dix]
Le Saint-Esprit, qui il est et ce qu'il fait,
par RA Torrey, DD, pp. 198- 9.
[11]
La vie de Dwight L. Moody,
par son fils, WR Moody, p. 149.
[12]
Autobiographie de Charles E. Finney,
Chapitre 2.
[13] L'auteur a en tête la préposition grecque
ek
, Dont le sens est difficilement
véhiculée par un mot anglais simple. - Ed.
[14] `Resident patron '- propre rendu de l'auteur de
li-mien TIH tang-chia.
- Ed.
[15] Les deux exceptions apparentes à cette se trouvent dans 1 Corinthiens 11: 28,31 et
2 Corinthiens
13:  5.  Mais  l'ancien  passage  nous invite  à  nous  discerner  quant  à  savoir  si  nous
reconnaissons la
Seigneur corps ou non, ce qui est notamment le cadre de la table du Seigneur. Ce n'est
pas
concernés par la connaissance de soi en tant que telle. La forte commande de Paul dans
le dernier passage est
nous examiner pour savoir si nous sommes ou non "dans la foi» .Â Il est une question
de la
existence ou non en nous d'une foi fondamentale; de savoir si, en fait, nous sommes
chrétiens. Ce
est  en  aucune  façon  liée  à  notre  promenade  quotidienne  dans  l'Esprit,  ou  à  la
connaissance de soi. - WN
[16] Ceci est l'un des plusieurs références du hor aut à la fin Mlle Maragaret E. Barbier
de
Pagode Anchorage, Foochow. Voir aussi pp 95- 6, 239, 256-7, 266- 7. -. Ed.
[17] 1938. - Ed.
[18] L'auteur ici considère assez courante que la «maison de Simon le lépreux" était le
la maison de Marie, Marthe et de Lazare, Simon étant sans doute aussi un parent des
deux
sœurs. - Ed.
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